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PERCEPTIONS DE LA MAÎTRISE, PARTIE III – L'ACCORD 
31 janvier 2004 à Gooding, Idaho 

Dans un théâtre historique d'une petite ville d’Idaho, Gooding, Kryeon commence à révéler qu’il y a un "accord" qui n’est 

pas ce qu’on pense. Nous passons la majorité de nos vies en essayant de comprendre pourquoi nous sommes sur Terre, 

en travaillant avec ce que nous avons appelé un "contrat".  

Si c’était aussi un "Accord" Universel qui remplace tous les attributs planétaires ? Comme nous sommes les enfants de 

Dieu, il en est ainsi ! Ce texte est adapté au lectorat, car l'ambiance ou l'énergie d'une canalisation en direct est 

différente. 

 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Oh ! Comme cet endroit est agréable et rempli de joie ! 

Prenons un moment pour saluer l’entourage qui est ici. S’il est de votre conscience de ressentir la purification de l’Esprit 

en vous durant ce jour, alors, il en sera ainsi. Parce que, Lémurien, c’est la raison pour laquelle nous sommes ici. Nous 

savions qui serait ici et qui lirait ces pages. Parce que l’intention est reine aujourd’hui.  

Pour ceux d’entre vous qui ont décidé à la toute dernière minute de venir un endroit comme celui-ci, nous connaissons 

votre potentiel. Pour ceux qui ont ramassé négligemment ce livre et qui le lisent présentement, nous connaissons votre 
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potentiel. Ainsi, l’énergie correspondant à ce que vous apportez à cet épisode de vie, durant cette heure, durant ces 

quelques minutes, est en effet autour de vous, alors que nous apportons l’autre moitié. Mais ce n’est pas un message 

générique.  

C’est un message qui est spécifiquement pour vous parce que vous êtes vraiment la moitié de cette énergie ! Il peut 

sembler être comme les autres messages, mais nous vous parlons personnellement, et ce n’est pas un accident si la voix 

humaine du channel, mon partenaire, tombe sur vos deux oreilles en ce jour. C’est pourquoi vous êtes sur cette chaise, 

Lémurien, lisant ou écoutant. 

Prenons d’abord un moment pour honorer cet endroit (Un théâtre d’interprétation très ancien dans l’Idaho). Beaucoup de 

choses se sont produites ici. Il y a eu de la joie et des rires. Certains ont cri de joie ou pleur de chagrin sur cette scène. 

La bâtisse a aussi une histoire et même une partie merveilleuse que vous devrez encore découvrir, Michaël (Parlant à 

l’hôte de l’événement et le propriétaire du théâtre). Il y avait une église ici, aussi !  

Des guérisons étaient accomplies sur cette scène. Et c’est ainsi que ce n’est pas la première fois que ceux qui ont 

recherché leur vérité spirituelle sont venus et se sont assis dans les sièges où vous êtes assis. Mais disons pour un 

moment que c’est la première fois qu’une information comme celle-ci est présentée ici, même s’il y a un groupe qui 

prétend ne pas se connaître les uns les autres. Cependant, ce groupe s’est pourtant rassemblé de façon intuitive !  

La façon dont cela fonctionne est unique. Ainsi, vous pourriez dire que l’histoire de l’ancienne énergie rencontre l’histoire 

de la nouvelle énergie pour un nouveau moment dans votre temps, tout ce que nous avons fait ici sera complètement 

terminé. Nous vous voyons déjà quitter cet endroit et déposer le livre. Nous voyons déjà les potentiels de ce que nous 

allons dire et comment vous pouvez réagir. 

Nous connaissons vos cœurs et nous vous connaissons par votre nom.  

Mon partenaire a abord une question que nous souhaitons développer avant même de commencer les enseignements. 

(Lee a abord un sujet durant sa conférence plus tôt dans la journée.) Cela concerne l’amour que vous portez la planète. 

Oh ! Humain ! Pour certains d’entre vous - et vous savez qui vous êtes - ce n’est pas par accident que vous vous êtes 

retrouvés ici, entourés par d’autres qui aiment "la solitude de la nature" (Parlant de la région de l’Idaho où a eu lieu la 

réunion). Même si vous n’êtes pas seul, n’est-ce pas? Combien d’entre vous saluent le vent?  

Combien d’entre vous bénissent la poussière? Combien d’entre vous voient le ciel et savent que vous l’avez vu depuis 

des centaines et des centaines d’années? Combien d’entre vous possèdent la terre sous leurs pieds et ça, depuis 

longtemps ? Je ne parle pas d’un morceau de papier qui prouve que 

vous en êtes propriétaire. Je parle d’une situation Akashique qui vous marie à la terre. 

Certains d’entre vous sont les autochtones de la région, et vous le savez. Oh ! Vous ne ressemblez peut-être pas à un 

autochtone dans un miroir, mais vous l’êtes !  

C’est l’attribut de certaines des régions que mon partenaire (Lee) visite qui n’ont pas encore vu de grandes populations 

de l’humanité y aménager. La poussière que vous rencontrez aujourd’hui est la même poussière qui tait là la dernière fois 

que vous avez été ici, et la fois d’avant et la fois précédente.  

Et c’est ainsi que le vent continue de souffler de place en place, mais que la senteur est la même et que les 

caractéristiques géologiques sont les mêmes, et vous êtes encore ici. Lecteur, honorez cette famille que vous croyez être 

à une réunion du passé, quand vous lisez ceci.  

Ce n’est pas vrai, vous savez. Ils sont assis ici avec vous parce que tout ce qui a transpiré pour vous apporter ces mots 

sur cette page n’est pas seulement un instant de temps fabriqué, prétendant seulement vous séparez d’eux à l’intérieur 

de votre réalité limitée. Ils sont ici même avec vous en ce moment.  

Certains d’entre vous dans ce rassemblement vont quitter cet endroit et conduire vers un autre endroit dans des 

véhicules modernes au lieu de monter sur un cheval, comme vous le faisiez autrefois quand vous aviez quitté cette 

bâtisse.  

Assez bizarrement, vous irez aux mêmes endroits où vous étiez allés auparavant ! Vous voyez, vous appartenez à cet 

endroit. C’est une partie de l’énigme qui fait que certains d’entre vous sont des ancres et que certains autres sont des 

vagabonds... Chacun de façon appropriée à votre énergie. 

Pour certains, il n’y a pas d’endroits agréables où vous appartenez. Vous appartenez là où vous avez besoin d’être ! 

Certains d’entre vous ont forcé une décision et sont allés à des endroits où ils n’étaient pas nécessaires, et vous avez été 

apparemment ramenés à votre place rapidement, n’est-ce pas ?  

C’est difficile d’aller à contre-sens quand vous avez éveillé et donné l’intention de remplir une énergie qui est le travail de 

votre vie. Certains d’entre vous sauront de quoi je parle ici, et certains d’entre vous ne sauront pas. 

La Vie au Jour le Jour  

Béni soit l’être humain qui sait ce qu’est l’abondance ! Les Israéliens dans le désert savaient ce qu’était l’abondance. 

Toutes les tribus se sont déplacées en très grands cercles pendant un peu plus de 40 ans, et elles ont été nourries 

chaque jour.  
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Certains ont demandé à ce sujet : « Kryeon, est-ce une métaphore dans l’histoire de la bible ou est-ce vraiment arrivé ? 

» La réponse est que c’est vraiment ce qui est arrivé. En effet, ils ont été nourris à chaque jour. Ils appelaient cela la 

nourriture venant du ciel. Cela a eu lieu à cause de raisons scientifiques, et même après, quand ils ont fait le pèlerinage 

vers la 

Terre Promise, cela a continué à se produire même après leur départ ! Vous n’avez jamais entendu cela, n’est-ce pas ? 

Mais l’événement était très réel. Ils ont été nourris tous les jours pendant 40 ans. 

Certains membres de cette tribu se réveillaient au milieu de la nuit et s’inquiétaient. « Que va-t-il arriver demain ? Oh ! Je 

sais que cela s’est produit durant toutes nos vies, mais qu’arrivera-t-il si ça n’arrive pas demain ? » Ils se tordaient les 

mains de désespoir, réveillaient leurs amis et disaient, « Vous savez, c’est possible que ça n’arrive plus. Nous savons que 

ça s’est produit durant toutes nos vies, mais le contraire est possible ! »  

Les autres réveillaient alors leurs amis et disaient la même chose. Très bientôt, plusieurs avaient formé un consensus 

d’inquiétude qui était convaincu que ça ne se produirait pas le lendemain ! Quelle chose à s’inquiéter ! Alors, ils étaient 

encore nourris, et ils devaient s’inquiéter d’autre chose. 

Quelle est la véritable signification de cela ? C’était l’Esprit fournissant la subsistance nécessaire sur une base 

quotidienne. Si vous regardiez en arrière, vous pourriez voir que les tribus d’Israël avaient eu l’abondance pendant 40 

ans. Ils n’ont jamais eu à se soucier de planter des graines ou de faire pousser le blé. On s’est occupé de tout, mais juste 

assez pour chaque jour. Voilà l’abondance ! Mais c’est seulement en rétrospective qu’ils ont vu cela. Ceux qui 

regardaient vers l’avenir disaient, « Que se passera-t-il si ça n’arrive pas ? » 

Ainsi, nous abordons la situation en disant que si vous regardez le passé, vous voyez la vérité. Quand vous abordez les 

choses de façon interdimensionnelle, vous avez la capacité de regarder le passé de ce qui arrive demain, et de savoir 

que tout sera bien. L’humain interdimensionnel est ainsi, vous savez.  

Il est capable de regarder l’avenir, de voir le passé, et de comprendre que la subsistance est l’abondance. Il a l’habilité de 

voir les choses qui seront, tout comme les choses qui ont été... Et d’en rire même un peu avant qu’elles se soient 

produites ! Difficile ? Une énigme ? Un puzzle ? Je vais élaborer sur ce sujet.   

Souvenir de votre Naissance 

Laissez-moi vous amener en voyage... Un voyage agréable, et celui que vous ne vous rappellerez pas. Il y a plusieurs 

années, de l’autre côté du voile, tout comme moi avec les membres de la famille, tout comme moi. Vous êtes là, penché 

en avant... Une métaphore (parce que vous n’aviez pas de corps qui pouvait se pencher).  

C’est une métaphore, tout comme de sauter en bas d’une falaise - une métaphore - penché en avant, presque prêt à 

venir sur Terre et à vivre ce que vous appelez une naissance. Vous êtes sur le point de naître chez les parents que vous 

avez choisis, dans la race que vous avez choisie, dans le pays et dans le sexe féminin ou masculin que vous avez choisi.  

Votre corps a été préparé dans l’utérus de votre mère. Les parties de votre âme ou ce que vous appelleriez l’âme, ont 

été transférées durant ce temps. Des questions sont toujours posées à ce sujet, « Kryeon, quand l’âme entre-t-elle dans 

le corps ? »  

Je vous dirai la vérité. Souvenez-vous de ceci, « L’âme entre dans le corps au moment de la conception, même avant 

que la biologie soit concernée.» Ce n’est pas de la prédestination mais de la prédisposition. Vous êtes prédisposés à 

naître, dépendant du chemin que vos parents empruntent avec libre choix. C’est difficile à décrire parce que cette 

décision se prend souvent même avant que vos parents se connaissent l’un l’autre sur Terre, et même avant leur 

naissance !  

C’est très difficile d’en parler d’une façon que vous puissiez vraiment comprendre. Aussi, disons seulement que "la vie" 

commence bien avant que vous ne le pensiez, et qu’il peut y avoir plusieurs changements en cours de route avant que 

vous n’arriviez, mais vous et les autres êtes impliqués dans tous ces changements.  

Imaginez-vous, penché en avant, sur le point de faire le saut sur Terre. Ce qui vous retient est le "vent de la naissance" 

qui souffle contre vous quand vous vous penchez. C’est un vent doux et innocent, un vent que vous avez déjà 

expérimenté plusieurs fois auparavant. Il a un parfum de possibilités, de potentiels et d’opportunités. Vous êtes presque 

prêt à compléter le processus, d’avoir la naissance qui se produit de façon évidente (parce que vous êtes ici). 

Vos conseillers sont à vos côtés, prêts à vous accompagner... Vous parlant avec le langage de la lumière. Ils vous 

demandent si vous êtes vraiment certain et si tout est prêt. Vous leur souriez et vous leur dites que tout va bien. Ils vous 

rappellent que vous venez sur Terre dans un temps où la fin de la planète a été prophétisée, et que les chances sont très 

grandes de mourir d’une mort horrible avec vos enfants et vos amis.  

Vous leur souriez encore et vous dites, « Tout est bien. » Alors, vous jetez un regard tout autour, disant aux éléments et à 

ceux qui sont près de vous que vous "reviendrez bientôt"... Et vous sautez. 

De nouveau, je vous demanderai ceci, Travailleur de Lumière, « Quand vous étiez un ange de l’autre côté du voile, étiez-

vous supposé être plus intelligent que vous l’êtes ici ? » Et si la réponse est oui, alors, je vous demanderai encore, « 

Pourquoi êtes-vous venu ? N’avez-vous pas vu l’Armageddon ? N’avez-vous pas compris le potentiel de tout ce qui 

couvait sur la planète quand vous êtes arrivé ? » 
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Je vais vous donner la réponse, et cela explique aussi pourquoi vous êtes aimés ! Cela explique pourquoi l’entourage 

commence à s’agenouiller et à baigner les pieds de ceux qui sont ici. C’est pourquoi certains d’entre vous ressentent la 

pression de l’Esprit et le début de la connaissance Ce n’est pas quelque chose inventé par un être humain pour obtenir 

un auditoire en ce jour. Non.  

Cette énergie est réelle. De l’autre côté du voile, il y a la sagesse qui est prête à couler à travers ce message, mais pas 

avant que nous vous félicitions de nouveau, de faire quelque chose que vous pouvez faire sans même en être conscient. 

Lémurien : vous êtes quand même venu !  

Et c’est parce que, en effet, vous êtes plus intelligent de l’autre côté du voile ! Vous saviez ce que fait l’intention. Vous 

saviez ce qu’est l’essence de la vieille âme. Vous saviez que lorsque vous êtes arrivé, il y aurait le potentiel d’éveil sur 

cette planète.  

Certains d’entre vous se sont éveillés à leur naissance, et je veux dire au niveau spirituel. Vous ne vouliez rien faire avec 

les idées sur la vie spirituelle de vos parents, n’est-ce pas ? Cela vous a aussi causé des ennuis, n’est-ce pas ? Vous 

voyez, nous savons qui est ici. Les vieilles âmes sont ainsi, vous savez. Dès le début, elles causent des problèmes ! 

(Rires) C’est ce que fait la vieille sagesse quand elle ne semble pas être bien assortie avec la sagesse actuelle du jour.  

À présent, vous êtes ici. Nous savions même avant que vous veniez, quand vous avez affronté le vent de la naissance, 

que vous pourriez changer cette planète si vous étiez assez nombreux. Il y en a eu assez, et vous l’avez fait. Il ne faut pas 

oublier que la terre est différente de ce qu’elle était quand vous êtes arrivé.   

Aussi, il ne faut pas oublier que les prophéties ne se sont pas réalisées, et que nous vous aimons à cause de cela ! Vous 

n’avez aucune idée de ce que vous avez changé dans une autre partie de l’Univers. Ce qui est arrivé ici va déterminer 

beaucoup et sera mesuré dans ce but précis.  

Cela doit sembler insensé pour vous, mais dans un autre temps et dans un autre endroit, ce sera clair. Quand je vous 

reverrai, ce sera clair. Quand je vous rencontrerai un jour de l’autre côté du voile, vous viendrez à moi instantanément et 

demanderez, «Comment avons-nous fait ? Comment est-ce maintenant ? »  

Et ce sera très clair. Ce que vous faites dans votre vie humaine ordinaire change la vraie structure de 

l’interdimensionnalité dans tout l’Univers en même temps. Ce que vous pensez quand vous êtes ici est connu à des 

billions d’années-lumière de distance. C’est à cause de ce que vous appelez l’état quantique où tout est ensemble se 

produisant au même moment. Toutes les créatures de l’Univers sont conscientes de ce qui se passe sur la planète Terre 

à un certain niveau. 

Même les genres de mondes qui n’ont pas ce que vous avez, c’est-à-dire la conscience de la divinité. Même à leur 

niveau, ils seront changés.  Comme va la Terre, va beaucoup plus que ce que nous avons déjà parlé. Maintenant, jusqu’à 

quel point vous sentez-vous ordinaire, très cher ? Comment définissez-vous, "ordinaire" ? 

Certains ont dit, « Kryeon, je sais que j’ai une certaine divinité en moi, et je sais que ce que vous dites est vrai, mais je 

me sens encore très insignifiant. » Les plus âgés d’entre vous disent, « Je me sens aussi vieux et fatigué. » Je vous dirai 

quelque chose. Vous sentez tous que vous êtes vieux et fatigués ! Pourquoi ? Me demanderez-vous. Je vais vous le dire : 

parce qu’à mesure que l’énergie de cette planète commence à s’aligner avec votre énergie et avec la raison de votre 

venue, c’est vous qui faites le remodelage sévère.  

Célébrez le fait que vous fassiez partie du miracle appelé Terre. 

 

Commençons l’Enseignement  

Cher être humain, nous allons parler d’un attribut spirituel supérieur. Et parce qu’il est supérieur, c’est difficile d’en parler 

et de le comprendre. « Cher Kryeon, Je suis allé à des endroits où ceux qui ont fait de la méditation par la prière ont été 

guéris, et où des gens qui se tenaient à côté d’eux ne l’ont pas été. Selon moi, Kryeon, ils semblaient avoir le même 

niveau de conscience. De vieilles âmes qui sont venues sur Terre en même temps, une sœur avec une sœur, un frère 

avec un frère.  

En apparence, ils avaient reçu la même permission, connaissant tous les mêmes règles divines d’éveil de la conscience. 

Ils étaient des Travailleurs de Lumière, se tenant côte à côte, même si un a été traité d’une façon et l’autre d’une façon 

différente. Je ne comprends pas. Comment une telle chose peut-elle arriver ? » 

Nous allons en parler d’une façon que nous avons rarement faite auparavant. Durant toutes ces années passées, toutes 

les sessions de channeling ont tourné autour de vous. Vous avec vous. L’éveil de vous avec vous ; vous et la Terre, vous 

et l’énergie que nous appelons "le Contrat Terrestre". Maintenant, nous commençons l’enseignement supérieur. 

Nous parlerons de vous et des autres dans l’Univers. Je veux parler de vous avec Dieu. Je veux parler de vous avec la 

Terre à plusieurs niveaux. Notre enseignement ira dans de nombreuses directions aujourd’hui. 

 

La Principale Prémisse  
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Je vous donnerai un postulat. Voici une règle de l’Esprit : il n’y a pas de pouvoir plus élevé dans l’Univers que ce qui 

existe dans le siège en face de moi (en faisant référence à l’auditoire). Les humains n’aiment pas ça, n’est-ce pas ? « Il 

doit y avoir quelque chose de plus magnifique que moi, Kryeon. Je me regarde dans le miroir. Je sais ce que je vois. » 

Non, vous ne le savez pas. C’est la vérité. C’est un postulat, et c’est la façon dont les choses fonctionnent.  

Il n’y a pas d’énergie ou de pouvoir plus grand sur Terre que vous. Il n’y a pas de pouvoir ou d’énergie plus élevé dans 

l’Univers que ce qui existe et coule en vous de façon divine. Vous pourriez vouloir placer quelque chose sur un piédestal 

et l’adorer. C’est seulement un exercice. Vous pourriez désirer prier Dieu, en pensant que Dieu est une entité supérieure 

- un Esprit qui vous aime comme un grand-père - grandement chéri, honoré et sage. Mais vous ne pouvez pas vraiment 

prier de cette façon parce que ce n’est pas la vérité. 

«Mais, Kryeon, nous voulons faire ça. Nous allons dans les églises où nous adorons les entités et les idées qui sont plus 

élevées que nous, de façons symbolique, physique et spirituelle. » Oui, vous le faites, mais la vérité est la vérité, et ce 

que vous faites n’est pas exact. Il n’y a rien de plus élevé que ce qui déferle dans le sang de vos veines et dans la 

conscience que vous portez.  

C’est protégé par ce que vous avez appelé la dualité. C’est segmenté dans une dimension dont vous ne voyez seulement 

qu’une portion. La vérité, c’est que vous êtes Dieu. Collectivement, vous formez ce que plusieurs adorent à tous les 

jours. Individuellement, vous êtes une partie intégrale de l’Esprit qui est unique et nécessaire pour que ce système 

fonctionne. Vous êtes éternel dans les deux directions.  

Vous l'avez toujours été et vous le serez toujours. Il n’y a pas eu de commencement. Voilà votre âge. Pourquoi est-ce que 

nous vous disons cela ? Parce ce que la prochaine chose que nous souhaitons aborder est un sujet que mon partenaire 

a présenté dans d’autres channellings. En ce jour, nous donnons encore plus d’informations, aussi, le sujet est abord de 

façon plus complète qu’à l’habitude. 

 

L’Accord - un Concept Interdimensionnel  

Nous souhaitons parler de quelque chose que nous avons identifié librement comme étant ; L’Accord. Ça ressemble au 

Contrat, n’est-ce pas ? Quand vous venez sur Terre, il y a l’Accord. Maintenant, arrêtez pour un moment. Ce n’est pas à 

propos de vous. Cela concerne l’Univers. Il y a un accord que vous avez avec l’Univers qui est la famille. Quand vous 

venez sur la planète, il y a un contrat planétaire dont nous vous avons parlé et que vous avez étudié. Nous vous avons 

enseigné que les contrats sont seulement des points de départ prédisposés.  

Tout peut être changé concernant un contrat. Il n’y a pas de prédestination. Mais il y a une énergie de cette planète à 

être développée qui est interdimensionnelle. Les humains s’éveillent sur toute la planète. C’est une énergie appelée 

L’Accord, et nous pouvons finalement aller au-delà des enseignements du début que nous avons donnés depuis plus 

d’une décennie, et commencer à aborder certains concepts qui ne sont pas facilement compréhensibles, mais qui le 

sont avec l’aide divine.  

L’Accord, c’est vous avec nous. Votre contrat sur Terre, c’est vous avec la terre. L’un est pour une vie humaine. L’autre est 

pour toujours. L’Accord, c’est vous avec les étoiles que vous pouvez à peine voir avec les meilleurs télescopes que vous 

avez. C’est un accord que tout l’Univers connaît et qui déferle à travers toute votre structure cellulaire. Il affecte votre 

contrat humain, mais beaucoup plus que cela, c’est l’accord JE SUIS. Il est divin.  

L’Accord est collé sur la couche la plus divine de votre ADN, dont le nom sera révélé dans une réunion prochaine. C’est 

un accord avec l’Univers et vous, pas avec la Terre et vous. C’est au sujet de la raison de votre venue sur terre, ce qui 

veut dire qu’il a préséance sur le contrat humain, mais de façon interdimensionnelle, il est un événement quantique qui 

concerne l’énergie de l’Univers existant dans le présent, qui change continuellement.  

Ce message peut ressembler à ce que nous avons déjà donné auparavant, mais il n’en est rien.  

L’Accord peut ressembler à votre Contrat Terrestre, mais ce n’est pas le cas. Ce n’est pas au sujet des attributs 

karmiques que vous avez quand vous venez, même si ça en fait partie. C’est une combinaison de tous les arrangements 

de ce que vous pourriez appeler vos vies passées (qui sont maintenant présentes) et l’Univers (qui est toujours présent). 

L’explication de cela est une énigme qui va au-delà de votre raisonnement. Mais je vous en parlerai quand même. 

Premièrement, je vais vous donner les réactions à ce message parce que nous savons déjà ce qu’elles vont être. Je vais 

vous parler du don de L’Accord. Je vais vous dire que jamais depuis la Concordance (La Concordance Harmonique), 

vous aviez eu la capacité de toucher et manipuler vraiment cet accord. Chers êtres humains, ne prenez pas cela à la 

légère parce que ça signifie une durée de vie plus longue et une maîtrise réelle.   

Il apporte de si nombreuses choses que vous avez seulement rêvées et qui vont maintenant être abordées. Le don de 

pouvoir travailler avec cet Accord est à vos pieds attendant d’être ouvert. C’est le début du début. C’est la nouvelle 

dispensation. Quatre réactions que les humains auront envers ce genre de choses spirituelles, et ce don en général. 

1. La première réaction, celle qui est la plus commune, est celle-ci : « Ne m’ennuyez pas avec ça, c’est idiot. Je ne veux 

pas embarquer dans ça. Je ne veux pas y penser, je n’en parlerai pas, je n’y crois pas. » Très chers, il n’y a pas de 
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jugement de notre part concernant cette réaction parce que l’humanité a le libre choix de faire ce qu’elle souhaite, et 

nous ne sommes pas tous Lémuriens. 

C’était votre tâche de vous éveiller et vous l’avez fait. La prédisposition placée dans votre ADN est que vous changeriez 

le cours de la planète... Et vous l’avez fait. Le prochain potentiel est que vous serez capables de vous changer vous-

mêmes de façons profondes et plusieurs d’entre vous le feront.  

2 . La seconde réaction de l’humanité est celle-ci : « Je le vois. C’est glorieux ! Je veux l’adorer, où est-il ? Placez-le 

quelque part où je puisse m’agenouiller devant lui. Laissez-moi me prosterner. Combien de fois dois-je faire la révérence 

? Vers quelle direction dois-je me tourner ? » Cette réaction est très commune, vous savez. Si c’est spirituel, alors 

placez-le sur un piédestal et adorez-le ! Il n’y a pas d’appartenance dans tout ça, et c’est juste une continuation d’une 

conscience qui se sent séparée de Dieu.  

3 . Le troisième genre de réaction est très intéressant. Elle provient du Lémurien intellectuel. Celui-ci doit être une vieille 

âme, mais celle qui aime intellectualiser Dieu. «Oh ! Le voilà ! Je le vois ! Nous attendions cela. N’est-ce pas merveilleux 

? Je pense que je vais y penser. Je me demande pourquoi c’est ici. Je me pose des questions sur Dieu. Je me pose des 

questions sur moi-même. Je me pose des questions sur le don. Je me demande ce que tout cela veut dire.  

Qu’est-ce que ça veut dire comparé aux autres dons ? Quelle réaction devrais-je avoir ? Est-ce que je pense clairement 

ou devrais-je ne pas m’impliquer du tout ? » Voici l’humain qui intellectualise tout cela. Il se demande si c’est opportun 

pour lui, pour la Terre, pour ceux qui l’entourent, comment devrait-il gérer tout cela, et il se questionne sur le but de 

toutes ces choses. Il fait cela tout au long de sa vie ! C’est la description d’un Travailleur de Lumière qui n’a pas encore 

allumé sa lumière ! 

Ce phare n’a pas de lumière, mais il est assis sur les roches laissant tous les bateaux voguer à la dérive, pendant qu’il se 

pose des questions sur le sens de la vie. 

4 . La quatrième réaction est celle qui provient de ceux qui, potentiellement, sont dans cette pièce ou en train de lire ces 

lignes. Vous avez fait le voyage jusqu’ici. Vous êtes assis sur les sièges, écoutant et lisant, et ce n’est pas un accident. La 

réaction ? « Ahhhh ! Je me demandais où je l’avais laissée. Je me demandais où je l’avais garée - la voici. Elle 

m’appartient, vous savez. Je vais la ramasser et la placer dans ma poche. Je vais la garder précieusement parce qu’elle 

est à moi. » 

Voici quatre réactions différentes à ces enseignements. Laissez-moi maintenant vous parler de L’Accord. Nous le ferons 

aussi rapidement que nous pourrons parce que s’attarder sur ces choses au-delà des histoires que nous vous conterons 

reviendrait à aller dans un autre temps. 

 

L’Accord  

Nous commencerons l’enseignement en disant ceci : il y a des attributs dans ce nouveau processus où vous pouvez 

travailler avec cet Accord. De nouveau, nous ne parlons pas de votre contrat Terrestre. L’Accord est entre vous et 

l’Univers. Il concerne votre vie sur Terre et sa relation avec toutes les choses universelles. La véritable raison pour 

laquelle cet enseignement est donné est pour accroître l’énergie de maîtrise que vous commencez à recevoir. Pour 

arriver à travailler avec cette énergie, pour la changer et pour prendre des décisions de vie qui ont le pouvoir de la 

divinité en elles, nous vous donnons ces attributs de compréhension. 

 

Le Partenariat 

Le premier attribut est que si vous voulez changer cet accord, vous devez comprendre le partenariat avec Dieu. Il y a 

longtemps, je vous ai donné cet attribut, et il est la prémisse que vous êtes divin et que ce que vous appelez Dieu est un 

partenaire. Tout partenariat doit être compris, convenu, et le concept doit être bien assimilé. Quand vous possédez le 

concept, c’est comme si vous l’aviez créé. C’est vous dire jusqu’à quel point il doit être ressenti de façon personnelle. 

 

Le Pouvoir le Plus Haut  

Si vous voulez avoir du succès, alors, vous devez aussi comprendre et accepter à 100 pour cent que vous êtes le 

pouvoir le plus haut dans l’Univers. Oh ! Pas seul, mais avec les autres, et ensemble, il n’y a rien de plus fort ou de plus 

élevé que votre divinité, et c’est accroché à la véritable création. Aussi, c’est une reconnaissance qu’il n’y a pas de 

pouvoir qui puisse vous vaincre.  

Il n’y a pas de pouvoir qui puisse vous faire des choses. Il n’y a pas de pouvoir connu dans l’Univers plus haut que vous 

qui pourrait placer une malédiction sur votre route, vous donner une maladie ou vous contrôler. Il n’y a simplement rien 

qui existe qui puisse vous affecter au-delà de ce que vous permettrez dans le grand plan de votre divinité. Ne vous 

trompez pas, cet attribut est souvent le plus difficile à assimiler. 
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La Peur  

Si vous voulez travailler avec L’Accord, vous devrez comprendre la peur. Je n’ai pas dit de l’éliminer parce que vous ne 

pouvez pas faire ça. Vous n’êtes pas autorisé. Même les maîtres avaient peur, mais ils l’équilibraient. Ils la remettaient à 

sa place. Vous voyez, la peur est dans l’humain de telle façon qu’elle ne peut pas être retirée. Elle doit rester en vous 

pour garder votre dualité.  

Cela fait partie du test. Cependant, elle doit être placée derrière vous. Toutes les choses qui pourraient vous faire peur, 

même les plus subtiles, doivent être identifiées, reconnues, classées si nécessaire, et reléguées à un endroit derrière la 

couche qui est divine. 

J’essaie de vous expliquer les choses aussi simplement que je peux. Mais vous pourriez dire, « Enfin, Kryeon, j’ai fait 

cela. Je n’ai pas de problèmes de peur. Passons à autre chose. » Laissez-moi vous demander, guérisseur, vous protégez-

vous quand vous travaillez sur les humains qui ont des problèmes ? Avez-vous quelque chose autour de vous qui va 

vous aider avec les énergies pour ne pas que ceux que vous guérissez vous affectent ? Leurs énergies négatives 

interfèrent peut-être avec votre énergie ? Vous utilisez peut-être quelque chose pour vous aider ?  

Si c’est le cas, c’est la peur qui vous fait agir ainsi. Ne faites-vous pas confiance à votre lumière ? Quel degré de divinité 

avez-vous pour être capable d’approcher l’énergie plus basse sans qu’elle vous affecte ? Vous êtes une partie de Dieu ! 

Peu importe où vous allez, vous portez une bulle de divinité, et la seule chose qui peut percer cette bulle, c’est vous. 

Dans votre incrédulité et votre peur, vous annulez votre pouvoir. 

Nous ne sommes pas ici pour vous juger ou vous réprimander. Ces enseignements sont seulement des instructions qui 

vous disent de placer la peur à sa place - en arrière de vous ! Ne faites rien qui est spécifiquement conçu pour vous 

protéger de l’énergie des autres parce que ce n’est pas nécessaire. Vous possédez toute la lumière. Quand vous allez à 

un endroit et que vous l’imprégnez de la lumière la plus brillante possible, en retenez-vous un peu et dites-vous, « Enfin, 

vous savez, la noirceur peut arriver, et elle va éteindre la lumière. »  

Non, vous ne faites pas ça parce que vous connaissez les attributs puissants de la lumière que vous portez. N’ayez pas 

peur de ces choses, peu importe jusqu’à quel point elles peuvent vous sembler sombres. Votre lumière va les 

transformer. Faites face aux défis tête première. Quand il y a de la négativité, changez-la. Inondez-la d’amour et 

imprégnez-la de l’énergie divine de Dieu que vous portez en vous de façon inépuisable. 

 

Considération de changer l’Avenir  

En voici un qui est important : accepter que les choses se passent différemment de ce que vous vouliez. Laissez-moi 

vous conter une histoire à propos d’une femme qui avait un désir. Elle disait : « Je comprends toutes ces choses. Je suis 

un Phare. Je suis de nature divine. Je suis Lémurienne. Je place la peur derrière moi. J’ai même placé toutes mes vies 

passées derrière moi. Je vis exactement comme le disent les enseignements. Je le sens.  

Je suis en amour avec moi-même et je suis en amour avec Dieu. J’aime ce que je suis à travers ma divinité, mais je veux 

vraiment avoir un partenaire. Je veux quelqu’un qui m’aime. Je sais que c’est extrêmement 4D de ma part, mais c’est ce 

que je veux vraiment. » 

Et c’est ainsi qu’elle continuait à prier : « Cher Dieu, donnez-moi un partenaire. Donnez-moi un partenaire. Donnez-moi 

un partenaire. Et si vous avez manqué mon message, Dieu, je voudrais vous le répéter : Donnez-moi un partenaire ! » 

Mais elle n’en a pas obtenu un, et elle n’en a pas obtenu un, et elle n’en a pas obtenu un.   

Finalement, elle a dit, « Je vais utiliser ce que je connais pour construire mon propre partenaire. Je vais faire moi-même 

mon partenaire ! Kryeon a dit que je suis un groupe, donc, je vais utiliser mes côtés masculin/féminin, faire moi-même 

mon propre partenaire, et être heureuse par moi-même ! » Et elle l’a fait. 

Elle est tombée en amour avec elle-même encore plus qu’avant - pas de façon égotiste, mais de façon divine. Le Je Suis 

a tenu bon. Elle a vu la divinité et l’unité dans chaque chose et a dit, «Je n’ai besoin de personne. » Causant beaucoup 

de peine à ses amis, elle a fait une vraie cérémonie où elle s’est mariée à elle-même ! (Rires) Quelle histoire ! Voilà où 

elle en était, très satisfaite. Elle a prié en disant : « Cher Esprit, merci pour m’avoir montré quelque chose que je 

n’attendais pas. C’est bien maintenant. C’est vraiment bien. Je n’ai besoin de personne. » 

Est-ce bien si les choses se passent différemment de ce que vous attendiez ? Voici une situation où la sagesse divine a 

changé le résultat, et on n’a pas répondu à l’énorme attente. Qu’est-ce qui est arrivé ? La femme a changé son propre 

avenir et a même changé son désir. Maintenant, nous pourrions laisser cette histoire ici, mais ce n’est pas terminé. 

Écoutez parce que c’est important : dans ce cas particulier, cette femme a pavé la route tellement parfaitement pour un 

partenaire qu’il est venu vers elle juste après qu’elle soit tombée en amour avec elle-même !  

Soudainement, juste au moment où elle a senti qu’elle n’avait plus besoin de personne, est venu celui qu’elle avait 

demandé si désespérément quand elle se sentait si dépendante de la demande. Dans cette nouvelle relation, il n’y avait 

pas de dépendance. Au lieu de cela, il y avait de la cérémonie et une union glorieuse.  

Deux êtres humains ont été unis, tous les deux en amour avec eux-mêmes, aucun d’entre eux n’étant dépendant de 

l’autre, mais ils s’aimaient tant l’un l’autre qu’ils ont vécu littéralement jusqu’à leur mort ensemble. Voilà l’amour. 
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Comprenez-vous ce que je dis ici ? Aussitôt que cet humain a atteint et découvert sa divinité, le paradigme entier de ses 

besoins a aussi changé. Dans son cas, cette femme n’a pas obtenu ce qu’elle voulait de Dieu. Elle a obtenu ce qu’elle 

voulait d’elle-même. 

 

Les Communications Cellulaires  

La communication avec les structures cellulaires de votre corps est quelque chose que nous vous avons enseigné 

depuis presque une décennie. Vous aurez besoin de construire un pont entre ce qu’on vous a dit que vous ne pouviez 

pas faire et ce qui n’était pas possible, avec ce qui est maintenant très possible. Vous devrez être un de ceux qui savent 

comment parler à votre structure cellulaire.  

Ce n’est pas si difficile. Une partie du don du changement de L’Accord est le don de la communication cellulaire. Il y aura 

des temps pour vous donner plus d’information interdimensionnelle sur la façon de faire la connexion de cette façon, 

mais pour l’instant, disons seulement que c’est placé devant vous de façon évidente. 

C’est juste que la vie dans votre réalité vous dit que ça ne peut pas être fait. Cependant, la vie qui est très réelle dans les 

autres dimensions qui existent simultanément en vous, et elle vous prie de le faire. Entre ces concepts, il y a un pont à 

être traversé, un mariage. Certains points ont déjà été donnés dans les premières étapes que nous avons déjà 

présentées aujourd’hui. Admettez-les, associez-les, croyez-les, ayez-en l’intention, et les cellules vont commencer à 

écouter. 

 

Trop Penser  

Nous avons déjà dit : « Ne pensez pas trop à tout ! Honorez cela. Reconnaissez-le. N’y pensez pas. Le processus de la 

pensée humaine et la logique sont, à cet égard, très bien respectées, et vous ont donné une bonne part de votre 

meilleure science. Cependant, ils vous ont aussi empêché d’aborder le pont de la communication cellulaire. Parce que 

plus vous y penserez, plus vous vous en éloignerez. Si vous aviez traité la nourriture de cette façon, vous seriez affamé ! 

Pensez-vous à votre système respiratoire et au processus d’oxygénation à chaque respiration ? Non ! Il est peut-être 

temps de traiter votre spiritualité de la même façon. 

Certains ont demandé, « Kryeon, comment pouvons-nous penser en dehors de cette réalité en quatre dimensions ? » 

Vous allez devoir pratiquer. La méditation est une des clés. Placez-vous dans un état où la pensée est au repos, ce qui 

vous permet de devenir illogique pour un moment. (En passant, certains des meilleurs scientifiques de la planète font ça 

régulièrement pour arriver à trouver des solutions aux problèmes... En dehors de la boîte de la logique.) 

Certains ont réellement appelé cela un "état de rêve", se produisant pendant que vous prenez une marche. C’est 

réellement arrivé à certains d’entre vous, et c’est pourquoi certains de vos amis pensent que vous êtes un peu taciturne ! 

Aussi, apprenez à le contrôler parce que vous en aurez besoin. Introduisez-le dans votre réalité. Ne séparez pas les deux 

concepts...  

La réalité et la réalité altérée. Pensez à eux comme à un tout, mais soyez conscient que vous pourriez être dans un état 

méditatif même quand vous employez la logique. Apprenez à le ressentir et pratiquez-le, ainsi l’un n’annulera pas l’autre. 

Mon cher ami humain, voici ce que tous les maîtres qui ont marché sur la terre ont été capables de faire. Ne pensez pas 

trop au pouvoir de votre interdimensionnalité. 

 

Considération de rester le même  

C’est le plus difficile de tous. C’est difficile à aborder... difficile à décrire... difficile d’en parler. Voici une imploration 

commune : « Cher Dieu, J’ai un défi dans mon corps. C’est peut être un défi qui peut me prendre la vie. J’ai une 

prédisposition pour une maladie, et je la sens progresser. Cher Dieu, j’ai la maladie. Maintenant, elle est là ! Cher Dieu, je 

veux guérir. Dites-moi, s’il vous plaît, ce que je devrais faire. Je suis désespéré. Que dois-je faire ? » 

(Pause) 

Maintenant, nous sommes revenus au début, n’est-ce pas ? Pourquoi certains sont guéris et certains ne le sont pas ? La 

raison : cela ne dépend pas de vous, cher être humain. Ça dépend de L’Accord. Retournez en arrière et relisez 

l’imploration ci-dessus. C’est une imploration terrestre, pas une imploration universelle. Maintenant, le maître se poserait 

aussi la question suivante : « L’action que je demande est-elle appropriée dans l’arrangement du plan universel disant 

pourquoi je suis ici ? Y aurait-il quelque chose de mieux accompli en laissant la maladie s’installer... Et même me tuer ? » 

Comment vous sentiriez-vous si je vous avais dit que ce serait mieux si vous étiez resté malade et que vous mourriez 

rapidement ? Si je vous avais dit que la planète en profiterait plus si vous l’aviez fait ? Le feriez-vous ? L’humain 

répondrait non. Le maître répondrait oui. Vous voyez, c’est la sagesse divine, et c’est toute la compréhension et le travail 

avec L’Accord. 

Ne pensez-vous pas que les maîtres avaient l’intuition de leurs morts, même les morts prématurées ? Oh ! Oui, ils 

l’avaient. Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi certains d’entre eux ont marché vers leurs morts de façon si volontaire 
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? C’est à cause de la grandeur de L’Accord... Un attribut universel qui transcende tout ce qui est terrestre, mais en même 

temps, concerne la terre et vous sur la terre.  

Si la planète et ceux qui vous entourent bénéficieraient de votre mort ? Le feriez-vous ? Si ceux qui vous entourent 

réagissaient si fortement à votre mort que cela les amènerait quelque part où ils ne seraient jamais allés autrement, et ils 

pourraient continuer à faire des choses qui seraient grandioses, au-delà de l’imagination ? Le feriez-vous ? 

Vous savez, c’est l’Accord personnifié. C’est entre vous et l’Univers. Pouvez-vous aller jusque-là ? Pouvez-vous voir le 

bien de la famille avant le bien d’une vie ? Pouvez-vous être confortable avec ça ? C’est complexe, n’est-ce pas ? C’est 

aussi merveilleux, n’est-ce pas ? C’est pourquoi nous vous aimons tant. 

Cher humain, combien de Guerriers de Lumière voyons-nous parcourir leur chemin dans la maladie ? Beaucoup d’entre 

eux. Combien sont en fauteuil roulant ? Beaucoup d’entre eux. Est-ce que cela signifie qu’ils n’ont pas fait un bon travail 

de communication avec Dieu ? Ou se pourrait-il que ça signifie juste le contraire ? Combien de bébés sont morts pour 

que leurs parents trouvent l’illumination ? Beaucoup d’entre eux. Cela concerne l’Accord. Voici un avertissement : ne 

pensez pas trop à cet attribut,  Vous ne pouvez pas 

savoir ce qui est approprié avant Dieu jusqu’à ce que vous marchiez réellement dans le chemin. Ne décidez pas 

maintenant ce que vous devriez faire pour vous ou pour n’importe quelle autre personne sur Terre. Ce n’est pas un appel 

à la souffrance pour les Travailleurs de Lumière sur terre. Chaque chemin est unique et chacun est grandiose. Mais le 

chemin du maître est celui qui pense au-delà du corps terrestre et laisse de la place à une image plus globale. 

 

Le Timing  

« Qu’en est-il du timing, Kryeon ? Si nous comprenons réellement tout cela et que nous y travaillons, combien de temps 

cela prend-il pour commencer à travailler avec cet Accord ? Parlons-nous d’environ un mois ou une année ? » La 

réponse est à la fois instantanément et jamais. Vous devriez comprendre cela dès maintenant. Qui êtes-vous, en réalité ? 

À quoi ressemble votre passé ? Pourquoi êtes-vous venu en réalité ? Combien de personnes affectez-vous ? Qu’est-ce 

qui est mieux pour tous ? Voilà L’Accord. 

  

L’estime de Soi  

Le dernier est lié directement autour du premier. Si vous voulez commencer à comprendre n’importe quel attribut, 

même de façon marginale, alors vous devrez avoir acquis une bonne estime de soi. Que pensez-vous de vous-même ? 

Vous rappelez-vous la femme qui est tombée en amour avec elle-même et qui s’est mariée à elle-même ? Elle a compris 

complètement. Ce n’est pas suffisant ou égoïste. Les êtres humains qui ont une bonne estime de soi tombent en amour 

avec eux-mêmes.  

Ils sourient toute leur vie en se regardant dans le miroir et en voyant ce que la dualité leur montre, mais ils connaissent 

mieux. Ils voient "la présence JE SUIS" dans leurs propres yeux. Ils voient une âme éternelle qui a une apparence 

différente chaque fois qu’elle se montre sur la planète. Cela ressemble à un partenariat avec Dieu, n’est-ce pas ? Nous 

vous avons donné les attributs pour vous aider à développer votre estime de soi, et vous pouvez les retrouver dans nos 

messages passés. 

Ainsi, c’est l’enseignement de la journée. C’est la culmination du sujet abordé, et c’est un des plus importants que nous 

ayons jamais parlé. Vous voyez, le maître qui marche sur terre connaît son rôle dans l’étendue de l’Univers. L’être 

humain, même celui qui est illuminé, continue à chercher son chemin sur Terre.   

Comprenez-vous la différence ? Nous vous demandons de pénétrer les sujets universels et de devenir 

interdimensionnel. Nous vous demandons pour la première fois de penser comme un groupe au lieu de penser comme 

un individu, et d’aller plus loin que les enseignements simplistes du passé dans une compréhension de l’avenir basée sur 

la sagesse. 

Ainsi, bénis soient les êtres humains qui comprennent ce message et commencent à se voir de façon différente de ce 

qu’ils avaient pensé auparavant. Béni soit l’humain qui sort de cet endroit différent de ce qu’il était lorsqu’il est entré. Il y 

aura ceux dans cet endroit, et ceux qui lisent ceci, qui ont été touchés au-delà de ce que vous pouvez penser. Il y a ceux 

dans cet endroit qui devront employer la connaissance que je vous ai donnée dans les prochains jours. Et si c’est vous, 

cet entourage appelé la famille de Dieu sera avec plaisir avec vous, de façon volontaire et avec amour. 

Dans le processus, pendant que nous quittons cet endroit, cet entourage va amener certaines entités avec lui. Ces 

dernières ont été ici depuis très longtemps. (parlant des fantômes dans le théâtre !) Certaines ont attendu ce jour pour 

partir d’ici. Il y a réellement des énergies sans force de vie, mais pour vous, dans votre façon de penser, elles semblent 

avoir une force de vie. Pour vous, c’est une chose très intéressante à comprendre, - la différence entre l’énergie et la vie.  

Même cela, vous devrez l’aborder durant votre vie. La science devra un jour décider, quand elle trouve de la vie dans l’air 

et dans l’eau, si c’est réellement vivant ou si ça ne l’est pas. Alors, ils devraient juste redéfinir la vie. C’est la vie 

interdimensionnelle. La vie interdimensionnelle est souvent juste l’énergie qui est positionnée de façon à aborder un 

changement dimensionnel. Je ne m’attends pas à ce que vous compreniez. 
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Laissons l’histoire et l’avenir de cet endroit s’unir maintenant. Laissons-le voir comme étant approprié, divin, même béni. 

Puisse-t-il se multiplier de façon que vous ne pouvez même pas savoir. En terminant, peut-être que ceux qui ont lu et 

entendu ce message aujourd’hui sont réconfortés, aimés et étreints.  

Et c'est ainsi.  

 

PRIÈRE ET MÉDITATION 
Reno, Nevada, le 20 mars 2004 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y a un moment, nous vous avons dit qu’il y avait une 

douce énergie en cet endroit, mais cela va au-delà de ça. Quand cet être humain particulier (Lee) s’assoit en face de 

vous, il donne la permission à son Soi Supérieur pour une communication interdimensionnelle.   

Ainsi, une énergie est créée, mais c’est une énergie qui ne peut pas être capturée, enregistrée ou copiée. Cependant, 

elle peut être "vue" et ressentie. Certains d’entre vous peuvent même ressentir des changements physiques. Nous vous 

invitons aussi à ressentir l’énergie de cette journée. 

Lecteur, entendez-vous, aussi ? Durant les quelques moments qui vont suivre, nous vous demandons de suspendre la 

foi. Arrêtez l’horloge. Laissez les fonctions de votre corps s’arrêter d’elles-mêmes pour quelques minutes, excepté pour 

la subsistance de la vie, afin que vous puissiez être bien concentré. Plusieurs demandent encore si ce genre de chose 

peut vraiment se produire : Est-ce que l’Esprit peut parler aux êtres humains de cette façon ? De nouveau, je vous dirai 

que cela a toujours été ainsi, et que toutes les saintes écritures qui ont été consignées ont cet attribut.  

Ce qui est maintenant différent, cependant, comme jamais auparavant dans l’histoire qui a été répertoriée, c’est le sujet 

dont nous parlons, même aujourd’hui : La permission a été donnée de lever légèrement le voile. Même si ce n’est que 

très légèrement, le soulèvement de ce voile, en conjonction avec un ajustement des grilles de la planète, a permis à 

l’information d’être donnée, à l’énergie et aux processus de changer, et aux procédures de se modifier. Le ressentez-

vous ? 

Des manifestations toutes nouvelles sont possibles, et nous parlons de celles qui se produisent à l’intérieur de votre 

propre ADN. Cher être humain, l’énergie de la maîtrise est à votre portée ! Il y a de multiples couches de dimensionnalité 

déferlant à travers votre ADN. Dans ces couches se trouve votre capacité, dès maintenant, de discerner si cette 

expérience de channeling est réelle ou non, donc, nous vous invitons à faire cette chose précise.  

Ce pourrait-il que mon partenaire soit en communication avec l’autre côté du voile ? Quand nous vous donnons la 

science pure, elle est souvent démontrée dans vos revues moins d’un an plus tard. Qu’est-ce que cela vous dit ? Cela 

vous dit que nous vous aimons suffisamment pour vous donner l’information qui est utile, mais il y a plus que ça. Il y a 

quelque chose qui se produit ici que vous devriez savoir : Nous savons pourquoi vous êtes ici.  

Nous sommes assis à côté de chacun de vous et nous connaissons vos secrets... Pas vos secrets négatifs, mais ceux qui 

sont cachés dans votre ADN et qui révèlent qui vous êtes vraiment et qui vous avez été à différents endroits. Nous 

connaissons vos joies et vos peines. Nous connaissons vos frustrations. C’est une des raisons pourquoi nous sommes si 

impatients de baigner vos pieds. La nouvelle énergie qui soulève légèrement le voile crée une communication à deux 

voies qui n’avait pas existé sur cette planète auparavant.  

Plusieurs d’entre vous commencent à ressentir un éveil intérieur, une impression de devenir interdimensionnel, et vous 

vous dites en ce moment précis, « Oui ! C’est ça ! Il y a quelque chose de différent... Je ne sais pas ce que c’est mais 

c’est définitivement là. » 

Avec votre intention, vous développez la sagesse de la compréhension, et votre lente validation de ce que vous croyez 

se produit, et vous créez un scénario où nous pouvons littéralement nous asseoir sur vos genoux. Certains d’entre vous 

le sentent ; certains ne le sentent pas. Mais ça va bien au-delà de cela. En ce jour, il y a ceux qui se tiennent à côté de 

vous maintenant. Ceux que vous avez connus, aimés et perdus durant cette vie. Vous savez de qui je parle, n’est-ce pas 

? Vous deviez peut-être venir ici pour vraiment ressentir cette personne ? 

Certains d’entre vous se manifesteront physiquement dans cette pièce dans ces moments-là... La matière qui ne devrait 

pas être ici mais qui sera le produit de vos pouvoirs de manifestation. Il peut y voir des armées... Des essences qui ne 

devraient pas être dans cette pièce, mais vous les sentirez quand même. La réalité va peut-être changer légèrement 

entre vous et la chaise où vous êtes assis. Il vous sera peut-être permis que quelque chose de miraculeux se produise. 

Peut-être que dans cette énergie altérée, vous pourriez même faire l’essai de votre maîtrise. Qu’en pensez-vous ? 

Nous avons appelé cela une réunion de guérison dans un but précis. Laissez l’énergie prendre place au sein de ce 

groupe de lecteurs et d’auditeurs parce que nous allons vous enseigner quelque chose que deux autres groupes ont 

déjà entendu. Maintenant, mon partenaire est confortable à un degré suffisant avec cet enseignement pour qu’il soit 

transcrit et donné à plusieurs autres. Mais d’abord, nous voudrions célébrer l’humanité qui est assise devant nous. 
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Saluons le Lecteur, Hors du Temps Linéaire  

Invisible pour vous (L’audience de Reno) se trouve une perception du "maintenant" que nous souhaitons partager. Cher 

être humain, connaissez-vous le lecteur ? La réponse est, « Non, je ne le connais pas. » Vous êtes englobé dans une 

linéarité où vous dites, « C’est un channeling en direct à Reno, et nous écoutons. » Vraiment ? Alors, comment 

expliquez-vous les yeux de ceux qui voient ceci maintenant ? Vous voyez, il y a un lecteur en ce moment dont les yeux 

vont d’un mot à l’autre sur la page, se joignant à vous dans cette réunion de guérison ! Le lecteur est autant capable de 

se manifester, tout comme vous.  

Donc, je vais demander aux auditeurs, tout de suite, de faire quelque chose, et aux lecteurs de faire aussi quelque chose 

qui, tous les deux, seront "hors du synchronisme de votre réalité" : Lecteur, cela peut sembler un retour en arrière pour 

vous, mais je voudrais que vous bénissiez le groupe qui est assis en face de moi. À présent, les auditeurs peuvent se 

dire, « Kryeon vous avez fait ça un peu en retard parce que les lecteurs verront les pages seulement longtemps après 

que nous aurons été assis ici.   

Nous aurons quitté depuis longtemps. Nous serons chez nous et nous aurons eu des semaines d’expériences avant que 

quelque chose soit publié. Beaucoup de choses se seront produites dans nos vies avant qu’une page puisse être lue. »  

Ma réponse est, oui, c’est une perception juste dans votre ancienne linéarité. Mais pour ceux qui commencent à 

expérimenter les sentiments étranges de la maîtrise, cela pourrait réellement avoir du bon sens. Pourquoi est-ce que je 

peux voir le lecteur et que vous ne le pouvez pas ? Les deux sont réels, mais aucun ne voit l’autre.  

Auditeurs, ceux qui sont assis ici dans cet endroit, bénirez-vous le lecteur dès maintenant ? Vous voyez, tous les deux, 

vous expérimentez la même énergie, mais tous les deux vous refusez d’admettre que l’autre est bien dans votre "temps". 

Ainsi, c’est le début d’un exercice interdimensionnel, n’est-ce pas ?  

L’être humain dont les oreilles entendent ceci maintenant et le lecteur dont les yeux voient ceci maintenant, peuvent se 

saluer l’un l’autre dans ce qui semble être une expérience hors du temps et hors de l’espace. Mais si vous pouvez faire 

ça, si vous pouvez "vous toucher l’un l’autre" maintenant, alors, vous avez juste saisi un concept interdimensionnel. 

L’auditeur et le lecteur pourraient dire tous les deux, «Kryeon, c’est ridicule. Vous dites qu’il n’y a pas de prédestination, 

et vous pouvez quand même voir le lecteur ? » Oui je peux le voir. « Ce n’est pas possible. Vous devez connaître 

l’avenir pour être capable de faire cela. »  

Ma réponse est celle-ci : Premièrement, comme je ressens que vous êtes tous "ici" en même temps, laissez-moi 

demander au lecteur : Êtes-vous réel ? Si c’est le cas, voudriez-vous, s’il vous plaît en informer les auditeurs parce qu’ils 

ne peuvent pas le croire. (Rires) Bien sûr que vous êtes réels ! Ainsi, je demande: Qu’est-ce qui est réel et qu’est-ce qui 

ne l’est pas ? Je vous ai dit plusieurs fois que l’avenir n’est pas déterminé, mais que les potentiels sont très réels. Les 

lecteurs de ces mots ont été vus en ce moment dans cette réunion de Reno comme des potentiels de possibilités.  

Chacun d’entre vous peignez une merveilleuse peinture d’énergie qui vous aide, ainsi que l’Univers, à être capable de 

prédire ce que vous pourriez faire, basé sur l’énergie du moment. Ce n’est pas de la prédestination, mais c’est plutôt une 

mesure de potentiel. Comme nous l’avons affirmé auparavant, si vous entendez un air joué sur un appareil audio 

moderne, et que vous faites la prédiction qu’il va se terminer, cela fait-il de vous une diseuse de bonne aventure ?  

Non. Tout ce que vous faites c’est d’affirmer que l’appareil va faire ce qu’il est supposé faire... À moins qu’il change tout 

seul. La différence entre une machine et vous, c’est que plusieurs d’entre vous comprenez maintenant que vous pouvez 

changer l’air quand vous le désirez. 

Si vous comprenez cette réalité, alors, vous comprenez que nous sommes des milliers ici, en ce moment. Les humains 

avec leurs yeux sur la page durant les années à venir, joints à vous dans une grande pièce, hors du temps, pour 

entendre et voir ce que nous allons enseigner. C’est ce qu’on appelle la famille. C’est ainsi que ça fonctionne. Voici une 

énigme : Que se passerait-il si après un certain temps, l’auditeur retrouvait cette page et la relirait ? Appelez-vous ça la 

réalité ?  

Si c’est vous, en ce moment, laissez-moi vous demander ceci : Comment pouvez-vous être à deux endroits en même 

temps ? De nouveau, vous dites, « Kryeon, c’est ridicule. Nous pouvons faire cela facilement parce que nous avons un 

temps linéaire. Nous sommes des créatures singulières dans un tapis roulant appelé temps. Il change, mais pas nous. » 

Vous avez raison. Donc, de nouveau, je vous pose la question : Quand vous n’avez pas ce tapis roulant, ce qui est la 

plupart du temps le cas de l’autre côté du voile, alors, comment pouvez-vous entendre et lire en même temps ?  

Si vous avez arrêté le tapis roulant, votre vie devrait-elle s’arrêter ou seulement le temps ? C’est toute une énigme (un 

conflit de réalité), n’est-ce pas ? La raison pour laquelle nous passons tant de temps sur ce sujet, c’est que vous ne serez 

pas capable d’aller plus loin dans votre compréhension, à moins de comprendre ces "attributs "déphasés". Ils sont le 

cœur de la nouvelle communication avec Dieu.  

Si vous pouvez concevoir ces choses, alors, je vous demanderai de passer au niveau suivant : Pouvez-vous voir et 

concevoir des entités qui sont en dehors de votre perception, mais qui vous sont assignées pour la vie ? Que pensez-

vous de celui-ci ? C’est un concept plus difficile que le précédent.  
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Souvent, vous vous sentez tellement seul ! Même si la pièce autour de vous est remplie d’un groupe de soutien. Je ne 

parle pas des guides. Je décris un système d’énergie énorme et complexe qui implique même la planète réelle ! Vous 

n’avez pas idée de l’énergie et du processus nécessaire pour placer un être humain sur Terre. Les meetings, comme 

vous les appelez, qui ont lieu avant que vous arriviez ici sont complexes et impliquent plusieurs énergies et forces que 

vous ignorez.  

Il y a des potentiels d’accord avec ceux que vous avez aimés et perdus, où des parties restent avec vous toute votre vie ! 

Il y a un accord avec ceux que vous aimez en ce moment qui affirme que lorsque vous mourez, une part de vous restera 

avec eux toute leurs vies.  

Il y a des potentiels tout autour de vous, même ceux où vous ne faites rien, mais où vous suivez un chemin qui est 

réellement celui que vous aviez en venant au monde. Souvenez-vous, il y a plusieurs chemins, mais vous en voyez 

seulement un à la fois. Cela vous porte à croire qu’il n’y en a seulement qu’un, et que vous n’avez pas d’autre choix que 

d’expérimenter "ce que Dieu a planifié pour vous".  

C’est peut-être la plus grande de toutes les incompréhensions de l’humanité, même celle du Travailleur de Lumière ! 

Vous, les plus âgés, vous souvenez-vous de l’aiguille de phonographe ? (Rires) Et si elle avait eu des yeux ? Elle aurait vu 

un sillon, peu importe combien de chansons étaient gravées sur le disque. Comprenez-vous la métaphore ? La 

perception n’est pas toujours fidèle à la réalité. 

Vous êtes assis ici, et rien de tout cela n’est évident pour vous, n’est-ce pas ? En fait, même pour certains qui lisent ceci, 

c’est tellement ridicule, qu’ils pourraient bien laisser tomber la page. Ainsi, laissons l’énergie s’installer avant le début des 

enseignements. 

Disons que toutes les personnes qui sont ici sous n’importe quelle forme, sont invitées à se manifester de la façon 

qu’elles le souhaitent. Donc, pendant que vous êtes assis ici, cher être humain, vous pourriez ressentir un toucher sur 

votre épaule. Ça peut être une pression dans votre cou ou sur votre tête ou sur vos jambes. Ça peut être quelque chose 

de plus grandiose encore. Lecteur, vous êtes inclus. Il n’y a rien, en apparence, d’aussi solitaire que lorsque vous lisez la 

page mot après mot, C’est très privé et personnel, n’est-ce pas ?  

Enfin, peut-être aujourd’hui que ce n’est pas aussi privé pour plusieurs de ceux qui sont assis en face de moi dans cette 

réunion à Reno, et qui exercent leurs sens de la réalité pour vous bénir - même si vous êtes en dehors de l’espace-

temps qu’ils comprennent ! Vous voudriez peut-être faire la même chose pour eux, même si vous pensez que c’est un 

"événement passé". Si c’est le cas, commençons l’enseignement. 

 

Le Processus de la Prière et de la Méditation  

Je veux vous parler de quelque chose de spécial aujourd’hui. C’est au sujet de la méditation. Elle a été pratiquée 

aujourd’hui même, mais je n’en ai jamais parlé aussi clairement, comme nous allons le faire dans les quelques moments 

qui vont suivre. Certaines personnes l’appellent la prière et certaines autres l’appellent la méditation.   

Dans le passé, la prière a été considérée comme "parler à Dieu", et la méditation a été vue comme "écouter". En réalité, 

les deux sont une communication. Ce soir, nous essayerons de vous donner de l’information plus spécifique sur la façon 

dont ça fonctionne. En plus, nous aimerions vous donner certains attributs entourant cela dont vous n’étiez peut-être pas 

conscient. 

La meilleure façon de vous donner cette information est de répondre à des questions qui ont été posées sur le sujet. La 

première chose dont nous parlons, c’est la ligne de vie de l’être humain illuminé, avec la famille. Certains ont dit, « Enfin, 

Kryeon, je n’ai réellement pas le temps de méditer beaucoup. »  

Comme nous avons déjà dit, dans la nouvelle énergie, ça n’a pas vraiment d’importance. Si vous avez formulé l’intention 

de communiquer avec la famille, vous méditez avec le Troisième Langage en allant de place en place. Cependant, le 

genre de méditation dont nous souhaitons parler est la méditation "concentrée". C’est un processus qui ne fait pas 

seulement communiquer mais qui manifeste aussi l’énergie. 

La méditation concentrée et la prière ne sont pas ordinaires. Elles ne sont pas le genre de communication apportant une 

étreinte occasionnelle de l’Esprit ou un clin d’œil cosmique quand vous voyez le 11:11 sur l’horloge. Non. Cette sorte de 

méditation est entre le vous humain et le vous spirituel. C’est l’énergie qui a lieu sur une base régulière, si vous le 

permettez, durant vos moments de communications les plus profonds avec Dieu. 

Dans un récent channeling, nous avons décrit à qui vous parliez quand vous méditiez. Nous voulions que vous 

compreniez que lorsque vous parlez avec Dieu, vous ne levez pas les yeux au ciel en attendant que quelque chose de 

grandiose descende et vienne vous visiter. C’est en effet l’autre façon de faire. Au lieu de cela, vous tentez de vous 

adresser à la divinité qui vit en vous.  

L’étincelle de Dieu est dans chaque humain dans la pièce. Vous pouvez ne pas le croire parce que c’est contraire à 

l’intuition car cela va à l’encontre de tout ce que vous présente votre dualité. Cet attribut impressionnant est bien caché 

en vous, mais plusieurs le découvrent avec la nouvelle énergie. 
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Les Couches de la Méditation  

La méditation a trois sections distinctes. Nous appellerons la première, l’intention. Cette première couche, en passant, 

est celle où 80 pour cent de l’humanité passe son temps lorsqu’elle décide de parler à Dieu. C’est bien reçu par l’Esprit, 

mais c’est seulement la portion "Allô !" du processus. 

Les deuxième et troisième couches de ce processus n’ont pas réellement de nom et aucun concept ne peut être donné 

par mon partenaire, mais il va essayer d’en donner quand même. La seconde est ce qu’il va appeler, la pose. La 

troisième il l’appellera simplement, la réception et la livraison.  

Ce sont ses noms aujourd’hui parce que le concept de ce qu’elles sont en réalité est inconnu de vous à n’importe quel 

niveau dans votre langue. Ces couches de méditation ne sont pas si faciles qu’elles le paraissent en se basant sur leurs 

noms. Ceux d’entre vous qui ont eu des expériences très profondes avec des visions, savent de quoi je parle. Il n’y a rien 

de simple dans l’explication d’une vision. 

  

Première Couche - L’Intention  

Parlons de l’intention. Il y a trois questions auxquelles je voudrais répondre concernant la première couche de la 

méditation et de la prière. Imaginez-vous en position, prêt à communiquer. Vous êtes seul. (1) « Cher Kryeon, cher Esprit, 

est-ce qu’une cérémonie est nécessaire pour aller à cet endroit que nous appelons la méditation et la prière ? » Voici 

notre réponse : L’Esprit aime les cérémonies. La raison pour laquelle nous les aimons, c’est parce que c’est la façon des 

humains de faire de la place à un événement spécial.  

Ainsi, c’est un honneur - un honneur à la famille. Donc, nous disons, créez une cérémonie si cela vous fait du bien. Nous 

n’avons aucune objection. Vous allez entendre cette affirmation de notre part à plusieurs reprises : Nous attendrons 

patiemment jusqu’à ce que vous soyez prêt !  

S’il y a une cérémonie d’impliquée, nous l’honorerons. Si vous construisez un autel, nous serons là, et sinon, nous serons 

là. Nous sommes prêts, peu importe ce que vous désirez faire, si vous sentez que c’est approprié à la situation. «Kryeon, 

est-ce correct de jeûner - pour purifier le corps pour cette rencontre ? » C’est sûr que c’est adéquat. Mais ce n’est pas 

une règle. Après avoir préparé votre corps, nous serons là. « Bien, alors, combien de temps devrais-je jeûner ? »  

 

Combien de temps 

voulez-vous jeûner ? Quel que soit le temps que vous décidiez de jeûner, nous serons là quand vous aurez terminé. Vous 

voyez, nous n’allons nulle part. Nous allons seulement vous surveiller. Mais comprenez bien, nous aimons les 

cérémonies ! De nouveau, ça dépend de vous, si vous voulez honorer la situation. 

«Enfin, je pense que ce que je veux dire est ceci : Est-ce que ça aide ou non de purifier le corps avant la prière et la 

méditation ? » Cela dépend du chemin que vous suivez. Il y a en a certains qui peuvent ouvrir le dialogue et aller 

directement à la dernière couche, la plus élevée. Il y en a certains qui ouvrent le dialogue et doivent prendre un moment 

avant d’arriver là. Chaque chemin est différent. Certains aiment prendre leur temps, et d’autres souhaitent aller droit au 

but.  

Comprenez que lorsque vous ouvrez le dialogue avec l’Esprit, même si c’est seulement à un niveau superficiel, même si 

c’est dans la première couche, de notre point de vue, vous donnez seulement une salutation. Vous pouvez jeûner 

pendant trois jours pour être prêt à ouvrir un dialogue. Dans le processus de ces trois jours, nous rassemblons un 

entourage pour vous écouter. Vous ne saviez pas ça, n’est-ce pas ? Vous voyez, ça dépend de votre intention.  

Mais une chose intéressante se produit : Si vous n’allez pas dans la couche suivante, que nous allons décrire brièvement, 

et que vous restez juste dans la couche de l’intention, c’est comme un millier d’individus qui viendraient voir un film qui 

ne serait jamais présenté. Vous voyez, quelque chose doit arriver en plus de l’intention. 

Voici une autre question : Qu’en est-il du protocole ? Chaque religion semble avoir un certain protocole, et ils sont tous 

très différents. Vous levez-vous ou restez-vous assis ? Faites-vous face à une certaine direction ou non ? Qu’est-ce qui 

est le meilleur, le jour ou la nuit ? Qu’êtes-vous supposé porter comme vêtement ? Comment vous préparez-vous pour 

Dieu ? 

Ha ! Très cher ! Pourquoi ne pas juste vous asseoir et le faire ? Nous sommes patients, vous savez. Nous attendrons. 

«Mais, Kryeon, il y a certaines cultures sur la planète où les humains montent des escaliers pendant des jours, en prière. 

Quand ils ont terminé, ils sont exaucés... Parfois, ils le font sur les mains et les genoux - éraflés et blessés. D’autres 

sociétés et cultures vont se flageller jusqu’à ce qu’ils saignent, ils souffriront ainsi pour arriver à l’autel et parler à l’Esprit. 

Qu’en pensez-vous? » 

De nouveau, la réponse est que nous attendrons. Peu importe ce qui vous semble approprié afin que vous vous sentiez 

prêt pour nous. Faites ce que vous pensez qui doit être fait. Il n’y a pas de jugement à ce sujet. Nous sommes fins prêts à 

recevoir la communication, peu importe la façon dont vous souhaitez nous la donner.  
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Mais nous voudrions vous faire une suggestion : Pourquoi ne pas juste vous asseoir et le faire ? Laissez-moi vous poser 

cette question : Si vous êtes une partie de Dieu, pourquoi devriez-vous traverser toutes ces choses ? Est-ce que vous 

vous flagellez avant d’appeler votre frère ? Escaladez-vous une montagne pour arriver à parler à votre partenaire ? 

Malgré tout, il n’y a pas de jugement si vous le faites, et nous vous attendrons. 

«Kryeon, il y a toujours eu un problème à savoir combien de temps nous devrions prendre pour demander quelque 

chose ou comment nous devrions le mieux expliquer les choses dont nous avons besoin.  Plusieurs croient qu’afin que 

l’Esprit comprenne pleinement l’imploration humaine, nous devons continuer à demander. D’autres pensent que la 

répétition est nécessaire pour n’importe quel genre de prière. Vous savez, j’ai une vie compliquée et ça me prend du 

temps pour expliquer cela à Dieu quand je prie. Je tombe souvent endormi.  

Alors, je me réveille et je réalise que je n’ai pas terminé ma prière parce qu’elle est trop compliquée. J’ai cette chose-ci à 

venir, en plus de cette chose-là à venir, et si une chose n’arrive pas bientôt, alors, l’autre chose pourrait bientôt arriver à 

la place. Si c’est le cas, alors, j’ai des problèmes ici et j’ai de l’anxiété là. Le drame devient hors de contrôle avec les 

autres qui ne comprennent pas. Ma vie est compliquée ! »   

Je souhaite vous donner une vision : Je vais vous demander de vous imaginer pour un moment que vous avez un ami de 

toujours qui est attaché à vous de façon interdimensionnelle. Tout ce que vous faites et partout où vous allez, vous le 

partagez avec cet ami imaginaire. Faites-en un frère, une sœur - quelqu’un de très près. 

Maintenant, c’est une personne imaginaire, mais vous pouvez quand même lui donner un nom si vous préférez. Si vous 

voulez, cette personne peut vous ressembler, mais elle est interdimensionnelle, donc, elle n’a pas de poids à transporter 

ou de bouche à nourrir. Elle fait vraiment partie de vous.  

Faites-la du sexe que vous voulez, celui qui vous fait plaisir, mais elle/il est collé à vous. Quand vous riez, il rit aussi. 

Quand vous êtes triste, il est triste aussi. Quand vous êtes frustré, il est aussi frustré. Tout ce qui est connu de vous est 

connu en même temps par ce partenaire qui est le vôtre. Côte à côte, vous traversez la vie. 

Maintenant, c’est seulement une métaphore... Ou est-ce bien cela ? Laissez-moi vous introduire ce partenaire. Il est 

appelé votre Soi Supérieur. Il est aussi appelé "la connexion à Dieu". Il vit dans votre ADN. Je vais être très clair : Il sait 

tout ce que vous savez. Laissez-moi vous dire, être humain, la réponse à la question sur combien de fois vous devez 

répéter ou combien de fois devez-vous dire à Dieu à quel point les choses sont compliquées ? Pourquoi ne pas vous 

asseoir et le faire ? 

Voici un défi : La prochaine fois que vous vous assoirez pour méditer, ne dites rien ! Pouvez-vous concevoir cela ? 

Pourquoi ne pas juste vous asseoir et être aimé ? Dans ces couches de l’intention, c’est ce qui est le plus efficace. 

Sachez que Dieu est littéralement en vous. Toutes les choses que vous êtes et toutes les choses que vous avez 

traversées sont connues de l’Esprit. Aucune explication n’est désormais nécessaire. Aucune réunion n’est requise. 

(Rires) 

Vous pourriez être surpris d’apprendre qui est plus prêt pour parler à qui. Savez-vous ce que nous voulons faire - ce que 

nous voulons réellement faire ? Je parle du point de vue de ces "partenaires" autour de vous en ce moment qui sont 

assis à côté de vous, qui font pression sur vous et vous aiment, et qui sont prêts à écouter quand vous dépassez cette 

étape de l’intention.  

Nous voulons continuer et vous aider à régler les problèmes ! Nous voulons nous marier avec vous au niveau 

énergétique. Nous voulons vous aider à créer votre maîtrise. Nous voulons lever le voile afin que vous puissiez 

manifester des choses avec vos propres mains. Nous voulons faire en sorte que vous puissiez vous lever de vos sièges 

et dire, « C’est une vie glorieuse.  

C’est parfois difficile, mais quel temps spécial pour être sur la planète ! » Voilà ce qu’est Dieu. Dieu est un partenaire qui 

sait tout, dévoué et prêt à être à vos côtés. Mais le voile, la dualité, et le test qui est devant vous exige toujours que vous 

recherchiez cela en dehors de vous. Vous êtes réellement une partie de Dieu, mais là encore, ce fait est complètement 

caché. 

Béni soit l’être humain qui peut crier aux éléments : « Je suis heureux avec moi-même. Je suis heureux d’être ici. Je peux 

rencontrer des défis dans la vie parce que j’ai choisi de faire le remodelage spirituel sévère pendant que je suis ici, mais 

ces choses vont m’aider en réalité à changer et à changer la planète. Je vais chanter parce que je suis heureux d’être ici. 

»  

C’est un être humain sage, très cher, qui peut proclamer le bien-être de l’âme, peu importe ce qui arrive. C’est la 

sagesse du maître qui chante dans le processus des essais. Ce sont encore les mêmes êtres assis devant moi, écoutant 

et lisant. Je parle aux Lémuriens dans une très grande pièce hors du temps. Je pense que vous savez qui vous êtes. 

 

La Seconde Couche  

Maintenant, avant d’aborder le second niveau, le deuxième de trois, je veux vous rappeler un processus - celui que vous 

oubliez continuellement. En passant au travers les leçons de cette planète, dont vous aviez l’impression qu’elles étaient, 

entre vous et certaines autres personnes, avez-vous déjà pensé que votre travail et vos frustrations aidaient la terre ? Ou 
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les voyez-vous seulement comme des choses que vous souhaitez voir disparaître ? Avez-vous déjà pensé que d’une 

certaine façon, vous êtes dans "un mode de punition" où cette chose appelée Terre est une prison ? 

Je veux vous rappeler à nouveau un processus très spirituel et grandiose : Vous êtes des Travailleurs de Lumière, et 

vous être maîtres dans l’art de trouver les solutions. En travaillant sur ces problèmes, pour ainsi dire, pendant que vous 

pardonnez, pendant que vous endossez énergiquement le manteau de la douceur autour d’un drame, quand vous 

cessez de sentir la pression monter émotionnellement provenant de certains attributs du passé, à mesure que vous vous 

désengagez, à mesure que vous changez votre karma - la terre le sait.  

Partout où vous allez, la terre se modifie et change à cause de ce que vous êtes. Vous allez de place en place en 

pensant que vous êtes ordinaire, mais c’est faux. Vous travaillez sur un puzzle géant que vous avez créé. La première 

chose que vous faites est de ; (1) réaliser que c’est un puzzle que vous avez créé ; (2) examiner les joueurs et ; (3) 

trouver les solutions en changeant les règles. Vous pouvez seulement changer les règles si vous avez créé le puzzle. 

Pensez à cela. Mais comprenez que vous n’êtes pas ici pour souffrir ! 

C’est très difficile de parler de la seconde couche, mais pas autant que de la troisième. Cette seconde couche est un 

état d’être. C’est là où vous allez à partir de l’intention vers un endroit qui est difficile à décrire, et il n’y a pas de mots 

pour le faire. Certains d’entre vous vont ressentir qu’ils sont sur le point de s’endormir. Il y a ceux dans la pièce, ici à 

Reno, qui pensent qu’ils sont endormis, mais ils ne le sont pas. Ils ont reçu cette information exacte d’une façon 

différente - ce n’est pas fait oralement. Je livre ce message à mon partenaire de la même façon. 

C’est une perception de la réalité à la frontière du rêve - cet endroit où le conscient et l’inconscient rivalisent - un endroit 

qui représente une réalité qui vous est familière et aussi une autre qui vous paraît étrange - un endroit dont vous ne 

pouvez pas vous rappeler, mais qui vous attire quand même. Ceux qui pratiquent la méditation savent comment se 

maintenir à cette frontière qui ne peut pas être comparée à rien d’autre dans la perception humaine normale. 

C’est un port d’entrée interdimensionnel entre vous, en 4D, et le vous interdimensionnel. C’est le tremplin où vous 

remontez en flèche les couches d’ADN pour travailler avec elles et pour arriver à leur parler. C’est là où vous visualisez 

les formes qu’on vous a dit être importantes dans votre vie (La géométrie sacrée). C’est là où vous demandez la 

pyramide et où vous pratiquez les anciennes vérités. C’est l’endroit où les choses commencent à arriver. C’est une 

position de création. C’est un endroit agréable - imprégné de l’amour de Dieu. 

Vous pouvez ressentir que votre corps pèse réellement plus qu’il est supposé peser. Votre structure moléculaire change 

au niveau physique et vos perceptions changent aussi. La science a vu cela, et ils connaissent les changements dans les 

ondes de votre cerveau pendant la méditation. Vos perceptions deviennent légèrement interdimensionnelles. Votre corps 

semble peser plus lourd parce que vous "savez" que vous êtes beaucoup plus grand que vous paraissez. La question de 

poids par rapport à la gravité change aussi.  

Ceux d’entre vous qui font de la méditation dans cette couche-là savent ce que je veux dire. 

Les choses font pression sur vous. Vous avez de la difficulté à bouger. Certains d’entre vous commencent réellement à 

voir les couleurs derrière leurs paupières. Certains d’entre vous vont avoir un spectacle de lumière en combinaison avec 

ce qui se passe réellement sur la terminaison nerveuse de leur rétine. Toutes les fonctions profondes corporelles 

commencent à bouger et à changer. C’est la couche où les plus grands maîtres de cette terre étaient capables de 

ralentir, et même d’arrêter leurs fonctions corporelles pour un court instant. C’est vous dire combien c’est puissant. 

La pose est le meilleur mot que mon partenaire puisse utiliser. C’est une énergie qui prépare à aller à la troisième 

couche. L’intention est en place. Vous savez ce que vous faites. La pose commence juste à vous atteindre physiquement, 

et maintenant, vous êtes prêt pour la magie. 

Peu sont capables d’arriver à cette troisième étape. Vous serez assis dans cette seconde couche et vous souhaiterez 

continuer, mais vous êtes en train de construire le pont, donc vous devez encore y "travailler". Comment arrivez-vous à la 

troisième étape ? C’est quelque chose qui arrive quand le temps est venu. C’est quelque chose qui dépend littéralement 

de vous et qui sera alloué quand vous aurez mis en place toutes les autres choses de façon appropriée. Ce n’est pas un 

processus. C’est une indulgence, avec la permission de votre propre structure cellulaire intelligente. 

 

La Troisième Couche  

Le niveau vous donnant accès à la troisième couche est alloué quand vous êtes en communication complète et totale 

avec les couches de l’ADN qui sont interdimensionnelles. Ce n’est pas un accident si dans les derniers mois, nous vous 

avons donné la structure symbolique de l’ADN afin que vous puissiez la visualiser dans votre esprit. Nous vous avons 

aussi donné les noms d’au moins cinq couches afin que vous puissiez les comprendre et savoir quel est leur rôle. 

C’est vrai, c’est une information ésotérique que vous pouvez ne jamais, jamais utiliser, excepté pour visualiser ce que 

vous avez appris au sujet de la maîtrise. Laissez-moi vous dire ce qui se passe quand vous commencez à méditer et que 

vous atteignez la troisième étape : C’est l’étape où il y a l’indulgence suprême pour découvrir ce que les autres appellent 

la "magie". 
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Nous utilisons le mot magie dans le même souffle que nous utilisons la cocréation. Ce sont des choses qui vont à 

l’encontre de la physique et qui vont à l’encontre de ce que vous avez appris dans vos leçons de biologie. Mais il a été 

écrit que les maîtres de la planète ont aussi fait ces choses. 

Nous vous avons dit que la couche de base est celle que vous pouvez voir en 4D. Nous vous avons dit que c’était la 

couche un, et nous vous avons donné un nom (Keter Etz Chayim). C’est un nom de Dieu. Nous vous avons dit qu’elle 

interagit avec les couches deux et trois. Nous vous avons même dit que la couche trois était la couche de l’ascension ; et 

que les couches un, deux et trois étaient le premier de quatre groupes. De 12 couches au total, nous en avons identifié 

5, et nous sommes restés évasifs sur la numéro 6.   

Nous vous avons dit que la couche un n’était pas la première, mais qu’elle était plutôt placée au milieu. Et maintenant, je 

vais vous dire que la couche six est aussi au milieu ! 

Vous pourriez dire, « Enfin, Kryeon, comment peuvent-elles être toutes les deux au milieu ? » La réponse est oui. (Rires) 

Vous savez ce qui arrive en quatre dimensions ? Vous ne pouvez pas avoir les mêmes choses occupant le même 

espace. Par conséquent, ce que je viens de vous dire est ce que vous pourriez appeler une impossibilité physique.  

De façon interdimensionnelle, les choses occupent constamment le même espace. Pour cette raison, les couches d’ADN 

un et six sont liées en un sens, donc, elles sont assises l’une sur l’autre. Elles doivent être ainsi. La couche un est 

appelée le génome humain et c’est la chimie 4D. C’est là où les puzzles se situent. Bien que ce soit trop tôt pour vous 

dire ça, je vous le dirai quand même. Les couches 1, 6 et 12 occupent toutes le même espace. 

Le génome humain est très intéressant. Votre science pourrait demander, "Pourquoi y a-t-il tant de choses dans votre 

ADN qui ne font rien ?" Ils regardent les gènes et les séquences des parties. Ils regardent presque trois billions de 

pièces et de parties ! C’est seulement une couche. Voici ce qui les rend perplexes : Il y en a un lot entier qui semble ne 

rien faire ! 

Maintenant, laissez-moi vous demander avant que vous alliez plus loin : Quand avez-vous vu le processus de l’évolution 

humaine créer un système où il y avait un lot de choses inutiles ? La réponse est : Jamais. La nature ne fonctionne pas 

comme ça. La biologie est très efficace, si vous avez remarqué. Donc, voici quelque chose que nous n’avons pas 

mentionné auparavant : Dans ce secteur, qui est souvent appelé le "fouillis" de l’ADN, il y a en effet un modèle. Ça 

concerne la communication avec la couche six, la couche magique. 

Quand vous êtes dans la troisième couche de la méditation - celle que les maîtres sur terre ont parcourue - vous êtes 

toujours en contact avec la couche six. De toutes les 12 couches de l’ADN, c’est la plus divine. Son nom est : Ehyeh 

Asher Ehyeh, et c’est le nom de Dieu. Cela signifie dans une autre langue : Je suis ce que je suis. Voilà le nom de la 

couche six : Ehyeh Asher Ehyeh. Donc, la troisième couche de méditation est une communication réelle. Quand vous 

arrivez là, ça active aussi le "fouillis de l’ADN" parce que la 4D doit réagir aux instructions interdimensionnelles.  

Laissez-moi vous dire ce qui arrive quand vous entrez en contact avec cette couche : Soyez prêt à être modifié et à 

changer. Vous voyez, une fois que vous êtes convaincu que c’est possible, les parties de votre ADN qui sont 

interdimensionnelles vont entendre votre message. Elles vont avoir la permission de changer, au-delà de ce qui est là en 

4D. Saviez-vous qu’il est approprié de changer l’énergie avec laquelle vous êtes arrivé ?  

Qu’en est-il de la prédisposition qui dit que vous allez avoir une maladie que vos parents ont eue ? Laissez-moi vous 

poser cette question - où est-ce situé dans votre ADN ? Je vais vous le dire. C’est là dans la couche un de l’ADN, 

attendant et attendant d’être changé par l’ordre des communications dans la couche un (le fouillis), en parlant à la 

couche six interdimensionnelle ! 

Ces attributs chimiques de la couche en 4D de votre ADN vont continuer à "jouer le même air" jusqu’à ce que vous 

changiez la chanson ! Ce qui est tellement difficile pour l’humanité à comprendre, c’est que le pont que vous construisez, 

celui que vous appelez la méditation et la prière, est un pont de communication avec la couche un de votre ADN, et 

quand le pont est construit, il informe le reste des couches de l’ADN que vous êtes prêt à changer. Aimeriez-vous écrire 

votre propre chanson ? Les maîtres l’ont fait, et leur ADN l’a chanté ! 

Ho ! Être humain, la magie est à votre porte. Aimeriez-vous la faire entrer dans votre vie ? Pour un moment, disons 

qu’elle n’y est pas. Voici la grande question. Pouvez-vous la célébrer quand même ? Nous vous avons parlé de cela dans 

le passé ; ce n’est pas ce qu’il paraît. Souvent, votre travail spirituel vous montre une perspective complètement 

différente de ce que vous pensiez être réellement là, et plus vous devenez interdimensionnel, plus vous devenez 

imprégné par les pensées Lémuriennes.  

Résumons : Pourquoi êtes-vous venu ? Vous êtes-vous venu pour travailler avec l’énergie de la terre et créer la paix sur 

cette planète. N’oubliez pas que peut-être certains d’entre vous doivent rester dans des endroits auxquels vous n’auriez 

pas pensé, des endroits que vous ne méritiez pas, où vous n’aviez pas voulu être, pour travailler ce puzzle juste un peu 

plus longtemps.  

C’est peut-être ce qui se passe dans votre ADN en ce moment. C’est peut-être ce qui se passe dans votre vie. C’est 

peut-être ce qui se passe dans votre famille. C’est peut-être pourquoi vous vous sentez si coincé ! 

Bénis soient les humains qui se sentent coincés parce qu’ils travaillent pour la planète. Ils vont de place en place et la 

planète les honore. Les guides baignent leurs pieds, même s’ils se plaignent en disant : « Je suis coincé. Cher Dieu, je 
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suis coincé. Sortez-moi d’ici. » Nous vous avons dit tellement souvent : Voilà du travail ! Vous appelez cela, "être coincé". 

Ho ! Ce ne sera pas toujours comme ça !  

Béni soit l’humain qui est coincé.  Il y a beaucoup de Lémuriens qui lisent cette page, et ils célèbrent votre vie pendant 

que vous êtes assis ici en face de moi, cher humain. C’est ce que nous voulions vous dire ce soir. Éventuellement, nous 

allons être plus spécifiques et vous parler du reste de l’ADN. 

Saviez-vous que l’Annale Akashique de toutes les vies que vous avez déjà vécues, incluant la première, est dans la 

couche de l’ADN ? Saviez-vous que les frustrations que vous avez résolues sont là ? Saviez-vous que les questions sur 

la divinité que vous avez demandées et qui ont été répondues sont là, aussi...  

À travers toutes vos incarnations passées ? Laissez-moi vous dire quelque chose d’autre à propos d’un Lémurien (Vous 

n’allez pas aimer celle-là). Les Lémuriens continuent à revenir ! Ho ! Je sais ! Vous pensez que vous êtes ici pour la 

dernière fois, n’est-ce pas ? C’est aussi une caractéristique Lémurienne... De toujours penser qu’ils ont fini. Enfin, vous 

pensez que c’est la dernière fois encore, et la fois d’avant vous pensiez la même chose. 

Pensez-y. Ce que vous faites est rempli de joie ! Ce que vous faites va au-delà de ce que vous pouvez voir. Quand vous 

êtes de l’autre côté du voile et que vous terminez cette vie, vous avez la conscience de Dieu. Tout est connu, et la 

première chose que vous faites est de commencer à planifier la façon de revenir ! Vous voyez, vous êtes amoureux de la 

terre et c’est ce que font les Lémuriens.  

Ils aiment leur famille et ils aiment la terre. Aussi difficile que cela puisse vous sembler cette fois-ci, vous savez que votre 

sagesse est basée sur l’Annale Akashique que vous avez développée dans votre ADN. Vous influencez la planète à 

toutes les fois où vous revenez. Voici une loi spirituelle : L’être humain qui entre en contact avec la couche six, est l’être 

humain qui est capable de changer une image beaucoup plus grande qu’il ne pense. Le sol de la terre réagit en sa 

présence et le temps lui-même peut changer autour de lui. 

Nous terminons avec ceci. Vous êtes dans une grande pièce. Je vais encore l’agrandir. Je veux que vous enleviez le toit. 

Ho ! Je sais que c’est seulement une métaphore donc, je ne veux pas blesser quelqu’un. Voici une foule qui pourrait faire 

lever le toit. Maintenant, le toit a été enlevé et il y a une foule au-dessus. Des dizaines de milliers peuvent maintenant 

nous voir clairement. Ne vous sentez pas mal. Ne vous sentez pas intimidé. Ils ne sont pas ici pour vous juger ou pour 

vous surveiller pendant que vous travaillez. Au lieu de cela, ils veulent se lever debout et applaudir.  

C’est la raison de leur venue. Vous aviez l’intention d’être ici aujourd’hui. Le lecteur avait l’intention de regarder la page... 

Et nous le savions. Il y a des dizaines de milliers d’entités, certaines d’entre elles sont collées à vous d’une façon que 

vous ne pouvez pas comprendre, certaines d’entre elles marchant avec vous à chaque moment de votre vie, et certaines 

d’entre elles vous soutenant d’autres façons.  

Elles sont maintenant dans un grand stade dont les sièges sont au-dessus de cette bâtisse. Cette pièce et le siège où 

vous êtes assis sont maintenant visibles à chacun d’entre eux. Ils sont prêts. L’êtes-vous ?   

Je leur donne la permission de se lever et d’applaudir ce groupe d’auditeurs et de lecteurs. Je veux que vous ressentiez 

les accolades tout de suite, ici même et en ce moment. Peut importe en quelle année nous sommes ou quelle est l’heure 

en ce moment, je vous rappelle que lorsque vous êtes tous nés, vous n’aviez jamais pensé que cette heure et cet endroit 

pourraient avoir lieu.  

Parce qu’en effet, la prophétie vous voyait morts à ce jour, horriblement tués ou vous auriez traversé des tourments qui 

auraient signifié de la souffrance et encore plus de souffrances. Au lieu de cela, vous êtes assis confortablement dans 

une réunion ou sur une chaise à la maison, où vous célébrez l’amour de Dieu. Si cela ne vous dit pas pourquoi nous 

baignons vos pieds, alors, vous avez manqué l’objectif !  

Ils se sont levés et ils ont applaudi. Mais réfléchissez. Vous avez encore beaucoup de travail à faire. Tout ce que vous 

avez fait annule une réalité, sauf que maintenant, vous devez en créer une autre. Avec l’énergie que vous avez ici, lecteur 

et auditeur, il est temps de créer quelque chose que les détracteurs disent être impossible à faire. La nature humaine ne 

permettra jamais la paix sur Terre. Regardez seulement autour de vous ! Ce que vous voyez va à l’encontre de votre 

intuition, n’est-ce pas ?   

Je vous donne cette métaphore avant de terminer : Qu’est-ce qui arrive quand vous allumez la lumière dans un endroit 

qui a été sombre depuis des milliers d’années ? Les choses qui ont toujours été dans le noir, quand elles sont 

soudainement illuminées, sont souvent très laides ! Cher humain, maintenant, vous allez voir ça à vos nouvelles. Donc, 

qu’allez-vous faire à ce sujet ? Pourquoi ne pas célébrer le fait que vous ayez levé ce rideau et allumé la lumière ?  

Pourquoi ne pas célébrer le fait que l’Armageddon n’arrive pas ! Pourquoi ne commencez-vous pas à utiliser la logique 

spirituelle et dire, « Comment une telle chose peut-elle exister. Comment se fait-il que les prophéties aient été annulées ? 

Si c’est le cas, qu’est-ce qui va venir après ? Tout ce que je lis et entends est peut-être exact. Nous pouvons peut-être 

parler réellement à notre structure cellulaire !  

Nous pouvons peut-être même créer la paix sur Terre ! » L’Esprit veut que vous restiez longtemps. C’est très inefficace 

de mourir et de revenir. Savez-vous cela ? Ça prend 20 ans pour grandir. Pourquoi ne restez-vous pas seulement ici et 

travailler avec cette planète ? Il y a ceux dans cette pièce qui ne savent pas ce qui ne leur est pas arrivé. Il y en a deux 

assis là-bas (Kryeon montre un endroit dans l’audience) qui sont supposé être morts dans un accident d’auto !  
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Le saviez-vous ? (En murmurant) Saviez-vous cela ? Vous ne réalisez pas ce que vous avez fait vous-mêmes quand vous 

avez manifesté l’intention de rester, et quand certaines choses passent dans votre vie en étant près de vous frapper. 

Souvent, vous dites, « L’appel a passé très près ! » Mais vous ne comprenez jamais ou ne réalisez pas que dans une 

ancienne énergie, vous seriez déjà en terre !  

Et dans cette énergie, parce que vous en avez donné la permission, vous pouvez encore aller où bon vous semble. Est-

ce du pouvoir ou non ? N’est-ce pas de la cocréation ? N’est-ce pas l’amour de Dieu à l’œuvre dans votre vie ? N’est-ce 

pas un changement de réalité ? Qui l’a réellement créé ? 

Certains de ceux qui sont dans le stade symbolique ont demandé la permission de venir avec vous à la maison. Ça 

dépend de vous. Si vous acceptez, vous ne dormirez probablement pas beaucoup ce soir. (Rires) Ils vont franchir la 

porte avec vous. Ça dépend de vous. Il y a une équipe de soutien, ici, qui est énorme et c’est celle qui vous appartient. 

Tout ce qu’ils veulent, c’est soutenir vos décisions, si possible, cher humain.   

Et il en est ainsi ! Il est encore temps de conclure, un temps où nous remettons le toit à sa place et où nous retournons à 

la réalité qui vous est familière. C’est le temps de dire, au revoir. Cependant, il y a ceux qui vont sortir d’ici différents de 

ce qu’ils étaient lorsqu’ils sont entrés, et vous savez qui vous êtes. Vous serez peut-être différent quand vous vous 

lèverez après votre lecture. Vous le ressentez probablement en ce moment. Réfléchissez : Si c’était ainsi ? 

Si c’était réellement vrai ? Si c’est le cas, vous avez du travail à faire. C’est pourquoi vous êtes venu. Vous le savez et 

nous aussi. Il n’est pas question de trouver une période de repos. Il est plutôt question d’être heureux avec votre période 

de travail et de rester longtemps sur cette planète... Longtemps sur cette planète... Longtemps sur cette planète.   

Et c'est ainsi.  

 

 

QU'EST-CE QUI ARRIVE ? 
Indianapolis, Indiana le 4 avril 2004 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Continuons à ressentir la douceur de cet endroit (parlant du séminaire qui a commencé à Indianapolis ce matin-là). 

L’entourage qui est venu ce matin est ici - beaucoup plus nombreux que vous ne pensez. Ils sont venus pour s’asseoir à 

cet endroit et être avec vous, et cela va au-delà des chaises qui sont ici. Nous avons déjà dit qu’en dehors du temps qui 

est la construction de votre réalité, nous "voyons" aussi le lecteur. Oh ! C’est une expérience personnelle, n’est-ce pas, 

lecteur ?  

Deux yeux posés sur la page, assis là tout seul. Vous n’avez aucune idée qu’il y a tous ces gens en face de vous, n’est-ce 

pas (parlant de la foule qui écoute) ? C’est ainsi que nous le voyons. C’est en dehors du temps (linéarité), et en dehors 

de l’espace (distance), et nous sommes capables de vous saluer tous en même temps. Cet entourage est beaucoup plus 

vaste que vous ne pensez, tout en étant dans cet endroit. Il va au-delà des limites du temps jusqu’aux yeux et aux cœurs 

de tous les lecteurs.   

Plusieurs d’entre vous se sentent tellement ordinaires ! Vous pensez que vous faites partie d’une masse importante de 

l’humanité qui est anonyme devant Dieu. Pour ceux qui écoutent, qui sont assis ici en ce même lieu, vous vous voyez 

comme faisant partie d’un groupe de créatures biologiques... Un groupe qui a un nombre fini (un nombre ayant une 

valeur numérique absolue), un certain écart d’âges avec certains types de corps et des deux sexes, assis dans une 

pièce durant le mois d’avril de 2004.  

C’est ce que vous énonceriez sur la façon dont vous vous voyez vous-mêmes. Ce n’est pas ce que nous voyons, 

cependant. Nous voyons un groupe interdimensionnel qui est incalculable, grandiose, rempli de la sagesse des âges, 

composé de divins comédiens dans le jeu humain de la vie. 

Si nous vous avions dit qu’en tant que parties de Dieu, vous contenez un attribut entier qui est caché de vous, qui est 

spectaculaire et glorieux ? Le croiriez-vous ? Plusieurs disent, « Ce n’est pas vident. » En plus, certains humains ont 

demandé cette question, « Mais, si j’ai un Soi Supérieur, pourquoi ne puis-je pas le voir ? Où va-t-il quand je suis 

endormi ?  

Qu’arrive-t-il aux guides quand je ne suis pas conscient ? » Toute cette compartimentation ! Vous ne pouvez pas vous 

séparer vous-mêmes de l’amour de Dieu - jamais. Pourquoi continuez-vous à essayer ?  

Allez-vous au lit la nuit sans dormir, tourmenté par ce que votre coude fait pendant que vous ne regardez pas ? Vous 

dites que c’est ridicule ? Eh bien ! Ça l’est aussi de se questionner sur votre divinité. Vous ne pouvez pas séparer votre 

conscience quotidienne de l’amour de Dieu ! Mais vous avez le choix de l’accepter ou de le refuser. Il est toujours là, 

mais vous devez décider si vous y croyez ou non. L’entourage qui est le vôtre est collé à vous pour toujours. Il fait partie 

de l’accord, quelque chose dont nous avons parlé à plusieurs reprises. 
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Vous allez d’un endroit à l’autre, vous demandant si quelqu’un écoute. Vous méditez et vous priez, et vous vous 

demandez si aucune entité vous a déjà entendue, ne comprenant jamais qu’en tant que partie de l’Esprit, vous avez parlé 

très fort à la famille avec chaque mot que vous avez prononcé. Ils se sont assis près de vous durant vos heures les plus 

sombres ; ils ont pleuré quand vous avez pleuré, et ils ont ri quand vous avez ri.   

Quand vous vous levez de la chaise, si vous écoutez attentivement, vous pourrez entendre les bruissements d’ailes 

tellement ils se lèvent tous avec vous. (Rires) Vous pourriez penser qu’il y en a beaucoup trop pour entrer tous dans 

votre voiture, mais ils sont là aussi ! Ils savent qui vous êtes et ils connaissent votre nom. Ils sont conscients de votre 

contrat de départ, de vos prédispositions, et ils savent ce qui vous arrive à tous les jours. Ils savent quand certains 

d’entre vous changent et commencent leur recherche spirituelle.  

Ils savent que les humains qui s’appellent eux-mêmes Lémuriens, sont ici. Ils connaissent votre lignage et ceux des 

nombreuses vieilles âmes qui sont ici avec vous maintenant lisant ces lignes. Ils savent même qui sont les débutants, et il 

y en a trois d'entre eux dans l'audience (Indianapolis). 

C’est intéressant (Pauses de Kryeon). Habituellement, dans ces rassemblements, les seuls qui pourraient venir seraient 

les vieilles âmes et ceux qui ressentent une énergie commune. Déjà, nous en avons trois parmi vous qui êtes nouveaux 

dans ce genre de choses. C’est un exemple d’une nature humaine en changement. Normalement, les débutants (ceux 

qui sont sur terre pour la première incarnation) ont besoin d’au moins trois incarnations pour s’habituer à l’expérience 

humaine. Soudainement, cependant, il y a des débutants à cette réunion. Ils sont ici parce qu’il y a une énergie parmi 

vous dont ils se souviennent.  

Même s’ils ne sont pas du lignage de la Terre (vies passées) pour se rappeler leurs expériences, il y a quelque chose de 

très familier pour eux ici. Ils peuvent ne pas savoir comment tout fonctionne ici sur la planète, et ils peuvent paraître 

exclus de la société, ce que plusieurs débutants font, mais ils se souviennent comment c’était de l’autre côté du voile. Ils 

sont liés à l’amour de Dieu. Ils sont liés à vous.  

Vous pouvez demander, «Qui suis-je pour penser que je pourrais changer quelque chose, n’importe où ? »  Voici la 

question remplie de doutes, innée dans votre propre ADN, vieille âme. Vous la demandez chaque fois que vous arrivez, 

et vous devez résoudre le problème avec chaque incarnation. Vous pourriez demander, « Qui suis-je ? »  

C’est la grande question, n’est-ce pas ? La simple réponse est que vous êtes celui qui crée le changement sur la planète 

de façon grandiose. Vous êtes celui qui a le choix de rester comme vous êtes ou d’aller vers la maîtrise avec libre choix. 

La question s’est développée en guerre entre l’ancien versus le nouveau. Maintenant, la terre elle-même se demande, « 

Qui suis-je ? » 

Vous ne seriez pas assis ici à cette réunion à moins d’avoir eu quelque chose qui s’éveille à l’intérieur. Certains d’entre 

vous pourraient dire, « Mais c’est vraiment juste une coïncidence si je suis ici. Je suis juste venu avec une autre 

personne. » Ou, « Je lis juste cette page parce que je m’ennuie. » Oh ! Vraiment ? 

Laissez-moi vous demander ceci : Vous voulez dire qu’il n’y a rien ici pour vous ? Vous ne pouvez pas ressentir l’amour 

qu’il y a ici ? Ressentez-vous vraiment toute l’énergie comme étant en dehors de vous ? Pensez-vous vraiment que vous 

avez atterri dans cette pièce pour écouter ou lire par accident ? Pensez-vous que Dieu est inconscient de votre 

présence en cet instant précis ? Non. Vous êtes connu de l’Esprit, et vous faites partie du grand potentiel de découverte 

de soi. Ne rejetez pas ce synchronisme comme si ce n’était rien du tout. 

Plusieurs peuvent demander, « Est-il possible que l’Esprit puisse parler à l’humanité de cette façon ? » Voulez-vous 

parler du channeling en général ? À nouveau, nous disons que ce n’est pas seulement possible, mais que c’est la façon 

que Dieu a parlé à l’humanité depuis le début. Chaque mot des saintes écritures, dans toutes les religions, a été 

channellé de l’Esprit vers l’humain. Aviez-vous pensé à cela ?  

Vous pourriez demander, «Eh bien ! Alors, à quoi cela ressemble-t-il, de votre point de vue, Kryeon ? » Je vais vous le 

dire : Nous attendons avec impatience ces moments ! Parfois, c’est le seul temps où vous nous laissez tenir votre main ! 

Saviez-vous cela ? Combien d’entre vous ont des méditations profondes ? Vous devez peut-être vous asseoir avec la 

famille pour ressentir l’amour de la famille ? Alors, assoyez-vous ici et soyez aimés.  

Pensez à cela pour un moment : Plusieurs parmi ceux qui sont assis à vos côtés, peuvent être des étrangers pour vous. 

Ils sont apparemment assis à côté de vous parce c’est la façon dont les rangées de chaises sont organisées dans cet 

endroit. C’est amusant, si vous pensez à cela ! Vous ne les connaissez pas, dites-vous ? Oh ! Mais si ! Si je pouvais lever 

le voile juste pour un instant, il y aurait une très grande réunion ici. Vous vous jetteriez dans les bras les uns les autres et 

diriez, « Je ne savais pas que c’était toi !  

Pardonne-moi. Je ne savais pas que c’était toi. Comment vas-tu ? Combien de vies as-tu vécues depuis que je t’ai vu la 

dernière fois ? Je ne savais même pas que tu étais encore un travailleur sur la planète ! C’est tellement agréable de te 

voir ici. Oh ! Si seulement j’avais pu savoir que c’était toi, j’aurais parlé plus tôt. » 

C’est le sentiment de la famille, et c’est ce qui est si bien caché sur la planète. C’est l’impression d’unité avec la planète 

elle-même. Combien d’entre vous marchent sur la planète sans aucune conscience de qui s’y trouvent ? Si je vous avais 

dit que la planète hébergeait plusieurs entités et qu’elle avait été votre partenaire énergétique à plusieurs reprises lors de 

vos incarnations, vous ne l’auriez pas réellement compris.  
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La planète a une conscience qui a été canalisée (avec laquelle on a communiqué), et ceux qui canalisent l’énergie de la 

planète Terre canalisent un groupe d’énergie qui fait aussi partie de votre famille. 

Ces choses représentent plusieurs parties d’un grand puzzle sacré qui fonctionne ensemble avec l’énergie, fournissant 

une opportunité d’éveil à tous. C’est seulement le début. Comment pouvons-nous vous dire cela en étant assis ici en 

admiration pour vous ? Savez-vous où sont les bonnes nouvelles sur la planète ? Assises en face de moi ! Ce sont les 

bonnes nouvelles de la planète Terre. Les bonnes nouvelles de cette planète résident dans ceux qui lisent ces mots.  

C’est le potentiel de ceux qui ont senti un changement. - Phares - ¸Êtres humains qui vont travailler dans des endroits 

sombres en tenant une lumière. Ils peuvent ne pas vouloir aller à ces endroits, et ils attendent même encore d’en être 

retirés, même s’ils savent qu’ils sont la seule lumière qui existe dans un scénario de noirceur - la seule lumière. Ça c'est 

du travail. 

 

Qu’est-ce qui Arrive ? 2004  

Chaque année, nous essaierons de vous donner un channeling que nous appellerons, "Qu’est-ce qui arrive ?" Nous ne 

voyons pas le temps comme vous. Vous le segmentez, mais parce que nous nous ajustons à la structure que vous avez 

choisie pour vous-mêmes pour arriver à exister, nous l’honorons. Nous la comprenons aussi, et nous parlons de dates et 

de temps. Il y a une énergie et une mise en place du temps dans votre ordre solaire (les parties du système solaire), la 

galaxie dont vous faites partie et l’univers dans lequel vous vivez.  

Les mouvements des planètes honorent le temps ; et leurs positions créent l’énergie, les champs magnétiques et les 

communications dynamiques avec votre unique soleil, qui vous l’envoie via un aspect interdimensionnel de ce que vous 

appelez le Vent Solaire. 

Tout cela fait partie d’un puzzle que vous appelez l’astrologie, la plus vieille science de la planète. Tout cela pour dire que 

même si nous vous enseignons le "maintenant", c’est un attribut qui sera toujours sur la "table" ou qui fera partie de votre 

temps linaire familier. Votre réalité repose sur cela. Aussi, parlons brièvement de certaines choses qui ont lieu 

présentement sur la planète dans votre espace-temps, ainsi, vous aurez une meilleure idée de ce qui ce qui arrive et de 

ce qui n’arrive pas. 

 

La peur  

Ce ne sont pas des discussions effrayantes ! Elles ne vous sont pas apportées pour créer le drame ou pour vous 

alarmer. Je vais vous donner de l’information - de l’information avancée, pour les maîtres qui sont assis ici sur ces 

chaises et qui lisent ces mots. Ce n’est pas fait pour vous effrayer. Ce n’est même pas pour de la spéculation inutile (du 

commérage).  

Quand les maîtres se rassemblent et discutent de la situation présente, ils le font dans le but d’identifier l’énergie pour 

savoir comment procéder avec les changements qu’ils ont le pouvoir de créer. C’est l’attitude avec laquelle ces choses 

vous sont offertes. Donc, cette information est offerte au conseil des maîtres qui ont leurs oreilles et leurs yeux tournés 

vers ce message. 

 

Les Etats-Unis  

Nous commençons avec une révision. Je parle maintenant à ceux qui revendiquent la citoyenneté américaine (les États-

Unis). Je vous répéterai les choses que nous vous avons dites auparavant concernant le rôle que le pays joue 

présentement. C'est un rôle auquel vous n’auriez jamais pu vous attendre de la part de votre pays. Décevant pour 

certains, encourageant pour d’autres, c'est un rôle très différent de ce qui a été joué auparavant. « Qu'est-ce qui va 

arriver, Kryeon ? »  

Certains ont posé des questions sur la situation politique de ce pays. Un côté de ce que vous appelez les coulisses 

politiques défend une chose et l'autre côté défend une autre chose. Il y a une grande polarisation d'opinions, et plusieurs 

Travailleurs de Lumière sont des deux côtés.  

C'est parce que la politique humaine est séparée de la recherche spirituelle. Il est important pour vous de séparer les 

deux choses, tout en maintenant l'intégrité de ce que vous croyez dans les deux. Cependant, le conseil est le même : 

élevez-vous au-dessus de la mêlée humaine et voyez les choses d’une perspective spirituelle. 

Concernant ce que vous voyez devant vous : Les historiens vont regarder les événements de ce temps et dire qu'il y a 

seulement un pays dans le monde qui avait le pouvoir, la volonté et la raison de placer un grand bâton dans le Moyen-

Orient et de le brasser vigoureusement. Et ces historiens vont dire, en rétrospective que sans le rôle tenu par votre 

Président, les choses qui vont se passer dans le Moyen-Orient (dans votre futur potentiel) ne se seraient jamais 

produites. 

Les énergies dans ces vieux pays seraient restées les mêmes pour encore mille ans. Jetez un coup d'œil à ces énergies 

(le Moyen-Orient). C'est ancien. C'est tribal. Les choses ne bougent pas ; les choses ne changent pas. Elles restent les 
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mêmes. Il y a un bouleversement norme entre ceux qui veulent que cela reste pareil et ceux qui veulent que cela 

change. C'est presque une guerre entre l'ancienne et la nouvelle énergie, n'est-ce pas ? (Kryeon fait un clin d’œil - ceci a 

été la prophétie de Kryeon depuis 1989)  

Ainsi, bien que cela puisse être difficile pour plusieurs d'entre vous de comprendre toutes ces choses, nous vous disons 

qu’elles correspondent aux prophéties (potentielles) que nous vous avons données, il y a plusieurs années, et c’est en 

cours maintenant. Souvenez-vous, parfois, il y a des accords de l’autre côté du voile pour jouer des rôles difficiles et, en 

apparence, des rôles laids sur Terre.  

Il y a des Travailleurs de Lumière qui sont stressés, pensant que leur pays pourrait commencer une guerre, tandis que 

d’autres pensent que c’est une partie très appropriée de la bataille de la nouvelle énergie... Tout dépendant de la 

politique. Notre conseil est de ne pas laisser la politique vous séparer. Il y a de la justesse en toute chose. Envoyez de la 

lumière à vos leaders pour qu’il y ait de l’intégrité dans tout cela parce que ce sera nécessaire très bientôt. 

Tellement de Travailleurs de Lumière Américains ont demandé, «Que va-t-il arriver lors des élections de 2004 ? » Ça 

dépend de vous, mais laissez-moi vous donner de l’information que certains d’entre vous n’apprécieront pas. Peu 

importe ce que vous ferez, ça ne fera aucune différence ! Ils (les candidats) sont taillés dans la même vieille énergie.  

Durant l’année 2000, mon partenaire (Lee) s’est assis à Tel Aviv, Israël, au cœur du problème (le début des hostilités) et 

nous avons fait un channeling à ceux qui y étaient rassemblés (du lignage des Juifs), disant que cette planète ne verrait 

rien de significatif prendre place concernant la paix avant 2008. 

Pas besoin d’aller très loin pour savoir par la logique que cet espace-temps correspond à une autre élection dans votre 

pays. Ainsi, vous pourriez dire, « Mais, comment est-ce possible qu’il n’y ait pas de changement avec un nouveau 

leadership ? » Est-ce que quelqu’un a vraiment regardé les choix que vous avez ? Où est l’intégrité spirituelle de la 

nouvelle énergie dans un de ces choix ? Elle n’existe pas. Est-ce que quelqu’un d’entre vous s’est demandé où sont 

partis les visionnaires dans votre pays ?  

Est-ce que quelqu’un d’entre vous s’est demandé où sont allés ceux qui ont une vision spirituelle pour votre pays ? Je 

vais vous le dire. Ils ne sont pas encore ici, et ce n’est pas encore le temps. Certains d’entre eux sont jeunes et certains 

d’entre eux sont Indigos, attendant le temps propice. Ceux qui pourraient avoir été vos leaders ont été soigneusement 

supprimés en commençant dans les années 1960, si vous avez remarqué.  

D’autres suppressions ont même eu lieu durant la dernière décennie. C'était selon votre conception, mais il reste un vide 

de conscience politique qui est maintenant très apparent à certains et qui est responsable de ce qui arrive. 

Ne désespérez pas. Voyez les choses se produire d’un point de vue métaphysique comme étant prédisposées à arriver, 

si vous êtes passé à cette période de développement humain. Avec un homme aux commandes (Bush) que nous avons 

appel le substitut, celui qui prendrait des décisions difficiles entourant le 9/11, beaucoup de prophéties ont maintenant 

été accomplies dont nous vous avions donné les potentiels.  

Vous souvenez-vous que nous vous avions parlé pendant presque 15 ans de l’éventuelle guerre de l’ancien et du 

nouveau ? Nous vous avons dit à Tel Aviv que rien ne se produirait sur cette planète jusqu’au "retour à zéro". À cette 

période, vous ne saviez rien à propos du "Ground Zero" potentiel à Manhattan, n’est-ce pas ? Vous pouvez maintenant 

voir que l’énergie du 9/11 a déclenché les événements aux États-Unis. 

Il y a plus d’une décennie, nous vous avons dit que si vous alliez changer les énergies de la Terre, il y aurait une guerre 

entre l’ancienne et la nouvelle énergie, et qu’un Pont d’épées existerait. Ce sont les métaphores qui se dévoilent 

maintenant à vous. En plus, nous vous avons dit que la plupart des guerres actuelles dans le futur de la terre 

commenceraient par être tribales.  

Commencez-vous à comprendre ? En 2001, Les États-Unis ont déclaré la guerre à une tribu ! Le Pont des épées dont 

nous avons souvent parlé est une métaphore pour la bataille, la paix et la célébration. Le pont est une connexion entre 

l’ancien et le nouveau. Les épées représentent plusieurs fonctions, incluant la cérémonie. Ce pont n’existera pas pour 

toujours, et bien que vous ne le compreniez pas maintenant, il sera retiré, éventuellement, et le gouffre entre l’ancien et 

le nouveau s’élargira pour toujours. 

 

Comprendre les Bonnes Nouvelles  

Ne désespérez pas parce que nous vous disons qu’il y a de bonnes nouvelles parmi toutes ces choses. Vous pouvez 

penser que l’uniformité que vous avez expérimentée depuis les dernières 25 années commence à s’effilocher. C’est le 

cas. Nous vous avons dit, il y a trois ans, qu’il viendrait un temps où vous ne pourriez plus rester assis entre deux chaises 

- qu’il y aurait une norme polarisation, au niveau politique et religieux sur la planète, et que les polarités seraient 

déchirées.  

Vous seriez soit d’un côté ou de l’autre, mais pas des deux côtés. Ce serait le début de ceux qui ont été clairs par une 

lumière très brillante braquée sur eux, et ils déguerpiraient de dessous les rochers. Le mal serait exposé dans les 

secteurs sombres qui ont été illuminés par votre lumière. Les leaders religieux diraient une chose tout en faisant une 

autre chose, et cela serait connu de tous. 
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C’est ce qui se passe. Pouvez-vous le voir ? La terre est, en effet, en construction, mais c’est vous qui êtes les travailleurs 

de la construction. 

 

International  

Nous vous avons dit que le temple d’Israël serait reconstruit. C’est une métaphore. Mais dans ce processus, nous avons 

aussi indiqué que les alliances internationales changeraient, et ils sont en cours de changement dès maintenant. Au 

niveau international, cherchez une restructuration bizarre dans les quatre prochaines années et un remaniement du 

pouvoir Européen.  

Cherchez des ex-petites nations du bloc Soviétique qui s’élèvent de façon positive. Cela débute maintenant. Ça n’aura 

pas beaucoup de rapport avec le passé, désormais (comme c’était le cas depuis 50 ans), mais ça concernera plutôt le 

présent. Ne désespérez pas. 

Travailleur de Lumière, le phare ne s’inquiète pas quand la tempête approche. Savez-vous à quoi pense le phare quand 

la tempête est en vue ? Il se dit à lui-même : Voilà pourquoi j’ai été construit ! Je suis à la bonne place au bon moment. 

Allumons la lumière et gardons-la bien haute ! Le phare ne se recroqueville pas dans le noir en disant, « J’espère que je 

ne suis pas en danger ! J’ai peur ! »  

Parce que le phare connaît mieux les choses. Aussi, Travailleurs de Lumière, peu importe ce que vous voyez autour de 

vous, souvenez-vous que les choses ne sont pas toujours comme elles semblent. Continuez à envoyer la lumière dans 

les endroits sombres, là où la planète en a besoin. Envoyez de la lumière, pas de la politique. Envoyez de la lumière, pas 

vos idées sur ce qui devrait être fait. 

Envoyez l’amour de Dieu, pas l’intellect de l’humain. C’est votre tâche. 

 

Israël  

En ce qui concerne Israël ? Nous vous le répéterons à nouveau. Rien ne se produira avant 2008. Avez-vous remarqué 

qu’il n’y a pas de plan de paix ? Avez-vous remarqué qu’avec tout le trouble sur la planète et la question fondamentale 

de paix sur Terre étant littéralement avec Israël et la Palestine, qu’il n’y a pas de plan de paix ? Avez-vous remarqué que 

personne ne travaille vers rien ?  

Au lieu de cela, on dirait que les leaders essaient d’empirer les choses ! Cela ne vous semble-t-il pas contraire à 

l’intuition ? C’est vrai, n’est-ce pas ? Cela vous parle-t-il au niveau métaphysique ? L’énergie de la paix attend la mort de 

la vieille garde, et c’est ce qui va arriver. Ils attendent les plus jeunes ; ils attendent les Indigos. 

Il y a de bonnes nouvelles. Il y a une fournée de jeunes gens pleins d’avenir qui montent dans cette région trouble et qui 

ont une conscience différente. C’est subtil pour l’instant, puisqu’ils sont tous en danger s’ils se rencontrent ouvertement. 

Mais ils sont là - représentant une conscience différente d’humains qui, d’ici l’an 2012 vont prendre en main cette région 

et vont avoir fait une première déclaration : « Nous ne nous soucions pas de ce qui est arrivé dans le passé - nous avons 

l’intention de le réécrire ! »  

Ils vont rejeter toutes les raisons pour lesquelles ils devraient se détester les uns les autres, et au lieu de cela, ils 

prendront position sur la terre sainte qu’ils partagent tous les deux et diront, «Nous avons quelque chose en commun - 

nous sommes frères. Nous aimons le même Dieu. Nous partageons les mêmes ancêtres. Nous ne serons plus guidés 

par la haine des événements de l’histoire ou par le drame de ce que nous avons dit. Au lieu de cela, nous choisissons la 

logique de la paix. »  

Et il y aura les cris du reste de leur société. Ce ne sera pas facile, et plusieurs vont prier, mais ils seront les phares 

d’Israël et de Palestine. Ils seront ceux qui résoudront l’insolvable et qui apporteront le début d’un accord, celui qui 

pourrait prendre plusieurs générations à s’accomplir... Jusqu’à ce qu’il n’y ait plus un seul Israélien ou Palestinien qui 

puisse activement se souvenir pourquoi ils sont supposés à se haïr les uns les autres.  

Impossible, me dites-vous ? Si vous dites ça, alors, vous contribuez à leur problème. Au lieu de cela, envoyez-leur de la 

lumière ! Ces temps ne sont pas encore arrivés, aussi, il semble que rien n’arrive, sauf de l’énergie négative. Maintenant, 

vous voyez peut-être ce que fait un substitut. Il détient un poste dans un secteur où une solution va éventuellement se 

manifester d’elle-même. Ne désespérez pas ! Au lieu de cela, envoyez-lui de la lumière. 

 

Le Changement  

Pourquoi est-ce ainsi, être humain, pourquoi avez-vous autant peur du changement ? Quand allez-vous réaliser que le 

changement est comme la vapeur douce d’une source d’eau rafraîchissant ? Pourquoi est-ce une vertu pour certains 

d’entre vous d’être enracinés à un endroit ? Tellement de Travailleurs de Lumière ont dit, « Eh bien ! Je suis stable, vous 

savez, je suis équilibré. Personne ne va me faire partir de ce centre. Je suis ancré dans ma foi et je ne bougerai pas. » 

Ensuite, vous allez à l’extérieur et vous regardez la nature, et elle n’est pas stable du tout ! Elle bouge constamment. 
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La vie se rééquilibre toujours d’elle-même. Elle change constamment. Il n’y a pas de postulat qui dit que vous devez 

atteindre un plateau et rester là. Rien ne reste pareil autour de vous, avez-vous remarqué ? Placez quelque chose à 

l’extérieur et sous l’influence des éléments, vous le verrez changer rapidement.   

Même les grandes civilisations passées sont rapidement enterrées, si bien qu’elles sont souvent cachées pour toujours. 

La nature avance sur la côte parce qu’elle change toujours. Elle n’a pas peur, voyez-vous ? Elle se rééquilibre 

constamment elle-même. C’est un sujet que nous allons commencer à enseigner bientôt - que la peur du changement 

est un paradigme de la très vieille énergie qui doit être réalisé et conquis. 

Oh ! Pourquoi résistez-vous être humain ? Et si la chenille se plaignait d’être un papillon ? Le ferait-elle si elle savait 

qu’elle pouvait voler ? Pourtant, c’est ce qui se passe. Vous êtes assis devant un grand et massif changement de 

conscience et vous en avez peur. Pourquoi n’en faites-vous pas partie ?  

Pourquoi n’envoyez-vous pas la lumière et la laisser aller ? Laissez la terre changer comme elle changera ; laissez vos 

sociétés changer comme elles le feront, et ne les retenez pas avec ce que vous pensez être une réclamation de stabilité. 

La stabilité est dans le changement parce que le changement est le plus grand enseignant de sagesse. 

Allez au-dessus de la confusion qui est devant vous (avec une conscience plus élevée). Et si l’Esprit dit, « Va ici et va là », 

alors : Allez ici et allez là ! Si vous priez pour une chose et que Dieu vous en donne une autre, que faites-vous avec cela 

? Certains d’entre vous se plaignent, « Cher Dieu, ce n’est pas ce que j’ai demandé. » Alors, vous recommencez avec 

frustration, et vous dites aux autres, « Je suis bloqué ! »  

Souvent, vous ne réalisez pas que ce que vous avez obtenu est vraiment ce que vous avez demandé... Juste différent de 

ce que vous attendiez, même si vous ne voyez pas le don que vous avez reçu. Vous êtes bloqué dans une situation où, 

honnêtement, vous ne comprenez pas la signification de la cocréation. 

 

La Cocréation Définie (encore)  

La cocréation. Certains d’entre vous pensent que la définition de la cocréation est la suivante : Un processus spirituel où 

je décide ce dont j’ai besoin, pour lequel je prie, et que Dieu m’accorde. Tous les deux avons donc créé ce dont j’avais 

besoin dans ma vie. Je suis l’humain, donc, j’apporte les demandes humaines et alors, l’Esprit apporte la façon de les 

accomplir. 

Cet énoncé est une approche très 4D de l’existence, et elle ne fonctionnera pas dans la nouvelle énergie. Considérez 

plutôt cette définition de la cocréation : Un processus naturel où une fusion prend place entre l’humain et la conscience 

divine. Un plan invisible se manifeste représentant le meilleur pour l’individu et l’humanité - un plan qui est complexe, 

interdimensionnel, et qui est au-delà de la sagesse de l’humain individuel, mais un plan qui est disponible grâce à cette 

fusion divine.  

Cela peut alors résulter en une vie plus joyeuse et paisible pour l’individu qui continue à changer et à croître 

spirituellement aussi longtemps que la fusion est maintenue. 

Il est temps de réexaminer votre façon de prier. À nouveau, la prière que nous suggérons est celle-ci : Cher Dieu, 

montre-moi ce que j’ai besoin de savoir. Et alors, quand vous le recevez, comprenez que c’est parfait pour vous. Ne vous 

faites pas d’idées à l’avance sur qui vous êtes et pourquoi vous êtes ici, sur ce que vous devriez faire, et ce qui devrait 

être l’étape suivante.  

Cette attitude est tellement restrictive ! Considérez qu’un plan plus vaste est connu de votre Soi Supérieur, et c’est le 

but... Quelque chose que vous ne pouvez pas savoir ou voir, mais quelque chose que vous pouvez atteindre ! 

 

Les Changements de la Terre - Les Tremblements de Terre  

Les deux points suivants ne sont pas donnés avec l’idée de faire peur, mais ils représentent le changement. En plus, je 

vous présente cette question : En tant que phare, aimeriez-vous savoir que des tempêtes approchent ? À nouveau, les 

vrais phares se souviennent qu’ils ont été construits pour travailler dans les tempêtes. Autrement, ils sont juste là, 

immobiles, à ne rien faire, comme un outil luisant, de haute technologie qui reste juste dans la boîte à outils dans le noir. 

Le phare devient excité de travailler quand il voit approcher les nuages noirs. Le phare se prépare. 

Les mouvements terrestres sont à nos portes (arrivent). Les mouvements de la terre dans les endroits communs où il y a 

eu des mouvements auparavant, sont imminents. La terre doit changer. Ne désespérez pas ! Voici vos instructions, 

Travailleurs de Lumière... Phares : N’empêchez pas la terre de changer.  

Ne priez pas pour la retenir parce que c’est utile et nécessaire pour que la terre se développe de façon normale. C’est 

toute la partie de la géologie qui fait partie du partenaire que vous avez avec vous (Gaïa). Quand la tempête approche, le 

phare n’essaie pas d’arrêter la tempête ! Au lieu de cela, il essaie d’aider ceux qui sont sur son chemin. 

Votre travail : Créez l’emplacement de ces mouvements, légèrement à l’extérieur des secteurs peuplés. Comprenez-vous 

? Le changement ne doit pas se faire exactement à la même place parce que la conscience humaine peut aider à 
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l’ajuster. Ces places de changements sont très vastes et en dessous de la planète, même plus grandes que vous pouvez 

penser.  

Vous savez où sont les lignes de surface mais plusieurs endroits éloignés de la surface peuvent changer et terminer de 

créer le mouvement en de nombreux endroits à la surface que vous n’attendiez pas, relâchant la même tension. Cela va 

quand même accomplir le changement qui était nécessaire, sans se produire sur les failles exactes que vous aviez 

relevées. 

En d’autres mots nous vous disons ceci : Les changements arriveront bientôt. Ils sont prêts à arriver dans les endroits qui 

sont les plus prévisibles. Si vous vivez où sont situés ces endroits et que vous savez cela, alors, envoyez de la lumière à 

la planète et voyez-la changer de façons appropriées qui sont juste à l’extérieur des régions peuplées.  

Maintenant, je vous demande de manifester quelque chose de grandiose, n’est-ce pas ? Lecteur, l’obtiendrez-vous 

vraiment ? Il y a un groupe entier comme vous qui lit ceci maintenant, qui doit le reconnaître et faire cette tâche 

appropriée. Vous rappelez-vous les saintes écritures qui affirment que vous pourriez déplacer les montagnes avec votre 

pensée ? C’est ce dont il s’agit !  

Visualisez la libération de cette énergie en convenance totale à un plan plus grand, dans des secteurs qui ne sont pas 

dans le centre des populations côtières, et où la libration n’est pas aussi forte qu’elle aurait été autrement. Si vous faites 

cela, même les médias vont le commenter ! Ils vont faire la remarque en disant combien vous avez tous été "chanceux"... 

Alors, vous pourrez juste sourire et dire, « Merci à vous, la famille ! » 

 

Les Changements de la Terre - Géothermiques  

Il y a des pressions qui se créent, et qui sont géothermiques. Cela fait entièrement partie du changement de la planète, 

une planète qui change rapidement. C’est une partie du système météorologique qui a changé - celui que vous n’avez 

pas encore compris. Croyez-le ou non, cela fait partie du réchauffement des océans dont nous avons parlé, qui fait aussi 

partie du phénomène que vous considérez comme le "réchauffement global".   

Il y a une pression géothermique qui s’accroît dans certains secteurs très communs, reconnus comme tels. Il est évident 

pour ceux qui surveillent ces choses que la libration cyclique de cette énergie a soit stoppée ou a été interrompue, et il y 

a une grande inquiétude parce quelque chose a été supprimé. 

Donc, voici ce que je vous dis, maîtres : Visualisez ces pressions pour qu’elles soient libres de façon approprie, afin 

d’éviter des pertes de vies inopportunes. Peu importe ce que cela signifie pour vous, laissez la terre décider ce que cela 

devrait être. Cela ressemble à la cocréation, n’est-ce pas ? Ça l’est. 

Maîtres... Lémuriens, je vous demande de commencer à changer cette planète pour que ces mouvements naturels de la 

Terre ne soient pas des désastres humains. J’espère que vous le comprenez. Je mets au défi les phares sacrés parmi les 

lecteurs et ceux qui m’entendent, d’augmenter votre lumière et de l’envoyer à la terre !  

Faites de la terre votre partenaire dans ces événements. Alors, lorsqu’ils se produiront vraiment, je veux que vous 

célébriez ce que vous avez fait et que vous réalisiez que ce n’est pas un accident s’ils étaient légèrement en dehors du 

centre ou alors, quand les géologues vous diront que vous avez été "chanceux" que ce ne soit pas arrivé là ou là.  

C’est plus que de la chance ! C’est la raison pour laquelle vous êtes venus ici. Pensez-vous que vous pouvez faire cela ? 

Vous le pouvez. Pensez-vous que vous avez ce pouvoir ? Vous l’avez. 

Il y a des maîtres qui marchent sur terre et qui peuvent manifester la matière avec leurs mains. Il semblerait qu’ils aient le 

contrôle sur la matière, mais ils ne l’ont pas. Au lieu de cela, ils sont partenaires avec la création. Ils parlent avec la 

sixième couche de leur ADN ! 

C’est la couche-maître. C’est ce que vous pouvez faire aussi. Quand vous pouvez faire cela, vous pouvez aussi parler au 

partenaire que vous appelez Terre, et faire les changements appropriés pour l’humanité. Vous n’avez pas compris 

encore, mais vous pouvez faire la même chose avec les tempêtes, et vous pouvez en tenir compte quand la prochaine 

viendra dans votre vie. Croyez-moi, ce channeling va avoir beaucoup de signification pour vous un peu plus tard. 

 

Ceux qui Vous Quittent 

Laissez-moi vous parler de quelque chose d’autre qui arrive. Vous perdez beaucoup de personnes autour de vous par 

des morts que vous n’attendiez pas. Je ne parle pas des changements présents de la Terre, mais de quelque chose de 

plus personnel pour chacun d’entre vous. Cela peut même vous paraître comme une "mort inopportune" (une mort qui 

semble en dehors du potentiel qui aurait dû se produire). Pour certains, ce sont "ceux qui meurent trop tôt".  

Pour vous, vous pourriez penser qu’ils n’ont pas eu le temps de finir ce qu’ils avaient à faire et que leurs morts sont donc 

une surprise spirituelle totale. Certains ont dit, « Ils semblaient être tellement prêts à être Travailleurs de Lumière ou ils 

étaient en plein dedans. Certains étaient vraiment des guérisseurs ou des maîtres en formation, et ils sont déjà partis. Il 

semble qu’ils avaient tant à donner et déjà, ils sont partis soudainement... Trop tôt ! » C’est triste et déroutant pour 

plusieurs. 
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Un nombre supérieur à la normale quitte la planète maintenant. Certains d’entre vous ont vu cela, et certains ne l’ont pas 

vu. Mais plusieurs le feront. Ne désespérez pas ! Je veux vous donner quelques conseils : Quand vous voyez que cela 

arrive et affecte votre vie, je veux que la première réaction du maître en vous, pas de l’humain en vous, soit de tenir votre 

main en entendant les nouvelles et de dire, « Merci, cher Esprit ! »  

Soyez le premier à célébrer leurs vies. Remerciez l’Esprit pour la libération, et célébrez leurs vies. Pleurez quand c’est 

approprié, mais voyez la vue d’ensemble. Comprenez que ces choses ne sont pas une punition, elles ne signifient pas 

non plus des événements remplis de grande douleur. Elles ne sont pas inappropriés non plus.  

Quelqu’un a-t-il saisi le concept que peut-être quelque chose d’autre arrivait ? Et si c’était une récompense ? Avez-vous 

pensé à cela ? Et si cette âme avait eu besoin de prendre l’énergie de maîtrise et de la placer dans un nouveau corps 

plus jeune ? Avez-vous pensé à cela ?  

Et si les besoins de cette âme sont de faire un tour rapide et de revenir pour changer la planète ? Et si c’est une âme qui 

a besoin d’aller en Israël ou une qui a besoin de comprendre la politique en Amérique ou en Europe dans l’avenir ? Et s’il 

y a un grand plan qui utilisera la croissance spirituelle et la sagesse de qui vous pensez avoir "connu et perdu" pour 

accomplir quelque chose dans la nouvelle génération ? 

J’espère que cela a un certain sens pour vous. L’image est beaucoup plus vaste que vous pouvez imaginer, et tout est 

approprié. Il est temps que vous commenciez à comprendre comment célébrer la mort, au lieu de la pleurer - comment 

faire partie de la famille au lieu de la craindre - comment ne pas vous fâcher contre Dieu quand les choses ne semblent 

pas aller selon votre point de vue - ne comprenant jamais la métaphore du phare dans la tempête. Le gardien de phare 

hurle aux vagues : « Amenez-les ici !  

Voilà la raison de mon existence. Laissez les vagues frapper le phare. Vous ne pouvez pas étouffer ma lumière !» Il hurle 

les affirmations pendant que l’eau de douleur et de chagrin s’abat temporairement sur sa structure. Il est sage. Il sait qui 

a construit le phare et pourquoi il existe sur la planète. Ses larmes de chagrin sont mélangées avec l’eau de la planète (la 

tempête), mais à la fin, sa lumière reste forte jusqu’à ce que ce soit son heure de retourner chez lui, également. 

Fatigué !   

Je vais terminer avec ceci. C’est l’année 2004, et plusieurs d’entre vous se sentent fatigués. Plusieurs ont dit à l’Esprit, « 

N’est-ce pas supposé être l’énergie qui correspond à ce que j’avais attendu ? N’est-ce pas supposé correspondre à ce 

que je suis ? Est-ce que ce n’est pas la nouvelle énergie ? Si c’est cela, pourquoi suis-je si fatigué ? »  

Nous vous répondrons d’abord ceci. C’est vous qui faites le remodelage sévère, debout dans l’ouragan en faisant briller 

votre lumière.  Cela vous fatigue ! Mais laissez-moi vous donner un autre attribut qui commence à apparaître, celui que 

nous ne pouvons pas encore vous expliquer complètement, mais qui se synchronise avec ce qui arrive présentement. 

Certains jours, vous ne serez pas seulement fatigués, vous serez épuisés, anormalement épuisés. Cela ne suivra pas de 

modèle, excepté quand vous appellerez vos amis, ils seront épuisés, aussi ! Quelque chose est en train de se passer. 

Voyez cela comme une vague de changement qui créerait un attribut qui affecte grandement le Travailleur de Lumière - 

spécifiquement, le Travailleur de Lumière. Le Travailleur de Lumière est le genre d’humain qui pourrait lire cet article - le 

genre qui pourrait être assis dans cette assemblée - le genre d’humain qui se soucie de cette planète et qui voit la 

divinité en lui-même. 

Donc, quand cet épuisement arrive, à nouveau, nous vous disons, avez-vous le courage, la force et l’énergie de dire 

merci ? Si vous le faites, vous choisissez la sagesse de l’Esprit. C’est une indication pour l’Esprit que vous pouvez voir 

au-delà du cadre de l’humanité, et voir qui vous êtes dans le grand plan de l’image globale.   

Pouvez-vous accepter que l’Esprit vous ait choisi pour le remodelage sévère ? Pouvez-vous accepter le fait que vous 

êtes Dieu ? Ces choses changent la planète, chers êtres humains, de façons que vous ne pouvez pas imaginer. Ce sont 

les bonnes nouvelles que vous ne pouvez pas encore voir. C’est la grandeur de ce qui arrive sur Terre. 

Et c'est ainsi.  

 

 

LE DON DU TRANSIT DE VÉNUS 

Conférence Annuelle du Solstice au Mont Shasta, en Californie le 19 juin 2004 
C’est le premier de deux channellings donnés au Mont Shasta à la Conférence Annuelle de Kryeon du Solstice d’été. Il 

parle de l’énergie profonde du Transit de Vénus et ce qu’il signifie pour la planète. Mais se serait-il produit de toute façon 

? Après tout, le Transit de Vénus est un événement astronomique qui se serait produit, peu importe la conscience sur 

terre. Kryeon répond à cela, et dans la réponse, il y a même l’explication du fonctionnement de l’astrologie ! 
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Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Oh ! Il y a eu plus que juste le Service Magnétique 

aujourd’hui. Pouvez-vous imaginer combien vous êtes aimés par les planètes ? Il y a certains d’entre vous ici qui sont 

des guérisseurs et qui ont de merveilleux dons - des dons interdimensionnels qui leur permettent de voir les couleurs.  

Certains peuvent voir les ombres des entités dans d’autres dimensions. Certains d’entre vous ne peuvent pas voir les 

couleurs interdimensionnelles, mais vous pouvez les ressentir. Certains d’entre vous ont déjà vécu des situations où le 

parfum de l’Esprit vous visitera.  

Vous pourriez souhaiter utiliser ces dons dans les prochaines minutes. C’est un endroit agréable aujourd’hui. Il a été 

consacré depuis ce matin comme le sanctuaire de la connaissance - un endroit où vous vous laisserez toucher par Dieu. 

Étant typique de cette sorte de channeling, je vous dis aujourd’hui qu’il y aura de l’enseignement et du "contact". 

Pourquoi pas ? C’est ce que font un frère ou une sœur ! Ainsi, soyez prêt à cela. 

Certains ont posé cette question : « Cher Kryeon, vous dites que vous nous rencontrez, même sur le terrain de sport, 

cependant, vous nous dites que parfois, vous venez en réalité pour nous voir ! Peut-il vraiment en être ainsi ? Qu’est-ce 

que l’humain a à donner à l’Esprit ? Il semble que les humains sont ceux qui posent toujours des questions et qui sont 

toujours dans le besoin. Que pouvons-nous offrir à Dieu ? »  

Eh bien ! Humain, premièrement, laissez-moi vous dire combien vous êtes linéaire ! Pourquoi pensez-vous que ces 

réunions sont toujours à "sens unique" ? Ne comprenez-vous pas que lorsque l’un touche l’autre, les deux sont affectés ? 

C’est ainsi d’un humain à un autre humain, donc, pourquoi ne serait-ce pas ainsi avec la famille de Dieu ?  

Ne comprenez-vous pas que lorsque les esprits entrent en communication de l’autre côté du voile, les esprits qui se sont 

connus depuis toujours, qu’il y a une étincelle de compréhension et d’amour ? Ne comprenez-vous pas que ce que vous 

nous donnez, c’est de la joie ?  

En effet, il en est ainsi que vous êtes "dans le voile" en ce moment. En effet, il en est ainsi que nous venons vous donner 

de l’information pour vous aider. Mais c’est secondaire au but réel, à la vraie raison pour laquelle nous venons et que 

nous sommes assis en face de vous. Parce que la vraie raison, c’est la réunion que nous avons ensemble.  

Quand vous voyagez sur de longues distances pour voir votre famille, restez-vous assis à écouter pendant des heures 

qu’ils vous donnent un cours, pour ensuite vous lever et partir sans dire un mot ? Non ! Vous participez tous les deux. 

C’est la même chose pour nous. 

Dès les premiers instants, nous invitons l’entourage de Gaïa et aussi de Kryeon. Nous invitons tous ceux dès maintenant 

qui souhaitent venir et visiter, en toute convenance, cet endroit agréable. Incluons l’entourage d’Adama et des Lémuriens 

qui ont attendu que quelque chose de spécial se produise sur Terre... Parce que cette énergie est à votre porte. Que 

cette réunion prenne toute son importance ! 

Certains d’entre vous ici peuvent ressentir la présence de ceux que vous avez aimés et perdus, même très récemment 

sur cette terre. Peut-être, juste peut-être, ce voile ne vous sépare pas d’eux du tout ! Avez-vous déjà réfléchi à cela ? 

Saviez-vous qu’une partie du "système interdimensionnel " est faite de telle sorte que dans leur passage, ils sont revenus 

pour faire partie de la globalité de la Terre - pour y marcher dans une voie qui vous aide et vous guide ?  

Vous les emmenez peut-être avec vous d’une façon que vous ne pouvez même pas comprendre. Vous êtes si linéaire ! 

Vous ne comprenez pas encore le cercle de la vie interdimensionnelle ? Quand nous disons, "la vie", nous ne voulons 

pas dire la vie humaine ; nous voulons dire l’essence de Dieu que vous appelez Esprit. C’est en effet l’amour, n’est-ce pas 

? L’amour est l’essence de la colle qui lie les dimensions ensemble et qui permet la communication à un niveau spirituel. 

Donc, voici l’invitation, avant même de commencer : Assoyez-vous là où vous êtes, écoutant et lisant, et libérez-vous de 

ce que vous pensez qui est réel. Faites cela pour pouvoir vous donner la permission de sagesse et de compréhension. 

Assoyez-vous devant l’Esprit en tant que frère et sœur avec une connaissance qui va au-delà de votre réalité et qui 

transcende ce que vous pensez savoir. 

 

Le Transit de Vénus - Le Grand Don  

Il y a le rassemblement d’une image finale ce soir. Ceux d’entre vous qui ont lu les mots et assisté aux réunions quand les 

messages passés ont été donnés, sauront comment les pièces de ce puzzle doivent finalement s’emboîter. 

Laissez-moi partir de très loin. Visitons, juste pour un moment, une Forme planétaire – la Déesse de l’Amour. Visitons la 

mythologie qui a créé la signification derrière le Transit de Vénus. Regardons pour un moment ce que cela signifie pour 

les énergies qui sont créées par cet événement.  

C’est ce dont nous allons parler ce soir. Nous sommes préparés à expliquer l’astrologie dans la physique. Nous sommes 

aussi préparés à expliquer de grandes questions ésotériques concernant cet événement du système solaire. Donc, nous 

commençons. 

Disons que les mouvements planétaires de votre calendrier étaient connus, il y a 5 ou 6000 ans (ils l’étaient). Si c’était 

ainsi, alors, l’humanité aurait connu tout du Transit de Vénus avant que vous ne le sachiez. Elle aurait connu les attributs 
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cycliques et la façon dont fonctionne le système solaire, et aussi, elle aurait connu que ce transit s’est déjà produit 

auparavant, et qu’il se produira encore.  

Même si nous allons vous dire quelque chose de très spécial de ce mouvement de Vénus entre la terre et le soleil, ainsi 

que la façon dont il a profondément affecté la terre en 2004, et comment il ouvre encore une autre fenêtre de temps. Par 

conséquent, ce n’est pas vraiment le Transit de Vénus, mais le scénario d’une, "Terre qui est prête". 

Les fenêtres spirituelles d’action sont données à l’humanité par l’Univers de façons linéaires [Représentant une période 

d’années consécutives qui sont souvent des multiples de 8]. La fenêtre profonde s’est ouverte en 1987 avec l’énergie de 

la Convergence Harmonique (Célébrée plus tard comme le 11:11). Elle s’est fermée avec la Concordance Harmonique 

de 2003. Cette fenêtre représentait un nombre d’années qui ont été présentées de façon linéaire, connues de vous, et 

même prédites.   

Elles avaient toutes un rapport avec le mouvement planétaire et l’énergie. Elles ont été expliquées par Kryeon. 

Maintenant, en voici une autre avec le Transit de Vénus. C’est une fenêtre plus petite, quelque chose qui n’arrive pas très 

souvent, tous les 130 ans, et c’est une fenêtre de 8 ans. Car dans 8 ans, en 2012, vous aurez un autre Transit de Vénus.  

Maintenant, nous souhaitons que vous rassembliez certaines des choses que Kryeon vous a données durant la dernière 

décennie, pas seulement en numérologie, mais aussi ce dont nous vous avons parlé comme étant les possibilités de la 

Terre. Écoutez : Nous vous avons parlé d’un changement de conscience de la Terre, et nous vous avons dit que les 

attributs astronomiques de votre propre système solaire pourraient créer l’énergie sur la planète si elle était prête. Vous 

êtes prêts, et c’est là !  

Mais la logique pourrait vous dire que si ces astronomes, il y a des milliers d’années, regarderaient ce même mouvement 

planétaire, ils diraient, « Quelle belle affaire ! Ce serait arrivé de toute façon. Donc, Kryeon, comment pouvez-vous 

donner un grand attribut métaphysique et assigner une "nouvelle énergie" spéciale à ce que nous savions qu’il se 

produirait, il y a des milliers d’années ? Nous savons déjà qu’il se reproduira encore.  

Est-ce que cela signifie que la planète va encore changer ? Alors, qu’en est-il de la prochaine fois et de la fois suivante ? 

Comment pouvez-vous faire un grand événement spirituel hors de l’ordinaire avec un mouvement planétaire qui est 

établi et connu ? » C’est la question à laquelle nous allons répondre ce soir. 

Retournons à la fenêtre de transit et à l’information que nous avons donnée dans le passé. C’est une fenêtre de huit ans. 

Nous vous avons donné une nouvelle publication (Tome 10 de Kryeon, en anglais - le douzième livre de Kryeon, en 

anglais), Une nouvelle Dispensation. (Pas encore traduit en français, à venir...)  

Nous ne vous avons pas parlé beaucoup de cela. Nous voulions attendre que vous ayez le livre entier en mains, et 

maintenant, vous l’avez. (On parle ici du fait que ce livre de Kryeon est sorti le jour de ce channeling.) 

Vous commencerez peut-être à comprendre le huit encore mieux. Le huit signifie la responsabilité, et il commence avec 

le Transit de Vénus. Je sais que ce que je vais vous dire peut vous sembler grandiose ou même impossible. Je sais que 

ça peut sembler incroyable. Mais je vous dis, Travailleurs de Lumière, soutenez la paix sur Terre ! Car c’est l’énergie que 

vous avez développée... Un grand changement dans des temps difficiles. 

Laissez ceux qui sont entrés en cet endroit en provenance de la cité interdimensionnelle dans la montagne, entendre 

aussi ces mots, parce que c’est la raison pour laquelle vous avez attendu ! 

Donc, commençons, mais avant de mettre en marche tout ce mécanisme, adressons-nous à ceux qui disent, « Attendez 

une minute, ce serait arrivé, de toute façon ! Même s’il n’y avait pas eu le 11:11, et que l’humanité avait traversé 

l’Armageddon, cette certitude astronomique appelée "Transit de Vénus" se serait produite de toute façon. Elle serait 

arrivée même si l’humanité avait été détruite ! »  

Pas réellement. Cela a déjà été expliqué par Gaïa en ce même jour (Parlant du channeling de Pepper Lewis plus tôt dans 

la conférence.) Gaïa vous a dit, « C’est la perception interdimensionnelle de ce que vous créez qui attire les énergies que 

vous souhaitez. » Laissez-moi expliquer cela plus en détails afin que vous compreniez mieux. Je veux d’abord vous poser 

une question : Si une partie de tennis officielle planifiée était créée sur un calendrier pour des milliers d’années dans 

l’avenir, cela signifie-t-il que tous les joueurs seraient présents automatiquement aux parties ?  

Vous pouvez créer cette même question maintenant sur une feuille de papier. Allez-y et prenez des rendez-vous pour 

vous-mêmes, et remplissez votre agenda pour les prochains mille ans à venir. Est-ce que cela signifie que vous pourrez 

assister vraiment à ces réunions ? La réponse est évidente. Parce que la planification est simplement un indicateur du 

potentiel. Elle va rester là et sera toujours là, même après votre mort. Donc, le jeu est peut-être plus que le court et la 

préparation ? Vous devez peut-être vous montrer pour le rendre réel ? 

Retournons au Transit de Vénus, qui est connu comme ayant l’énergie de la Déesse de l’Amour. Ce n’est pas un accident 

si ceux travaillant en mythologie l’ont nommé ainsi. Dans la mythologie, l’amant (Vénus) disparaît pendant quelques jours 

(que vous appelez le mouvement rétrograde), pendant qu’il transite entre votre planète Terre et le soleil. Le soleil est 

l’énergie centrale de l’ensemble, et il est le point d’appui ou le centre d’équilibre, ce que j’expliquerai dans un moment. 

Le Transit de Vénus ressemble à une paire d’appui-livres. Il représente une fenêtre de nouvelle énergie de huit ans. Il y a 

de nombreux huit à être expliqués. Nous vous avons même parlé au sujet de l’un d’eux que vous n’avez peut-être pas 
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reconnu. En retournant en 2000, quand nous étions en Israël, nous vous avons dit qu’il y avait le potentiel qu’il ne se 

passe rien de significatif sur cette planète concernant la paix jusqu’en l’an 2008. 

Commencez à rassembler cela. Ne soyez pas étonnés si la fenêtre du huit concerne Jérusalem ! Ne soyez pas étonnés si 

la fenêtre du huit exige une nouvelle Jérusalem, car c’est là où nous vous avons donné le premier message ! Combien 

d’entre vous en 2000 pensaient à une élection spécifique dans votre pays en 2008 ? Combien d’entre vous rassemblent 

la "Dispensation de responsabilité" avec le Transit de Vénus de l’année huit qui était planifié pour l’année 2004 ?  

La réponse est que peu l’ont fait. Maintenant, tout cela commence à se rassembler. Vous pourriez aussi maintenant voir 

comment ces channellings fonctionnent. C’est plus qu’une pièce ici et là, l’information de Kryeon a toujours eu la 

signification d’un puzzle plus vaste qui s’emboîte de lui-même quand vous êtes prêts à le voir et le comprendre. C’est la 

beauté de la découverte, n’est-ce pas? 

Laissez-moi retourner au système planétaire pour un moment et expliquer quelque chose que je n’ai pas expliqué 

auparavant avec autant de clarté.  Il y a ceux qui lisent et qui entendent, qui pourraient dire, « Ainsi, je crois en plusieurs 

choses, même en ce channeling, mais j’ai de la difficulté à croire que le mouvement planétaire affecte ma vie. Il semble 

que tout ce qui est spirituel est aussi invisible, et cela ne le rend pas très crédible. » Est-ce réellement invisible ? Je vous 

expliquerai comment cela fonctionne et j’utiliserai la physique. Alors, vous pourrez décider. 

Commençons avec le magnétisme et la gravité. Ce sont deux forces peu comprises sur terre qui sont profondément 

interdimensionnelles. Elles sont seulement comprises par la science dans le contexte de ce qui a été observé et ce 

qu’on a ensuite déduit autour des observations. Presque tout ce que la science fait avec le magnétisme et la gravité est 

simplement l’invention autour d’une force connue.  

Une véritable compréhension permettrait à ces deux forces d’être manipulées et contrôlées. Rien de cela n’est jamais 

arrivé avec aucune d’entre elles, et ça n’arrivera pas jusqu’à ce que les "moteurs interdimensionnels mathématiques" 

soient inventés et construits. 

Laissez-moi vous dire quelque chose que je n’ai jamais affirmé auparavant. Ces deux forces existent comme des 

partenaires ; elles doivent exister ensemble et font partie l’une de l’autre. Personne n’a jamais défini la gravité.  

C’est très difficile parce que c’est interdimensionnel. Vous devriez comprendre le voyage du temps (le positionnement du 

temps dont dépend la gravité) pour comprendre pleinement ce qu’est la gravité. La gravité est la réaction à la matière 

dans un espace-temps. Voilà tout ce que c’est. Elle a moins à faire avec la matière et plus à faire avec le temps que vous 

ne le pensez. Le magnétisme est son partenaire et tous les deux sont une partie des pièces d’une plus grande image qui 

est interdimensionnelle, mais c’est un élément principal de l’existence de l’Univers. 

Discutons d’astronomie et d’astrologie pour un moment parce qu’ils ont un effet physique sur votre conscience, et ils ne 

sont pas quelques forces mythologiques mystérieuses, seulement compréhensibles par certains individus portant des 

cristaux et utilisant beaucoup de chandelles (Humour de Kryeon). Le soleil est le point d’appui du système solaire. Les 

systèmes solaires sont les composantes des galaxies. Les galaxies sont les composantes d’un système d’Univers.  

Pour la terre, le système solaire est la force magnétique et gravitationnelle la plus proche d’elle qui l’affecte. Pendant de 

nombreuses années, nous avons essayé d’expliquer comment la grille magnétique de la planète "parle" à votre ADN. 

Maintenant, même votre science admet que la structure cellulaire humaine réagit aux messages magnétiques. Pourquoi 

arrêter là ? Laissez-moi vous dire comment l’astrologie fonctionne parce que c’est le même principe. 

 

L’Astrologie Expliquée  

Si vous étiez le soleil et que vous pouviez faire semblant pour un instant que vous avez ces enfants planétaires qui 

tournent autour de vous à chaque fois qu’ils complètent une orbite - chaque instant de la journée - chaque position où ils 

se trouvent, ils tirent (attirance magnétique) sur vous. C’est la gravité. Ces enfants sont exigeants, et ils vous affectent 

avec leur force d’attraction. Comme un véritable groupe d’enfants, ils peuvent même affecter votre personnalité parce 

qu’ils tirent et tirent et tirent encore.  

Maintenant, voici ce dont nous n’avons jamais parlé à personne parce que c’est un aspect interdimensionnel qui est 

difficile à décrire : Votre soleil transporte un attribut que j’appellerai modelage gravitationnel et magnétique. Pensez à 

cela comme à l’énergie de "l’enfant planétaire" tirant sur le parent soleil. Alors que les planètes tirent sur cet élément de 

base (le soleil), celui-ci se modèle lui-même de façon interdimensionnelle à travers la gravité et le magnétisme.  

Chaque moment de son existence, le soleil a un modelage interdimensionnel différent basé sur ce que les planètes lui 

présentent sous la forme de la force gravitationnelle. Les rétrogrades présentent un modèle entièrement différent quand 

elles ne sont pas présentes. Le soleil réagit même à ces petits objets que vous n’appelez pas des planètes, dont 

certaines n’ont même pas été cataloguées. C’est très compliqué, mais très réel. C’est physique, et il n’y a pas de 

mythologie autour de cela, ni de chandelles (Sourire de Kryeon). 

En ce moment, comme d’habitude, le soleil est poussé et tiré par les corps qui tournent autour de lui (les planètes), et il 

est modelé d’une façon qui est interdimensionnelle. C’est un modelage de gravité/magnétique. Ce modèle est alors émis 
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par ce que vous connaissez comme le vent solaire, une énergie qui explose naturellement du soleil vers toutes les 

planètes et au-delà.  

Ce vent solaire est ce que vous pouvez voir dans les aurores boréales quand il rencontre le champ magnétique de la 

terre et déverse son énergie à la grille de la planète à travers le processus appelé inductance. Pas si visible que ça, 

dites-vous ? Allez jeter un coup d’oeil. Pensez à cela si vous voulez, comme à une mission. Le modelage magnétique et 

gravitationnel du soleil est un "message" qui est transmis par le vent solaire à la grille magnétique. Où pensez-vous que 

ce message s’en va ?  

Cela a été l’enseignement de Kryeon pendant plus de 15 ans, que les champs magnétiques de cette planète sont des 

forces interdimensionnelles et qu’ils affectent l’ADN humain. C’est la connexion entre le maître magnétique et votre 

réalité. Donc, regardez l’image du fonctionnement de tout cela : Votre système solaire se déplaçant autour de votre soleil 

crée un modèle gravitationnel et magnétique qui est alors mis à la terre. Il est transmis et "vu" par votre grille 

magnétique, et ensuite, il va directement dans votre ADN. C’est l’astrologie.  

C’est la plus vieille science de la planète, et elle est basée sur de hauts concepts qui ne sont même pas compris par la 

science moderne. Il y a encore ceux qui pourraient dire, «Eh bien ! C’est une belle explication, Kryeon, mais vous savez, 

je ne la crois pas. C’est toujours invisible. Le mécanisme planétaire affectant la conscience humaine est toujours une 

question de logique. »  

D’accord, alors, laissez-moi vous donner quelque chose qui est invisible, bien que profondément "visible" dans votre 

réalité. Si vous êtes celui qui doute qu’une telle chose puisse exister, alors parlons de la gravité et du magnétisme qui 

sont plus près de vous, et que vous appelez la lune. Plaçons cela dans votre réalité pour un instant, incrédule. Ne 

regardez pas un magazine métaphysique - n’allez pas assister à un channeling.  

Au lieu de cela, pour une preuve positive de l’effet du magnétisme et de la gravité sur votre propre structure cellulaire et 

votre conscience, allez dans une salle d’urgence ou dans n’importe quel hôpital, et posez-leur des questions sur la pleine 

lune. Allez au poste de police et questionnez-les sur les effets de la pleine lune sur la société. Aucune de ces institutions 

n’a de parti pris pour 

l’astrologie, même s’ils vont vous dire qu’ils ajoutent du personnel supplémentaire les soirs de pleine lune ! Ça n’a pas de 

bon sens, n’est-ce pas ? Allez-y et demandez-leur : « Vous voulez dire que l’effet d’un objet planétaire autour de la terre 

crée une différence dans le comportement humain ? » La réponse est, oui. Ils peuvent ne pas croire en l’astrologie,  mais 

ils vont engager du personnel supplémentaire quand la lune est pleine. Comment trouvez-vous cela comme preuve que 

quelque chose se produit ? 

Vous voyez, c’est très réel ! La gravité et le magnétisme, même provenant de la lune autour de cette planète, vous 

affectent. C’est aussi pourquoi la lune doit être prise en considération dans le thème astral entier. C’est un joueur direct 

dans le changement de l’énergie qui est aussi donnée par le soleil. 

L’astrologie n’est pas un aspect de détermination de vie. C’est un aspect de positionnement. C’est très différent. Quand 

vous vous assoyez sur un fauteuil, il positionne votre poids et le répartit de lui-même autour de vous. Quand vous vous 

assoyez sur lui, vous pourriez dire que vous et le fauteuil, vous coopérez tous les deux pendant les moments où vous 

êtes assis. Par accord mutuel, vous faites confiance au fauteuil. Par cet accord, il supporte votre poids.  

C’est du positionnement. Ce n’est pas de la détermination parce que vous pouvez quitter le fauteuil quand vous voulez. 

Vous pouvez aussi rajuster votre position ou vous asseoir sur un autre fauteuil. Les alignements planétaires sont pareils. 

Ils ne sont pas déterminants, mais ils positionnement l’énergie personnelle. 

L’astrologie est ainsi. Elle apporte un début de positionnement à votre vie, et elle crée différentes sortes de 

comportements humains.  Pourquoi cela devrait-il être ainsi ? Nous avons dit cela auparavant : Quel genre de test ce 

serait si vous étiez tous semblables ?  

Vous ne l’êtes pas, si vous avez remarqué. Il y a quinze ans, dans un petit livre blanc, nous vous avons aussi dit que vous 

avez l’habilité et le droit de changer la façon dont les planètes vous positionnent. Vous souvenez-vous ? Voulez-vous 

commencer à rassembler ces enseignements les uns aux autres et voir l’image globale ?  

 

Revenons à Vénus  

Maintenant, revenons à Vénus, et aussi à la Déesse de l’Amour qui est entre la terre et le soleil dans ce que qui est 

appelé le transit. Comme nous avons expliqué, il aide à développer une énergie qui est "spécifique à la terre", et qui 

renvoie un modèle au soleil, qui lui, vous le transmet ensuite à travers la grille. 

Je vous dirai d’abord ce qu’est cette énergie spécifique, telle qu’elle est retransmise à cette terre à travers le processus 

que je viens de vous donner, et alors, je révélerai certaines choses ésotériques sur le pourquoi de cela. Je fais toutes ces 

choses pour détendre l’atmosphère, ainsi, vous comprendrez la profondeur de ce qui vous attend.   

Ce n’est pas un accident, vous savez, si la mythologie a nommé Vénus pour l’amour. L’énergie transmise à cette planète 

maintenant et pour les huit années à venir, est un équilibre d’amour féminin affectueux. Vous allez voir un équilibre 
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prendre place que vous n’avez jamais vu durant votre vie. C’est un équilibre autant de Gaïa que de l’humain, d’une 

nouvelle façon. 

En ce moment, votre terre n’est pas équilibrée. Le masculin est trop lourd. Cela n’a rien à voir avec votre sexe. Il y a 

l’énergie masculine et féminine dans chaque humain. Peu importe quel est votre sexe, le plus équilibré des hommes qui 

lit et entend ceci est celui qui a l’équilibre du masculin et du féminin, en parts égales. La plus équilibrée des femmes 

lisant et écoutant ceci est celle qui a le masculin et le féminin également équilibrés dans sa vie. 

Vous avez grandi sur une planète où l’équilibre n’était pas égal, et où l’énergie masculine a de loin dépassé toute autre 

chose. Maintenant, à cause de vos efforts, la conscience a changé sur Terre. Le début de cela était le 11:11, ensuite le 

12:12, ensuite la Concordance. Maintenant, la nouvelle fenêtre introduit le meilleur, enfin ! À cause de la nouvelle voie qui 

est devant vous, cela exige l’énergie du huit. L’équilibre et la responsabilité étant transmise à cette planète, donc, c’est 

l’énergie qui va éventuellement équilibrer cette planète, masculine et féminine. 

 

L’Effet du Transit et son Potentiel  

Avec son potentiel, quel changement il peut accomplir ! Laissez-moi vous dire, il y aura ceux qui deviendront fous avec 

ce nouveau potentiel. Il ne leur convient pas et il ne convient pas à ce qu’ils considèrent être leur réalité. Je ferai deux 

affirmations, et les deux seront du genre "incroyables". (1) Les gouvernements masculins lourds ne pourront pas 

continuer à exister sur cette planète. (2) Aucune religion masculine lourde ne sera capable d’exister sur cette planète.  

Aucune ne pourra être supportée, et elles n’auront plus aucun sens dans une conscience en changement. Elles vont 

tomber dans les cendres des civilisations. Souvenez-vous de cela. Je le redirai avant de terminer. C’est un temps 

profond car nous avons parlé de ce qui allait arriver. En passant, c’est pourquoi la montagne derrière vous revient à la vie 

(Mont Shasta). Vous voyez, tout est relié. Je vais y venir. L’un ne peut pas exister sans l’autre ; l’un attendait l’autre. 

Maintenant, entrons dans les questions ésotériques, et elles sont très intéressantes. Si le Transit de Vénus était connu 

depuis si longtemps comme une certitude astronomique, pourquoi affecte-t-il la terre d’une façon qui fonctionnerait 

seulement si l’humanité avait éliminé l’Armageddon et s’était présentée à cette date ? Par conséquent, la question est : 

Est-ce qu’il se serait produit de toute façon ? Laissez-moi essayer de répondre de la meilleure façon que je peux. 

Il y a un grand physicien dans les années 90 qui a osé aborder la physique ésotérique avec cette question. Il a demandé 

ceci : « L’univers existerait-il si l’humanité ne le regardait pas ? » Et il tait sérieux ! Est-ce qu’il y a un lien entre la réalité 

de l’Univers et la conscience humaine ? Il est difficile de répondre pour vous, et de rester neutre. Mais la question a été 

posée au niveau le plus haut de la physique.   

Il y a une autre question à laquelle vous avez pensé et qui est presque une farce. Elle a une solution, cependant, en 

définissant les parties. Si un arbre tombe dans la forêt et qu’il n’y a personne pour l’entendre, fait-il un son ? C’est une 

question facile si vous définissez les parties. Le son est défini comme les vibrations dans l’air. L’audition est définie 

comme la conscience qui le capte et l’interprète. Maintenant, souvenez-vous de ces définitions parce qu’elles répondent 

à la question ésotérique sur l’énergie du Transit de Vénus. 

 

LA Métaphore du Message du Transit de Vénus  

Et si l’humanité marchait ici, normalement, mais que de l’autre côté du voile, il y aurait un très très doux message en train 

de se créer ? En fait, faisons de ce message un chant, parce que nous sommes entourés de musique (Parlant de la 

musique de Robert Coxon qui est jouée en direct). Disons qu’il y a un chant qui est chanté de l’autre côté du voile.  

C’est un chant qui a été planifié pour être chanté des milliers d’années, donc, le chant commence. Appelons ce chant, le 

chant du Transit de Vénus.  

Le chant parle de l’amour et de l’équilibre. Les paroles de la chanson parlent de se rapprocher de l’Esprit. Elles parlent 

peut-être de sortir de la douleur et de la souffrance... Peut-être bien. Le chant a peut-être des paroles qui célèbrent le 

changement et vous aident avec ce qu’il faut faire ensuite dans vos vies.  

Elles vous rendent peut-être plus confortables avec le changement de temps. Les paroles contiennent votre nom, et le 

chant est le même, mais les paroles sont différentes pour chaque humain sur la planète. Les paroles vous aident à vous 

équilibrer. Les paroles sont sacrées et merveilleuses, mais le chant est très calme.  

Dans cette métaphore, pour entendre la chanson, vous devez avoir un récepteurs - presque semblable un récepteur 

radio. Mais maintenant, disons que l’humanité n’avait pas le moindre radio. Ainsi, en ayant établi cela, laissez-moi vous 

poser une question : Si un chant agréable, doux, affectueux et sacré, était diffusé, mais que l’humanité n’avait pas de 

radios pour le recevoir, est-ce que cela ferait une différence ? (La question ressemble à celle de l’arbre dans la forêt)  

La réponse est non. Maintenant, pensez à cela : Le chant arriverait de toute façon, même si personne ne l’entend. Il 

jouerait en son temps, comme une certitude du système solaire, mais sa beauté ne serait pas reçue. Mais si la terre était 

préparée à "entendre", alors, le chant serait discerné, interprété, et il apporterait le potentiel au groupe qui l’entendrait. 
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Dans le cas du Transit de Vénus, rien n’aurait eu lieu sur la planète si les humains n’étaient pas dans un potentiel pour 

"l’entendre". Dans notre métaphore, la conscience humaine est notre récepteur. Le 11:11, le 12:12, et toutes les choses 

autour que vous avez étudiées ces dernières années ont culminé et se rassemblent... Elles vous donnent le récepteur.  

C’est dans votre poche. Mais maintenant, vous avez un autre problème. Vous devez trouver la station sur laquelle il est 

diffusé ! C’est là que ça devient intéressant (Kryeon sourit). Pensez à la vue d’ensemble : Il y a un merveilleux chant qui 

est interprété. J’aimerais vous donner les paroles, mais elles sont personnelles à chacun. Je vous donnerai un indice, 

cependant, à propos du chant : Les paroles sont en langage Lémurien ! 

Il y a plusieurs entités ici, en ce moment, qui sont Lémuriens. Ils sont interdimensionnels et ils ont attendu encore et 

encore pour ce moment précis dans le temps. Ils vous voient assis et lisant... Écoutant. Ils ont attendu pour marcher 

littéralement parmi vous et distribuer les fréquences de l’émission du Transit de Vénus ! Ils ont attendu des milliers 

d’années. Ils sont la clé de la compréhension de ce que vous entendez. 

Vous pensez que c’est un rêve, n’est-ce pas ? Ça ne l’est pas. Ça fait partie d’un plan. C’est un système 

interdimensionnel qui est complexe. Ça ne concerne pas une civilisation étrange sous une montagne.  

C’est au sujet de l’amour de la famille qui est tellement fort qu’il a attendu pour vous soutenir. Si vous croyez aux anges, 

aux guides et aux entités spirituelles interdimensionnelles comme Kryeon, alors, jetez un coup d’œil à votre famille 

Lémurienne parce qu’elle est ici ! Jetez un coup d’œil à la joie qui a fait partie de leur quête. Jetez un coup d’œil à la 

magnificence du timing culminant pendant que vous lisez cette page ! Alors, soyez prêt pour leur assistance. 

Hier, plusieurs dans cette pièce ont entendu le grand prêtre Lémurien parler. Vous souvenez-vous de ce qu’Adama a dit 

? (C’était le channeling de Louise Jones, auteure des livres Lémuriens, Telos.) Est-ce possible qu’il y ait une civilisation, 

une cité à l’intérieur et en dessous de la montagne ? Oui. Au niveau interdimensionnel, c’est visible, oui, c’est là. 

Pourquoi est-ce important maintenant ? Quand vont-ils se manifester ? 

  

(1) Pourquoi ? Parce que vous l’avez demandé, et parce que Vénus émet maintenant le même message qui était planifié 

par l’astronomie normale. Ceux qui entendent et qui lisent font partie de cette famille Lémurienne ! L’avez-vous déjà saisi, 

après toutes ces années où je vous ai appelé "Lémurien" ? Vous pensez que c’est une coïncidence énorme qu’en 2004, 

nous ayons déménagé la réunion centrale annuelle de Kryeon au Mont Shasta ou que nous proclamions la nouvelle 

dispensation comme étant l’énergie du huit ? 

  

(2) Quand ?... C’est maintenant. Il y a un doux chant qui est chanté, et la famille Lémurienne interdimensionnelle avance 

lentement en un temps qui a été prédit, et pour les raisons que vous avez créées. Ce n’est pas étrange ou mystérieux 

désormais, tout comme l’amour de Dieu. C’est un processus de Lémurien avec Lémurien. C’est la famille avec la famille. 

L’un est en 4D et l’autre ne l’est pas. 

  

Jusqu’à quel point est-ce réel ? Humain, je vous mets au défi d’escalader la montagne derrière vous, un jour (Mont 

Shasta), et de vous "présenter en personne" à une réunion avec ceux qui vous honorent. Ne soyez pas étonné si vous 

obtenez une expérience 4D avec plusieurs membres de la famille en multiples D. 

 

Le Chant de Vénus 

Maintenant, dans cette métaphore, il y a encore un autre défi. La douceur du chant étant chanté à l’humanité est très 

calme. Ces Lémuriens qui marchent parmi vous et qui veulent vous aider à le déchiffrer sont très calmes. Toutefois, les 

humains ne sont pas calmes du tout. Ils bavardent beaucoup.  

Être humain, quand vous vous assoyez devant l’Esprit en méditation et en prière, pourquoi n’arrêtez-vous pas de 

nommer tout ce qui ne va pas dans vos vies ? Pourquoi ne pas plutôt rester silencieux et écouter les réponses au lieu de 

dicter les problèmes ? Ne pensez-vous pas que nous savons ce que vous avez traversé ?  

Pensez-vous que vous devez nous le dire ? Écoutez ces mots. Soyez silencieux et sachez que vous êtes Dieu. Les 

Lémuriens veulent chanter pour vous. Chaque chemin est différent ici. Chacun d’entre vous a un potentiel dimensionnel 

différent. Il y a une structure cellulaire en chacun de vous qui lutte pour se déplacer entre les dimensions, aussi, le chant 

est différent pour chacun d’entre vous.  

Mais ce sont les Lémuriens qui veulent vous transmettre les secrets de la façon d’écouter, et si vous voulez comprendre, 

vous devez apprendre à être silencieux. C’est un bon temps pour ça, cette nouvelle tranquillité, et c’est un bon endroit 

pour ça, pendant que vous êtes assis, que vous écoutez et lisez. Si vous vous retrouvez à l’extérieur sur le versant de la 

montagne avec l’énergie de Gaïa, vous pourriez très bien entendre la musique ! Rien de votre vie n’est inconnu de 

l’Esprit.  

Maintenant, écoutez : Vous avez une conscience humaine qui s’est préparée pour le Transit de Vénus ; les radios 

métaphoriques sont là. Plusieurs ont déjà syntonisé les fréquences, et si vous voulez comparer les métaphores, le chant 
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va être chanté et l’arbre dans la forêt fait un son quand il tombe... Mais il y en a plusieurs qui peuvent l’entendre 

maintenant. C’est pourquoi vous êtes ici... Pour faire la transformation spirituelle sévère sur Terre. 

Plusieurs cultures sont représentées dans cette pièce - plusieurs langues et plusieurs vies. Si vous ajoutez tous les 

lecteurs à ce groupe en ce moment même, il y en a encore plus. Mais vous avez tous quelque chose en commun, même 

si vous entendez et lisez en des temps différents : Chacun d’entre vous s’est penché, à un certain moment, dans le vent 

de la naissance, et il savait ce qu’il viendrait faire en venant sur cette planète.   

Vous avez vu les potentiels de ce qui arrive en ce moment sur la planète, et ils étaient connus de vous... Vous les avez 

développés à temps. Et vous êtes ici. Aussi, pensez à cela. Ce n’est pas un accident si vous écoutez et lisez ceci. 

 

L’Activation du Cristal de l'Humanité  

En ce jour même, Gaïa a mentionné la Guérison Cristalline de la planète. Qu’est-ce que cela signifie pour vous, et qu’est-

ce qui doit être guéri ? Reliez les points, très chers, parce que cela va vous être donné de différents fronts en 

provenance de différents channels et de plusieurs consciences. L’énergie Cristalline est une métaphore pour "ce qui a 

une mémoire". Dans les cristaux de cette planète, il y a une mémoire, et elle se souvient de l’histoire humaine.  

Et de quelle partie de l’histoire se souvient-elle ? Les événements ? Non. Parce que les événements sont comme l’arbre 

qui tombe dans la forêt et fait un son qui n’est pas entendu ou dont on ne se souvient pas. Au lieu de cela, la Cristalline 

se souvient de l’histoire de ce qui a réellement fait le son : les motions de l’humanité réagissant aux événements.  

Elle se souvient comment cela a été ressenti et comment cela a été entendu dans les oreilles des humains quand l’arbre 

est tombé (Faisant référence à nouveau à la même métaphore). Elle se souvient de la douleur de la mort et de la joie de 

la naissance. Elle se souvient de la tragédie de la guerre et aussi, comment la terre a été blessée. Elle se souvient de la 

haine qui est toujours là et des blessures des vies passées qui ne guériront pas à cause d’un aspect masculin lourd. 

Autrement dit, la mémoire Cristalline est la conscience de la Terre - ce qui a été ressenti en traversant l’histoire. Une 

réécriture de tout cela est ce qui se passe pendant que la guérison a lieu dans les prochaines huit années. La Cristalline 

est en train de guérir. Elle est réécrite par l’humanité. Comment pouvez-vous réécrire l’histoire ? La partie qui est réécrite 

n’est pas l’histoire de la planète, mais au lieu de cela, ce sont les réactions à l’histoire de la planète.  

La guérison réécrit une conscience où il y a longtemps, un humain ramassait un bâton quand il était fâché et faisait du 

mal à un autre. C’est une réécriture de la haine actuelle qui prévaut en ce moment et qui alimente votre situation actuelle. 

Cela fait partie d’un nouveau groupe-grille qui est Cristallin (Une information que nous vous avons donnée auparavant, 

quand le groupe magnétique de Kryeon a quitté à la fin de 2002). 

Les dernières nouvelles, c’est que vous réécrivez l’équilibre masculin/féminin de cette planète avec l’aide d’une nouvelle 

énergie qui est transmise à travers le Transit de Vénus et par l’ouverture de la fenêtre de huit ans. C’est le temps que 

vous compreniez C’est le temps que vous deveniez calme. Certains ont dit, « Kryeon, peut-on réellement devenir calme 

quand les nouvelles sont ainsi ?  

Il n’y a rien, sauf de mauvaises nouvelles ! Il est difficile de se concentrer sur les choses subtiles quand il y un tel tapage. 

» Vous avez raison ! Donc, que dites-vous de ça : Fermez les nouvelles ! Comprenez-vous que tout ce que vous avez 

dans vos nouvelles hautement techniques, c’est une petite portion d’un petit drame négatif de ce qui arrive sur Terre ? 

Comprenez-vous que votre système de communication entier de nouvelles terrestres est un voyage très peu sophistiqué 

dans la mentalité d’un humain qui pense comme un enfant ?  

Il vous dicte comment vous devriez vous sentir au sujet d’une petite portion de choses dramatiques qui arrivent sur la 

planète. Cela ne convient pas à votre intellect ou à votre logique. Il utilise même de la musique pour accompagner le 

message négatif pour aider à former votre attitude ! 

Il n’a pas de reportage sur les bonnes nouvelles sur Terre... L’expérience Indigo... La nouvelle énergie à portée de la 

main...  Les potentiels pour guérir même la Terre ! Mais cela fait partie de votre culture, et c’est aussi la nature humaine 

de plusieurs de se coller à ces demi-vérités, et ensuite, d’aller au lit dans la peur.  

Donc, que faire ? Il est temps d’arrêter de penser comme un humain, et plus comme celui que vous êtes réellement – un 

pur Lémurien qui a des qualités interdimensionnelles. C’est celui qui peut aider à réécrire la Grille Cristalline de la 

planète.  

C’est le sage qui sait qu’il se passe quelque chose de bon en ce moment pour chacun d’entre vous ! Cette réécriture 

remplace la haine avec l’équilibre, et commence un processus qui va changer votre avenir.  

Vous ne trouvez pas la coïncidence intéressante, le fait que plusieurs appellent certains des nouveau-nés, les enfants 

Cristal ? Qu’est-ce que cela signifie pour vous ? Kryeon ne vous a jamais parlé des Enfants Cristal, même s’ils sont ici ! 

La métaphore est qu’ils font partie de la réécriture de la Cristalline de Gaïa elle-même. Ils ont même été mentionnés 

pendant cette journée.  

Qui sont-ils? Ils sont spécialistes de l’équilibre. Nous avons parlé plusieurs fois des enfants Indigo. Ceux-ci sont la 

"nouvelle conscience" des enfants nés aujourd’hui, ce qui inclut tous les sous-groupes. Il y a de nombreux noms en plus 
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de ceux-là, mais ils doivent tous être considérés comme des "guerriers du changement". Regardez ces enfants comme 

des activistes de la paix, mais avec une conscience que vous n’attendiez pas.  

N’attendez pas d’eux qu’ils portent des signes et fassent des rassemblements. N’attendez pas d’eux que vous puissiez 

leur dire ce que vous voulez ou que vous puissiez les contrôler d’aucune façon. Parce qu’ils n’auront rien de l’ancienne 

conscience. C’est la différence, très chers, entre vous et eux. Vous voyez, ils viennent en équilibre, gauche et droit, 

masculin et féminin. Ils sont ceux qui sont activés pour le Transit de Vénus. Dans toute l’humanité, ils sont ceux qui vont 

vibrer les premiers avec l’énergie du Transit de Vénus.  

Ils sont ceux qui attendent pour être les nouveaux leaders pendant cette fenêtre du huit. Même s’ils sont trop jeunes (ne 

leur dites pas ça), ils seront à la droite de ceux qui vont guider les pays, les entreprises et ceux qui ont la charge de la 

guérison des continents. Surveillez leur influence et le miracle. Alors, souvenez-vous que vous l’avez entendu ici. 

Votre Part Dans Tout Cela... D’accord, Phare, qu’est-ce qui va vous arriver ensuite ? Il y a une tempête qui s’en vient. 

Donc, à nouveau, cela ne vous dérange pas, n’est-ce pas ? La dernière fois que nous avons été ensemble, nous avons 

dit ces mots : Phares, n’ayez pas peur des tempêtes. Ils ont été construits pour ça. Les phares se tiennent debout quand 

les nuages commencent à s’assombrir et disent, « Eh bien ! C’est à peu près temps ! Je pensais que ça n’arriverait 

jamais. La température a été trop belle depuis trop longtemps. Il est temps d’aller travailler.  

Faisons jaillir la lumière et allons-y ! » Vous allez découvrir d’autres endroits plus sombres sur la planète. C’est ce qui 

arrive quand la lumière s’allume. Les choses qui ont été dans l’obscurité depuis toujours ne peuvent pas tolérer 

beaucoup de lumière. Elles se précipitent pour trouver d’autres endroits sombres pour se cacher.  

Mais à cause de ce qui arrive sur cette planète, il y a de moins en moins d’endroits sombres. Aussi, quand ces énergies 

sont illuminées, elles doivent faire un choix : rester ou pas, et dans le processus, elles vont se battre pour rester dans 

l’obscurité. C’est ce qui arrive sur la planète. 

La Déesse de l’Amour se déplace entre la terre et le soleil. Cela donne le potentiel de changer la planète. Surveillez ces 

choses. Surveillez l’intégrité qui va faire une différence sur cette planète comme jamais auparavant. Surveillez d’autres 

attributs équilibrants qui vont commencer à se manifester aussi. Cela commence toujours par causer des ennuis.  

Mais vous attendiez-vous à quelque chose de moins ?  C’est ce qui arrive quand il y a un abîme qui s’ouvre entre 

l’ancien et le nouveau... Comme nous vous l’avons dit depuis plus de 15 ans. Vous rappelez-vous ce que nous avons dit 

? «Cet abîme va s’ouvrir majestueusement et fortement.  

La polarisation de la planète va se produire, et les gens vont devoir décider s’ils sont d’un côté ou de l’autre de la clôture 

ou ils devront quitter la terre. » Ce combat a commencé. C’est une guerre entre l’ancien et le nouveau – un événement 

majeur sur la planète... Et vous êtes assis au milieu avec les clés de la lumière. 

Nous vous avons dit que certains partiraient rapidement et qu’ils reviendraient en Indigos et Cristals, et ils le font. Nous 

vous avons dit que des grands hommes et femmes qui semblent être équilibrés et prêts sur cette planète, faisant un 

travail merveilleux en tant que Travailleurs de Lumière, partiraient, et ils le font. Vous pouvez les rechercher dans un 

retour de trois mois ! Trois mois !  

C’est la différence et le timing de ce qui était et de ce qui est. C’est une profondeur spirituelle qui pourrait vous faire 

sursauter, en se basant sur ce que vous connaissez et sur ce qu’on vous a enseigné dans le passé au sujet de ces 

choses. Très chers, c’est ce que font les maîtres ! Cela devrait vous en dire beaucoup sur l’importance de ce qui se 

passe ici. 

Le gardien de phare monte les escaliers en courant, allume la lumière et hurle aux vagues : « Amenez-les. Vous ne 

pouvez pas me toucher parce que j’ai été construit pour ça ! J’étais ici quand la maison a été construite, et je l’ai 

améliorée avec le temps. Maintenant, elle est forte et vous ne pouvez pas la briser. Ma lumière - vous ne pouvez pas la 

détruire. Rien ne peut endommager ce vaisseau sacré. »   

Vous voyez, le gardien de phare a quelque chose... La connaissance et la sagesse qui le relient réellement à la lumière. 

Oh !... Et quelque chose d’autre. Il semble être très calme dernièrement, écoutant un chant merveilleux. 

Ainsi, cher être humain, nous terminons avec ces pensées. C’est une chose de parler de la grandeur de Vénus et des 

planètes. De parler de l’histoire de la Terre et pourquoi vous pouvez être ici. C’est une chose. Mais quand vous quittez la 

pièce, nous devons toujours faire face au fait de mettre un pied devant l’autre. Au cours d’une autre journée, descendez 

de cette montagne, transformés (Parlant à l’assistance). Syntonisez le chant qui est chanté et commencez une activation 

très spéciale. 

Si vous n’obtenez rien d’autre aujourd’hui, je veux que vous compreniez que vous vous êtes rassemblés en cet endroit 

en entendant et en lisant, et que vous vous êtes ouverts de façon interdimensionnelle à l’activation. La prochaine fois que 

nous nous rencontrerons (Le channeling du jour suivant), je vous parlerai même de la couche d’ADN que vous sentez 

être activée ; nous lui donnerons un nom et un numéro.  

Alors, la prochaine fois, nous le ferons de nouveau parce qu’il y a vraiment deux couches qui sont actives actuellement. 

La raison pour laquelle vous êtes maintenant ouvert à cela, c’est qu’avec l’activation, vous partirez, en effet, différemment 

de ce que vous étiez à votre arrivée.  
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Ce n’est pas une doctrine, et ce n’est pas un ensemble de règles. Ce n’est pas une grande liste que vous devez suivre 

d’une façon ou une autre, pour l’exécuter avec difficulté. De façon interdimensionnelle, vous recevez les réponses en 

écoutant le chant personnel merveilleux qui est chanté très calmement par ceux que vous connaissez et qui vous 

aiment, appelés la famille de Dieu.  

Parce que vous apprenez à être silencieux et à connaître votre caractère sacré, vous laissez les réponses couler en 

vous, donc, elles seront intuitives. Relaxez. Arrêtez de pousser sur la réalité que vous pensez être en face de vous, et au 

lieu de cela, laissez la famille travailler pour votre bien-être dans une réalité qui est invisible. Le timing est parfait. 

Ne désespérez pas à cause de ce que vous voyez sur cette planète ! Voyez cela comme un ajustement majeur. Vous 

tordez-vous les mains de désespoir chaque hiver et pleurez-vous les arbres ? Ou avez-vous la sagesse de savoir 

comment fonctionnent les saisons et le renouveau qu’elles apportent ? Tenez-vous prêts à la paix sur Terre ! Laissez la 

Nouvelle Jérusalem se déployer, sous votre direction, pendant ces quatre prochaines années, et construire une plate-

forme pour 2008.  

Alors, tenez votre lumière bien haute et supportez la bataille jusqu’en 2012. Comprenez que hors de l’obscurité, vient 

toujours la lumière. Traversez cette bataille avec la lumière que vous portez, mais restez calme et écoutez le chant. Il est 

doux avec le pouvoir et la direction. 

Écoutez le chant de la nouvelle énergie de la déesse qui équilibre, et votre famille Lémurienne qui avance pour remplir 

les paroles d’amour. Alors, soyez silencieux et sachez que VOUS êtes Dieu. 

Et c'est ainsi.  

 

 

La connexion Lémurienne 
20 juin 2004 - 7e conférence annuelle au Mont Shasta, en Californie. 

Salutations, Très chers, je suis Kryeon du Service magnétique.  

Cette pièce a été remplie de tant d'énergie ces derniers jours ! [C'est le troisième jour de la conférence Shasta.] Il y a eu 

beaucoup de frivolités, d'enseignements et de guérisons. Il y a eu aussi des révélations, peut-être même le début d'une 

révolution dans la pensée personnelle.  

Vous avez entendu parler des entités de L'au-delà du Voile. Vous pourriez dire que c'est l'une d'entre elles. (Sourire de 

Kryeon).  

Pourtant, chacune d'entre elles a dit beaucoup de choses identiques. Ils vous ont dit que nous, de l'autre côté, ne 

sommes qu'à une fraction de pouce de distance. Nous savons qui vous êtes et ce que vous avez traversé.  

Mais la vraie grandeur se trouve en vous, et c'est un thème commun de la canalisation d'aujourd'hui. Il a été dit par 

Adama [canalisé par Aurélia Louise Jones], par l'énergie maternelle de Gaïa [canalisée par Pepper Lewis], et oui, par 

moi-même aussi. Nous vous demandons donc, combien de fois devez-vous entendre ce message avant que la croyance 

ne s'installe ?  

Commençons par le début. Se pourrait-il que ce que vous entendez soit réellement réel ? Se pourrait-il que ce soit une 

voix canalisée par un être humain, mais qui représente quelque chose d'aussi vieux que la Terre ? Se pourrait-il que 

cette voix représente de nombreuses vieilles âmes qui sont « de la famille », venant d'un endroit que nous appelons 

maison, mais que vous appelez mystérieux ?  

Kryeon parle en groupe, et ce n'est pas une nouvelle. Pouvez-vous comprendre cela ? Serait-ce possible que ce que 

nous appelons l'amour de la famille - de Dieu - soit agréable et enveloppant - quelque chose que vous pouvez ressentir 

en ce moment, et qui habite en vous au niveau de votre ADN ? Est-ce que l'une de ces choses pourrait vraiment être 

ainsi ?  

Encore une fois, nous vous rappelons que c'est ainsi que tous les messages de Dieu ont été délivrés sur la planète !  

Quelle que soit la religion ou le système de croyance, quelle que soit la source de spiritualité, un Humain l'a délivré. 

Avez-vous déjà pensé à cela ? Cette chose mystérieuse appelée canalisation est responsable de toutes les écritures sur 

Terre... de Dieu à l'Homme, puis à de nombreux Humains.  

Peut-être que cela s'est passé dans une vision, ou peut-être qu'un ange a parlé. Peut-être que c'était en temps réel, 

comme c'est le cas ici. Peut-être était-ce une connexion avec un écrivain, comme l'homme Paul en prison, ou un 

message d'un buisson ardent, ou un  ange dans une grotte. Mais je vous rappelle encore une fois que c'est ainsi. Dieu 

n'a pas écrit vos plus grandes écritures... ce sont les hommes qui l'ont fait !  

Les plus grands peintres de la Terre ont créé certaines des œuvres d'art les plus divines qui existent, et leurs mains ont 

été guidées par l'autre côté du voile. Lorsque certains des maîtres ont écrit les plus grandes compositions de musique, 
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celles qui remplissent votre cœur de sentiments, actuels et anciens, leurs énergies créatrices ont été guidées de l'autre 

côté du voile. Celles-ci étaient également canalisées ! Pourtant, certains d'entre vous disent encore que ce processus 

est étrange, inhabituel et bizarre.  

Mais pour beaucoup d'anciennes âmes dans cette salle et pour ceux qui lisent ceci, cette expérience est réelle. Elle est 

si réelle que beaucoup d'entre vous commencent à la ressentir. Nous vous répétons donc qu'il y a un entourage qui est 

resté ici tout le week-end et qui n'est jamais parti. Nous ne les avons jamais écartés lors des précédentes tournées, 

comme nous le faisons souvent. Au lieu de cela, nous avons créé un sanctuaire ici... un endroit sûr, et ils sont restés tout 

le week-end.  

Que ce soit aussi un sanctuaire pour le lecteur ! Savez-vous que nous vous voyons ? C'est un espace géant où le temps 

n'existe pas, et beaucoup entendent et beaucoup lisent. Des années s'écouleront à partir de cette date, et pourtant le 

lecteur est toujours « ici ». C'est un endroit sûr, dans ces prochains moments, pour la libération. C'est un lieu sûr pour le 

renouveau.  

C'est un endroit sûr pour sourire et connaître la joie de l'Esprit. C'est un endroit sûr pour développer une compréhension 

sage de l'incompréhensible. C'est un lieu sûr pour questionner l'interdimensionnel et attendre des réponses qui n'ont 

aucun sens, mais qui sont en fait sûres. C'est ce que sont les sanctuaires. Ce sont des lieux où la communication est à 

double sens, même si elle est souvent perçue comme étant à sens unique.  

Beaucoup de choses peuvent se passer, même dans cette immense salle d'écoute et de lecture. Il s'agit d'une époque 

où certains seront éloignés de la langue terrestre qui est parlée et tomberont plutôt dans ce qu'ils pourraient penser être 

du sommeil, mais ce n'est pas le cas.  

C'est un état de transe où votre peur est lavée et où votre Soi Supérieur vous parle dans une langue que vous ne pouvez 

pas comprendre. Nous comptons sur cela, car cela fait partie du processus de communication. Seul le Soi Supérieur 

peut vraiment expliquer les aspects interdimensionnels à une créature 4D telle que vous prétendez l'être. 

Vous voyez, vous êtes une créature 4D dans une réalité à plusieurs dimensions. Vous ne voyez que le début de la 

conscience de la réalité, et cela restera ainsi à moins que vous ne désiriez activement l'étendre. Les autres réalités qui 

vous entourent sont toujours là, que vous souhaitiez les voir ou non !  

Maintenant... les instructions à mon partenaire : « Vous pouvez transcrire ceci, mais ne publiez pas cette canalisation 

avant que je vous dise que c'est le moment. » [Kryeon a dit que septembre serait la première fois pour le permettre.]  

Les raisons vous échapperont pour le moment, mais elles deviendront évidentes avec le recul. Donc, pour le moment, 

pendant la publication de cette information, je vais faire appel à beaucoup de ces êtres interdimensionnels qui souhaitent 

se joindre à nous, pour le faire.  

Depuis ce sanctuaire appelé la montagne de Shasta - un endroit où beaucoup se sont rassemblés il y a si longtemps, 

pour ce moment, pour ce temps sur Terre, veuillez nous rejoindre. Ces êtres ont attendu que l'humanité devienne 

interdimensionnelle, et c'est ce qui se passe maintenant. Nous les invitons à se joindre à nous avec l'entourage de 

Kryeon, et avec les Humains présents, nous honorerons leur lignée. Voyez cela comme une sorte de réunion - de 

Lémurien à Lémurien, d'aide à ouvrier.  

Vous voyez cette montagne derrière nous [Shasta] ? Peut-être pouvez-vous la regarder sous un angle différent de celui 

que vous avez connu dans le passé. Ce n'est pas un endroit bizarre où vous verrez parfois des formes de lumière. C'est 

une maison interdimensionnelle. Nous et les Lémuriens qui s'y trouvent la considérons comme une capsule temporelle, 

une chose pleine d'énergie et d'informations qui est mise en attente.  

Elle possède une énergie vivante du passé qui vibre jusqu'à ce qu'on la découvre. Lorsqu'elle est découverte, l'énergie 

est libérée. Nous vous avons dit que cette libération commence pendant ces années, donc la capsule temporelle est en 

train d'être découverte !  

Je voudrais vous donner beaucoup plus, mais avant même de commencer à parler de la lignée du lémurien, j'aimerais 

vous dire quelque chose sur l'interdimensionnalité - c'est un rappel, une leçon. Même certaines des choses perçues et 

communiquées ce week-end n'ont pas été entièrement comprises, alors nous allons commencer par un peu de science. 

Nous allons vous donner quelques rappels.  

Vous ne pouvez pas séparer les maîtres de la science des maîtres de la spiritualité. Les concepts sont les mêmes, et un 

jour ils vont se fondre si complètement que vous ne pourrez plus les distinguer. Au début, la physique de 

l'interdimensionnalité commence à percer les mystères des attributs inhabituels de la spiritualité.  

Vous ne pouvez pas en jeter un pour comprendre l'autre. Vous ne pouvez pas ignorer l'un et vous concentrer sur l'autre. 

Car ils existent ensemble. Peut-être y a-t-il ici des Humains spirituels qui ne veulent rien savoir de la physique supérieure 

? C'est compréhensible, car cela va certainement aussi dans l'autre sens !  

Pourtant, je vous encourage à consulter certaines de ces amorces (primers) disponibles qui expliqueraient la relativité 

du temps. Regardez certaines des explications de base de ce que vous avez appelé la théorie des supercordes. Car 

dans cette science, il existe des joyaux de compréhension qui s'intègrent parfaitement à votre spiritualité et même à 

certaines de vos expériences.  
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Le paradoxe du temps spirituel  

Par exemple, une question a été posée hier à Gaïa : « Si nous accélérons, pourquoi est-ce que moi, en collaboration 

avec d'autres, j'essaie d'allonger le temps et de le rendre plus lent ? Est-ce approprié ? Qu'est-ce qui se passe ? 

Comment pourrait-il y avoir à la fois du lent et du rapide ? Nous sommes censés vivre plus longtemps, mais pouvons-

nous le faire en accélérant le temps ? 

On nous dit d'être dans le maintenant, ce qui est presque un arrêt du temps ! N'est-ce pas une dichotomie avec la 

science de l'accélération du temps ? » Gaïa a donné une belle et correcte réponse : « Il est relatif à votre dimensionnalité 

et approprié dans votre réalité, que vous ressentiez les deux. » Mais certains n'ont pas compris comment cela pouvait 

être. Mais c'est la bonne réponse.  

Donc, d'une manière plus élémentaire, laissez-moi vous aider à expliquer encore plus en détail ce dont Gaïa parlait, car 

c'est important. Vous ne pouvez pas séparer la spiritualité de la physique de haut niveau. Vous allez plus vite dans votre 

réalité.  

Cela semble être une accélération dans le temps. En fait, ce n'est pas le cas. C'est juste une augmentation vibratoire de 

votre place dans l'espace qui vous donne l'impression que le temps s'accélère. C'est vous qui avez accéléré.  

Quand Einstein vous a donné les postulats du fonctionnement interdimensionnel du temps, il a dit « Plus vite vous irez, 

plus vous étirerez le temps et le ralentirez. » Vous vous en souvenez ? Cela ne ressemble-t-il pas à une dichotomie ?  

C'est vraiment une caractéristique interdimensionnelle de la physique et de la spiritualité. Nous vous rappelons donc une 

fois de plus le spirituel/physique : Vous voyagez maintenant beaucoup plus vite [en vibrant plus haut] que lorsque la 

première conscience de la planète a été développée.  

L'augmentation des vibrations s'accompagne d'une sensation de changement dans votre temps. Vous pouvez sentir 

l'énergie de l'accélération apparente sur vous, plus vous allez vite. Mais plus vous allez vite, plus le temps s'étire ! Ce 

n'est pas de la métaphysique, c'est de la physique !  

Imaginez le temps comme un tapis de caoutchouc géant avec des règles spéciales. Plus vous allez vite sur ce tapis, plus 

il s'étire dans toutes les directions. Maintenant, pensez que ce tapis représente une année de votre vie. Plus vous allez 

vite, plus il s'étire pour vous accueillir, quelle que soit votre vitesse. Ainsi, quelle que soit la vitesse à laquelle vous courez 

sur cette « natte de l'année », sa taille s'ajuste pour que « l’année » dure toujours aussi longtemps que vous pensez être 

une année.  

Ce n'est pas dichotomique. Ces deux caractéristiques existent ensemble de manière très ferme, tant en physique qu'en 

métaphysique. C'est d'ailleurs, cher Être humain, le cœur de ce que nous vous avons demandé de faire de manière 

interdimensionnelle.  

Nous vous avons demandé de ralentir l'horloge du corps. Il est approprié d'étirer le temps parce que vous allez assez 

vite pour le faire. Peut-être que cela vous aidera à comprendre quelque chose qui semble être aux antipodes de la 

logique. Le temps est relatif à la vitesse.  

Tout cet enseignement consiste à aborder la réalité. Que « voyez-vous » autour de vous ? Est-il complet ? Y a-t-il autre 

chose ? Gaïa a répondu à une autre question avec une profonde sagesse. La question était : « Comment puis-je sortir de 

la douleur ?» Gaïa répondit : « C'est la réalité dans laquelle vous choisissez de rester, qui vous maintient là. »  

Cela ne laisse-t-il pas entendre qu'au-delà de votre horizon, il y a beaucoup d'autres réalités pour votre vie, si vous 

choisissez de les chercher. Et c'est la vérité des messages de chacun d'entre nous !  

 

Interdimensionnalité... Encore une fois  

La dimensionnalité est une chose qui est perçue comme complète. Il est difficile de dire aux humains que tout ce qu'ils 

voient autour d'eux ne représente qu'une petite partie de ce qui est réellement là.  

C'est plus que déroutant, car cela touche des domaines qui sont à la limite de ce que les médecins considéreront 

comme votre état de santé mentale. Cela choque beaucoup de gens de leur dire qu'ils ne voient pas une image 

complète, car c'est souvent une chose très personnelle, ce que les Humains perçoivent.  

Lorsque vous remettez en question la réalité 4D, on vous voit souvent à la limite de la raison. Voyez-vous des anges ? 

(Détendez-vous. Comme tous les prophètes.) Mais cette expérience pourrait vous mettre dans l'eau chaude dans votre 

société actuelle. Beaucoup vous questionneront, puisque vous « voyez » ce qui est au-delà de ce que beaucoup pensent 

être une réalité complète.  

Votre société admet que 11 dimensions représentent une structure atomique normale (en fait, il y en a beaucoup plus 

que cela), mais elle définit la réalité comme « ce que la plupart des humains sont capables de voir et de sentir ».  



 2004 - Kryeon 37 

Par conséquent, vous pourriez dire qu'il y a une admission de 11, mais vous êtes autorisé à n’en voir que 4. Si vous en 

voyez plus, vous êtes vraiment étrange ! Si vous le faites trop souvent, vous risquez de vous retrouver dans une réunion 

comme celle-ci, ou de lire ce que vous tenez dans vos mains.  

Nous avons souvent raconté une histoire métaphorique sur l'être humain isolé sur une île, qui n'a jamais vu de civilisation 

en 2004 autre que sa propre île. Soudain, vous bandez les yeux de cet Humain (avec leur permission) et l'emmenez 

rapidement, comme par magie, dans un immeuble de grande hauteur dans l'une de vos villes. Puis vous le mettez dans 

un ascenseur et lui enlevez son bandeau.  

En allant d'un étage à l'autre, en ouvrant la porte à chacun d'eux, et en explorant visuellement ce que l'on voit par la 

porte de l'ascenseur, l'insulaire est sous le choc. Il est stupéfait de voir que la pièce de l'autre côté de cette porte 

spéciale change à chaque fois que la porte s'ouvre !  

Comment ceux qui se trouvent de l'autre côté de cette porte ont-ils pu déplacer les meubles aussi rapidement ? 

L'insulaire ne comprend donc pas quelque chose d'aussi simple qu'un ascenseur, car il défie tout ce qu'il sait ou a vu ou 

vécu. La dimensionnalité est donc vraiment relative à votre expérience. Nous allons parler de cela maintenant, car nous 

souhaitons vous parler un peu de la Lémurie.  

 

À propos de la Lémurie  

Il n'est pas dans notre intention de vous informer sur Télos [la ville interdimensionnelle dans la montagne], car cela, mes 

chers amis, est bien décrit et bien canalisé d'une manière très succincte et magnifique. Non. Nous souhaitons plutôt 

revenir en arrière et vous parler un peu de l'ancienne expérience Lémurienne, et juste aborder quelques éléments qui 

pourraient vous aider à comprendre un peu plus cette profonde famille.  

Encore une fois, nous souhaitons vous conseiller : Ne remontez pas dans le temps, dans votre anthropologie, dans votre 

sociologie, au-delà de 100 000 ans, car vous ne trouverez personne comme vous.  

Parfois, cette déclaration a été mal comprise ou même mal interprétée pour dire que Kryeon a dit qu'il n'y avait pas 

d'Humains avant 100 000 ans. C'est ridicule. Ce que nous disons, c'est que la Terre, qui a été créée pour votre test de 

l'Humain, est passée par de nombreuses étapes, toutes nécessaires et  

indispensables. Votre développement spirituel et conscient n'a pas eu lieu en même temps. En effet, des centaines de 

milliers d'années ont fait partie du passé lémurien. Ils sont la race centrale de la planète. Ils sont plus vieux que les 

Sumériens, et aussi que ceux de la vallée de l'Indus.  

Ils sont restés ici assez longtemps pour que leur langue évolue et change de façon grandiose et importante et qu'elle 

fournisse les graines de certaines des langues les plus profondes que vous connaissez aujourd'hui... des Égyptiens, des 

Israéliens, des Polynésiens... tous dérivés de ce que nous appellerons la langue originale du Solara Maru (Langage du 

Soleil).  

Ces langues contenaient des vérités fondamentales avec lesquelles vous êtes encore aux prises aujourd'hui, et c'est dû à 

quelque chose que les Lémuriens avaient, mais que vous n'avez pas. Laissez-moi vous parler des Lémuriens, ceux qui 

étaient sur Terre il y a longtemps. Ils étaient la race de base, mais ils ne sont pas comme vous aujourd'hui.  

 

La biologie des semences  

La première est leur grandeur. C'est la race qui a reçu la biologie des semences des étoiles. Ce que vous appelez votre 

humanité naissante a été fournie par les Pléiadiens à travers les Lémuriens.  

L'énergie des Sept Sœurs est venue et a rendu visite physiquement, et cette énergie extérieure a contribué à 

l'expérience des Lémuriens, même à la culture, à leur race et à leur apparence. Je vais vous donner quelque chose ; je 

vais vous lancer un défi : je veux que vous voyiez quelque chose qui n'a pas été réalisée auparavant.  

[Ce qui suit fait référence à l'expérience de la conférence de Shasta :] Vendredi soir, sur l'écran [l'écran sur scène], vous 

avez pu voir l'image canalisée du grand prêtre de Télos, et son nom était Adama. Vous pouviez voir cette illustration 

canalisée de ce à quoi il ressemble, ce qui est tout à fait exact. Vous avez eu plus d'une heure pour la regarder. Je veux 

que vous vous en souveniez, car voici le défi : il y a eu ceux qui sont venu vous visiter des Pléiades, de temps en temps, 

au cours des cent dernières années.  

Trois visites majeures ont eu lieu, et plus qu’une d'entre elles a été bien documentée. Des illustrations ont été dessinées 

de ceux qui ont rencontré les Humains, et ces illustrations sont disponibles dans vos bibliothèques et montrent à quoi 

ressemble un Pléiadien du point de vue de ceux qui l'ont visité et qui l'ont signalé. Je vais maintenant vous dire à quoi ils 

ressemblent : Ils ressemblent à Adama ! Allez chercher les dessins.  

Que ce soit une preuve de la lignée de la planète et du rôle joué par le Lémurien, car il serait fou de penser que, d'une 

manière ou d'une autre, tous ces gens de différentes époques et cultures se sont réunis pour vous jouer un tour. Ce n'est 

pas le cas. C'est l'apparence des Pléiadiens... et aussi des Lémuriens.  
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Plusieurs fois, nous vous avons appelé Lémuriens parce que vous êtes nombreux à être de vieilles âmes, plus anciennes 

que l'histoire. Et vous avez en effet fait partie d'une expérience dont vous ne vous souvenez pas, mais qui surgit dans 

votre ADN.  

Vous voyez, les Lémuriens n'étaient pas comme vous, et cela va vous sembler étrange... mais ils avaient une dimension 

supplémentaire de perception normale. Vous pouvez appeler la perception ajoutée Numéro 5 si vous le souhaitez, mais 

dans le langage interdimensionnel, ce n'est vraiment pas exact.  

Les Lémuriens ont marché sur cette Terre avec une qualité dimensionnelle qui avait des attributs au-delà des vôtres. Les 

Lémuriens ont compris l'interdimensionnalité bien avant Télos. Ils étaient également conscients, avec le temps, qu'il y 

avait une dévolution en cours (une expression que nous utiliserons comme le contraire de l'évolution), et qu'ils perdaient 

certaines capacités.  

De plus, ils étaient également conscients que leur temps était limité à un certain point de la planète, car ils réalisaient 

que l'arrivée de l’eau était inévitable. Cette dévolution était simplement due au fait qu'une partie de ce qui leur avait été 

donné par les Pléiadiens n'a pas survécu dans le temps à l'énergie de la planète Terre.  

Certains ont demandé comment des êtres physiques comme les humains, à l'époque, pouvaient soudainement décider 

de devenir interdimensionnels et d'entrer dans une montagne pour y demeurer avec les attributs d'une capsule 

temporelle [l'histoire Lémurienne de Télos et Shasta]. C'est trop incroyable !  

Ce n'est pas quelque chose que l'on peut concevoir, et cela devient une information qui fait tourner les yeux de ceux qui 

l'entendent. En réalité, c'est parce que les Lémuriens avaient une perception, qui leur a été donnée par les Pléiadiens, 

qui équivalait à une dimension de plus que vous avez.  

Revenons un instant en arrière et faisons un peu de révélation. Nous savons que parler d'une race débutante d'Humains 

qui avaient une perception extra-dimensionnelle est une idée folle. Mais il y a des preuves, et je vais maintenant vous 

donner matière à réflexion : La race ancienne la plus proche pour laquelle vous avez des artéfacts est celle des 

Sumériens.  

Maintenant, les Sumériens étaient très éloignés des Lémuriens à l'époque, mais ils possédaient encore un peu de la 

conscience que les Lémuriens avaient dans leur culture. Toutes ces choses se sont passées sur des milliers d'années.  

Le défi : Aller voir les artéfacts sumériens. Tout d'abord, vous verrez que leurs calculs étaient tous en base 6 (un dérivé 

des mathématiques en base 12, et une base de la nature et de la physique réelle).  

Ensuite, l'artéfact connu sous le nom de « Sceau de Berlin » montre clairement qu'ils savaient tout sur votre système 

solaire ! Ils connaissaient le mouvement de vos planètes, et même que certaines avaient des anneaux... tout cela sans 

aucune preuve de cette culture ayant des télescopes.  

Votre science en rirait et rejetterait complètement l'idée qu'ils puissent connaître l'une ou l'autre de ces choses. Ils vous 

diront que cette société a dû avoir de la chance. Mais les chances d'une conjecture chanceuse qui représenterait un 

système solaire précis, montrant même les anneaux de Saturne, seraient en effet farfelues.  

Laissez-moi vous rappeler que votre propre science a postulé que la structure atomique est entièrement 

interdimensionnelle, et que votre idée de la réalité en tant qu'humain est inférieure à la moitié de ce qui existe 

réellement.  

Ils vous ont également dit que lorsque vous commencez à étudier les autres dimensions, le temps et la distance sont 

presque entièrement annulés, enchevêtrés et dans un état quantique. Maintenant, je vous ramène aux Sumériens. Ils 

n'avaient pas de télescopes, et pourtant ils savaient tout du cosmos.  

Cela est dû au fait que la « vision interdimensionnelle » leur a donné cela. Il était absolument intuitif dans leur perception 

de « savoir » ce qui les entourait. Ni le temps ni la distance n'étaient un facteur pour « voir » le système solaire. Ils ont 

donc fait  

intuitivement ce pour quoi il faut une technologie de 2004. Il en va de même pour les Lémuriens, mais à plus forte raison. 

Les Lémuriens avaient non seulement cette capacité, mais aussi une connaissance intuitive de l'ADN interdimensionnel. 

C'est ce qui les a amenés à construire facilement le Temple du Rajeunissement, et à utiliser le magnétisme pour modifier 

leur horloge biologique.  

Alors, comprenez bien qu'aucune de ces révélations sumériennes ne nécessitait une haute science, comme vous 

pourriez le dire, mais plutôt une simple perception qu'ils avaient, mais que vous n'avez pas. Ce serait comme si une 

société aveugle tombait sur une société qui pouvait voir.  

Si la culture avait été aveugle pendant des siècles, il leur semblerait étonnant de trouver une ancienne culture qui avait la 

vue. Dans la réalité des aveugles, ils devaient aller découvrir à quoi ressemblait une montagne lointaine, mais on pouvait 

la « voir » de loin ! C'est une situation très similaire : une perception contre une autre.  

 

L'évolution spirituelle de la Terre  
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En raison de la nouvelle énergie de la Terre sur cette planète, de l'augmentation de la vibration [vitesse] et de l'expansion 

du temps qui en résulte, certaines des capacités de l'humanité reviennent. Nos enseignements ont été exactement 

comme cela, et maintenant, c'est peut-être plus logique. Beaucoup d'entre vous revendiquent ce que l'on appelle « 

l'activation de votre ADN ». Certains l'ont même appelé statut d'ascension, mais je vous dirai que c'est plutôt un retour à 

la Lémurie.  

La montagne derrière vous [Shasta] ne change pas. Les Lémuriens à l'intérieur ne sont pas différents de ce qu'ils étaient. 

Au lieu de cela, ils attendent que vous changiez, et vous leur ressembliez de plus en plus ! Vous commencez à activer 

ces morceaux et parties de l'ADN qui ont toujours été là, mais qui sont interdimensionnels et donc non intuitifs pour 

vous. Donc, dans l'ensemble, ils vous attendaient.  

Et c'est ainsi que ce que vous avez accompli a créé la capacité de les voir et de savoir ce qu'ils ont fait à Télos. Ils ont été 

patients. Leur époque est légèrement différente de la vôtre, mais ils ont été patients. Ils savaient que si jamais l'Humanité 

évoluait spirituellement, ils seraient capables d'être vus et d'aider. C'est maintenant le moment.  

On croyait aussi fermement qu'ils feraient partie de l'avenir de la planète. C'est pourquoi ils se sont enfermés dans un 

état interdimensionnel. Donc, encore une fois, je vous place devant une réalité changeante qui peut être différente de ce 

que vous pensiez. La montagne ne change pas - c'est vous qui changez ! 

 D'année en année, à mesure que vous changez et que vous saisissez ce que cela signifie, beaucoup pourront voir et 

ressentir davantage ce qui s'y passe réellement. Les guérisons deviendront plus importantes à mesure que vous 

comprendrez ce à quoi vous avez affaire. Les habitants de la montagne pourront vous rendre visite de manière plus 

intense grâce à votre compréhension de votre propre lignée.  

Vous leur donnez la permission de vous aider.  

La capsule temporelle qui se trouve ici dans la montagne a donc les mêmes attributs que ceux dont nous avons parlé 

hier lorsque nous avons évoqué le transit de Vénus [canalisation du 19 juin]. C'est une énergie qui s'occupe de quelque 

chose qui a  

toujours été là, mais qui est maintenant éveillée et prête à être améliorée. Souvenez-vous de cela : L'interdimensionnalité 

est toujours là. Ce n'est pas quelque chose que vous créez. S'il y a 12 pommes et que vous n'en voyez que 4, cela ne 

signifie pas que les autres n'existent pas. Si vous développez soudainement la capacité de voir une pomme de plus, ne 

soyez pas surpris si elle vous dit : « Bonjour, je vous attendais ! »  

Elle était toujours là, attendant que vous la découvriez. Maintenant, vous avez plus de nourriture qu'avant [plus de 

pommes à manger].  

Vous développez une nouvelle conscience de la planète, et vous avez de l'aide. C'était l'intention des Lémuriens depuis 

le début. Ceux qui se rassemblent avec vous maintenant disent : « Enfin, il y a un réveil ! » Ils vous regardent et disent : « 

Nous ne sommes pas ou inhabituels, et nous ne sommes pas étranges. Nous sommes simplement une dimension 

d'éveil. Si vous n'aviez pas choisi cela, nous aurions été là de toute façon, et nous aurions survécu jusqu'à la fin de la 

terre avec vous.  

Vous ne vous seriez peut-être jamais réveillés, mais nous serions toujours dans la montagne, simplement insatisfaits de 

notre tâche. » C'est là toute la beauté de la mission de Télos. Elle existe pour l'humanité et non pour elle-même. C'est la 

capsule temporelle de ce qui pourrait être, seulement activée si l'humanité faisait certains choix... ce qu'elle a fait.  

 

Les écoles de la Lémurie  

Laissez-moi vous en dire un peu plus sur la Lémurie et sur certains attributs de leur société. Vous pourriez dire : « 

Pourquoi feriez-vous une telle chose ? » La raison est que vous pouvez commencer à « relier les points » quant à ce qui 

se passe d'autre sur la planète. Je parle maintenant des Lémuriens à l'époque, sur une terre qui était belle avant que 

l'océan ne la recouvre. Laissez-moi vous parler de leurs enfants.  

La scolarité était très, très différente dans la grande Lémurie. C'était avant l'Atlantide, et ça s'est passé comme ça : Les 

enseignants étaient appelés les Anciens. Ils étaient très respectés, car ils dispensaient les connaissances de la culture.  

Ils étaient tous des aînés et représentaient les plus hautes qualités de la société. Pourtant, ils ne dirigeaient pas les 

écoles comme le font vos professeurs, ni n'avaient rien à voir avec les affaires courantes. Il n'y avait pas non plus 

d'administrateurs ou de bâtiments administratifs dans les écoles, et les bâtiments étaient tous des salles de classe 

petites, isolées et non reliées.  

Il n'y avait pas non plus de système linéaire ! Au lieu de cela, les Anciens se réunissaient et décidaient de ce que les 

enfants devaient apprendre et savoir à un moment donné. Les parents envoyaient leurs enfants dans les salles de classe 

locales à un certain âge. Dans une salle de classe typique, les enfants et l'aîné [l'enseignant] décidaient tous ensemble 

de ce qui devait être appris.  

Les enfants prenaient alors le relais et décidaient collectivement de la vitesse à laquelle ils pouvaient apprendre, et en 

faisaient part à l'aîné. L'enseignant faisait preuve de souplesse et suivait les projets des enfants. Ensuite, les enfants 
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choisissaient souvent un chef parmi eux, ou un calendrier de rotation des chefs d'élèves, pour les aider dans les tâches 

d'entretien et d'administration de leur objectif.  

L'aîné était donc là pour dispenser le savoir et s'assurer que les enfants recevaient les connaissances appropriées. Mais 

les enfants avaient de grandes idées conceptuelles et pouvaient souvent concevoir l'ensemble du projet d'apprentissage 

de l'année en une seule journée. Ainsi, même sans les connaissances réelles, ils exposaient ce qu'ils estimaient être la 

meilleure façon de les apprendre, la méthode la plus rapide et la meilleure façon de les « brancher » sur leur emploi du 

temps en classe.  

Lorsqu'ils avaient l'impression d'avoir appris, ils demandaient à être testés. Si le cours était réussi, ils obtenaient tous la 

fin du trimestre. Ensuite, les vacances commenceraient (le véritable objectif des enfants à cet âge).  

Ainsi, au lieu d'un trimestre commun, ils commençaient en même temps, mais il n'y avait pas de date de fin fixée. Les 

enfants déterminaient donc la durée du trimestre en fonction de la vitesse à laquelle ils apprenaient. Il s'agissait d'un 

concept qui reflétait leur capacité à comprendre ce qui devait être appris sans connaître l'information.  

Il n'y avait pas d'année scolaire ni de niveaux - seulement l'objectif d'un certain degré de connaissances, et le but de le 

réaliser pour qu'ils puissent jouer ! Les enfants étaient responsables, mais ils comprenaient absolument qu'ils devaient 

apprendre ce qui était nécessaire.  

Maintenant, beaucoup pourraient s'exclamer : « Non, c'est trop inhabituel et trop bizarre. Cela ne pouvait pas marcher. 

La nature humaine ne le permettrait pas ! » Ma réponse est la suivante : Peut-être que la nature humaine 4D ne le 

permettrait jamais, mais un enfant conceptuel et multidimensionnel pourrait le faire facilement.  

La raison pour laquelle je vous dis cela est que c'est l'attribut de départ de l'enfant indigo que nous avons canalisé il y a 

de nombreuses années. C'est très lémurien ! Même certaines des « étiquettes » des Enfants Indigo étaient répertoriées 

comme interdimensionnelles.  

Retour à la Lémurie : s'il y avait des élèves lents dans la classe, les enfants verraient immédiatement la situation et leur 

donneraient des cours particuliers ! Ce que vous appelez maintenant des devoirs était plutôt une tâche pour chaque 

élève de donner des cours à un autre afin qu'ils puissent tous suivre le rythme de la classe.  

Mais les seules choses qu'ils ramenaient à la maison étaient les autres élèves ! Plus vite ils apprenaient, plus vite ils 

partaient en vacances. Cela avait un sens pour les enfants. Vous pourriez dire : « Et ceux qui étaient des fauteurs de 

troubles ? Y en avait-il dans ce grand pays de Lémurie ? » Bien sûr. Ne portez pas de jugement car je vous révèle 

comment cela a été géré.  

Les enfants s'occupaient eux-mêmes de la discipline - oh, pas par le système de l'intimidation, car ce n'est pas dans la 

conscience d'un enfant à l'esprit conceptuel. Souvenez-vous que dans ce type de conscience, la vue d'ensemble est 

l'objectif du groupe, et non le pouvoir individuel. Les enfants s'en occuperaient logiquement.  

Si un autre élève se mettait en travers de leurs vacances, ils leur donneraient le meilleur enseignement possible. Si 

certains ne répondaient pas, ou étaient des fauteurs de troubles, les élèves finissaient par les chasser. Toute personne 

qui était chassée de l'école par un consensus de la classe ne pouvait jamais la réintégrer. Ils devaient alors  

se rendre dans d'autres classes qui n'étaient pas de la Grande Lémurie. Cela a (bien sûr) créé une autre société 

complète, qui a été déshonorée et n'a souvent pas vécu longtemps, car ils n'ont pas gagné le droit d'aller au Temple du 

Rajeunissement, qui était une partie importante du système de santé de la Lémurie.  

C'est dur, pourrait-on dire ? En effet. Dans le cadre des normes évoluées d'aujourd'hui, peut-être l'était-il. Mais c'est ainsi 

que les écoles fonctionnaient. Votre société a progressé d'une manière qu'elle n'a pas connue cela parce que vous avez 

travaillé sur d'autres parties de votre illumination.  

Ces explications peuvent vous aider à comprendre pourquoi l'école est si difficile pour l'enfant Indigo actuel, pour l’enfant 

Cristal, et pour tous les enfants de la nouvelle énergie de la Terre. Car en eux se trouve une couche d'ADN qui est 

activée et prête à fonctionner. Et elle se souvient. Je vais vous en parler dans un instant.  

 

Soins de santé des Lémuriens  

J'aimerais vous parler du système de santé lémurien. Vous savez, les Lémuriens n'avaient pas une science de très haut 

niveau. Ils n'avaient pas les ordinateurs que vous avez. Au lieu de cela, ils avaient une intuition interdimensionnelle très 

développée. Ceux d'entre vous qui savent ce qu'est une intuition médicale le comprendront. Tous avaient ce genre de 

connaissances intuitives.  

Le corps est intelligent. Les corps lémuriens, selon l'époque à laquelle vous remontez, étaient bien plus grands que le 

vôtre. Mais comme nous l'avons dit, ils ont dévolu... sont devenus plus petits et plus courts. Ils étaient conscients que 

cela se produisait. Cela pourrait aussi vous donner l'information que les Pléiadiens sont plus grands que vous. Ils le sont 

toujours.  

Voici ce que la société Lémurienne a décidé de faire en matière de soins de santé.  
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La plupart des ressources de la Lémurie ont été dépensées pour s'assurer que tous étaient en aussi bonne santé qu'ils 

pouvaient l'être. Il n'y avait pas de paiement des soins de santé car il s’agissait d’une culture conceptuelle.  

Ils avaient une intuition bien plus évoluée de vue de l'ensemble, plutôt que celle de l’être humain individuel. La société 

Lémurienne a intuitivement réalisé que plus la population était en bonne santé, plus cela aidait l'économie. Il y avait la 

propriété foncière, mais d'un type très différent.  

C'était une propriété de groupe. Par conséquent, elle impliquait toujours une décision de groupe.  

Si vous en aviez un qui était tout le temps malade, alors il ne pouvait pas partager sa charge. Cela nuisait à l'ensemble, 

alors ils ont très vite découvert que si tout le monde était en bonne santé, l'économie était bien meilleure.  

Maintenant, je vais à nouveau parler de la raison pour laquelle je vous parle de l'histoire des Lémuriens. C'est parce que 

cette même chose est sur le point de se produire une fois de plus sur votre planète. Soudain, la réalisation que les Êtres 

Humains qui ne sont pas malades peuvent acheter des terres et payer des impôts va créer une idée révolutionnaire... si 

un gouvernement peut guérir sa population, il peut avoir une société  

abondante. Quelle idée ! Surveillez un déplacement des fonds, des ressources et des priorités à cet égard. Comment 

pouvons-nous guérir le plus possible pour le moins d'argent possible ? Comment pouvons-nous passer d'un objectif 

financier à un autre ?  

Vous êtes-vous déjà demandé comment vous alliez guérir les maladies de la planète ? Beaucoup se sont plaints : « 

L'humanité n'atteindra jamais le point d'illumination où elle consacrera assez de fonds pour guérir les masses.»  

Vous avez raison ! Alors une autre méthode, qui est bien plus logique pour votre nature humaine actuelle, le fera ! Ne 

portez pas de jugement sur ce point, mais sachez que vous êtes sur le point d'être confronté à une nouvelle idée qui 

n'est qu'une « guérison économique ».  

Comment la terre pourrait-elle fournir quelque chose de si nécessaire à l'heure actuelle ? La réponse : Trouvez un 

moyen d'intégrer cette idée dans les programmes de ceux qui ont le plus d'argent à investir.  

La guérison deviendra un investissement dans la santé mondiale. Comment les investisseurs obtiendront-ils leur retour 

sur investissement ? Ils prendront une partie du PNB des gouvernements avec lesquels ils travaillent, tel que mesuré par 

le « taux de guérison » du pays. Surveillez cela. C'est inévitable, et en cours en ce moment.  

Et au fait, attendez-vous à ce que Yawee fasse une différence dans ce paradigme. C'est pour cela qu'il est ici. Encore 

une fois, nous le mentionnons. Et nous le mentionnerons à nouveau [en parlant du Dr Todd Ovokaitys, qui est dans 

l’assistance].  

 

Couche 7 de l'ADN  

Laissez-moi vous parler d'une autre couche d'ADN dont nous n'avons pas parlé. Jusqu'à présent, nous vous avons 

donné les noms et les objectifs de six couches d'ADN interdimensionnelles. Nous vous avons donné des informations, 

les attributs de chacune d'elles et leurs noms énergétiques particuliers.  

Nous avons parlé de la couche de la peur - les couches de l'ascension, et nous avons parlé de la couche du JE SUIS. 

Chacune avait un nom, mais ce n'est pas très important car c'est une information ésotérique, et la culture Lémurienne, 

qui pouvait réellement voir les couches, avait des noms pour elles qui ne sont pas ceux que nous vous avons donnés en 

hébreu.  

Mais le nom en hébreu a aidé à décrire la fonction réelle de la couche, puisqu'il s'agit d'une langue de base connue.  

Le lémurien ne l'est pas. Nous vous avons dit que toutes les couches sont les noms de Dieu en hébreu, et nous vous les 

avons détaillées jusqu'à la sixième. Maintenant, je vais vous révéler le numéro 7. Je vais vous donner le nom, mais 

comme il s'agit d'une couche basée sur la langue Lémurienne, je ne vous donnerai le nom hébreu que plus tard. À la 

place, je vais vous donner le nom de la couche 7 en langue Lémurienne.  

Beaucoup des couches que je révèle ces derniers mois vous sont données parce qu'elles doivent être activées. Ceci est 

accompli grâce à l'intention de l'être humain individuel, dont nous avons discuté à de nombreuses reprises. Il y a une 

couche d'ADN interdimensionnelle qui est le numéro 7 sur 12. Elle est restée dormante toute votre vie, attendant qu'une 

énergie spéciale s'établisse sur la planète. Elle vibre avec la même  

fréquence que les Télosiens [Lémuriens de Télos dans la montagne] qui sont dans cette pièce et elle est appelée la 

couche Lémurienne. Il s'agit de la couche 7.  

 

Hoa Yawee Maru est le nom lémurien de la couche 7. *  

Sa signification en Lémurien est difficile à traduire en anglais, car elle pourrait ne pas avoir de sens. Les tonalités qui 

sont chantées signifient des choses en plus des syllabes. La façon dont cela est chanté signifie une tonalité différente de 

l'information.  
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L'entendre et le lire sont donc très différents. Mais au fond, cela signifie ceci : l'ADN de la langue maternelle. Hoa Yawee 

Maru. Hoa est la Patrie. Yawee signifie « ADN » en Lémurien. Et Maru signifie « langue ». Donc nous voici avec 

l'explication du numéro 7, et maintenant je vais vous dire ce qu'il fait. Il vibre.  

Les Télosiens dans la pièce veulent vous toucher et vous dire : « C'est ce dont nous vous avons parlé. Il est temps 

d'activer ceci. »  

Plus cette couche vibre, plus elle va vite. Plus il y a d'oscillations, plus le temps s'allonge et plus les habitants de la 

montagne peuvent vous saluer. C'est la couche maîtresse de la Lémurie. C'est la couche de semences centrale.  

Il n'y a que quelques personnes avec une septième couche activée qui sont assises dans cette pièce. Mon partenaire 

n'est pas l'un d'entre eux. Car son activation a commencé la nuit dernière [faites une pause pendant que Lee se remet de 

cette information et comprend maintenant ce qui s'est passé la nuit précédente].  

Maintenant, il sait de quoi il s'agit. Il y a quelques autres personnes ici qui ont leur numéro 7 qui vibre, et ce sont celles 

qui rencontrent Adama [en parlant de Aurélia Louise Jones] et aussi celles qui ont reçu des symboles et des sons 

lémuriens [en parlant du Dr Todd Ovokaitys].  

Nous ne vous dirions pas ces choses si elles n'étaient pas exactes et vraies. Il y a beaucoup de choses ici pour ceux qui 

sont en train de s'éveiller.  

Enfin, il y aurait ceux qui diraient : « Très bien, que faisons-nous de ces informations ? Comment pouvons-nous les 

rassembler ? » D'abord, il faut y croire. Vous n'irez nulle part sans posséder ces choses comme vérité fondamentale. 

Cher Être humain, vous ne pouvez pas faire semblant sur ce point. Vous ne pouvez pas attendre et voir sur celui-ci. Soit 

il est là, soit il ne l'est pas.  

Soyez fidèle à votre croyance et commencez à comprendre que ces choses sont réelles. L'interdimensionnalité existe, 

tout comme les physiciens le disent. Ce n'est pas de la foi. La foi représente la croyance dans l'invisible. Cela va plus loin 

que cela. C'est la croyance dans le fonctionnement d'un concept qui est déjà partiellement dans votre réalité.  

Lorsque vous vous asseyez sur la chaise, votre réalité est que la chaise vous tiendra toujours. Ce n'est pas de la foi dans 

l'invisible. La chaise n'est pas invisible. C'est plutôt une pure croyance en un concept basé sur la structure d'une chaise 

physique. Pourtant, il n'y a pas vraiment de preuve que la chaise vous retiendra jusqu'à ce que votre action de vous y 

asseoir en apporte la preuve.  

C'est votre réalité, et vous vous asseyez sur la chaise et il n'y a pas de surprise quand elle tient votre poids. En fait, vous 

seriez choqué si elle ne tenait pas votre poids. C'est plus qu'un souhait ou qu'une croyance. C'est posséder l'idée qu'une 

chaise fonctionnera toujours.  

L'interdimensionnalité est une véritable science. C'est comme la chaise. Votre croyance est donc : « Les informations 

interdimensionnelles me tiendront. »  

Donc, c'est le numéro 1. Si vous ne dépassez pas cela, rien ne fonctionnera dans ces choses interdimensionnelles. Vous 

pourriez dire : « Eh bien, Kryeon, comment faire ?» Laisse-moi te demander : Comment crois-tu en quoi que ce soit ? 

Commencez à peler cet oignon de la dualité dont nous avons si souvent parlé.  

Laissez le Soi Supérieur de votre essence vous parler en des termes que vous comprendrez, et commencez à vibrer de 

cette façon. Comment expliquer l'intuition ? Comment expliquer la couleur bleue à une personne qui a perdu la vue 

depuis sa naissance ? Quelles sont les étapes de l'apprentissage ? Parfois, les choses doivent simplement être faites 

sans étape ou sans mouvement linéaire. Parfois, elles se produisent simplement parce que vous commencez à les 

demander !  

Restez tranquille et sachez que vous êtes Dieu. Comprenez que ces choses vous appartiennent. C'est simple, mais 

complexe si vous pensez que cela doit l'être. L'intellect se met en travers, l'humain se met en travers, et le paradigme de 

la 4D se met en travers lorsque vous essayez de détailler les étapes. Quelles sont les étapes pour expliquer comment 

aimer quelqu'un ?  

Quelles sont les étapes pour trouver l'intuition ? Comprenez-vous ? Certaines choses ne peuvent pas vous être données 

à la manière des 4D. Alors asseyez-vous et laissez-vous faire, car cela fait partie de votre processus biologique naturel et 

n'attend que d'être demandé.  

Numéro 2 : Saluez le quotidien ! Parlez à vos cellules. Regardez leur grandeur, parlez-leur à voix haute pour qu'ils 

sachent que vous êtes le patron. Cela renforce la croyance. Cela solidifie un nouveau type de réalité.  

Numéro 3 : Nos conseils : Visitez les portails de la planète si vous le pouvez. (Au fait, vous êtes assis dans un [Shasta]. 

Nous avons mentionné certains des autres portails, et ce sont les autres sommets de la Lémurie : les îles de Pâques, 

Hawaï, la Nouvelle-Zélande et le Mont Shasta. Il y en a aussi quelques autres). Alors sentez l'énergie qui est là, et 

remplissez-vous-en. Cela vous conviendra.  

Numéro 4 : Associez-vous avec Gaïa. Qu'est-ce que cela signifie ? Cela signifie « ressentir le cristallin ». Allez-vous y 

coucher. Sentez l'herbe ; mettez vos pieds dans le ruisseau et sachez qu'une partie de vous est là.  
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Associez-vous avec la Mère et comprenez que vous êtes empêtré dans un état quantique avec tout ce que vous voyez. 

Comme Gaïa l'a dit hier [par l'intermédiaire de Pepper Lewis], ce n'est pas tant une énergie maternelle qu'une soeur ou 

un frère. Ce n'est pas la grandeur d'un mariage. C'est plutôt la grandeur, la magnificence et le caractère sacré d'un 

meilleur ami. Et c'est la vérité.  

Très bien, nous avons presque terminé. La couche 7 a encore un autre nom. C'est la couche du Dragon - le créatif, la 

graine d'étoile ; le Lémurien, l'Indigo. C'est l'éveil de la conscience qui vous amène à nouveau au potentiel de la biologie 

de la graine originelle. Cette couche a été mise en sommeil comme une capsule temporelle. C'est celle qui contient 

l'intuition médicale.  

Nous en sommes donc arrivés au point où nous disons « qu'il est temps pour les entités qui sont venues pour le week-

end de commencer leur sevrage ».  

Les membres de l'entourage de Kryeon s'en vont, accrochent les bols qu'ils ont utilisés pour se laver les pieds, 

retournent par la fente du voile. Puis il y a ceux de la montagne. Sais-tu combien de temps ils t'ont attendu ? Ils sont au 

service de l'humanité, ils sont votre famille, ils sont votre lignée, et ils vous saluent pleinement même quand ils partent.  

Quand vous activez votre ADN n'importe où sur Terre, ils sont là. Ils sont hors du temps, hors de la distance, mais ils sont 

là. Cela fait partie du plan. C'est une partie de l'ensemble. C'est une partie de Gaïa. C'est une partie de Kryeon, et c'est 

ma famille aussi.  

Partir différemment de la façon dont tu es venu. En descendant cette montagne, souviens-toi de ce moment. Souviens-

toi qu'il y a une famille ici. Souviens-toi de la capsule temporelle dans la montagne derrière toi. Ne soyez pas surpris s'il y 

a une nouvelle joie dans ta vie, car c'est ce que fait la couche 7 quand elle commence à être utilisée : eIle voit tout le 

concept de la vie. Ne soyez pas surpris si tu ris de toi-même. Ne t’étonnes pas si certains membres de ta famille 

retombent amoureux de toi, car ta lumière vient de s'éclairer.  

Cher Humain, nous quittons cet endroit avec une grande joie, et plus jamais avec un soupçon de tristesse. C'est une 

célébration pour ceux qui se disent Humains. C'est ainsi que le sanctuaire qui se trouve ici s'intériorise et rentre chez lui 

avec chacun de vous. Cher Humain, vous êtes aimé au-delà de toute mesure par nous tous, et cela a été un privilège 

pour nous d'être ici ce soir.  

Et il en est ainsi.  

* La couche 7 en Hébreu est Kadumah Elohim, qui signifie « divinité révélée ». 

 

 

LE LIEN LÉMURIEN 
Mont Shasta, le 24 juin 2004 - 7ème Conférence Annuelle du Solstice d'Été 

C'est le second de deux channellings donnés au Mont Shasta à la 7e Conférence Annuelle du Solstice d'Été. Il va plus 

loin dans la dimensionnalité parce qu'il y a maintenant l'explication que les anciens Lémuriens avaient une dimension 

supplémentaire ! Kryeon continue à parler des Lémuriens et ce qui est arrivé, leurs systèmes, et aussi, il continue en 

identifiant la Couche 7 de l'ADN. 

Salutations très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Cette pièce a été remplie de tant d'énergie ces derniers 

jours ! (C'est le troisième jour de la conférence de Shasta.) Il y a eu beaucoup de frivolité, d'enseignement et de 

guérison. Il y a eu aussi la révélation - peut-être même le début d'une révolution dans la pensée personnelle.  

Vous avez entendu parler des entités de l'autre côté du voile. Vous pourriez dire que c'est un d'entre eux. (Sourire de 

Kryeon) Cependant, chacun vous a dit à peu près les mêmes choses. Ils vous ont dit que nous, de l'autre côté, sommes 

seulement à une fraction d'un centimètre de distance.  

Nous savons qui vous êtes et ce que vous avez traversé. Mais une véritable grandeur vous habite et c'est un thème 

commun du channeling d'aujourd'hui. 

Cela a été dit par Adama (canalisé par Louise Jones), par l'énergie mère Gaia (canalisée par Pepper Lewis) et oui, 

également par moi-même. Donc, nous vous demandons, combien de fois devez-vous entendre ce message avant de 

commencer à croire ? Commençons au début.  

Se pourrait-il que ce que vous entendez soit la vraie réalité ? Se pourrait-il que ce soit une voix canalisée par un être 

humain, mais représentant quelque chose d'aussi ancien que la terre ? Se pourrait-il que cette voix représente plusieurs 

vieilles âmes qui sont la "famille", provenant d'un endroit que nous appelons le foyer, mais que vous appelez mystérieux 

?  

Kryeon parle en tant que groupe, et ce n'est pas quelque chose de nouveau. Pouvez-vous le comprendre ? Une telle 

chose pourrait-elle être ce que nous appelons l'amour de la famille - de Dieu - être agréable et consistant - quelque 
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chose que vous puissiez sentir dès maintenant, et qui demeure en vous au niveau de votre ADN ? N'importe laquelle de 

ces choses pourrait-elle vraiment être ainsi ?   

À nouveau, nous vous rappelons que c'est la façon dont tous les messages venant de Dieu ont été livrés sur la planète ! 

Peu importe la religion ou le système de croyance, peu importe la source de spiritualité, un humain l'a livré. Avez-vous 

déjà pensé à cela ? Cette chose mystérieuse appelée le channeling est responsable de toutes les Écritures Saintes sur 

la Terre...  

De Dieu vers l'humain et ensuite vers de nombreux humains. Cela est peut-être arrivé dans une vision ou peut-être qu'un 

ange a parlé. C'était peut-être en temps réel, comme c'est le cas ici. C'était peut-être un lien avec un écrivain, comme 

l'homme Paul, pendant qu'il était en prison ou lors d'un message provenant d'un buisson ardent ou d'un ange dans une 

caverne. Mais je vous le rappelle à nouveau que c'est la façon de faire. Dieu n'a pas écrit vos Saintes Écritures les plus 

importantes... Les hommes l'ont fait !  

Les plus grands peintres sur Terre ont créé certaines des œuvres d'arts les plus divines qui existent, et leurs mains 

étaient guidées à partir de l'autre côté du voile. Quand certains des maîtres ont écrit les plus grandes compositions 

musicales, celles qui remplissent vos cœurs de sentiments, qu'elles soient actuelles ou anciennes, leurs énergies 

créatives étaient guidées à partir de l'autre côté du voile. Elles ont été aussi canalisées ! Néanmoins, il y en a encore 

parmi vous qui disent que ce processus est bizarre, inhabituel, et étrange. 

Mais pour beaucoup de vieilles âmes dans cette pièce et pour ceux qui lisent ces lignes, cette expérience est réelle. Elle 

est si réelle que plusieurs d'entre vous commencent vraiment à le ressentir. Donc, à nouveau, nous vous disons qu'il y a 

un entourage qui a été ici tout le week-end et qui n'est jamais parti. Nous ne les avons jamais laissé partir dans les 

channellings précédents, comme nous le faisons souvent. Au lieu de cela, pendant les derniers jours, nous avons 

développé un sanctuaire ici... Un endroit sûr, et ils sont restés tout le week-end. 

Laissez cet endroit devenir un sanctuaire aussi pour le lecteur ! Savez-vous ce que nous voyons ? C'est un endroit 

immense où le temps n'existe pas, et plusieurs entendent et plusieurs lisent. Des années d'ici/la date passera, 

cependant, le lecteur est toujours "ici". C'est un endroit sûr, dans les moments qui vont suivre, pour la libération. C'est un 

endroit sûr pour le renouveau.  

C'est un endroit sûr pour sourire et expérimenter la joie de l'Esprit. C'est un endroit sûr pour développer une sage 

compréhension de l'incompréhensible. C'est un endroit sûr pour questionner l'interdimensionnel et pour attendre des 

réponses sensées, mais qui sont, en effet, sûres. C'est ce que sont les sanctuaires. Ce sont des endroits qui sont dotés 

d'une communication bidirectionnelle, même s'ils sont parfois perçus comme étant à sens unique. 

Il y a le potentiel que beaucoup de choses se produisent, même dans cette pièce immense d'auditeurs et de lecteurs. 

C'est un temps où certains vont être transportés hors du langage terrestre qui est normalement parlé et au lieu de cela, 

ils vont se retrouver dans ce qu'ils penseraient être le sommeil, mais ça ne l'est pas.  

C'est un état semblable à la transe où la peur disparaît et où votre Soi Supérieur vous parle dans un langage que vous 

ne pouvez pas comprendre. Nous y comptons parce que cela fait partie du processus de communication. Seulement le 

Soi Supérieur peut vraiment expliquer les aspects interdimensionnels à une créature 4D que vous prétendez être. Vous 

voyez, vous êtes une entité 4D dans une réalité à multiples-D.  

Vous voyez seulement le début de conscience de la réalité, et vous resterez ainsi, à moins que vous désiriez activement 

l'élargir. Les autres réalités qui vous entourent sont toujours là que vous désiriez les voir ou non ! 

Maintenant... Instructions à mon partenaire : Vous pouvez transcrire ceci, mais ne publiez pas ce channeling avant que je 

vous dise que c'est le temps de le faire. (Kryeon a dit que septembre serait la première fois où ce serait permis.) Les 

raisons vont vous échapper sur le moment, mais elles vont devenir évidentes avec le recul.  

Donc, pour le moment, pendant que j'expose cette information, je ferai appel à plusieurs des êtres interdimensionnels 

qui souhaitent se joindre à nous. De ce sanctuaire appelé la montagne de Shasta - un endroit où plusieurs se 

réunissaient, il y a si longtemps, en ce moment, pour cette fois sur Terre, je vous prie de vous joindre à nous.  

Ces êtres ont attendu que l'humanité devienne interdimensionnelle, et c'est maintenant ce qui arrive. L'invitation qu'ils 

nous lancent est qu'ils se joindraient à nous et à l'entourage de Kryeon, et qu'ensemble, avec les humains présents, nous 

honorerions leur lignage. Pensez à cela comme à une réunion de genres - Lémurien à Lémurien, aide avec travailleur. 

Vous voyez cette montagne derrière nous (Shasta) ? Vous la regardez peut-être sous un éclairage différent de ce que 

vous faisiez dans le passé. Ce n'est pas un endroit bizarre où vous verrez occasionnellement des formes de lumière. 

Nous et les Lémuriens qui s'y trouvent la voient comme une capsule de temps, qui est quelque chose qui est chargée 

d'énergie et d'information placée en attente.  

Elle a une énergie vivante du passé qui vibre jusqu'à ce qu'elle soit découverte. Quand elle est découverte, alors, 

l'énergie est libérée. Nous vous avons dit que cette libération commence durant ces années-ci, donc, la capsule de 

temps est en train d'être découverte ! 

Je voudrais vous en donner tellement plus, mais même avant que nous commencions la discussion du lignage des 

Lémuriens, j'aimerais vous dire quelque chose au sujet de l'interdimensionnalité - c'est un rappel, une leçon. Certaines 
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des choses perçues et communiquées ce week-end n'ont même pas été pleinement comprises, donc, nous allons 

commencer avec un peu de science.  

Nous allons vous donner certains rappels. Vous ne pouvez pas séparer les maîtres de la science des maîtres de la 

spiritualité. Les concepts ne font qu'un et sont les mêmes, et un jour, ils vont se fondre si complètement que vous ne 

serez plus capable de les différencier. Depuis le début, la physique de l'interdimensionnalité commence à révéler les 

mystères des attributs inhabituels de la spiritualité. 

Vous ne pouvez pas en rejeter un pour comprendre l'autre. Vous ne pouvez pas en ignorer un et vous concentrer sur 

l'autre. Parce qu'ils existent ensemble. Il y a peut-être des humains très attirés par la spiritualité ici qui ne désirent pas 

rien apprendre de la haute physique ? C'est compréhensible parce qu'elle va certainement tout autant dans la direction 

opposée !  

Néanmoins, je vous encouragerais à regarder certains livres élémentaires qui sont disponibles qui expliqueraient la 

relativité du temps. Regardez les explications de base de ce que vous appelez la théorie des supercordes. Parce que 

dans cette science, il y a des bijoux de compréhension qui vont correspondre à votre spiritualité et même à certaines de 

vos expériences. 

 

Le Paradoxe du Temps Spirituel  

Par exemple, il y a eu une question posée hier à Gaia : « Si nous accélérons, pourquoi, quand je travaille avec les autres, 

est-ce que j'essaie d'étirer le temps et de le ralentir ? Est-ce approprié ? Qu'est-ce qui arrive ? Comment peut-il y avoir le 

lent et le rapide ensemble ? Nous sommes supposés vivre plus longtemps, mais comment pouvons-nous faire cela avec 

une vitesse accrue de temps ?  

On nous dit de vivre dans le présent, ce qui est presque un arrêt du temps ! N'est-ce pas une dichotomie avec la science 

du temps qui s'accélère ? » Gaia a donné une réponse merveilleuse et correcte : « C'est relatif à votre dimensionnalité et 

approprié à votre réalité que vous puissiez ressentir les deux. » Mais certains n'ont pas compris comment cela pouvait 

être. Mais c'est la bonne réponse. 

Aussi, de façon plus élémentaire, laissez-moi aider à expliquer plus avant de quoi parlait Gaia parce que c'est important. 

Vous ne pouvez pas séparer la spiritualité de la physique. Vous allez plus rapidement dans votre réalité. Cela apparaît 

comme une accélération dans le temps. En réalité, ce n'est pas ça. C'est juste une augmentation vibratoire de votre 

place dans l'espace qui vous fait sentir comme si le temps s'était accéléré. C'est vous qui vous êtes accéléré.  

Quand Einstein vous a donné la théorie des travaux interdimensionnels du temps, il a dit, « Plus rapidement vous allez, 

plus vous étirerez le temps et le ralentirez. » Vous souvenez-vous ? Cela ne ressemble-t-il pas à une dichotomie ? C'est 

vraiment une fonction interdimensionnelle tant de la physique que de la spiritualité.  

Donc, à nouveau, nous vous rappelons autant de la spiritualité que de la physique : Vous voyagez maintenant beaucoup 

plus rapidement (en vibrant plus haut) que lorsque la première conscience de la planète a été développée. Avec une 

augmentation de vibration vient une impression de changement dans votre temps. Vous pouvez sentir l'énergie de 

l'accélération apparente sur vous, plus vous allez rapidement. Mais plus vous allez rapidement, plus le temps va s'étirer ! 

Ce n'est pas de la métaphysique, c'est de la physique ! 

Pensez au temps comme à un tapis de caoutchouc géant avec des règles spéciales. Plus vous allez rapidement sur ce 

tapis, plus il va s'étirer dans toutes les directions. Maintenant, pensez à ce tapis comme s'il représentait une année de 

votre vie. Plus rapidement vous allez, plus il s'étire pour vous accommoder, peu importe votre vitesse.  

Donc, peu importe combien vous courez rapidement sur ce "tapis-année", il va s'ajuster en dimension, ainsi "l'année" va 

durer toujours aussi longtemps que ce que vous pensez que dure une année.  

Ce n'est pas une dichotomie. Ces deux fonctions existent ensemble très fermement tant dans la physique que dans la 

métaphysique. En passant, cher être humain, c'est le cœur de ce que nous vous avons demandé de faire de façons 

interdimensionnelles.  

Nous vous avons demandé de ralentir l'horloge du corps. C'est approprié d'étirer le temps parce que vous allez assez 

rapidement pour le faire. Cela va peut-être vous aider à comprendre quelque chose qui semblerait être à l'opposé de la 

logique. Le temps est relatif à la vitesse. 

Tout cet enseignement touche la façon d'aborder la réalité. Que voyez-vous autour de vous ? Est-ce complet ? Y a-t-il 

autre chose là ? Gaia a répondu à une autre question avec une profonde sagesse. La question était : Comment puis-je 

sortir de la douleur ?  

Gaia a répondu : « C'est la réalité dans laquelle vous avez choisi de rester qui vous retient là. » Est-ce que cela ne fait 

pas allusion qu'au-delà de votre horizon, il y a de nombreuses autres réalités pour votre vie, vous devez choisir de les 

chercher. Et c'est la vérité des messages de nous tous ! 

 

L'Interdimensionnalité… Encore  
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La dimensionnalité est une chose qui est perçue comme étant complète. Il est difficile de dire aux humains que tout ce 

qu'ils voient autour d'eux représente seulement un peu de ce qui est là en réalité. C'est plus que déroutant car cela entre 

dans les secteurs qui avoisinent ce que les médecins verront comme votre état de santé mentale. C'est offensant pour 

plusieurs de leur dire qu'ils ne voient pas une image complète parce que la perception de chaque humain est souvent 

une chose très personnelle.  

Quand vous mettez en doute la réalité 4D, vous êtes souvent vu à la limite de la santé mentale. Voyez-vous les anges ? 

(Détendez-vous. Tous les prophètes les voyaient.) Mais cette expérience pourrait vous placer dans une position délicate 

dans votre société actuelle. Plusieurs vous interrogeront parce que vous "voyez" ce qui est au-delà de ce que plusieurs 

pensent être une réalité complète.  

Votre société admet que 11 dimensions représentent la structure atomique normale (en réalité, il y en a beaucoup plus 

que ça), néanmoins, ils définissent la réalité comme "ce que la plupart des humains sont capables de voir et sentir". 

Donc, vous pourriez dire qu'il y a une admission de 11, mais que vous êtes seulement autorisé à en voir 4. Voyez-en plus 

et vous êtes très étrange, en effet ! Si vous faites cela trop souvent, vous pourriez vous retrouver à une réunion comme 

celle-ci ou en train de lire ce que vous tenez entre les mains. 

Nous vous avons souvent parlé d'une histoire métaphorique au sujet d'un être humain isolé sur une île, qui n'a jamais vu 

la civilisation de 2004, rien d'autre que sa propre île. Soudainement, vous bandez les yeux de cet homme (avec sa 

permission) et vous l'amenez rapidement, comme par magie, dans un building en hauteur dans une de vos villes. Alors, 

vous le placez dans un ascenseur et vous enlevez son bandeau.   

À mesure que vous allez d'un étage à l'autre, ouvrant la porte à chaque étage et explorant visuellement ce qui est visible 

à l'extérieur de la porte de l'ascenseur, il se produit un choc à l'intérieur de l'insulaire. Il est stupéfié de voir comment la 

pièce de l'autre côté de cette porte spéciale continue à changer chaque fois que la porte s'ouvre ! Comment ceux de 

l'autre côté de cette porte pourraient-ils déménager les meubles si rapidement ?  

Donc, l'insulaire ne comprend pas quelque chose d'aussi simple qu'un ascenseur parce qu'il défie quoi que ce soit qu'il 

connaît ou a déjà vu ou expérimenté. Donc, la dimensionnalité est vraiment relative à votre expérience. Nous allons 

parler de cela maintenant parce que nous désirons vous parler un peu de la Lémurie. 

  

Au Sujet de la Lémurie  

Ce n'est pas dans notre intention de vous informer au sujet de Telos (la cité interdimensionnelle dans la montagne) parce 

que cela, mes chers amis, est bien décrit et bien canalisé d'une façon très succincte et merveilleuse. Non, au lieu de 

cela, nous souhaitons retourner en arrière et vous en dire un peu au sujet de l'expérience de l'ancienne Lémurie, et juste 

toucher un couple de points qui pourraient vous aider à comprendre un peu plus cette profonde famille. 

De nouveau, nous désirons vous conseiller : ne retournez pas dans votre calendrier, dans votre anthropologie, dans votre 

sociologie, pas plus loin que 100 000 ans parce vous ne trouverez personne comme vous. Parfois, cette affirmation a été 

mal comprise ou même, mal interprétée, en disant que Kryeon avait dit qu'il n'y avait pas d'humains avant ces 100 000 

ans.  

C'est ridicule. Ce que nous disons, c'est que la Terre qui a été créée pour le test de l'humain, est passé par différentes 

étapes, toutes essentielles et nécessaires. Votre développement spirituel et conscient n'est pas arrivé d'un coup. En effet, 

des centaines de milliers d'années ont fait partie du passé Lémurien.  

Ils sont la race principale de la planète. Ils sont plus anciens que les Sumériens, et aussi ceux de la Vallée Hindoue. Ils 

ont été ici assez longtemps pour que leur langue se développe et change grandement et énormément et fournissent les 

graines de certaines des langues les plus profondes que vous connaissez aujourd'hui...  

Des Égyptiens, des Israéliens, des Polynésiens... Toutes des dérivées de ce que nous appellerons la langue originale de 

Solara Maru. Dans ces langues étaient contenues des vérités essentielles avec lesquelles, même aujourd'hui, vous vous 

débattez, et c'est dû à quelque chose que les Lémuriens avaient, mais que vous n'avez pas. Laissez-moi vous parler des 

Lémuriens, les êtres physiques sur Terre, il y a longtemps. Ils étaient la race principale, mais ils ne sont pas comme vous 

êtes aujourd'hui. 

 

La Biologie Source  

Le premier point est leur grandeur. C'était la race qui a reçu la biologie source des étoiles. Ce que vous appelez votre 

humanité d'origine provenait des Lémuriens par les Pléiadiens. L'énergie des Sept Sœurs est venu et a visité 

physiquement, et cette énergie hors monde a contribué à l'expérience Lémurienne, même à la culture, à leur race, et à 

leur apparence. Je vais vous donner quelque chose; je vais vous lancer un défi : je veux que vous voyiez quelque chose 

qui n'avait pas été réalisé auparavant. 

(Ce qui suit fait référence à l'expérience de la conférence de Shasta) : Vendredi soir sur l'affichage (l'écran sur la scène), 

vous avez vu une image canalisée d'un grand prêtre de Telos, et son nom était Adama. Vous pourriez voir à quoi il 

ressemble sur cette illustration canalisée qui est très précise. Vous avez eu plus d'une heure pour la regarder. Je veux 
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que vous vous le rappeliez parce que c'est là le défi : il y a eu ceux qui sont venus en visite des Pléiades de façon 

sporadique ces derniers cent ans.   

Trois visites majeures se sont produites et plus d'une d'entre elles ont été bien documentées Des illustrations ont été 

dessinées de ceux qui ont rencontré les humains, et ces illustrations sont disponibles dans vos librairies montrant à quoi 

ressemble un Pléiadien du point de vue de ceux qui ont été visités et qui l'ont raconté. Maintenant, je vous dirai à qui ils 

ressemblent : Ils ressemblent à Adama ! Trouvez les dessins.  

Voyez cela comme une preuve de l'origine de la planète et la part que les Lémuriens ont jouée parce qu'il serait insensé 

de penser que d'une façon ou d'une autre, tous ceux de différentes périodes et cultures se seraient rassemblés, d'une 

certaine façon, pour vous jouer un tour. Ils ne l'ont pas fait. C'est l'apparence des Pléiadiens... Et aussi celle des 

Lémuriens. 

Plusieurs fois, nous vous avons appelé Lémurien parce que tant d'entre vous êtes de vieilles âmes, plus vieilles que 

l'histoire a pu le répertorier. Et vous faisiez parie, en effet, d'une l'expérience dont vous ne pouvez pas vous souvenir, 

mais qui déferle à travers votre ADN.  

Vous voyez, les Lémuriens n'étaient pas comme vous, et cela peut vous sembler étrange... Mais ils avaient une 

dimension supplémentaire à la perception normale. Vous pouvez appeler la dimension supplémentaire la Numéro 5 si 

vous le voulez, mais dans le langage interdimensionnel ce n'est vraiment pas exact. 

Les Lémuriens ont marché sur cette Terre avec une qualité dimensionnelle qui avait des attributs au-delà des vôtres. Les 

Lémuriens ont compris l'interdimensionnalité longtemps avant Telos. Ils étaient aussi conscients qu'à travers le temps, il y 

aurait une dévolution qui se passerait (une expression que nous utiliserons comme étant l'opposée de l'évolution), et 

qu'ils perdraient certaines habilités.  

En plus, ils étaient aussi conscients que leur temps était limité jusqu'à un certain point sur la planète parce qu'ils se 

rendaient compte que l'eau inévitable s'en venait. Cette dévolution était simplement due au fait qu'un part de ce qui leur 

avait été donné par les Pléiadiens n'avait pas survécu à travers le temps dans l'énergie de la planète Terre. 

Il y a ceux qui ont demandé comment des êtres physiques comme des humains, dans ce temps-là, ont pu soudainement 

décider de devenir interdimensionnels et entrer dans une montagne et rester là avec les attributs d'une capsule de 

temps (l'histoire Lémurienne de Telos et Shasta) C'est trop incroyable !  

Ce n'est pas quelque chose que vous puissiez concevoir, et cela devient une information qui fait lever les yeux au ciel à 

ceux qui l'entendent. Franchement, c'est parce que les Lémuriens avaient une perception qui leur avait été donnée par 

les Pléiadiens, qui était équivalente à une dimension de plus que ce que vous avez. 

Prenons du recul pour un moment, et faisons quelques révélations. Nous savons que parler d'une race des humains 

d'origine qui avaient une perception extra dimensionnelle est une idée folle. Mais il y a une certaine évidence et je vais 

vous donner maintenant quelque chose à réfléchir : la race ancienne la plus proche dont vous possédiez les artefacts 

sont les Sumériens. Maintenant, les Sumériens se sont éloignés des Lémuriens avec le temps, mais ils possédaient 

encore un peu de la conscience que les Lémuriens avaient apportée à leur culture.  

Toutes ces choses se sont produites sur des milliers d'années. Le défi : allez jeter un coup d'œil aux artefacts Sumériens. 

Tout d'abord, vous verrez que leurs calculs étaient tous en base 6 (un dérivé des maths en base12, et un produit de base 

de la nature et de la vraie physique).  

Ensuite, l'artefact connu comme le Sceau de Berlin démontre très clairement qu'ils savaient tout à propos de votre 

système solaire ! Ils connaissaient le mouvement de vos planètes et même, que certaines d'entre elles avaient des 

anneaux... Tout sans évidence que cette culture puisse avoir des télescopes. 

 Votre science en rirait et écarterait complètement l'idée qu'ils pourraient connaître aucune de ces choses. Ils vont vous 

dire que cette société doit avoir fait des suppositions chanceuses. Mais les chances d'une supposition chanceuse qui 

décrirait un système solaire précis, montrant même les anneaux de Saturne, seraient très invraisemblables, en effet.  

Laissez-moi vous rappeler que votre propre science a émis la théorie que la structure atomique est entièrement 

interdimensionnelle, et que votre idée de la réalité en tant qu'humain est moins de la moitié de ce qui est là en réalité. Ils 

vous ont aussi dit que lorsque vous commencez à étudier les autres dimensions, tant le temps que la distance sont 

presque complètement annulés, emmêlés, et dans un état quantique. 

Maintenant, je vous ramène aux Sumériens. Ils n'avaient pas de télescopes, mais ils savaient tout du cosmos. C'est dû au 

fait que leur "vision interdimensionnelle" leur a donné cette possibilité. C'était absolument intuitif dans leur perception de 

"savoir" ce qui était autour d'eux. Ni le temps ni la distance n'était un facteur pour "voir" le système solaire.  

Donc, la technologie dont vous avez besoin en 2004, ils le faisaient intuitivement. La même chose est vraie pour les 

Lémuriens, seulement, encore plus. Les Lémuriens n'ont pas seulement cette habilité, mais aussi une connaissance 

intuitive de l'ADN interdimensionnel. C'est ce qui les a conduits à construire facilement le Temple de Rajeunissement et 

qui leur permet d'utiliser les champs magnétiques pour modifier leur horloge biologique. 
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Ainsi, comprenez qu'aucune de ces révélations Sumériennes n'avait besoin de la science avancée, comme vous pourriez 

dire qu'ils auraient dû avoir, mais plutôt seulement d'une simple perception qu'ils avaient, mais que vous n'avez pas. Ce 

serait comme une société aveugle tombant par hasard sur une autre qui pourrait voir.  

Si la culture a été aveugle pendant des siècles, il leur semblerait étonnant de trouver une culture ancienne qui avait la 

vue. Dans la réalité aveugle, ils ont dû avancer et découvrir à quoi ressemblait une montagne au loin, mais vous pourriez 

la "voir" à distance ! C'est une situation très similaire : une perception versus une autre. 

 

L'Évolution Spirituelle de la Terre  

À cause de la nouvelle énergie de la Terre sur cette planète, l'augmentation vibratoire (la vitesse) et l'expansion 

subséquente du temps, certaines habilités de l'humanité reviennent. Cela correspond exactement à nos enseignements, 

et maintenant, peut-être qu'ils deviennent plus sensés. Plusieurs d'entre vous réclament ce qui a été appelé "l'activation 

de votre ADN". Certains ont même appelé cela le statut de l'ascension, mais je vous dirai que ça ressemble plus à un 

retour à la Lémurie. 

La montagne derrière vous (Shasta) ne change pas. Les Lémuriens qui sont à l'intérieur ne sont pas différents de ce 

qu'ils ont jamais été. Au lieu de cela, ils ont attendu que vous changiez, et vous devenez plus semblables à eux ! Vous 

commencez à activer ces parties d'ADN qui ont toujours été là, mais qui sont interdimensionnelles et donc, qui ne sont 

pas intuitives pour vous.  

Donc, dans le grand plan des choses, ils vous ont attendus. Et il en est ainsi, que ce que vous avez accompli a créé la 

possibilité de les voir et de savoir ce qu'ils ont fait à Telos. Ils ont été patients Leur temps est légèrement différent du 

vôtre, mais ils ont été patients. Ils savaient que l'humanité évoluerait constamment au niveau spirituel, et qu'ils seraient 

bientôt capables d'être vus et d'aider.  

C'est maintenant le temps. Il y avait aussi une ferme conviction qu'ils feraient partie de l'avenir de la planète. C'est 

pourquoi ils se sont isolés dans un état interdimensionnel. Donc, à nouveau, je vous présente une réalité changeante qui 

peut être différente de ce que vous pensiez. La montagne ne change pas - vous changez ! D'année en année, à mesure 

que vous changez et que vous saisissez ce que cela signifie, plusieurs seront capable de voir plus et de sentir plus sur 

ce qui arrive là !  

Les guérisons deviendront plus grandioses à mesure que vous comprendrez à qui vous avez à faire. Ceux dans la 

montagne seront capables de vous visiter de façon plus forte à cause de votre compréhension de vos propres origines. 

Vous leur donnez la permission de vous aider. 

La capsule du temps qui est ici dans la montagne, a donc les mêmes attributs dont nous avons parlés hier quand nous 

avons parlé du Transit de Vénus (channeling du 19 juin). C'est une énergie qui traite avec quelque chose qui a toujours 

été là, mais est maintenant activée et prête à être augmentée. Souvenez-vous de ceci : l'interdimensionnalité est toujours 

là.  

C'est quelque chose que vous créez. S'il y a 12 pommes et que vous en voyez seulement 4, cela ne veut pas dire que les 

autres n'existent pas. Si vous développez soudainement l'habilité de voir une pomme de plus ne soyez pas surpris si elle 

vous dit, « Bonjour, je t'attendais ! »  

Elle était toujours là, attendant d'être découverte par vous. Maintenant, vous avez plus de nourriture qu'avant (plus de 

pommes à manger). Vous cultivez une nouvelle conscience planétaire et vous avez de l'aide. C'était l'intention des 

Lémuriens depuis le début. Ceux qui se rassemblent avec vous maintenant disent, «Finalement, ils se réveillent ! »  

Ils vous regardent et ils disent, « Nous ne sommes pas insolites et nous ne sommes pas étranges. Nous sommes 

simplement une dimension en éveil. Si vous n'avez jamais fait ce choix, nous aurions été là de toute façon, et nous 

aurions survécu jusqu'à la fin de la terre avec vous. Vous auriez pu ne jamais vous éveiller, mais nous serions toujours 

dans la montagne, simplement n'ayant pas réalisé 

notre tâche.»  

C'est la beauté de la mission de Telos. Elle existe pour l'humanité et non pour elle-même. C'est la capsule du temps de 

ce qui pourrait être, activée seulement si l'humanité a fait certains choix... Ce qu'elle a fait. 

 

Les Écoles de la Lémurie  

Laissez-moi vous parler un peu plus de la Lémurie et de certains attributs de leur société. Vous pourriez dire, « Pourquoi 

feriez-vous une telle chose ? » C'est afin que vous puissiez commencer à "nouer des liens" avec ce qui arrive d'autre sur 

la planète. Je parle maintenant des Lémuriens d'autrefois, lorsqu'ils vivaient sur une terre qui était merveilleuse, avant 

que l'océan ne l'ait recouverte. Laissez-moi vous parler de leurs enfants. 

Les études étaient très, très différentes dans la Lémurie majeure. C'était avant l'Atlantide, et cela s'effectuait ainsi : Les 

professeurs étaient appelés les aînés. Ils étaient grandement respectés parce qu'ils dispensaient la connaissance de la 

culture. Ils étaient tous plus âgés, et ils représentaient certains des attributs les plus élevés dans la société.   
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Même s'ils ne faisaient pas fonctionner les écoles comme vos professeurs le font ou n'avaient aucun 

rapport avec la gestion quotidienne. Il n'y avait pas d'administrateurs ou de bâtiments d'administration dans les écoles 

non plus, et les bâtiments étaient tous petits, isolés et les salles de classes étaient séparées les unes des autres.  

Il n'y avait pas de système linéaire non plus ! Au lieu de cela, les aînés se rassembleraient pour décider ce que les 

enfants devraient apprendre et savoir durant un certain temps. Les parents enverraient leurs enfants aux salles de 

classes locales à un certain âge. Dans une classe typique, les enfants et l'aîné (le professeur) décideraient tous 

ensemble ce qui devrait être appris.  

Les enfants prendraient alors la relève et décideraient collectivement à quelle vitesse ils pourraient apprendre la matière, 

et l'annoncerait à l'aîné. Le professeur serait flexible et accompagnerait les plans des enfants. Alors, les enfants 

choisiraient un leader parmi eux ou une liste de rotation d'étudiants leaders, pour aider avec les tâches de maintien et 

d'administration de leur but. 

Donc, l'aîné était là pour dispenser la connaissance et s'assurer que les enfants reçoivent la connaissance appropriée. 

Mais les enfants avaient des idées conceptuelles élevées et pouvaient souvent concevoir le projet entier de 

l'apprentissage de l'année en un jour.  

Donc, même sans la réelle connaissance, ils pouvaient mettre en place ce qu'ils avaient ressenti comme étant la 

meilleure façon de l'apprendre, la méthode la plus rapide, et comment la "connecter" le mieux possible à leur horaire en 

classe. Quand ils avaient estimé la connaissance acquise, ils demandaient à être évalués. Si la classe avait réussi, ils 

gagnaient tous la fin du trimestre. Alors, les vacances commençaient (le véritable but des enfants à cet âge). 

Donc, au lieu d'une période commune de durée, ils commençaient en même temps, mais ils n'avaient pas déterminé de 

point final. Donc, les enfants pouvaient déterminer eux-mêmes de durée de l'apprentissage par la rapidité de 

l'acquisition.  

C'était conceptuel et cela reflétait leur habileté à comprendre ce qui devait être appris sans vraiment savoir l'information. 

Il n'y avait pas de diplômes scolaires - seulement le but d'un certain degré de connaissance, et le but de le compléter 

pour qu'ils puissent jouer ! Les enfants étaient responsables, mais ils ont compris qu'ils devaient apprendre ce qui a été 

exigé. 

Maintenant, plusieurs pourraient s'exclamer, « Non, c'est trop inhabituel et bizarre, ça ne peut pas marcher. La nature 

humaine ne permettrait pas ça ! » Ma réplique est celle-ci : La nature humaine 4D ne permettrait jamais ça, mais un 

enfant multidimensionnel et conceptuel pourrait le faire facilement.  

La raison pour laquelle je vous dis cela, c'est que c'est l'attribut de départ de l'enfant Indigo que nous avons canalisé, il y 

a plusieurs années. C'est très Lémurien ! Même certaines des "étiquettes" des enfants Indigo ont été dites comme étant 

interdimensionnelles. 

De retour à la Lémurie : s'il y avait des élèves plus lents en classe, les enfants voyaient la situation immédiatement et leur 

donnaient des cours particuliers ! Ce que vous appelez maintenant les devoirs étaient au lieu de cela un devoir pour 

chaque étudiant d'en aider un autre pour que tout le monde puisse suivre la classe. Mais les seules choses qu'ils 

rapportaient chez eux étaient les autres étudiants !  

Plus vite ils apprenaient, plus vite ils étaient en vacances. Cela avait du sens pour les enfants. Vous pourriez dire, « Mais 

qu'en est-il de ceux qui étaient des fauteurs de trouble ? Est-ce qu'il y en avait sur cette grande terre de Lémurie ? » 

Bien sûr. Ne portez pas de jugements si je vous révèle de quelle façon cela était traité. 

Les enfants géraient eux-mêmes la discipline - oh ! Pas par le système de tyrannie parce que ce n'est pas dans la 

conscience d'un enfant avec un esprit conceptuel. Souvenez-vous, dans ce genre de conscience, la vue d'ensemble est 

le but du groupe, pas le pouvoir individuel. Les enfants géraient cela de façon logique. S'il y avait un autre étudiant qui 

les empêchait d'être en vacances, ils lui donnaient des cours privés du mieux qu'ils pouvaient.  

Si certains ne réagissaient pas correctement ou étaient des fauteurs de troubles, éventuellement, les étudiants le 

chassaient. Quiconque était chassé d'une école par un consensus d'une classe ne pouvait jamais revenir dans cette 

classe. Au lieu de cela, ils devaient aller dans d'autres classes qui n'étaient pas en Lémurie majeure.  

Ceci (bien entendu) a créé une autre société complète, une qui a été déshonorée et qui souvent, n'a pas vécu longtemps 

parce qu'ils n'avaient pas gagné le droit d'aller au Temple de Rajeunissement, qui était une part énorme du système de 

santé de la Lémurie. 

«Dur », pourriez-vous dire ? En effet. À l'intérieur des normes d'aujourd'hui, ça l'était peut-être. Mais c'était ainsi que les 

écoles fonctionnaient. Votre société a progressé de façon différente des leurs parce que vous avez travaillé sur d'autres 

parties de votre illumination. 

Ces explications peuvent vous aider à comprendre pourquoi l'école est si difficile pour l'Indigo d'aujourd'hui, pour le 

Cristal et pour tous les enfants de la nouvelle énergie de la Terre. En eux, il y a une couche d'ADN qui est activée et 

prête à fonctionner. Et elle se souvient. Je vais vous parler de cela juste dans un moment. 
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Les Soins de Santé Lémuriens  

J'aimerais vous parler du système de soins de santé Lémurien. Vous savez, les Lémuriens n'avaient pas une science 

énormément avancée. Ils n'avaient pas les ordinateurs que vous avez. Au lieu de cela, ils avaient une intuition 

interdimensionnelle hautement développée. Ceux d'entre vous qui savent ce qu'est une intuition médicale vont 

comprendre cela.  

Ils avaient tous cette sorte de connaissance intuitive. Le corps est intelligent. Les corps Lémuriens, dépendant de la 

période où vous reculez, étaient beaucoup plus imposants que les vôtres. Mais comme nous avons dit, ils ont "dévolué"... 

Sont devenus plus petits et plus courts. Ils étaient conscients que c'était pour arriver. Cela pourrait aussi vous donner 

l'information que les Pléiadiens sont plus grands que vous. Ils le sont toujours. 

Voici ce que la société Lémurienne a décidé de faire pour les soins de santé. La plupart des ressources de la Lémurie 

ont été dépensées pour s'assurer que tous seraient en aussi bonne santé que possible. Il n'y avait pas de paiement pour 

les soins de santé parce que c'était une culture conceptuelle.  

Ils avaient une intuition beaucoup plus développée de l'image globale, plutôt que celle de l'humain individuel. La société 

Lémurienne savait intuitivement que plus la population serait en bonne santé, plus elle aiderait l'économie. Il y avait la 

propriété de terres, mais d'une sorte très différente. C'était une propriété de groupe. Donc, cela impliquait toujours une 

décision de groupe. 

Si vous aviez quelqu'un de malade tout le temps, alors, ils n'étaient pas capables de partager leur charge. Cela nuisait à 

l'ensemble, aussi, ils ont découvert très rapidement que si tout le monde était en bonne santé, ils auraient une économie 

bien meilleure. 

Maintenant, à nouveau, je discuterai de la raison pour laquelle je vous amène dans l'histoire de la Lémurie. C'est parce 

que cette même chose est sur le point d'arriver sur votre planète. Soudainement, la réalisation que les êtres humains qui 

ne sont pas malades peuvent acheter des terres et payer des taxes va créer une idée révolutionnaire... Si un 

gouvernement peut guérir sa population, il peut avoir une société abondante.  

Quelle idée ! Surveillez pour un changement de fonds, les ressources, et concentrez-vous sur cela. Comment pouvons-

nous guérir plus de monde avec moins d'argent ? Comment pouvons-nous prendre d'un centre financier et l'appliquer à 

un autre ? Vous êtes-vous déjà demandé comment vous alliez guérir les maladies de la planète ?  

Plusieurs se sont plaints : « L'humanité n'atteindra jamais le point d'illumination où elle va consacrer assez de fonds pour 

guérir des masses. » Vous avez raison ! Donc, une autre méthode, qui a beaucoup plus de sens pour votre nature 

humaine actuelle le fera ! Ne portez aucun jugement à propos de cela, mais soyez conscient que vous allez rencontrer 

une nouvelle idée qui concerne "la guérison économique".  

Comment, autrement, la terre fournirait-elle quelque chose d'aussi nécessaire actuellement ? La réponse : Trouvez une 

façon de l'adapter aux agendas de ceux qui ont le plus d'argent à investir. La guérison va devenir un investissement dans 

la santé globale. Comment les investisseurs vont-ils récupérer leur argent ?  

Ils vont prendre une portion du PNB (Produit National Brut) des gouvernements avec lesquelles ils travaillent, tels que 

mesuré par le "taux actuel" du pays. Surveillez cela. C'est inévitable, et c'est en marche en ce moment. 

Et en passant, surveillez Yawee qui va faire une différence dans ce paradigme. C'est pourquoi il est ici. À nouveau, nous 

le mentionnons. Et nous le mentionnerons encore (parlant du Dr Todd Ovokaitys, présent dans l'audience). 

 

La Couche 7 de l'ADN  

Laissez-moi vous parler d'une autre couche de l'ADN que nous n'avons pas mentionnée. Jusqu'ici, nous vous avons 

donné les noms et les rôles de six couches de l'ADN interdimensionnel. Nous vous avons donné l'information, les 

attributs de chacun, et leurs noms énergétiques spéciaux. Nous avons parlé de la couche de la peur - des couches de 

l'ascension, et nous avons parlé de la couche JE SUIS.  

Chacune avait un nom, mais ça n'a pas tant d'importance que ça parce que c'est une pièce d'information ésotérique, et 

la culture Lémurienne, qui peut réellement voir les couches, avait des noms pour ces couches qui ne sont pas ceux que 

nous vous avons donnés en Hébreu. 

Mais le nom en Hébreu a aidé à décrire la véritable fonction de la couche parce que c'est une langue principale connue. 

Le Lémurien ne l'est pas. Nous vous avons dit que toutes les couches sont le nom de Dieu en Hébreu, et nous vous les 

avons énumérés jusqu'à la couche six. Maintenant, je vais révéler la couche numéro 7. Je vais vous donner le nom, mais 

parce que c'est une couche de base Lémurienne, je ne vais pas vous donner le nom Hébreu tout de suite. Au lieu de 

cela, je vais vous donner le nom de la couche 7 dans la langue Lémurienne. 

Plusieurs des couches que j'ai révélées durant ces derniers mois vous sont données parce qu'elles ont besoin d'être 

activées. Cela est accompli grâce à l'intention de l'être humain individuel, dont nous avons parlé à maintes reprises. Il y a 

une couche de l'ADN interdimensionnel qui est le nombre 7 de 12.  
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Elle est restée en dormance toute votre vie, attendant l'établissement d'une énergie spéciale sur la planète. Elle vibre 

avec le même chant que ceux des Télosiens (les Lémuriens de Telos dans la montagne) qui sont dans cette pièce, et elle 

est appelée la couche Lémurienne. C'est la couche 7. Hoa Yawee Maru est le nom Lémurien de la couche 7. * 

Sa signification en Lémurien est difficile à traduire en français parce que ça n'a pas de sens. Les tons qui sont chantés 

ont une signification en plus des syllabes. La façon dont c'est chanté signifie une différente tonalité d'information. Donc, 

le fait de l'entendre ou de le lire est deux choses très différentes. Mais à la base, il signifie ceci : le langage du foyer de 

l'ADN. 

Hoa Yawee Maru. Hoa est la patrie. Yawee signifie "ADN" en Lémurien. Et Maru signifie "langage". Donc, nous y voici 

avec l'explication du Numéro 7, et maintenant, je vais vous dire ce qu'elle fait. Elle vibre. Les Télosiens dans cette pièce 

veulent vous toucher et dire, « C'est ce que nous voulions vous dire.  

Il est temps de l'activer. » Plus la vibration de cette couche est élevée, plus elle est rapide. Plus il y a d'oscillations, plus le 

temps va s'étirer et plus ceux de la montagne peuvent vous accueillir. C'est la couche maître Lémurienne. 

C'est la couche d'origine principale. Il y en a seulement quelques-uns qui sont assis dans cette pièce avec une septième 

couche activée. Mon partenaire n'est pas un de ceux-là. Car son activation a été commencée la nuit dernière (une pause 

pendant que Lee se remet de cette information et comprenne maintenant ce qui est arrivé la soirée précédente !). 

Maintenant, il sait ce que c'était.  

Il y en a quelques autres qui sont ici qui ont leur Numéro 7 en vibration, et il y a ceux qui rencontrent Adama (parlant de 

Louise Jones) et aussi ceux qui ont reçu les symboles Lémuriens et les sons (parlant du Dr Todd Ovokaitys). Nous ne 

vous dirions pas ces choses si elles n'étaient pas justes et vraies. IL y a beaucoup ici pour ceux qui s'éveillent. 

Finalement, il y a ceux qui diraient, «Très bien, que faisons-nous avec cette information ? Comment pouvons-nous la 

relier aux autres ? » D'abord, vous devez y croire. Vous ne devez pas aller n'importe où sans posséder ces choses 

comme étant votre vérité essentielle.  

Cher être humain, vous ne pouvez pas faire semblant pour celui-ci. Vous ne pouvez pas attendre et voir pour celui-là. 

C'est soit là ou ça ne l'est pas. Soyez vrai envers vos croyances et commencez à comprendre que ces choses sont 

réelles. 

L'interdimensionnalité existe, tout comme les physiciens le disent. Ce n'est pas la foi. La foi représente la croyance dans 

l'invisible. Ceci va au-delà de cela. C'est croire dans l'opération d'un concept qui est déjà partiellement dans votre réalité. 

Quand vous vous assoyez sur la chaise, votre réalité est que la chaise va toujours vous supporter. Ce n'est pas la foi en 

l'invisible.  

La chaise n'est pas invisible. Au lieu de cela, c'est de la pure croyance dans le concept basé sur la structure d'une chaise 

physique. Même si en réalité, il n'y a pas de preuve que la chaise va vous supporter jusqu'à ce que votre action de vous 

asseoir sur elle apporte cette preuve. C'est votre réalité, et vous vous assoyez sur la chaise et il n'y a pas de surprise 

lorsqu'elle supporte votre poids.  

En fait, vous seriez stupéfait si elle ne supportait pas votre poids. C'est plus qu'un souhait ou une question de foi. C'est 

être convaincu qu'une chaise va toujours fonctionner. L'interdimensionnalité est une science réelle. C'est comme la 

chaise. Votre croyance est donc : L'information interdimensionnelle va me supporter. Ainsi. Voici le Numéro 1. Si vous ne 

dépassez pas cela, rien ne fonctionnera dans ces choses interdimensionnelles. Vous pourriez dire, « Mais Kryeon, 

comment faisons-nous cela ? »  

Laissez-moi vous demander : Comment faites-vous pour croire en quoi que ce soit ? Commencez à peler cet oignon de 

dualité dont nous avons parlé si souvent. Laissez-le Soi Supérieur de votre essence vous parler en termes que vous 

comprendrez, et commencez à vibrer en harmonie. Comment expliquons-nous l'intuition ?  

Comment pouvez-vous expliquer la couleur bleue à une personne qui a été aveugle de naissance ? Quelles sont les 

étapes d'apprentissage ? Parfois, les choses doivent juste être faites sans étapes ou mouvement linéaire. Parfois, elles 

arrivent juste parce que vous commencez à les demander ! 

Soyez silencieux et sachez que vous êtes Dieu. Comprenez que ces choses sont les vôtres. C'est simple, même si ça 

peut sembler complexe si vous pensez que ça doit l'être. L'intellect entre en jeu, l'humain aussi et le paradigme du 4D 

entre aussi en jeu quand vous essayez d'énumérer les étapes. Quelles sont les étapes pour expliquer comment aimer 

quelqu'un ? Quelles sont les étapes pour trouver l'intuition ? Comprenez-vous ?  

Certaines choses ne peuvent pas vous être données à la façon 4D. Donc, assoyez-vous et laissez-le arriver parce que 

cela fait partie de votre processus biologique naturel qui attend juste à être demandé. 

 

Numéro 2 : Saluez-le quotidiennement ! Parlez à vos cellules. Regardez leur grandeur, parlez-leur à haute voix, ainsi, 

elles savent que vous êtes le patron. Cela améliore la croyance et solidifie une nouvelle sorte de réalité. 

Numéro 3 : Notre conseil : Visitez les portails de la planète si vous le pouvez. (En passant, vous êtes assis sur l'un d'eux 

(Shasta). Nous avons mentionné certains autres portails et ils sont les cimes Lémuriennes qui restent : L'Île de Pâques, 
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Hawaï, la Nouvelle Zélande et le Mont Shasta. Il y en a quelques autres encore.) Alors, ressentez l'énergie qui est 

présente en ces endroits, remplissez-vous-en. Elle vous conviendra. 

Numéro 4 : Partenaire avec Gaia. Qu'est-ce que cela signifie ? Cela signifie de "ressentir la cristalline." Allez et étendez-

vous sur elle. Sentez l'herbe; placez vos pieds dans le torrent et sachez qu'une partie de vous est là. Partenaire avec la 

mère, et comprenez que vous êtes emmêlé dans un état quantique avec tout ce que vous voyez. Comme Gaia vous l'a 

dit hier (à travers Pepper Lewis), ce n'est pas une énergie mère ni l'énergie d'une sœur ou d'un frère.  

Ce n'est pas la grandeur d'un mariage. Au lieu de cela, c'est la grandeur et la magnificence et le caractère sacré d'un 

meilleur ami. Et c'est la vérité. Très bien, nous avons presque terminé ici. La couche 7 a toujours un autre nom.  

C'est la couche du Dragon - la créative, la semence d'étoile; la Lémurienne, l'Indigo. C'est la conscience en éveil qui vous 

apporte encore le potentiel de la biologie source originale. Cette couche a été dormante comme une capsule du temps. 

C'est celle qui possède la médecine intuitive en elle.  

Ainsi, nous avons atteint ce point où nous disons qu'il est temps pour ces entités qui sont venues pour le week-end, de 

commencer à se retirer. Ceux de l'entourage de Kryeon s'en vont, déposant les bols qu'ils ont utilisés pour baigner vos 

pieds, retournant à travers l'ouverture du voile. Alors, il y a ceux qui viennent de la montagne. Savez-vous combien de 

temps ils vous ont attendus ? Ils sont au service de l'humanité; ils sont votre famille; ils sont de votre lignage et ils vous 

font un grand salut en quittant.  

En activant votre ADN quel que soit l'endroit sur Terre, ils sont là. Ils sont hors du temps, hors de toute distance, mais ils 

sont là. Cela fait partie du plan. Cela fait partie du tout. Cela fait partie de Gaia. Cela fait partie de Kryeon, et c'est aussi la 

famille. Quittez cet endroit différemment de ce que vous étiez quand vous êtes arrivés. En descendant au bas de cette 

montagne, souvenez-vous de ce moment. Souvenez-vous qu'il y a la famille ici.  

Souvenez-vous la capsule du temps dans la montagne derrière vous. Ne soyez pas surpris s'il y a une nouvelle joie dans 

votre vie parce que c'est ce que fait la Couche 7 quand elle commence à être utilisée : Elle voit le concept de la vie en 

entier. Ne soyez pas surpris si vous riez de vous-même. Ne soyez pas surpris si certains membres de votre famille 

redeviennent en amour avec vous de nouveau parce que votre lumière est seulement devenue plus brillante. 

Cher humain, nous quittons cet endroit avec une grande joie, et jamais plus avec un soupçon de tristesse. C'est une 

célébration pour ceux qui se nomment eux-mêmes humain. Et ainsi, c'est que le sanctuaire qui est ici devient intériorisé, 

et qu'il accompagne chacun d'entre vous. Cher humain, vous êtes aimé au-delà de toute mesure par nous tous, et cela a 

été un privilège pour nous d'être ici ce soir.   

Et c'est ainsi. 

 

En langue hébraïque, la couche 7 s'appelle "Kadumah Elohim", ce qui signifie : Divinité révélée. 

 

 

L'HIVER DE LA SPIRITUALITÉ 
Edmonton, Alberta, Canada, 4 août et 10 septembre 2004 et la Croisière Kryeon de 

2004 
 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous voulons faire une pause juste un moment pour jouir 

de l'énergie qui se déverse dans cet endroit. Aujourd’hui, c'est différent de ce qu’il en a été par le passé. Vous n’en êtes 

peut-être pas conscients, mais dans ces quelques moments où vous êtes réunis, il y a des entités qui arrivent à chaque 

instant.  

Bien que certains n'y croient pas, il y a aussi ceux qui enverront leur énergie vers la chaise où mon associé est assis, 

dans une attitude de communication avec l'Esprit. Ceux-ci sont ceux avec qui nous communiquerons aujourd'hui. 

Ce n'est pas un accident si vous, ou ceux qui vous entourent, êtes ici. Il y a beaucoup plus que vous ne le pensez, ici. 

Car chacun d'entre vous - vieux, jeune et tous les autres - représentez au moins cinq entités ou davantage venues pour 

cet instant... Juste pour cet instant. Et cela n'inclut pas ceux qui viennent avec vous dans votre ADN ! Quoi ? Oh, cela 

semble étrange n'est-ce pas ? Attendez, vous en entendrez plus dans un instant.  

Nous allons présenter quelque chose. C’est quelque chose que nous vous avons déjà présenté auparavant, mais jamais 

de cette façon succincte. C’est maintenant transcrit, mais avant ça n’était pas prêt. C'était la requête que j’ai faite mon 

associé qu'il le transcrive maintenant. Il s’est chauffé pour ce message, il a eu un temps de pratique dans deux autres 
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channellings, ce message a donc été donné partiellement auparavant pour qu'il en sache davantage au sujet de l’énergie 

et de la précision de ce qui serait présenté. 

C'est de cette manière que nous procédons. Car durant ces dernières années, cette information est devenue non 

seulement plus ésotérique mais beaucoup plus difficile à expliquer. 

Chacun d'entre vous avez une vie différente, et chacun est sur un chemin différent dans votre ligne temporelle 

d’apprentissage. Certains d'entre vous disent, « je suis très content de ce qui m’entoure. Il n'y a rien que je doive décider, 

et il n'y a aucun grand défi. » Si c’est votre cas, nous vous disons que vous pensez en quatrième dimension.  

Le niveau suivant est pour vous aussi. Jusqu’où votre lumière peut-elle rayonner ? À quelle distance pouvez-vous 

l'envoyer ? Avec quelle force votre lumière peut-elle être envoyée sans être évangéliste ou inopportune en ce qui 

concerne le libre arbitre des autres ? Qui d'entre vous comprend que l'énergie du maintenant est le pourquoi vous êtes 

uns ?   

Êtes-vous satisfaits et contents ? Alors pourquoi vous réveillez-vous 3h00 du matin si souvent avec des questionnements 

ou de l'inquiétude ? Qu'est-ce qui va réellement venir après ? Entendez-vous le chœur Lémurien en vous ? Vraiment ! 

Pourquoi êtes-vous assis ici à écouter ? C'est un peu métaphorique, mais tout cela arrive. 

Et puis il y a ceux qui sont venus avec des questions spécifiques et nous les connaissons. Nous les connaissons 

toujours. Oh, ne soyez pas désespérés, Êtres Humains, en pensant que vous êtes seuls. Ne désespérez pas en pensant 

qu'il n'y a personne autour de vous qui sache à quel point vous êtes effrayés.  

Dieu est toujours près de vous et quand vous pouvez voir cette coquille invisible et la sentir vous recouvrir, vous pouvez 

vous tenir debout et sortir d’ici, sachant que vous êtes protégés. Et quand nous disons protégés, nous voulons dire 

énergétiquement et spirituellement. 

Il y a ceux qui sont venus ici et qui veulent des réponses spécifiques à des défis spécifiques personnels. Nous vous 

disons que vous allez obtenir certaines de ces réponses aujourd'hui. Chacun d'entre vous est différent - a des choix 

différents à faire dans des situations de vie excessivement différentes. Il y aura cependant une réponse personnelle pour 

chacun.  

Nous en avons parlé depuis si longtemps ! Il y a une passion que vous développez en vous, que vous seuls connaissez, 

et qui vous guidera comme une boussole toute votre vie, où que vous alliez... Le prophète que tant de personnes 

demandent et cherchent est en réalité, en vous ! L'ange à suivre est à l'intérieur de chacun d'entre vous.  

C'est le plus intuitif, celui qui a écrit un livre spécialement pour vous. Ceux d’entre vous qui voulez suivre un prophète et 

avoir un livre à consulter n’ont pas à regarder plus loin que ce qui déferle inter-dimensionnellement dans votre code de 

vie. Il est là, c'est le vôtre et cela fait 15 ans qu’on vous le dit.  

La maîtrise est interne et les maîtres que vous adorez actuellement et qui ont marché sur la terre n'avaient rien de plus 

que vous en fait, sauf un message que vous continuez à nier et à mal comprendre. Ils vous ont tous dit la même chose 

dans des mots différents ! Chacun d’eux vous a dit que vous étiez Dieu !   

Chacun d’eux vous a dit que vous étiez des fils et des filles de l'Univers et chacun d’eux vous a dit que vous pourriez 

avoir ce qu'ils avaient si vous le cherchiez et suiviez la divinité qui est là. Quand vous vous approchez de ces choses et 

que vous les recherchez avec l'intention pure, vous obtenez les réponses qui sont appropries - non seulement pour votre 

vie, mais aussi pour ceux autour de vous et pour l'Univers lui-même. Certains d'entre vous doivent prendre des décisions 

difficiles.  

Viendra un jour où vous regarderez derrière vous et direz, « C'était correct, c'était approprié, même s’il fut difficile de le 

faire. » Alors soyez guidés, pas par les mots des hommes, mais bien par les pensées, les intuitions et la boussole 

spirituelle que vous avez à l'intérieur. 

Certains ont dit, « J'ai des difficultés à entendre ces réponses. Où sont-elles ? Que dois-je faire pour les obtenir ? » Cela 

ne peut être plus simple. Assoyez-vous seul par terre et sentez que vous n'êtes pas seuls. Dites alors, « Cher Dieu, dis-

moi ce que je dois savoir. » Croyez-vous que si vous vous approchez de Dieu avec l'intention pure, la famille s'éloignera 

?  

Pourquoi devrait-ce être difficile ? Laissez-nous vous dire ceci : La difficulté pour trouver votre spiritualité propre est 

basée sur votre incrédulité. Est-ce que cela existe ! Votre perception est votre barrière vis-à-vis Dieu. Vous demandez 

des listes et des procédures, cependant vous ne comprenez pas encore que l'amour n'a aucune liste ! Le pouvoir de 

Dieu n'a aucun manuel. Il est ce qu’il est. Où est votre manuel de respiration ?...  

Où est le manuel qui explique à votre cœur comment battre ? Pensez à vos capacités spirituelles comme étant intuitives 

et automatiques, juste comme ces fonctions du corps auxquelles vous ne devez jamais penser, mais dont vous dépendez 

pour votre vie même. La maîtrise est vivante et active à l’intérieur de vous. Revendiquez-la maintenant. 

Et quand vous êtes assis devant l'Esprit en méditation et prière, ne nous fournissez pas de listes avec l’énumération de 

tout ce qui se passe autour de vous, parce que nous savons déjà tout cela ! Nous sommes là avec vous à chaque instant. 

Ne nous donnez pas les raisons pour lesquelles vous avez besoin de certaines choses, parce que nous savons déjà tout. 

Vous voyez, nous sommes avec vous tout le temps ! Avez-vous une liste de prière ?  
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Oubliez-la. Nous vous avons aidés à l'écrire ! Nous avons vu tout ce qui a pris place. Nous connaissons tout de votre 

crainte ; nous connaissons tout de vos défis ; nous connaissons tous des décisions à prendre. Si vous priez pour un 

autre, nous avons fait en sorte que cela vous vienne à l’esprit ! Comme une sœur ou un frère spirituel qui ne vous quitte 

jamais, nous sommes là.  

Nous avons voulu vous rappeler ce fait avant d’entrer dans la discussion suivante, qui pourrait être difficile, c'est le moins 

que l’on puisse dire. Nous sommes assis devant les guerriers de la lumière. Nous sommes assis devant ceux qui ont été 

appelés métaphoriquement les Phares spirituels. Oh, pas vous tous, mais la plupart de ceux qui sont ici et de ceux qui 

lisent.  

Alors maintenant nous nous adressons à un groupe d’humains qui se compte en dizaines de milliers. Vous ne savez pas 

qu'ils sont là, mais nous oui. Car, alors que nous donnons ce message, il est aussi lu par des milliers d'yeux. 

Effectivement il se peut que vous ne le voyiez pas, mais nous, si... Alors laissez-nous parler au lecteur en temps réel. 

Lecteur, nous vous voyons maintenant et nous savons qui vous êtes.  

Et ce que nous venons de dire à cet auditoire est bon pour vous aussi. Aujourd'hui l'information peut être difficile à 

comprendre, absorber et digérer, mais elle est nécessaire pour vous aussi. Il y a des défis devant vous que vous pouvez 

vouloir mesurer en vous basant sur ce qui s’est dit aujourd'hui et cette information, soyez en persuadés, est juste pour 

vous. 

Donc le groupe est beaucoup plus grand que vous le pensez, n’est-ce-pas, tandis que nous nous préparons à vous 

donner l'information d'aujourd'hui ? Assoyez-vous en cet endroit sûr et sachez que tout est approprié. Voyez les couleurs 

si vous voulez, car elles sont là maintenant (en parlant de ceux qui voient les couleurs autour de Lee sur l’estrade). Les 

énergies sont en place. Nous sommes prêts à y aller. 

 

L’hiver de la Spiritualité  

Nous voulons que vous fassiez semblant pour un instant. Fantasmez sur ce que ce serait de venir d’une planète ayant 

une orbite autour du soleil qui nécessiterait des centaines d'années au lieu des 365 jours dont vous jouissez maintenant. 

Et si vous étiez sur une planète où vous pouviez vivre vos vies entières dans une ou deux saisons ?  

Cela signifierait que seuls quelques-uns d’entre vous seraient dans une culture ou une durée de vie qui verrait un 

changement de saison. Et quand cela se passerait, ce ne serait pas effrayant ? Ce serait effrayant, particulièrement pour 

une ou deux des saisons jamais vues auparavant. Pouvez-vous imaginer entrer en automne et en hiver quand, pendant 

des centaines d’années, l’humanité n’avait vu que le printemps et l’été ? 

Considérez simplement comment ce pourrait être : vous avez vécu toute votre vie, vos parents et les parents de vos 

parents avant vous, là où la terre a toujours été douce. La chaleur prédominait, avec chaque jour les oiseaux et le soleil 

et la nature célébrant la vie. Puis ceci arrive : les arbres perdent leurs feuilles !  

Qu’est-ce qui va de travers ? Sont-ils malades ? Sont-ils en train de mourir ? Où vont les oiseaux ? Regardez les arbres 

dénudés ! Oh ! Qu’est-ce qui se passe ? Obscurité, grisaille... Mort. Vous n’aviez jamais vu la chute des feuilles 

auparavant. Pour vous, les arbres sont morts – regardez-les ! Ils ont morts ou en train de mourir alentour. Toute leur vie a 

été sucée, et ils deviennent les squelettes de ce qu’ils étaient auparavant. 

Puis le soleil ne se lève plus. Vous ne pouvez pas vous promener non plus, parce qu’il fait trop froid. L’eau du lac que 

vous buvez gèle. Votre puits gèle. Comment allez-vous boire ? Comment allez-vous pouvoir cultiver la nourriture ? La 

terre se meurt et l’humanité aussi.  

Il se pourrait que vous pensiez que vous-même êtes en train de mourir ! Est-ce que ce ne pourrait pas être une attitude 

possible ? En effet ! Il y aurait des suicides en masse et beaucoup d’angoisse. Les gouvernements seraient en échec et 

les priorités changeraient. Ce serait la fin de la terre si vous n’en saviez pas davantage. 

À présent projetez vos perceptions sur cette possibilité. Donc, pouvez-vous essayer d’imaginer ce qui arriverait après 

que quatre ou cinq générations soient passées et que l’humanité voit le printemps ? Wow ! Le ciel est arrivé ! Miracle 

après miracle – les arbres n’étaient pas du tout morts. Ils étaient juste en train d’hiberner ! Qui le savait ? Nouvelle 

croissance, nouvelle vie - le soleil, la chaleur, et même les oiseaux qui revenaient ! Les humains pouvaient chanter à 

nouveau. La sensation qu’une guérison énorme avait eue lieu et que toute l’humanité célébrait. 

C’est idiot ? Nous vous montrons ceci parce que vous tous connaissez les saisons. Alors peut-être est-ce une métaphore 

que vous comprendrez en référence à ce changement qui vous est familier. Ce que nous allons vous dire, c’est ceci : 

Vous êtes assis dans l’énergie de quelque chose que vous n’avez jamais vu auparavant, que n’ont jamais vu ni vos 

parents, ni les leurs ni même ceux avant eux. Cher Être Humain, vous êtes en train de voir un hiver spirituel. 

Jamais auparavant sur la planète cette sorte de changement ne s’est produite sous cette forme. Maîtres après maîtres 

vinrent ici avec un ADN changé, avec la totalité de leur ADN renforcée et active de sorte qu’ils pouvaient vous donner 

des messages au sujet de votre propre maîtrise. Et ils dirent tous le même genre de choses si vous avez remarqué.  
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Même à l’intérieur de cultures différentes, ils avaient ce message : ils vous dirent qu’il y avait plus que ce que vous voyiez 

en 3D. Ils vous dirent qu’il y avait l’interdimensionnalité, et que vous ne deviez pas prendre de décision basées sur ce 

que vous voyiez mais sur ce que votre intuition vous disait être la vérité. 

Ils vous dirent que vous ne deviez pas mettre votre confiance dans les hommes pour votre spiritualité, mais en vous-

mêmes. Ils vous dirent que vous étiez tous égaux dans votre capacité à créer des miracles, et que la mort n’était pas 

réelle. Ils vous montrèrent ce qu’était une ADN active et ils se guérirent, ainsi que les autres autour d’eux.  

Ils parlèrent et les éléments changèrent. Ils donnèrent l’intention et les animaux les entendirent. Puis ils vous regardèrent 

et vous dirent que vous pouviez faire la même chose. Alors nombre d’entre eux furent tués parce que c’était une 

information qui rendait possible quelque chose pour laquelle l’époque n’était pas prête. Maintenant elle l’est.  

Et voici l’hiver spirituel. Rien dans toute la ligne que vous avez parcouru, depuis la Lémurie, ne vous a jamais donné ce 

type de changement. Les maîtres de la terre ont dit que vous pourriez changer votre réalité, et vous l’avez fait. Il s’est 

produit un changement de dimensionnalité sur cette planète et dans ce système solaire, dans cette section d’espace, à 

cause de ce que vous avez fait ici.  

Nous vous avons donné les notions élémentaires de magnétisme et de gravité, et nous vous avons même parlé de 

l’astrologie comme en faisant partie. Nous avons expliqué comment l’information interdimensionnelle chevauche le vent 

solaire depuis le soleil, puis parle à la grille magnétique et ensuite à l’ADN Humain. 

Ce changement vous a amenés à un endroit que beaucoup d’entre vous ont décrit comme très sombre. Quand vous 

regardez la planète et écoutez les nouvelles, c’est sombre ! C’est là, n’est-ce pas ? L’obscurité. On dirait que ce n’est pas 

du tout une planète claire. On dirait que vous êtes nés et avez vécu votre vie jusqu’ici dans un climat doux, mais qu’à 

présent la planète a changé de voies. Vous êtes assis là, tenant votre lumière dans un endroit très sombre. 

Qu’est-ce qui se passe ? Est-ce que ce n’est pas censé être la nouvelle énergie ? Bon, laissez-nous vous dire que ces 

apparences sont réelles. Il commence à faire sombre. Les arbres sont en train de mourir... Les arbres de la logique 

civilisée... Les arbres de la paix...  

Les arbres de la pensée de la vieille énergie. Le chant des oiseaux s’est arrêté et ce calme est inconfortable, n’est-ce pas 

? Vous êtes inquiets, n’est-ce pas ? Vous êtes dans un hiver spirituel et c’est le premier sur Terre ! 

Qu’est-ce qui arrive ? Nous allons vous le dire : C’est ce qui arrive quand la terre décide de changer de dimension. Nous 

vous avons dit en 2000, dans un endroit qui ressemblait beaucoup à celui-là, en Israël, Jérusalem, que le potentiel de 

ceci était réel. Nous vous avons dit que le temple serait reconstruit, et c’est une métaphore pour la conscience de la 

planète.  

Nous vous avons dit que pour la troisième fois il serait reconstruit, mais que vous auriez à gratter et nettoyer la fondation 

d’abord. C’est ce que vous êtes en train de faire et ça s’appelle un hiver spirituel. Partout où vous regardez, les choses 

n’ont aucun sens, n’est-ce pas ?  

Sentez-vous une déconnexion ? Pensez à cela : une déconnexion avec les choses spirituelles n’est pas si rare dans les 

écrits spirituels. Cela arrive normalement juste avant un changement. Les Humains qui font de profondes transitions 

sentent cette sorte de déconnexion aussi. Allez lire sur le sujet.  

Même dans les situations actuelles, certains d’entre vous qui sont passés d’un niveau à un autre ne sentez qu’une 

déconnexion complète jusqu’au moment où vous êtes emmenés dans une nouvelle conscience. Mais il fallait une 

déconnexion pour qu’une nouvelle perception dimensionnelle puisse avoir lieu. Parfois c’est effrayant, si vous ne vous y 

attendez pas. 

C’est ce qui est en train d’arriver sur Terre. Laissez-nous vous donner quelques exemples de choses qui n’ont pas de 

sens. Cela pourrait vous aider à voir une plus grande image et vous fournir l’évidence de ce dont nous parlons. 

Commençons avec quelque chose de grand. Laissez-nous vous emmener en un endroit qui est précieux. Il s’appelle le 

Mont du Temple. Quatre grandes religions de la planète le partagent. Il est sacré pour elles toutes.  

Le Christ lui-même a marché là, ainsi qu’Abraham quand il a presque sacrifié son fils unique. (Il y a deux versions de 

ceci, la Chrétienne et celle de l’Islam). Ça le rend précieux pour tous les Chrétiens et tous les Juifs sur Terre. On dit aussi 

que Mohammed s’est placé là quand il a ascensionné (là où est le dôme d’or de la mosquée est, aujourd’hui), ce qui le 

rend très précieux et sacré pour un autre milliard de personnes sur la planète. Il se trouve pourtant au milieu de la zone 

la plus instable de la terre... Israël. 

Pouvez-vous imaginer un tel défi ? Mêlés à tous ceux qui, avec leurs fois différentes, marchent sur des œufs religieux 

pour ainsi dire, les Palestiniens cherchent toujours leur état. Beaucoup d’entre eux, d’une génération très reculée par 

rapport à l’actualité de tout ça, croient qu’ils devraient réclamer la terre qui leur a été enlevée. D’autres ne sont pas 

d’accord. Beaucoup sentent qu’il y a la loi des hommes et d’autres suivent ce qu’ils sentent être la loi de Dieu. Et la 

dispute fait rage, comme elle l’a fait pendant 50 ans.  

Maintenant, nous voulons que vous vous restiez assis à cet endroit pendant un instant et que vous sentiez l’énergie de sa 

sensibilité et de son potentiel d’explosion. Car c’était l’étincelle qui devait créer l’Armageddon entre 1998 et 2001, selon 

votre cadre temporel. Vous ne nous croyez pas ?  



 2004 - Kryeon 56 

C’est une prophétie écrite en de nombreux endroits par beaucoup de prêtres au cours de centaines d’années. Ce n’est 

pas quelque chose que Kryeon a apporté. C’est un fort potentiel que vous avez eu pendant très longtemps, et nombre 

de vos religions en ont parlé et vous ont averti de la fin des temps qui en découlerait. 

Mais cela n’est pas arrivé, n’est-ce pas ? Car après la Concordance Harmonique en 1987, alors célébrée par le 11:11 en 

1992, les choses ont commencé à changer sur la planète. Très, très rapidement après 1987, la structure géopolitique 

s’est effondrée autour de certains des gouvernements prévus pour être les joueurs principaux dans la prophétie 

d’Armageddon. 

Retournez-vous et regardez la synchronicité concernant ce qui s’est passé en1987. Maintenant, pendant un instant faites 

comme si vous étiez encore en Israël au Mont du Temple dans la vieille ville, puis tendez votre champ visuel et votre 

compréhension pour englober le Moyen-Orient tout entier.  

Nous voulons que vous regardiez autour de vous pendant un instant et que vous ressentiez le mécontentement qui a 

mijoté et dont la cuisson a été entretenue pendant plus d’un demi-siècle. Il s’est envenimé, devenant une haine qui vous 

affecte tous à l’heure actuelle. C’est la raison centrale de votre terrorisme mondial. Il crée la polarité qui se trouve sur 

cette planète en ce moment même et que ressentent tant de personnes. 

Il a polarisé le frère contre le frère. Le Juif et les partisans des Juifs se tiennent d’un côté et l’Islam et ses cultures de 

l’autre. Et le noyau central du défi est en Israël ! C’était sensé être l’élément déclencheur de votre Armageddon, mais 

quelque chose d’autre est arrivé.  

C’est devenu l’élément déclencheur de votre hiver spirituel - un temps sur la Terre dont nous avons parlé : un grand 

changement de civilisation, un temps où il ne serait plus possible de rester assis sur la barrière où vous vous teniez, un 

temps pour le retour des Lémuriens, un temps pour la construction des Phares en vue de la tempête à venir, un temps 

où l’humanité a décidé de continuer ou non. 

Alors voici la question logique, cher Être Humain : En ce jour et à cette époque, avec tout ce que vous avez devant vous 

et avec toute la modernité de votre pensée, et avec tous les dirigeants et la sagesse ancienne de la planète, montrez-

nous le plan de paix !  

En ce lieu où chacun sait qu’une explosion est en train de couver, où est la solution ? Il n’y en a aucune. Aucun plan. Et si 

vous y pensez, cela n’a simplement aucun sens, n’est-ce pas ? Comment se fait-il que chacun puisse voir le problème 

mais qu’aucune organisation sur Terre n’ait la solution ?  

Où sont les hommes sages ? Où sont les conciliateurs ? C’est parce que vous êtes dans un hiver où personne ne peut 

penser à ce qu’il faut faire, puisqu’ils n’ont jamais rien vu comme ça. Allez à la source et trouvez la solution ! Voudraient 

hurler certains d’entre vous. N’est-ce pas sensé ?  

N’est-ce pas logique ? Mais voyez-vous, les arbres de la logique perdent leurs feuilles. Vous êtes dans un hiver spirituel 

où les choses n’ont pas de sens. Il n’y a pas de plan de paix pour la même et unique raison qui continue à alimenter le 

feu de la haine, à créer les guerres et perpétuer le terrorisme qui est au cœur de la vieille énergie sur votre planète.   

Bon, il y a ceux d’entre vous qui disent, « Bien, il va y en avoir un. Nous avons de grands espoirs pour les changements 

de dirigeants sur la terre. Nous y travaillons, Kryeon. Il va y avoir cette élection aux États-Unis. Il devrait y avoir de 

nouveaux dirigeants, il devrait y avoir une nouvelle vie, et ensuite nous aurons un réel plan de paix. » Nous avons de 

mauvaises nouvelles pour vous. Votre élection américaine ne fera pas un poil de différence. 

En 2000 nous vous avons donné l’information que cela prendrait huit ans jusqu’en 2008 avant que vous voyiez le 

potentiel du temple reconstruit. Il y a encore quatre années, Phare, aussi renforcez la fondation et gardez la lampe 

allumée. Alors, Kryeon, cela signifie qu’il n’y aura aucun changement dans le leadership des États-Unis ? Nous n’avons 

pas dit ça. Peu importe qui gagnera l’élection.  

Vous avez encore le libre choix, mais jetez un coup d’œil sur le choix que vous avez à faire. Le leadership des deux choix 

est un leadership de la vieille énergie. Ils sont taillés dans la même étoffe. Comprenez qu’il est approprié pour un plus 

vaste plan que votre ligne temporelle. A nouveau, ne désespérez pas. Au lieu de ça, envoyez de la lumière à vos 

dirigeants, peu importe qui il s’avère être. 

Vous ne verrez pas de miracles pendant un temps. Vous ne verrez pas non plus encore de plans de paix. Oh, on en 

parlera, mais il n’y aura pas d’intention pure d’aucun côté. Est-ce que cela a un sens pour vous qu’Israël et la Palestine 

aient choisi les deux leaders qu’ils ont actuellement ? Avez-vous jamais songé à cette synchronicité ?  

Voici les deux leaders du point chaud de la terre, là où ce qui arrive déclenche des guerres, et les gens ont choisi deux 

hommes de la vieille énergie qui ont essayé de se tuer mutuellement depuis plus de 25 ans ! Est-ce que cela a un sens 

pour vous ? Des pacificateurs ? 

Tout ce qui est devant vous va seulement servir à perpétuer l’hiver spirituel qui, en ce moment, continue à être 

approprié. Laissez-nous vous poser une autre question : Si vous ne l’avez pas encore remarqué, où sont vos héros ? Il 

n’y en a aucun. Il n’y en a pas un à l’horizon. Pouvez-vous vous souvenir d’un temps comme celui-ci, sans aucun point 

positif d’espoir ? Il n’y aucun héros de la paix en vue, qu’il soit politique ou spirituel. Mais pourtant il y en a toujours eu, 

pourriez-vous dire. Mais pas dans un hiver spirituel. 
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Bon, bien sûr nous parlons métaphoriquement mais certains d’entre vous commencent à saisir. Ce que nous vous disons 

commence peut-être à s'éclaircir et vous comprenez à présent pourquoi vous êtes en train de lire ceci. Écoutez : alors 

que l’obscurité grandit et que vous entrez dans un hiver spirituel, il y a un groupe entier d’entre vous appelés les Phares, 

qui avez été placés ici, et qui allez empêcher le bateau de l’humanité de s’écraser contre les rochers. Et ce sont les 

lecteurs et les auditeurs et beaucoup, beaucoup d’autres qui sont en train de s’éveiller. 

Lecteur, saisis-tu cela ? Il y a des dizaines de milliers d’entre vous qui lisez ceci maintenant. C’est pourquoi vous êtes ici. 

C’est pourquoi vous existez, pour tenir cette lumière pendant cet hiver spirituel. Ça ne va pas s’améliorer encore pendant 

un moment. 

Mais ne désespérez pas. Tenez cette lumière. C’est pourquoi vous êtes venus, et pourquoi vous êtes en vie sur la planète 

en ce moment même.  Laissez-nous le dire encore et encore et encore : Vous ne trouverez jamais un phare construit en 

un lieu sûr, n’est-ce pas ? La tempête vient, et c’est alors que vous allumez la lumière. C’est pour maintenir l’énergie de la 

planète dans un équilibre tel que vous puissiez traverser cette déconnexion et supportiez cela pendant le temps 

approprié. 

Dans la culture Chrétienne, l’histoire dit que le maître de l’amour, Jésus le Juif, fut crucifié. C’est une histoire qui a été 

dite et redite par plusieurs sources. Il a été dans le processus de ce qu’il pensait être la mort. C’est ce que fut la 

crucifixion. Il était prêt à changer de dimension et à aller au niveau suivant, quoi que cela ait signifié pour lui, y compris le 

potentiel très réel de l’ascension.  

Mais on rapporte que ce maître, au lieu de lever les yeux en paix avec ce qui allait venir, appela le ciel et dit, « Père, 

pourquoi m’as-tu abandonné ? Là il était... Un humain que certains ont appelé, le Fils de Dieu, la Divinité Suprême dans 

un Corps Humain, lançant un cri de frustration. Pourquoi ? Parce qu’il s’est senti coupé complètement et totalement de 

toute relation, une déconnexion totale. Il a pleuré et dit, « Où es-tu parti ? Qu’est-ce qui est arrivé ?  

Pourquoi m’as-tu abandonné ? » Le troisième langage de la connexion constante à l’Esprit avait soudainement disparu, 

et sa planche de salut spirituelle était partie... Même là, le Christ fut perdu. Ceci est courant lors des changements 

dimensionnels et spirituels, et en ce moment précis, vous en avez un en marche sur la Terre. Il est appelé l’hiver spirituel.  

C’est la nuit obscure de l’âme de la plante Terre et c’est la première fois qu’aucun d’entre vous le voyez, mais vous êtes 

tous venus ici en sachant que cela pourrait arriver. 

Phare, peut-être commencez-vous à saisir pourquoi vous existez sur cette planète ? Écoutez : il y a de bonnes nouvelles 

! Il y a des héros. Les arbres ne sont pas morts, et les oiseaux n’ont pas arrêté de chanter. Il y a des jeunes assis ici qui 

n’ont aucun concept de ce qu’ils verront durant leur vie, mais le potentiel est qu’ils vont voir les bonnes nouvelles ! 

Beaucoup d’entre vous le verront aussi, mais vous serez juste plus vieux de quelques années. 

Ce que Vous Pouvez Faire Maintenant – L’activation de la Huitième Couche d’ADN Nous allons vous dire ce qui se passe 

: Le potentiel est là, d’un air nouveau chant sur cette planète, par des oiseaux que vous n’avez jamais vus auparavant 

(une autre métaphore) et il sera chanté si vous activez certaines couches de votre ADN qui sont en train de devenir 

interdimensionnelles. Le nouvel air est la conscience de ceux que vous appelez les Nouveaux Enfants de la Planète.  

Certains les ont appelés Indigo ; d’autres les ont appelés Cristal. La désignation Cristal est celle qui va mettre l’accent 

sur le Réseau de Cristal qui est en train d’être réécrit. Cette réécriture est littéralement l’histoire de la Terre. Nous savons 

que vous ne pouvez pas comprendre cela. Comment pouvez-vous réécrire l’histoire ? Pourtant nous allons le redire : Il 

ne s’agit pas de changer les faits ; il s’agit plutôt de changer la conscience de l’humanité lorsque l’histoire en 4D eut lieu. 

Réfléchissez : si les faits ont créé la haine et le conflit, une réécriture ne changera pas l’histoire réelle mais par contre 

une réécriture des réactions à l’histoire par l’humanité changera la trame entière de vos polarités existantes et des 

sentiments actuels concernant le passé et ce qu’il y a à faire ensuite. Ce qui va tout à fait cadrer avec ce que nous allons 

vous dire après. 

Nous allons vous donner une expression Juive en Hébreu : Rokeb ba - a - rabot. C’est le nom de la huitième couche 

interdimensionnelle d’ADN, et elle signifie "les Cavaliers de la Lumière". En fait, dans cet ordre de numérotage où nous 

donnons ces couches d’ADN, nous répétons que ce n’est pas réellement une liste mais plutôt un cercle.   

Le numéro un peut être le numéro huit et vice versa, mais dans les conditions actuelles, dans cette explication, nous en 

faisons le numéro 8 d'une série de 12. Cependant, il y a aussi des énergies dans les nombres. Alors, puisque nous 

devons vous donner l’information dans la linéarité, soyez attentifs à l’énergie des nombres que nous avons choisi pour 

les noms. 

Nous vous avons dit il y a quelque temps que vous êtes dans la mise en pratique du huit. Nous avons dit que c’est une 

mise en pratique de la responsabilité.  Lecteur et auditeur, cette activation est vraiment une activation importante. Tu es 

la cheville ouvrière de l’humanité, Lémurien, et c’est pourquoi tu es revenu. C’est pourquoi tu reviendras à nouveau, et 

peut-être même encore à nouveau. Après tout, pourquoi arrêter le cycle juste quand il commence à montrer des 

résultats ? 

L’hiver est sur vous. Regardez autour de vous. Voyez-vous quoi que ce soit de réellement encourageant ? La réponse est 

non. Tout ce qui tourne autour de la création de la paix ou de la stabilité est soit reporté, ou soit n’arrive tout simplement 

pas. Ne désespérez pas ! (C’est quelque chose que nous avons déjà dit et que nous continuerons à dire.)  
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Vous avez été préparés pour tenir la lumière. C’est pourquoi vous avez traversé toutes les choses que vous avez 

traversées, de sorte qu’à chaque vie vécue vous ayez un peu plus de sagesse et que lorsque ce potentiel se 

manifesterait, vous sachiez quoi faire. Il y a un but dans tout ceci, et ce n’est pas un grand mystère. Votre vie est le point 

culminant de nombreuses expressions (vies) sur terre, et toutes ces vies s’ajoutent énergétiquement jusqu’à la 

concentration sur cet hiver spirituel. 

Nous allons vous donner un autre nom pour cette huitième couche et il sera en lémurien : Akee Yawee fractua. 

L’expression Lémurienne signifie "Les Annales du Maître". À l’époque lémurienne, il était aussi connu comme "Les 

Annales des Maîtres".  

Nous voulons vous parler de la Couche 8 et de ce qu’elle est. Cette couche, c’est l’Annale Akashique individuelle de 

votre entité divine. Beaucoup d’entre vous sont conscients qu’il y a sur la planète un Hall divin des Annales dont nous 

parlons depuis de nombreuses années.  

Cet endroit garde la trace des allées et venues de toutes les entités appelées Êtres Humains sur la planète Terre. C’est 

un endroit qu’aucun de vous ne verra jamais sauf quand vous allez et venez. Appelez-le, "Comptabilité spirituelle de 

l’équilibre Humain sur la planète" si vous le souhaitez. Nous l’appelons "Annales Akashiques". 

À présent, si vous aviez la possibilité de visiter cet endroit, vous découvririez que la mémoire de qui vous avez été sur la 

planète... En totalité, est stockée dans une forme de cristal. A cet instant précis, dans cette pièce avec plus de 200 

personnes, il n’y a pas un nouvel être. Il n’y a personne ici qui expérimente la planète Terre pour la première fois ! Nous 

aimerions vous dire ceci : Ce n’est pas habituel, Lémuriens – tous de vieilles âmes - ne vous y trompez pas.  

Ce n’est pas par hasard que vous êtes venus vous rassembler dans cette réunion afin d’entendre parler de cet hiver que 

vous avez projeté. La Couche 8 est prête à être activée et nous allons vous en parler. La couche 8 est votre Annale 

Akashique de cristal personnelle. La Couche 8 dans votre ADN interdimensionnel contient tout ce qui se rapporte à 

chacune des vies Humaines que vous avez jamais eues sur la planète et à tout ce que vous avez expérimenté.  

Jusqu’à présent, tant que vous vous promeniez en 4D, cette couche n’était pas réellement importante sinon pour les 

énergies évidentes qu’elle vous fournissait pour les contrats et les attributs karmiques. C’était flottant en quelque sorte ; 

cela n’avait pas d’importance ; c’était bon pour les lectures de vies passées et c’était à peu près tout. 

Elle vous a aussi donné quelques phobies, si vous l’avez remarqué ! Certains d’entre vous sont nés avec des peurs 

anormales liées à des choses qui n’ont aucune connexion avec ce que vous expérimentez dans votre vie-ci. C’est un lieu 

sûr pour parler de ces choses... Ça l’est réellement. Maintenant le potentiel est que ça commence à avoir un sens, et 

vous pouvez avoir la compréhension de toutes ces choses. De quoi avez-vous peur ? Avez-vous peur de la lumière ?  

Peut-être y a-t-il ici ceux qui ne veulent pas faire ce pas d’activation. Il se pourrait qu’ils disent, « J’aimerais que cette 

discussion soit bientôt finie ; n’en entendons pas davantage. » Vous avez fait cela auparavant, n’est-ce pas ? Qu’est-ce 

qui arrive si vous faites ce pas ? Qu’est-ce qui va avoir lieu ? Certains ont encore la semence de la crainte de 

l’illumination.  

Il y a ici ceux qui ont fait vœu de célibat et qui ont vécu pour Dieu. Soudain, alors que vous devenez interdimensionnel et 

que la couche 8 commence à vibrer, vous vous réveillez à trois heures du matin. Il y a ici ceux qui savent de quoi nous 

parlons parce que quand vous vous réveillez à cette heure-là, il y a tout un tas d’entités dans votre chambre ! (rires) C’est 

irritant, c’est le moins qu’on puisse dire.  

Vous ne faites pas tous cette expérience (de vous réveiller souvent) mais suffisamment le font et donc vous allez savoir 

maintenant ce qui se passe quand cela arrive. La Couche 8 est éveillée. Vous ne pouvez pas entrer dans un changement 

interdimensionnel sans que vos Annales Akashiques personnelles s’éveillent ! Absolument tout ce qui fut vous 

commence à vibrer.  

Quel que soit le moment dans le passé où vous avez fait un vœu à Dieu, vous allez vous le rappeler. Ces Annales 

Akashiques vont vous réveiller et vous titiller à trois heures du matin, en disant, « Je n’ai pas pu m’empêcher de 

remarquer que tu es marié(e). Qu’est-il arrivé à ce vœu ? (Rires) 

Il y aura d’autres parties et morceaux de votre passé qui vont vous réveiller plusieurs fois, et vont dire, «Tu te souviens 

quand nous avons fait ceci et quand nous avons fait cela ? Eh bien alors, nous ferions mieux de ne pas aller à cette 

réunion spirituelle, parce que ça pourrait faire démarrer des choses que tu ne pourras pas contrôler, et tu finiras à 

nouveau en payant le prix.  

Souvenez-vous, vous ne pouvez pas "non-savoir" les choses ! Rappelez-vous la dernière fois où vous avez éprouvé des 

passions spirituelles, et où vous avez fini en périssant sur le bûcher pour ça ?  

Vous ne voulez pas que ça se répète, n’est-ce pas ? Bien sûr que non. Les mémoires sont infinies à tous les niveaux. 

L’attribut Humain d’une vieille âme est d’avoir beaucoup, beaucoup de vies et beaucoup d’entre elles sont profondes et 

sages. Spécialement si elle fait tout le chemin de retour vers la Lémurie.  

Les Lémuriens sont la race fondamentale de la planète. Ils étaient là quand les Pléiadiens apparurent et donnèrent à 

l’humanité la biologie de la semence incluant une dimension supplémentaire. N’avez-vous jamais eu des rêves où vous 

étiez vraiment grands ? C’est un pur trait Lémurien. Nous vous en dirons plus sur le sujet une autre fois. 
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Mais laissez-nous vous dire qu’il y a un éveil de la couche 8. Vos Annales Akashiques sont devant vous, et ceci 

représente des vies que certains comptent en centaines, si ce n’est davantage. Ce sont les vies que vous avez eu sur 

cette planète, profondes pour beaucoup d’entre elles, qui se rassemblent toutes et deviennent irritantes parce qu’elles 

veulent toutes savoir ce qui se passe !  

Quand vous aborderez l’interdimensionnalité, l’éveil de cette conscience Akashique se produira à un certain niveau. 

Nous vous donnons donc des instructions concernant ce qui est en train d’avoir lieu. Il est temps pour vous de vous 

débarrasser de l’idée d’une vie passée, ou au moins de ce que vous pensiez être les énergies de l’expérience d’une vie 

passée.  

Quand vous devenez interdimensionnels, il n’y a plus de temps linéaire, et le temps et l’espace sont sans importance. 

Dans cette énergie de la nouvelle Terre, chacun de tous les "vous" de vos vies passées sont ensemble dans le 

maintenant, représentant une seule énergie dans cette vie-ci.  

C’est la vie du maintenant. Ainsi donc vous ne pouvez même pas dire les mots : vie passée. Votre vie actuelle est une vie 

qui a les attributs de tout ce qui fut jamais, et les potentiels de tout ce qui pourra être. Bienvenue à ce que les maîtres 

ont ressenti ! Car ceci est la même chose qu’ils eurent tous en tant que précurseurs de l’activation de l’ADN. 

À présent, qu’allez-vous faire avec toutes ces énergies éveillées du passé qui se tiennent là, donnant de petits coups de 

pieds en raison d’un déplacement de la dimensionnalité ? Ceci représente toute l’histoire vécue par vous, avec tout ce 

que vous expérimentez sur la planète.  

Nous vous donnons donc ces instructions avant de terminer : Il est temps d’unir et de rassembler toutes ces énergies et 

de leur parler à haute voix. Trouvez un endroit et un moment où il n’y a personne autour, car nous vous garantissons 

qu’ils ne comprendront pas ce que vous êtes en train de faire ! 

  

L’interdimensionnalité est cette Façon de Faire  

Parlez-leur à haute voix et dites, « C’est que nous avons attendu ! Ça représente absolument toutes les vies que nous 

avons vécues, culminant en celle que nous avons maintenant. Ce que nous avions pour objectif d’être est vraiment en 

train de se réaliser.  

Comme dans une école du passé, nous nous réveillons tous dans un seul être. Vous êtes mon soutien ; vous êtes mon 

équipe. A présent, mettez-vous en ligne, restez derrière moi et poussez ! J’ai besoin que vous soyez toutes unifiées en 

une seule dans cette nouvelle énergie. 

De toutes ces énergies, prenez la sagesse, la connaissance et l’expérience qu’elles vous ont données dans d’autres 

expressions sur cette planète. Rappelez-vous aussi qu’elles sont toutes vous ! Voyez-le comme la sagesse des âges... Un 

profond livre d’histoire que vous avez en fait vécu par séquences. Puis informez les toutes que sur cette planète, il y a un 

nouveau vœu qui remplace tous les autres. Puis donnez le nouveau vœu : Créez-en un pour vous-même qui parle de 

votre magnificence, de votre divinité et de la raison pour laquelle vous êtes ici.  

Par exemple ; Je fais le vœu de prendre les énergies de tout le passé qui a été réécrit sur cette planète et de les amener 

dans le cœur de ma passion. Je promets de me marier avec moi-même de faon si complète que je sois aussi à l’aise 

avec mon être que je suis l’aise avec Dieu... Maintenant j’ai des milliers d’expériences de ma propre vie derrière moi qui 

me soutiennent.  

J’ai la sagesse des âges pour m’appliquer à envoyer de la lumière dans les endroits sombres. Ainsi donc, je jure de 

revendiquer ma place dans cette nouvelle énergie et d’utiliser tous les attributs de chacune de mes vies que j’ai 

soigneusement stockées dans la couche 8 ! Alors faites-le. 

Juste maintenant, alors que vous êtes assis, envoyez votre lumière, lecteur et auditeur : envoyez-la aux Soudanais. Il est 

temps d’arrêter le comportement vieille énergie dans cet endroit. Ils ont besoin de votre lumière ! Quand l’obscurité de 

cette situation se révélera vraiment, l’humanité agira ! 

Envoyez votre lumière, lecteur et auditeur, vers la Palestine, et donnez-leur l’espoir d’un état paisible, dirigé 

intelligemment par ceux qui ont un objectif réel pour eux, et non pas seulement un esprit de vengeance. Voyez-les 

souhaitant créer la paix avec un voisin qui a été leur ennemi pendant un demi-siècle. Voyez des miracles dans leur 

avenir, avec des sourires sur les visages de leurs enfants... Dans cette décennie ! 

Israéliens, n’abandonnez pas l’espoir, car une lumière vous est envoyée – peu importe quelle langue vous parlez, peu 

importe de quelle culture vous êtes. Dans une région qui est petite et cependant si profonde, appelée Israël, il peut y 

avoir la paix avec vos voisins. Laissez tomber les énergies du passé et regardez les nouvelles possibilités. Regardez les 

jeunes pour voir ce qui va venir. Il y a là des graines de paix en dépit de l’hiver spirituel que vous voyez. 

Travailleurs de la lumière, envoyez votre lumière au continent africain. Voyez que ceux qui peuvent faire quelque chose 

dans le sud créent des possibilités pour l’ensemble qui n’ont jamais été considérés comme une réalité...  
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Un système de séant qui pourrait guérir un continent entier ! Un rêve ? Nous vous disons ceci : Nous ne vous 

demanderions pas d’envoyer votre lumière à cette fin, à moins que ce potentiel n’ait littéralement été écrit comme étant 

un potentiel fort dans votre avenir ! 

Finalement, nous vous disons ceci. En ce moment dans le ciel on chante une chanson – une chanson éternelle et 

historique – et elle parle d’un bel endroit du passé, appelé Terre. Elle parle des entités qui firent quelque chose 

d’étonnant toutes seules, sur la seule planète du libre choix – la seule ayant le pouvoir de choisir une dimension plus 

haute. Ils apportent avec eux la Nouvelle Jérusalem...  

La paix à une planète divisée. C’est une histoire qui va descendre dans l’histoire de l’Univers et qui sera marquée sur les 

murs des endroits les plus divins qui existent. Des entités vous rencontreront de partout dans l’Univers et elles verront 

par vos couleurs qui vous êtes et à quoi vous avez participé.  

C’est le potentiel de ce que vous êtes en train de créer en ce moment même. Sous certains aspects, l’air est déjà chanté, 

puisque vous êtes bien avancés dans l’accomplissement d’une tâche pour laquelle beaucoup d’entre vous sont venus. 

C’est la raison pour laquelle vous êtes ici, Phare. Vous êtes la lumière dans l’obscurité de cet hiver spirituel. Il se peut que 

vous soyez la seule lumière jusqu’à l’arrivée du printemps ! Vous existez pour cette tempête. 

Et c’est pourquoi nous sommes à vos pieds, célébrant les entités Humaines que vous appelez, ordinaires, parce qu’en 

4D vous ne connaissez rien d’autre. Certains d’entre vous commencent à le reconnaître, en s’éveillant et en voyant que 

c’est ainsi. Après l’hiver viendra le printemps. Et quand vous entendrez ces oiseaux, quand vous réaliserez que les arbres 

ne sont pas morts et que les pays commencent à fleurir grâce à de sages dirigeants, vous verrez qu’en effet la paix est 

possible sur terre.  

Oh, il y aura toujours des conflits. Il y aura toujours du mécontentement. Il y aura toujours ceux qui ont des opinions et 

des idées différentes, mais tout ceci peut exister sur une planète paisible. C’est le potentiel que nous avons toujours vu ; 

C’est la fin des temps dont nous parlions il y a quinze ans, et vous êtes en plein là, où vous êtes à votre place, assurant 

l’union de tout cela ! 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE DÉFI DE LA LINÉARITÉ 
Nashua, New Hampshire, le 10 septembre 2004 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du service magnétique. Oh, c’est un endroit agréable ! Il y a toujours ceux qui 

disent que ceci ne peut pas vraiment arriver. Ils diront que c’est juste la verbalisation d’un Être Humain. Pas plus que ça, 

et que ça doit être une supercherie. 

Il y a des années j'ai dit à mes partenaires de simplement "libérer l'énergie", et laisser ceux qui sont autour de vous, sur 

Terre, voir la réalité de ce que vous faites. Asseyez-vous devant ceux qui sont affûtés spirituellement et qui peuvent dire 

la différence. » Et ainsi a-t-il fait. Pendant 15 ans, il a été autour de votre globe et a demandé aux plus hauts du haut de 

discerner et de "sentir" la connexion.  

C'est de cette seule façon qu'un Humain peut "prouver" qu'un channelling est exact -s'asseoir devant d'autres Humains 

ayant le sens spirituel et demander leur discernement et leur sagesse. C'est pourquoi nous disons au lecteur que 

certains verront la lumière autour d'eux et d'autres non. Tout est approprié et il n'y a jamais de jugement.  

Mais il y a une invitation, toujours disponible, pour sentir les mots atteindre votre cœur d'une façon qui s'adresserait ainsi 

à votre discernement angélique : C'est une sœur qui te parle. Un frère d'au-delà de la réalité que tu prétends 

comprendre. C'est une réunion, et tout ce qu'il y a ici est honneur et amour. 

Effectivement, il y en a parmi vous dans le public qui peuvent discerner ce soir. Alors nous vous disons : « Voyez les 

couleurs - elles sont ici. Ceux d'entre vous qui voient les dimensions angéliques et les structures qui sont là pour 

observer, voyez-les dans leur gloire, car ils sont ici également. » C'est ce qui a lieu quand un groupe d'anges 

commencent à se rappeler qu'ils sont des anges (faisant allusion à l'énergie créée quand des Humains commencent à se 

rappeler qui ils sont). 

Il se peut que vous ne voyiez pas vous-mêmes comme étant des anges, mais nous, oui. Oh, c'est vrai, il y a le cycle de 

vos vies sur la planète, et finalement vous vous demandez : « Qui suis-je cette fois ? » Mais nous voyons l'essentiel. Nous 

voyons qui vous êtes réellement. Nous voyons l'entité dans toute son immensité de paix et de splendeur, appelée Dieu. 

L'ironie est que vous n'accordez de crédibilité à Dieu que si c'est une énergie au-dessus de vous, faisant toujours 

quelque chose pour vous, comme un père ou un parent. Vous ne le rapportez jamais à vous-mêmes. Vous ne l'envisagez 

jamais comme étant un groupe, et vous n'envisagez jamais que vous pourriez être une partie de ce tout. Et cela, mon 

cher Être Humain, est ce qui va changer. 
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En ce moment même, auditeur et lecteur, je suis avec la famille de Dieu. Il n'y a rien de tel. C'est précieux et doux. Les 

maîtres et les gourous de la planète ont tous fait l'expérience de cette connexion, et maintenant c'est à tous de le faire.  

Ce que nous avons à dire aujourd'hui peut sembler friser l'incroyable. Nous allons vous donner certaines choses à 

considérer concernant ce qui est arrivé sur cette planète. Nous allons vous donner matière à réflexion avec quelques 

devinettes. Mais nous ne pouvons le faire avant d'avoir félicité ceux qui participent à ce message.  

Nous l'avons dit auparavant, que cette énergie est en train d'être actualisée par beaucoup en temps réel et aussi par 

ceux qui sont dans un autre temps réel… Le futur, pour vous qui êtes en train d'écouter.  

C'est ainsi que nous saluons ceux dont les yeux sont posés sur la page, et nous vous disons : « Qu'est-ce que ça fait 

d'être dans le futur ? » (Sourire) Auditeur, vous n'avez pas l'air d'être là, n'est-ce pas… Les lecteurs ? Ou l'êtes-vous ? 

Examinons votre linéarité, car le titre de ce message particulier est ; Le Défi de la Linéarité. 

Nous l'avons dit auparavant. Combien d'entre vous assis ici dans ce que vous appelez votre réalité du présent ont la 

capacité de rendre visite au lecteur ? Vous voyez, le lecteur est dans votre futur.  

Et quel ensemble d'Humains allez-vous voir ? C'est ce que je veux dire : Représentez-vous ceci - en cet instant même 

vous pourriez être le lecteur, mais il va y avoir des dizaines de milliers d'yeux en contact avec ces mots finalement, ainsi 

donc ils sont dans votre futur, vrai ?  

Si vous commencez à saisir cette image, alors vous allez réaliser la limitation de votre linéarité. Pouvez-vous les saluer ? 

Et si vous pouviez faire davantage que les saluer ? Et si vous aviez la possibilité de bénir ces mots jusqu'au point où ils 

sentent votre énergie ? 

Examinons ceci : Lecteur en 2006, pouvez-vous sentir l'énergie des auditeurs maintenant, plus les lecteurs de 2004 et 

2005 ? Et au sujet de 2007 ? Est-ce que ça vous fait trop à envisager ? Voyez-vous comment il se pourrait que vous 

soyez limités à votre propre cadre temporel ? C'est difficile, n'est-ce pas ?  Quelle est votre réalité, cher Être Humain ? 

Êtes-vous un train sur une voie, considérant uniquement la voie sur laquelle vous vous trouvez, ou êtes-vous un 

observateur en retrait de votre train, au centre d'un cercle que la voie dessine autour de vous ? Vous voyez la différence 

? L'un ne fait que prendre le train. L'autre voit tout le chemin qui a été parcouru, plus le chemin potentiel. L'un est linéaire 

et l'autre ne l'est pas. Le truc consiste à prendre le train, et aussi à le voir depuis une certaine distance. 

 

Les Limitations de la Linéarité  

Nous avons abordé cette devinette de la linéarité d'autres façons, mais la revoici encore : la Linéarité, définie comme 

telle, est le temps, et le temps fait partie de la construction de votre réalité. C'est ainsi que vous pensez. C'est ainsi que 

vous positionnez vos vies. Vous vivez avec l'horloge. Vous pouvez dire que non, mais vous le faites. L'horloge de la 

nature, ce qui inclut votre biologie. 

Bon, il y a ceux qui vont dire : « Je ne vis pas en fonction d'une quelconque horloge, Kryeon. Je suis un esprit libre et fier 

de l'être. » Réellement ? Examinons certaines choses avant que vous disiez cela. Vous positionnez votre vie autour de la 

routine. Le cadre temporel de votre planète dit que le soleil vient et s'en va à une certaine heure et vous vous reposez à 

une certaine heure. Vous êtes cyclique… D'un repas à un autre. Voici l'horloge dont nous parlons. En tant que femme, 

pouvez-vous contrôler vos menstruations ? Votre biologie est adaptée selon les critères d'une existence linéaire, et il en 

est de même de votre communication. 

Quand vous vous parlez, vous mettez un mot après l'autre. Exactement comme le train sur la voie ne peut avancer que là 

où est la voie. Avez-vous déjà pensé à cela ? Alors que vous lisez ces mots, ils sont disposés l'un après l'autre en 

rangées cohérentes qui sont très linéaires. Et maintenant vous pourriez dire avec frustration : « Eh bien, qu'y a-t-il d'autre 

?  

C'est ainsi que ça fonctionne. » Et nous disons : « À présent vous posez la bonne question ! » Avez-vous déjà pensé à 

ceci ? Et si la communication pouvait sortir de la linéarité ? En cet instant vous écoutez les mots tels qu'ils ont été vrillés 

dans la syntaxe des mots linéaires - vos yeux les voient et votre cerveau comprend les lignes devant vous.  

Une lettre après l'autre. Le train du petit cerveau qui lit cette page est tout à fait linéaire, et apparemment très limité. 

Avez-vous remarqué que tout doit être sur une ligne droite ? Et si, contrairement à cette limitation de linéarité, il existait 

un système de communication où vous seriez en mesure de tout recevoir immédiatement en un instant ?  

Tout ce dont vous auriez besoin vous serait présenté immédiatement, et d'une façon ou d'une autre, vous le "sauriez 

simplement". Ce serait une communication hors la linéarité. Il se pourrait que beaucoup de ceux qui lisent ceci disent : « 

Eh bien, ce n'est pas ainsi ce que nous faisons, nous Humains. C'est impossible. » Maintenant vous savez pourquoi je 

suis ici. Je suis ici pour vous dire que non seulement c'est possible, mais que c'est ainsi que ça se passe ! 

Cette communication non linéaire n'est pas seulement la voix de l'Esprit, mais c'est aussi la voix de votre propre maîtrise. 

C'est la communication au niveau des cellules et c'est divin. Les Êtres Humains se mettent souvent en rang, pour ainsi 

dire, devant ce qu'ils considèrent être Dieu, et mettent en scène la répétition. Ils raisonnent : « Bon, peut-être que si nous 
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demandons et redemandons, cela pourra être entendu par Dieu en fin de compte et nous obtiendrons quelques 

résultats.  

Alors nous allons juste continuer à demander et à lire les mêmes phrases encore et encore. Peut-être que si Dieu nous 

voit souffrir dans notre tentative, cela aidera aussi. » Ils ne comprennent pas qui est Dieu, ou ce qu'est la méthode de 

communication. 

Et si je vous disais qu'en cet instant même il y a autour de vous un entourage qui porte votre nom ? Ce que ça signifie 

est difficile à expliquer. Voyez votre énergie en tant qu'Être Humain est comme une station de radio angélique, diffusant 

sans cesse votre vie en temps réel à toutes les entités de l'univers. Ainsi donc, votre "station de radio spirituelle" serait 

tout le temps en contact avec l'autre côté du voile. Quel que soit l'endroit où vous marchiez, tout autour de vous serait 

connu par Dieu !  

Maintenant, au lieu d'une station de radio, envisagez les ondes radio comme un entourage angélique qui vous a été 

assigné, et d'autres autour de vous, dans un seul but… Être là si vous en veniez à découvrir les graines de la maîtrise. 

Pour vous, cela ressemblerait à une intuition foudroyante, et ceci est la vraie communication de l'esprit et comment il 

ressent. 

Je vais vous défier sur ce point : la prochaine fois que vous allez vous asseoir pour une méditation ou une prière, peu 

importe le défi qui est devant vous, ne dites rien ! Restez tranquilles et sachez que vous êtes Dieu. Sachez cela dès que 

vous vous mettez en posture. Le Troisième Langage prend la relève, et tout est connu instantanément.  

Les réponses vous viendront, non selon une façon linéaire, mais elles seront toutes immédiatement connues d'un point 

de vue cellulaire, en un instant. Puis passez le reste de ce que vous appelez "temps" de méditation en célébrant les 

solutions, ou les débuts de solutions qui vous ont été données en un instant et vous semblent une sorte de merveilleux 

processus intuitif. 

  

Attributs Humains Pouvant Vous Surprendre  

Oh, il y a plus, beaucoup plus. Il y a des anomalies ahurissantes dans la linéarité – au cœur de vos vies et de votre 

existence Humaine, auxquelles vous ne pensez jamais. Parlons des miracles. Nous allons vous poser quelques 

questions, et puis nous allons revisiter les réponses. 

Que pensez-vous qu'il se passait dans l'histoire lorsque des Humains marchaient des kilomètres et des kilomètres pour 

pouvoir toucher l'ourlet du vêtement d'un maître afin d'être guéris sur le champ ? Ou une autre situation où ils allaient 

faire un voyage sacré vers un endroit dont ils savaient que s'ils pouvaient seulement franchir la porte d'une certaine 

église, ils seraient guéris ? 

 Qu'en penser ? Comment est-ce que cela fonctionnait ? Il s'est produit très souvent qu'ils arrivent et jettent leurs 

béquilles et que, instantanément guéris, ils sortent en marchant ! C'est rapporté encore et encore dans votre histoire 

sacrée. Vous pouvez même aller voir les béquilles dans ces bâtiments aujourd'hui, puisqu'elles sont encore là. Alors vous 

êtes-vous demandés ce qui s'était réellement passé au sein de ces situations apparemment miraculeuses ? 

Voyons à nouveau la première situation. Quand la personne infirme touchait l'ourlet de l'habit du maître et s'en allait 

guérie… Que s'est-il passé ? La réponse habituelle donne ceci : C'est véritablement Dieu en action. Vous voyez, Dieu est 

majestueux et les Humains ne le sont pas. Alors si une personne peut simplement s'approcher du maître, c'est comme 

toucher Dieu. S'ils peuvent simplement toucher le maître, ils seront guéris. C'est ce que vous entendriez de nombreux 

dirigeants sacrés concernant les miracles. 

Mais en vérité, quel est le processus réel ? Qu'est-ce qui se passe réellement avec les miracles que vous avez lus ou 

dont vous avez entendu parler ? Est-il question de se prosterner devant Dieu, ou bien s'agit-il de quelque chose de 

beaucoup plus grand ? Écoute, Être Humain, nous allons te parler de façon pratique. Nous allons te donner de 

l'information que nous n'avons pas réellement partagée auparavant de cette façon, alors sois prêt à l'entendre. 

Mon partenaire, tiens-toi prêt pour les lettres (correspondance critique et en colère) parce que tu vas en avoir. 

Spécialement après ce que nous avons à dire. Tout ce dont nous vous parlons est précis et vrai. Vous pouvez penser 

que cette information est in-prouvable, une information ésotérique, mais c'est uniquement à cause de vos 

enseignements linéaires qui ont installé en vous l'information antérieure à laquelle, pour des raisons linéaires, vous vous 

accrochez.  

Partout où vous regardez autour de vous, il y a d'intéressantes anomalies dans votre réalité qui confirment ce que je vais 

vous dire ; cependant votre pensée linéaire vous empêche de le voir comme inhabituel. Vous connaissez une des choses 

que la linéarité vous fait ? Votre train est toujours en mouvement. Il a toujours un endroit où aller, n'est-ce pas ? Un 

battement de cœur après l'autre - suivant l'horloge, pas vrai ?  

Il doit le faire puisque c'est ce qui organise votre réalité. Cependant votre conscience angélique et votre maîtrise n'ont 

pas cette horloge. J'aimerais vous donner de l'information vous concernant. Elle a à voir avec l'anthropologie et 

l'évolution. Elle a à voir avec votre biologie de semence et le commencement des choses. 
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Être Humain, tandis que tu es assis ici écoutant et lisant, le sang que tu appelles "la vie" de ta biologie, ton ADN même, 

n'est pas d'ici. Il n'est pas d'ici (signifiant la terre). Non. Il a été importé ! Plus que ça, il a été glorifié. Plus que ça, vous 

avez eu l'aide d'autres dans le processus. Des graines biologiques ont été plantées à des moments distincts depuis des 

endroits variés de l'univers, il y a très, très longtemps.  

Et il y a en réalité une preuve évidente de ceci, cependant aucun scientifique ne vous harangue pour vous demander de 

jeter un coup d'œil. Un des effets du fait d'être linéaire consiste à vous empêcher de regarder une image plus large. Vous 

êtes toujours en mouvement, une telle part de votre énergie est dépensée simplement pour "alimenter le moteur de 

votre être" de sorte qu'il puisse rester sur les rails. Vous regardez rarement autour de vous pour voir si vous pourriez en 

fait avoir des voies multiples ! 

Je vais vous dire ce qui est arrivé à votre biologie : tout ce qui est devant vous biologiquement est une mise en place 

faisant en sorte que vous puissiez travailler le défi de la Terre au sein de l'énigme que vous avez créée. Vous n'êtes pas 

ici pour souffrir ou "traverser" une sorte de punition. Aucun d'entre vous n'est un rat de laboratoire pour Dieu !  

Vous êtes tous des travailleurs et vous êtes vu comme faisant partie de Dieu. Vous travaillez à une énigme significative, 

mais qui requiert de vous que vous soyez dans un endroit limité en conscience.  

Le test est plus que significatif - c'est un test qui est juste et qui nécessite que les anges soient laissés seuls sur une 

planète, ne sachant pas qui ils sont, que l'énergie tombe là où elle le fera naturellement. Où va aller l'énergie de la Terre 

?  

Comment va-t-elle s'installer d'elle-même sur ce terrain de jeux d'énergie uniforme ? Où l'énergie va-t-elle aller quand 

tout est terminé et que c'est installé ?  La réponse ? Quelle qu'elle soit, l'énergie du résultat provenant du "test de la 

Terre" sera appliqué à de nouveaux univers, affectant des milliards de formes de vie à venir. Dont beaucoup seront juste 

comme vous. 

Ici vous êtes en train de travailler à la grande énigme, et non seulement vous y travaillez, mais vous avez fait quelque 

chose de remarquable durant les 15 dernières années – vous avez créé sur la planète un changement que certains ont 

appelé le Grand Changement, et la planète coopère. Et tout ce que vous avez à faire est de regarder par la fenêtre pour 

voir la preuve de cela. Des Phares vous êtes, chacun d'entre vous, mais je vous dis que votre biologie n'est pas d'ici !  

Sinon, vous n'auriez pas pu faire fonctionner ce test. Le processus évolutif de la planète ne vous aurait jamais donné les 

limitations de la grandeur dont vous aviez besoin afin de travailler à l'énigme. En plus, il devait vous paraître "raisonnable" 

(et à la science Terrestre) de sorte qu'il ne se révèle pas comme étrange.  

Votre ADN représente une collection éclectique de chimie intergalactique interdimensionnelle. Pas seulement ça, mais je 

vais vous dire quelque chose que nous n'avons jamais dit auparavant.  

Quand ce fut le moment de planter ces semences, nous l'avons fait à tous les mammifères de la planète. Pourquoi ? 

Parce que cela aurait été trop évident si cela n'avait pas été fait ainsi. Laissez-moi vous demander ceci : Avez-vous 

jamais regardé dans les yeux d’un animal que vous aimez et vu des attributs karmiques (c'est à dire, reconnu qui ils 

étaient) ?  

Maintenant nous devenons ésotériques. Avez-vous jamais été face-à-face avec un animal et vu que sa conscience était 

plus que juste de la biologie ? Avez-vous jamais perdu un animal et ensuite l'avez eu à nouveau réincarné ? Et la réponse 

est oui ! Pour beaucoup d'entre vous. 

Les mammifères non-humains de la planète vont et viennent avec vous pour des raisons différentes de celles pour 

lesquelles vous êtes ici, mais ils ont tous un ADN altéré pareillement au votre ! Je vous ai dit que ce serait surprenant 

pour votre compréhension. Bien que votre objectif Humain sur la planète soit très différent du leur, ils sont un groupe de 

soutien pour vous.  

Ces groupes de soutien animal vont et viennent avec vous partout sur la planète. Certains d'entre vous le savent, et vous 

l'avez vu dans leurs yeux. Ils sont une partie du scénario global en tant qu'aides, d'une façon bien plus importante que 

les non-mammifères. Leur ADN a été altéré également. Pensez seulement… Certains d'entre vous ont des animaux de 

compagnie galactiques interdimensionnels (sourire de Kryeon). 

Kryeon, pouvez-vous prouver quoi que ce soit de ceci ? Je vais vous donner quelques éléments pour réfléchir, et ça va 

défier l'essence même des probabilités statistiques. Cependant personne n'est en train de crier depuis le lutrin 

scientifique : « Regardez ceci, regardez ceci. » L'évolution est réelle. Et ces entités de biologie Terrestre qui ont évolué 

depuis le tout début de l’histoire de la planète apportent avec elles la façon de faire de la nature.  

L'évolution d'une espèce basée sur la survie efficace. Vous êtes un produit (en partie) de ce processus évolutif de la 

planète, mais avec une altération dont nous vous avons dit qu'elle vous fut donnée il y a plus de cent mille ans. 

Quand cela eut lieu, le temps était mûr pour cela, et comme nous vous l'avons dit précédemment, vous transportez avec 

vous des morceaux et des parties de la biologie Pléiadienne. Toutefois, c'est juste un groupe parmi beaucoup. Cette 

information n'est ni insensée ni effrayante. C'est beau ! C'est également complexe. C'est grandiose, si vous y 

réfléchissez. Mais chez les Humains et chez les mammifères il y a des anomalies que vous devriez regarder et qui le 

montrent clairement. 
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La sélection naturelle et l'évolution de la Terre produisent certaines sortes de choses prévisibles. D'abord, le processus 

est très efficace. Très efficace. Laissez-moi vous donner quelques éléments de réflexion concernant ce que vous n'avez 

peut-être pas encore considéré. La façon dont les principes évolutifs fonctionnent consiste à créer un être biologique 

performant au long de milliers d'années.  

Ils créent un être qui peut survivre quand c'est nécessaire, changer quand c'est nécessaire, et ne jamais utiliser 

d'énergie si ce n'est pas nécessaire. C'est pourquoi ça ne prend que quelques milliers d'années (ou moins) pour créer 

des créatures sans yeux qui ne vivent que dans le noir, ou supprimer les membres de ceux qui ne font que nager. Vous 

comprenez ? La survie est la problématique, et l'efficacité de l'énergie est la clef. Vous pouvez le voir partout sur cette 

planète, dans les plantes, les animaux et les insectes.  

Bon, vous voici, vous et les autres mammifères, au sommet de l'échelle évolutive. On se sent bien, n'est-ce pas ? Mais 

permettez-moi de vous demander ceci : Comment se fait-il que lorsque la moelle épinière de n'importe quel mammifère 

est sectionnée, la chimie va rapidement à l'emplacement pour empêcher les nerfs de se rassembler à nouveau ? Est-ce 

que cela a un sens pour vous ? 

 Est-ce efficace ? Est-ce que cela aide la survie ? Non ! Vous avez encore cette limitation ? Votre histoire montrera que 

c'est en 1999 que votre science identifia la chimie responsable de ceci chez tous les mammifères, et même appela cette 

chimie le "no-go" (pas aller) ! Vous l'avez tous en commun. 

Quand il y a un accident impliquant la moelle épinière, votre corps empêche activement les nerfs de repousser et se 

rassembler ! Qu'en penser si on compare ça aux processus évolutifs ? Vos scientifiques ont identifié ce no-go, et dans 

leurs expérimentations, ont retiré cette chimie de certains animaux en laboratoire.   

Puis ils ont sectionné leur moelle épinière. A leur grande stupéfaction, les nerfs se sont tous remis ensemble 

parfaitement ! Est-ce que chez les mammifères il y a un défaut en quelque sorte ? La réponse est non. Ceci fut donné à 

dessein, cher Être Humain…  

Votre dessein. C'est un dessein divin. Ça signifie que lorsque certaines choses vous arrivent, il se peut que vous soyez 

sur la chaise (be in the chair = présider) pour le restant de votre vie.  

Eh bien, vous ne vouliez pas entendre ça, n'est-ce pas ? Mais c'est un plan que vous avez mis en place, et pourtant il ne 

va pas dans le sens de l'évolution, n'est-ce pas ? Se pourrait-il que votre ADN ne soit pas un résultat de l'évolution 

Terrestre ? Les autres mammifères ont ceci aussi, de sorte que ça ne va pas sembler si bizarre. Mais ça l'est ! 

Il y a beaucoup d'autres espèces sur Terre (autres que les mammifères) qui n'ont pas cette limitation - spécialement les 

créatures dans les océans. L'étoile de mer peut faire repousser un bras, mais vous ne le pouvez pas. Comment ça fait 

d'être au sommet de l'échelle de l'évolution, Être Humain ?  

Vous ne pouvez pas faire ça, et pourtant vous étiez supposés avoir évolué par rapport à eux ! Qu'est-ce qui ne va pas 

avec vous ? Que s'est-il passé ? Est-ce qu'il y a eu une erreur dans l'évolution ? La réponse est non. 

Permettez-moi de vous donner un autre exemple auquel vous n'avez pas pensé. Les scientifiques vous disent que vous 

n'utilisez que 10 à 15 pour cent de votre cerveau. Est-ce que ça l'air d'être dans le sens de l'évolution. Cette évolution 

vous a donné 80 pour cent de "trucs négligeables" dans votre cerveau ? Non. L'évolution ne fonctionne pas ainsi. 

Laissez-moi donc vous donner une autre matière à réflexion. Voici la vérité : Cent pour cent de votre cerveau fonctionne 

tout le temps, et environ 80 pour cent s'occupe de quelque chose à quoi vous ne croyez même pas… Les instructions 

interdimensionnelles de votre ADN à 12 couches. Il parle aux 11 couches supplémentaires que vous ignorez même avoir. 

Tout fonctionne parfaitement. Le cerveau est de taille parfaite, et tout dans ce cerveau est en activité. 

En voici un autre : ceux qui ont dressé la carte du génome Humain ont dit : « Bon, nous pouvons voir les "indicateurs 

marche-et arrêt", à l'intérieur du génome, mais il y a aussi un bouquet de "bric-à-brac ADN" qui n'a pas d'objectif 

apparent.  

Nous ne pouvons pas voir de modèles qui se répètent, et il n'y a absolument pas de code chimique normal ici. C'est juste 

un bric-à-brac ! Être Humain, ce qui a trait à votre science est si intéressant : très souvent, quand vous ne pouvez pas 

arriver à comprendre quelque chose, alors c'est un bric-à-brac ! 

Eh bien, ce n'est pas un bric-à-brac ! Ça fait partie de l'ADN interdimensionnel, et vous ne pouvez pas en "voir" les autres 

parties qui ont du sens pour ceux qui essaieraient de le décoder. Vous voyez, la première couche d'ADN que vous 

pouvez voir au microscope est aussi interdimensionnelle dans son étendue, même si elle existe en 4D. Elle a un plan de 

codage qui parle aux autres couches, celles qui sont hors la linéarité et hors la 4D. C'est le processus d'activation !  

Il est prêt à démarrer. Il est même visible dans le génome Humain mais vous l'appelez bric-à-brac, simplement parce 

qu'il est en dehors de la linéarité !  

Laissez-moi vous donner le meilleur - un fait que nous avons mentionné il y a des années mais qu'il faut réexaminer 

maintenant à l'intérieur de ce contexte. Je défie les statisticiens de regarder ce que vous appelez en mathématiques le 

"facteur P" (la coïncidence mathématique statistique de quelque chose d'exact dans une expérimentation) de ce dont je 

vais vous parler.  
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Toutes les espèces sur Terre ont évolué selon une certaine façon. Les mammifères directement en-dessous de vous 

(singes, grands singes, gorilles, etc.), ont tous des douzaines, voire des centaines de variations… Des différences 

spectaculaires. Certains ont des queues ; d'autres non. Certains se ressemblent ; d'autres non.  

Beaucoup ont des formes spectaculairement différentes de celles des autres. Certains sont énormes et beaucoup sont 

petits. Vous voyez de quoi je parle. Quand vous regardez la nature, c'est ainsi. L'évolution crée des variations qui 

semblent sans limites. Les singes et les gorilles ne font pas exception. 

Pourtant il y a une grande exception : l'Être Humain ! Avez-vous réalisé cela ? Il y a seulement une sorte d'Être Humain. 

Et quelles sont les chances statistiques pour cela ? 

Les anthropologistes vous diront que l'évidence anthropologique montre qu'il y avait 14 ou 15 sortes d'Humains, évoluant 

tous selon la ligne de l'évolution Humaine, jusqu'à il y a une centaine de milliers d'années.  

Puis soudain tous disparurent sauf un, et c'est celui qui s'est développé. Seulement une sorte. Est-ce que cela ne va pas 

à l'encontre de l'intuition du processus évolutif ? Plus que cela… Ça va à l'encontre de l'intuition de tout ce qui est dans 

la nature ! Cependant vous n'entendez pas les scientifiques vous haranguer : « Waouh, regardez ceci, c'est vraiment 

différent. » Au lieu de ça, ils le signalent et disent : «Bon, ce n'est que ça. »  

Il est temps que vous compreniez tous qu'il y a beaucoup d'indices autour de vous vous signalant que vous Humains 

êtes très différents de toutes les autres formes de vie autour de vous, y compris vos propres espèces mammifères, de 

multiples façons. Quelles sont les statistiques et les probabilités pour qu'un seul animal stoppe net le processus évolutif 

et n'émerge qu'en une seule sorte alors que tous les autres sont dans une généreuse diversité ?  

Oh, il y a des couleurs et des formes d'Humains différentes, mais biologiquement parlant, il y a seulement une sorte. Et 

ce spécimen a l'énergie de son ADN intergalactique qui déferle à travers lui. Elle le doit, à cause de ce qui se passe 

concernant la planète en ce moment même. 

Maintenant, allons voir à nouveau les miracles. Les Êtres Humains veulent des réponses linéaires concernant l'activation 

de leur ADN. J'ai déjà été assis ici dans le passé et je vous ai dit : « Les maîtres de la terre ont activé l'ADN. »  

En passant, vous pensez toujours que je suis en train de parler du passé, mais il y a encore aujourd'hui trois de ces 

maîtres qui marchent sur cette planète avec un ADN entièrement activé - contrôle total et complet sur la nature, sur la 

physique, et sur leurs propres corps.  

Trois d'entre eux. Ils ne sont pas tous connus non plus. Ça fait partie de l'équilibre qui doit exister sur la planète. Certains 

des maîtres du passé devinrent célèbres, furent adorés, et certains même donnèrent naissance à de grandes religions 

sur toute la planète.  

L'histoire de ce qu'ils firent et de ce qu'ils dirent vous fut donnée à travers le temps.  Si je vous disais que les attributs de 

ces maîtres existent exactement en chacun de vous ? Me croiriez-vous ? 

Même ceux qui le croiraient pourraient s'exciter et dire : « Kryeon, s'il en est ainsi, s'il vous plaît, donnez-nous 

l'information concernant la façon d'activer ceci. Que faisons-nous en premier ? Que faisons-nous en second ? » Et ça, 

cher Être Humain, c'est le problème. Il n'y a pas de premièrement et il n'y a pas de deuxièmement. 

À nouveau, je vais vous donner un exemple que j'ai donné auparavant, celui de Pierre qui a marché sur l'eau. Permettez-

moi de revisiter cette magnifique histoire une fois de plus. Vous voyez, un maître avait dit à Pierre qu'il pouvait marcher 

sur l'eau. Il avait un objectif, puisqu'il voulait réellement traverser l'eau pour rejoindre le maître. Il était là, face au maître.  

Un Être Humain qu'il avait vu apaiser des tempêtes et parler à la nature elle-même. Le maître dit : « Pierre, toi en tant 

qu'Être Humain, tu as la capacité de marcher sur l'eau. Fais-le. » Et Pierre le fit ! Ce n'est pas un conte de fées, voyez-

vous ? C'est dans les pages de l'histoire. 

Maintenant permettez-moi de vous demander ceci. Où était l'entraînement de Pierre ? Où était la liste de Pierre ? Que 

pensez-vous qui traversa l'esprit de Pierre au moment où on lui dit qu'il pouvait marcher sur l'eau ? Peut-être pensa-t-il : 

Bien, maître, qu'est-ce qu'il y a en premier ? Et en second ? Pendant combien d'années devrais-je étudier ce processus-

ci ou ce processus-là ?  

Que devrais-je savoir au sujet de la physique ? Où sont les livres de "marcher sur l'eau" ? Où est la procédure ? Les 

réponses sont qu'il n'y a aucun livre, aucun manuel d'entraînement ni de processus à étudier. C'était simple comme A-C-

C : acceptation de qui vous êtes, croyance dans le fait que vous pouvez le faire, et contrat à réajuster, A-C-C. Nous 

parlerons du dernier point dans un moment quand nous terminerons. 

Ceux qui touchaient l'ourlet du vêtement du maître avaient l'assurance complète et totale que aussitôt touché, ils seraient 

guéris. En fait, ils se guérissaient eux-mêmes à travers leur propre processus de croyance.   

Ceux qui marchaient comme des infirmes et, une fois franchie la porte d'entrée, étaient guéris miraculeusement, puis 

accrochaient leurs béquilles et s'en allaient en marchant, savaient qu'un miracle se produirait. Si seulement ils pouvaient 

franchir le seuil d'une certaine église, ils seraient guéris. Ils croyaient qu'il y avait quelque chose de magique, et ils 

l'avaient vu auparavant avec d'autres. Ils y croyaient si fort que c'était une certitude. 
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En ce moment dans vos sciences vous étudiez "l'effet placebo". Comment se fait-il qu'un Être Humain puisse prendre un 

cachet recouvert de sucre, en croyant que c'est un médicament puissant, et cependant en retirer les mêmes bénéfices 

que ceux du médicament ? La science voit ça tout le temps… Les Humains se guérissant eux-mêmes parce qu'ils 

pensent qu'on leur a donné une aide extérieure, alors qu'en fait il n'y en avait aucune ! 

  

Alors nous te disons, cher Être Humain, que si tu comprends vraiment ta place dans l'univers, tu connaîtras ton ADN 

intergalactique et interdimensionnel, et tu réaliseras ce qui s'est passé. Des semences de maîtrise ont été plantées à 

l'intérieur de votre ADN pour que vous les moissonniez.  

Ce n'est en rien différent du fait de toucher l'ourlet du vêtement du maître, de marcher sur l'eau en présence du maître, 

ou de franchir le seuil d'une église. Vous voyez, le processus pour créer des miracles est à l'intérieur de chaque Humain.  

Des miracles peuvent arriver alors que vous êtes assis sur cette chaise en cet instant même !  

Voici un défi, et je le donne expressément à certains Humains (des femmes) très spécifiques qui sont en train d'écouter 

et de lire. Et vous saurez qui vous êtes quand je vais entrer dans le sujet. Certaines dans cette assemblée ont peur de 

leur lignée. Elles disent : « Ma sœur est morte précocement d'une maladie qui touche ma famille. Maman aussi, et sa 

mère aussi.  

J'ai peur de cette faille génétique qui de toute évidence court dans mes veines - à travers mon ADN en ce moment 

même. Voyez-vous, maintenant je sais que je l'ai attrapé moi aussi, et il ne me reste plus beaucoup de temps dans ma 

vie. Elle va me toucher comme elle les a touchées et nous allons toutes mourir de mort précoce. J'ai aussi peur pour 

mes enfants. »  

(Pause)  

Permets-moi de te dire, cher Être Humain, que tu as le choix. Ça s'appelle réajustement de contrat et nous allons en 

parler dans un instant. Mais parlons du choix concret et de ce qui se passe. L'ADN truc négligeable et cette grande part 

de votre cerveau dont la science sent qu'elle n'est pas utilisée est sur le point d'être activée ! Mon cher Être Humain 

femme, change la chimie de ton ADN !  

Observe les gênes se réarranger eux-mêmes. Active les morceaux et les parties de sorte que cette maladie n'arrive ni à 

toi, ni à tes futurs enfants ou aux enfants de tes enfants ! Tu peux stopper ce "train de la maladie" à l'instant même !   

Écoutez : Le Contrat Spirituel que vous croyez avoir est très différent de ce que vous pensez. Vous êtes tellement 

coincés dans la linéarité ! Vous dites: « J'ai un contrat avec l'univers concernant ma vie sur Terre.  

Je suis supposé(e) remplir ce contrat sur un niveau spirituel où je viens sur Terre et la quitte, où je fais certaines choses, 

où je fais face à certains défis, où peut-être je meurs jeune ou même je souffre un peu pour Dieu. »  

Humain, tu ne comprends pas. Quand tu fais un pas hors de la linéarité, le contrat est renouvelé et signé chaque jour. 

Chaque jour ! C’est un choix divin, mais pour vous il sort de l'unicité et de la linéarité. Que voulez-vous être aujourd'hui ? 

Et au sujet de la maîtrise ?  

Aucun contrat ne va vous mettre à vie dans une boîte où vous avez juste à avancer péniblement et à "faire avec". C'est 

juste le contraire ! Les Contrats Spirituels sont signés individuellement chaque jour par les Humains.  

Ça pourrait ressembler à ça : « Cher Esprit, j'écris un nouveau contrat ; je ressens la maîtrise de ma biologie personnelle 

; je sais que j'ai de l'aide et je sais qu'il y a plus que je ne peux voir. Je revendique les morceaux et parties de mon ADN 

qui supplient d'être activés, et je réarrange mes gênes. Je rajuste mon horloge du temps et solennellement, je le ralentis.  

Je vais durer beaucoup plus longtemps que le disait mon contrat initial quand je suis né parce que je suis en train de le 

réécrire, voyez-vous. Et je vais le signer aujourd'hui. Puis demain si je vois qu'une sagesse accrue peut l'améliorer, je vais 

en signer alors un meilleur. » 

Certains d'entre vous sont coincés dans la linéarité, une condition qui dit que votre contrat  spirituel est le seul et unique 

pour la vie, que vous êtes sur une horloge quand vous arrivez ici, que ce pourquoi vous êtes venus ici est fixé dans la 

pierre et ne changera jamais.  

Faites un pas en arrière pendant un instant. Pensez-vous que ce système est sacré et que c'est la meilleure chose que 

Dieu ait à vous offrir comme plan pour votre existence ? Commencez à comprendre que le défi de venir sur Terre est à 

la base un arrangement pour voir si vous pouvez découvrir que vous pouvez tout changer par choix spirituel libre ! 

Voici une autre métaphore de la linéarité. Vous pensez que vous êtes nés pour vivre au rez-de-chaussée d'un immeuble, 

puisque c'est le seul étage que vous pouvez "voir". Et si, grâce à votre propre découverte, vous découvriez qu'il y a 

réellement un second étage, mais qu'il est interdimensionnel.  

Incroyable, dites-vous ? Si vous pensez cela, alors vous refusez ce que dit votre physique la plus avancée, à savoir que 

vous pouvez seulement "voir" moins de la moitié de la réalité de l'univers !  
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Quand vous commencez à monter les escaliers vers le second étage, tout ce qui était le premier étage s'en va et en 

quelque sorte vient avec vous au second. La différence ? C'est un nouvel étage avec une nouvelle vue et de nouvelles 

opportunités.  

Ce qui est plaisant au sujet de cette métaphore, c'est que vous la créez. Dieu ne vous la donne pas. Elle est au sein du 

champ de votre réalité tout le temps. Regardez ! Se pourrait-il qu'il y ait un troisième étage, et un quatrième aussi ? Je 

pense que vous comprenez. 

Sortez de la linéarité - c'est le défi de toute une vie. Il n'y a pas de listes pour la maîtrise. Ce doit être découvert et mis en 

application individuellement. Pierre l'a fait. Ainsi que tant d'autres qui ont ressenti qu'ils faisaient partie de quelque 

miracle divin, mais en fait ce n'était pas le cas. Ils revendiquèrent eux-mêmes leur maîtrise et ne le surent jamais. À 

présent il est temps pour vous de comprendre le processus et de le mettre en route pour vous-mêmes.  

Chère humanité dans cette pièce et qui lit ceci : Restez tranquilles et sachez que vous êtes Dieu. Quand vous le ferez 

tout sera révélé et vous pourrez démarrer le processus A-C-C : Acceptez qui vous êtes. Croyez que cela peut être fait. 

Changez le contrat pour permettre cela. 

Et ça, c'est le message. Pourrait-il être plus clair ? Et pourquoi est-ce que nous vous donnons cette information 

actuellement ? Parce que vous êtes ceux qui sont venus pour littéralement rayonner votre lumière dans un endroit 

sombre dans le temps. Vous êtes en train de nettoyer la fondation, et un nouveau temple est sur le point d'être 

reconstruit.  

Comprenez votre objectif. Il consiste à tenir cette lumière et à continuer à travers cette tempête actuelle. Vous êtes 

parvenus jusqu'ici, Phares, alors tenez fermement la lumière. La tempête n'est pas terminée. Nous l'avons dit et redit, 

vous vous avez besoin de l'entendre à nouveau : on ne trouvera jamais les Phares dans des endroits sûrs.  

Pensez-y avant de vous tordre les mains et de demander : « Pourquoi moi ? » Vous êtes le Phare, construit exactement 

où il est nécessaire que vous soyez pour être au centre de là où sont attendues les tempêtes. 

«Cher Kryeon, je suis juste une personne ordinaire, je n'ai pas énormément d'énergie » dites-vous. « Que puis-je faire 

pour la planète ? » Je vous le dis : Asseyez-vous et sachez que vous êtes Dieu ! Vous activez Gaia grâce à votre 

connaissance de votre maîtrise. Rappelez-vous que là où les maîtres marchèrent sur cette planète, là où leurs pieds 

touchèrent le sol, la nature elle-même sut qui c'était. Je vous dis que lorsque vous quitterez cet endroit, le sol et l'air que 

vous respirez… Célébreront qui vous êtes. Gaia sait ce que vous avez fait et pourquoi vous êtes ici. 

Quant à ceux qui partent d'ici en disant : «Eh bien, c’était intéressant, non ?», et ne font rien, ils sont aimés autant que 

ceux qui vont sortir et se guérir de l'incurable. C'est l'arrangement et le libre choix de l'humanité. Phares, la paix sur 

Terre est le but. Ça va demander un grand nombre de maîtres, qui vivent longtemps en bonne santé pour la créer. Ils 

doivent faire rayonner leur lumière vers des endroits comme l'Afrique, le Soudan, l'Irak, la Palestine, Israël, l'Argentine, le 

Portugal, la Russie, et vers tant de frères et sœurs en humanité qui ont besoin de la lumière. 

C'est dans cette perspective que nous vous avons donné la vérité cette nuit. Et c'est ainsi que beaucoup d'entre vous 

l'ont reçue. S'il y a quelque chose que nous voudrions vous laisser avant de nous séparer, ce serait ceci : Il viendra un 

jour où je vous rencontrerai face à face. Nous parlerons de ce temps où nous nous sommes rencontré(e)s. Nous rirons 

ensemble et nous pleurerons ensemble.  

Et quand je vous reverrai dans votre forme angélique, que ferez-vous ? Je vous le dis : Peu importe ce que vous pensez, 

guerriers de la lumière, vous serez en train de vous préparer pour faire demi-tour et retourner sur Terre ! Je sais cela 

parce que vous l'avez fait la dernière fois, et la fois d'avant. Voyez-vous, vous êtes en amour avec Gaia, avec les 

mammifères autour de vous et avec l'objectif tout entier de la planète. C'est ce que vous faites dans l'univers. Et cela, 

cher Humain, est la raison pour laquelle tu es si tendrement aimé.  

Et c'est ainsi.  

 

 

QUELLE EST LA GRANDEUR DE DIEU 
Salzburg, Autriche, le 23 Octobre 2004 

Cette transcription est inhabituelle en cela que normalement Lee ne transcrit pas les messages européens de Kryeon. 

Ceci parce que la transmission en direct est très différente. Elle tient compte du va-et-vient de la traduction dans une 

autre langue. Ce qui la rend plus difficile de comprendre en Anglais (croyez-le ou non) quand c’est sous la forme de 

l’écrit. Le message semble souvent fait de phrases incomplètes et n’est pas aussi homogène que ce que vous avez 

l’habitude de voir dans un channelling normal de Kryeon. Mais il est clair (c’est dans le channelling) que Kryeon a dit à 

Lee de le transcrire de toute façon. 
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Pour aider le lecteur, ce channelling a été canalisé (par Lee et Kryeon) et ce qui a été ajouté l’a été pour procurer une 

compréhension plus claire encore. Si vous voulez voir la différence (et être conscient de la différence), il sera bientôt 

disponible sur DVD tel qu’il fut donné en direct à Salzburg. Souvent ce qui a lieu en direct a une énergie implicite à 

l’intérieur, porteuse d’une sorte de communication que la page imprimée n’a pas. Alors appréciez le message amélioré, 

donné en ce jour d’octobre en Autriche. 

 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Vraiment, le sanctuaire s’est réchauffé aujourd’hui (parlant 

de la foule de plus de 1400 personnes présentes). L’Esprit parle de nombreuses façons, et les Êtres Humains sur leurs 

chaises ont entendu qui je suis (d’après les salutations de bienvenue). Mais ont-ils vraiment entendu qui ils sont ? Ont-ils 

entendu exprimer qu’ils sont des anges en réalité ? Voyez-vous, peu importe qui canalise pour vous - la vérité reste la 

vérité. Vous l’entendrez de nombreuses façons et venant de nombreuses entités.  

Certaines d’entre elles vous amuseront, et certaines d’entre elles toucheront votre cœur. Certaines feront les deux ! Mais 

toutes vous parleront de l’Humain qui a un pouvoir angélique et qui est venu pour changer la terre. L’Esprit souhaite vous 

donner les différentes sortes d’énergies qui représentent la vérité. Aussi ce que j’ai demandé à mon partenaire de faire 

ce soir est de s’assurer que ce message est transcrit.  

Bien que cela puisse sembler normal, habituellement ceci n’est pas fait quand le message est traduit dans une autre 

langue. Il y a déjà une barrière de langage représentée par les deux côtés du voile. Ensuite quand c’est à nouveau traduit 

(cette fois en allemand), le sens court le risque d’être dilué. Mais pas ce soir… Pas ce soir. La raison ?  

Parce que l’énergie est mûre pour la compréhension. Le message qui va être donné va être compris par beaucoup. Ce 

vaste endroit est rempli de beaucoup d’oreilles d’anges… Des anges Humains. Cela crée une énergie qui fait que c’est 

plus facile pour tous. 

Puisque ce message va être transcrit, cela signifie qu’il va y avoir beaucoup de lecteurs dans le futur. C’est pourquoi je 

vais faire quelque chose que j’ai fait souvent, mais pas ici (en Autriche). C’est un défi qui vous est donné : Jusqu’à quel 

point pouvez-vous être dans le maintenant ? Écoutez ces mots. Ils sont prononcés dans votre maintenant. 

L’enregistrement est ensuite transcrit, et les mots sont définis. Un lecteur lit alors les mots même que vous entendez en 

ce moment. Et cela va prendre des mois pour accomplir ceci. 

Cependant, dans le temps interdimensionnel, les lecteurs sont ici maintenant. Je vais le prouver. Lecteur, es-tu avec moi 

? (Sourire) Je peux voir tes yeux sur la page ! Lecteur, pour toi, cette conférence en direct était dans le passé. Mais pour 

vous deux, lecteur et auditeur, nous vous voyons ensemble en cet instant. C’est ce qui rend cette énergie ici si vaste et si 

complète. 

Voici donc votre défi, à vous qui êtes dans l’auditorium : Ressentez cet endroit avec l’ensemble des lecteurs. Prenez 

l'énergie de cette ville, l'histoire de cette ville et enveloppez-en le lecteur qui n'est pas ici. Donnez au lecteur une énergie 

qu'il ne pourrait pas avoir sans votre aide actuelle. Comment est-il possible de franchir l'espace et le temps ? Peut-être 

les auditeurs seront-ils aussi les lecteurs plus tard ?   

Alors quand vos yeux rencontreront cette page, quel effet cela fera-t-il d’être dans deux endroits en même temps ? 

(sourire) Croyez-vous que ce soit déroutant ? Attendez juste le message de ce soir, car je vais vous en donner un que 

nous allons appeler "Au-delà du Voile." C'est un message interdimensionnel et comme tant de choses que nous avons 

essayé d'expliquer, il se peut que cela soit complexe.  

Je vais donc utiliser un certain nombre de métaphores pour nous aider. Je vais parler du voile et je vais devoir déguiser 

cette information dans une métaphore, car la seule façon dont vous puissiez comprendre ces sortes de choses est de 

l’amener à un niveau 4D, contenu dans une métaphore.  

Alors nous allons faire l'impossible : Nous allons essayer de vous donner un sentiment de comment Dieu est grand. 

Quand nous aurons fait ceci, alors nous décrirons le voile et quelques-unes des façons sous lesquelles il vous apparaît. 

Venez avec moi et entrons pendant un moment dans une visualisation. Lecteurs, il y a La belle musique joue en ce 

moment (parlant de la performance de Robert Coxon, qui compose derrière le channelling de Lee). Je veux que vous 

aussi, vous l’entendiez clairement tandis que nous décrirons la vastitude de Dieu.   

(Pause) 

Je veux que vous imaginiez l'Océan Atlantique. Il est gigantesque ! Pourtant cet océan a une unité. Cet océan entier est 

attiré comme un objet par la lune. Apparemment, comme une entité, il est gonflé doucement et il provoque des marées. 

Il fait que des eaux sont poussées et se retirent sur des milliers de plages à des miles de distance.   

Si vous étudiiez 

les marées et les courants, vous pourriez vous demander comment il se peut qu’il y ait un système où l'océan semble 

répondre comme si c’était une seule conscience. Sous de nombreux aspects il semble se coordonner lui-même, et 

pourtant il est fait de milliards de parties appelées molécules d'eau.  
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Maintenant voici la métaphore : l'océan est fait d’eau, qui est la molécule d'eau que vous connaissez comme H2O. Alors, 

je veux que vous visualisiez dans votre esprit combien il y a de molécules dans l'océan ! Je vous donnerai un moment 

pour les compter.   

(Pause et sourire) 

Vous ne pouvez pas le faire, n'est-ce pas ? Il s’agit d’un nombre incroyablement grand, intelligible seulement par les 

mathématiques. Il est trop grand pour pouvoir être imaginé, de sorte que seuls les mathématiciens pourraient vraiment 

saisir les notations mathématiques qui seraient données. Ce nombre serait si grand qu'il serait hors de votre vue en tant 

qu’Humain. 

Maintenant, imaginez (dans cette métaphore) que chacune de ces molécules est un ange. En plus (juste pour rendre 

ceci plus complexe), d'une manière ou d'une autre ces milliards et milliards de molécules se connaissent ! Elles se 

connaissent toutes à un niveau quantique... C'est un système où ce qui arrive à l’une d'entre elles arrive à elles toutes – 

en même temps.  

D'une manière ou d'une autre elles sont toutes connectées. L’une connaît l’autre peu importe à combien de milliers des 

miles de distance elles sont dans l'océan. Pouvez-vous imaginer une telle connexion ? Considérez un instant l'océan 

dans cette métaphore, comme étant ce que vous pensez être à Dieu.  

Dieu n'est pas une chose, mais une combinaison de milliards de parties de conscience angélique (l'océan). Contemplez 

juste combien ceci paraîtrait grand à une molécule ! Prenez maintenant un petit verre d'eau, remplissez-le presque à ras 

bord avec un peu de cet énorme océan, laissez-le ensuite être ballotté doucement sur la surface de l'océan. Dans cette 

métaphore, le verre d'eau est la planète Terre. 

Maintenant je veux que vous remarquiez quelque chose : Le verre est rempli d'eau de l'océan. Commencez-vous à 

comprendre ? Quoi que l’océan signifie pour vous, il est aussi dans le verre. En fait, si vous étiez dans le verre, et si vous 

étiez une molécule de, H2O, vous ne seriez pas capables de voir clairement à travers le verre. En fait, vous ne sauriez 

pas même que l'océan existe. Cependant vous seriez poussés et tirés. Vous seriez ballottés doucement comme si vous 

faisiez partie de l’océan. 

Sans la connaissance de ce vaste océan, vous ne sauriez pas vraiment qui vous êtes. Vous ne sauriez pas même que 

vous êtes une molécule H2O. Regardant autour de vous sur le plan spirituel, il se peut que vous disiez, « Eh bien, il 

semble que le mur de notre verre d'eau soit la limite.  

Nous sommes contenus par le verre et nous ne pouvons rien voir au-delà. Nous ne pouvons pas voir à l'extérieur ! En 

plus, il n'y a aucune évidence qu'il y ait quelqu'un au-delà du verre. Alors nous nous allons nous tourner vers l’intérieur et 

examiner seulement nous-mêmes. » C'est la terre. 

Mais si le verre contient de l’eau de l’océan, cela signifie que le verre contient réellement des anges (selon la métaphore) 

! Mais dans ce cas-là, ce sont des anges qui ne semblent pas savoir qu'ils sont des anges. Il semble que ce soit 

l'isolement total et la déconnexion de tout, sauf de ce qui se passe dans le verre d'eau.  

L'eau dans le verre ne peut pas même voir comme l'océan est grand... Si toutefois ces anges croient qu'il y en a un. Oh, 

ils peuvent regarder les étoiles et être conscients de l'Univers, mais ils ne peuvent pas voir à travers le verre pour voir 

réellement comme Dieu est grand. 

Pourtant quelque chose d’intéressant se passe ici. Il y a une intuition de masse. Au centre de chaque molécule, d'une 

manière ou d'une autre, ils savent qu'il y a quelque chose de plus grand qu'eux. C'est intuitif et c'est ressenti partout 

dans le verre. Voici un fait lié à votre état d’être humain : quatre-vingt-cinq pour-cent de l'humanité croit dans la vie 

future.  

Des centaines de religions, qui se sont développées de façon indépendante à plusieurs époques et endroits de l'histoire, 

ont toutes quelque chose en commun : elles croient que quand vous quittez la Terre, vous allez quelque part ailleurs !   

Bon, 85 pour-cent serait un nombre stupéfiant si vous faisiez un sondage politique ! C'est plus qu'une majorité - c'est un 

mandat de la conscience. Et c’est ainsi qu’au niveau cellulaire l'être Humain sait qu'il y a quelque chose au-delà du verre. 

Bien qu'il n'y ait aucune entité qui puisse le prouver, la conviction continue à travers les âges et dans l'avenir. Des 

hommes et des femmes continuent à mourir dans la bataille en défendant leur conviction qu’au-delà du verre où se 

trouve leur Dieu personnel.  

De très vieilles tribus de Nouvelle Guinée, récemment découvertes, révèlent quelque chose d'intéressant : Elles ont été 

laissées à elles-mêmes depuis des centaines d'années et se sont développées sans influence. Le monde Occidental 

vient juste de les découvrir.  

Pourtant sans qu’il y ait eu une quelconque influence extérieure, il semble que ces tribus croient toutes dans la vie future 

! Eh bien, voyez-vous, c'est l'intuition Humaine. Beaucoup diraient que c'est juste un vain espoir...  

Quelque chose qui s’est développé pour faire de la vie plus qu’elle n’est et un sparadrap (pansement adhésif) pour aider 

à aborder la mort. Mais c'est souvent une assertion psychologique qui évite de regarder la nature spirituelle évidente que 

tous les Humains ont.  
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Les psychologues aimeraient mieux expliquer la condition Humaine comme se situant à l'intérieur de l'expérience 

Humaine, sans une quelconque reconnaissance des forces ou des énergies interdimensionnelles pouvant suggérer un 

Dieu invisible. Mais vous voyez, cette conviction dans une vie future est une information réellement intuitive du niveau 

cellulaire. 

Quatre-vingt-cinq pour-cent des gens sur la terre ne peuvent pas tous avoir la même pensée et que ce soit une 

coïncidence, ou juste un vain espoir. À un certain niveau, vous êtes non seulement au courant de l'océan de l'autre côté 

du verre, mais vous êtes aussi au courant de la famille qui est là...  

Des milliards et des milliards d'entre eux. Si vous pouviez seulement en savoir plus ! C'est la quête spirituelle qui souvent 

met en place des cultures Humaines et même des guerres, où un côté croit que son Dieu est meilleur que celui de 

l'autre. Donc, ils se tuent les uns les autres pour débarrasser la planète "de la mauvaise pensée".  

Étrange, n'est pas, que l'invisible mette réellement en place des gouvernements, forme des pays et crée des guerres ? 

C'est beaucoup d'énergie et d’efforts dépensés sur la base d’un vain espoir. 

Nous nous arrêtons et nous nous excusons de devoir utiliser si souvent des métaphores mais nous devons vous donner 

cette information sous cette forme pour arriver précisément à l’étape suivante de l'enseignement. Je vais donc m'arrêter 

un moment et vous poser cette question : voyez-vous combien ce système est stupéfiant ? 

Dieu est grand comment ? Assez grand pour avoir créé des Univers multiples - des milliards et des milliards d'entités 

angéliques, s'étendant plus loin que vous ne pouvez imaginer - à des niveaux de dimensionnalités que vous ne pouvez 

concevoir. Plus grand que grand ! Pourtant assez petit vous aimer et vivre dans votre cœur. 

 

La Perception de Dieu  

Quelle est à donc la perception de Dieu ? Regarder cela depuis l'extérieur du verre est réellement tout à fait amusant 

pour nous (Kryeon). Laissez-moi vous dire ce qui se passe : les molécules dans le verre (les Anges humains) 

commencent à regarder alentour et à se poser des questions au sujet de tout. Comme il a été dit plus haut, ils croient 

dans la vie future.  

Donc, ils estiment qu'il doit y avoir un Dieu quelque part. Alors ils décident depuis les profondeurs de leur sagesse que 

Dieu doit être une molécule géante ! Pourquoi ? Parce que c'est la seule chose qu'ils peuvent voir. Ils n’ont qu’un seul 

modèle - eux-mêmes. Alors ils disent qu'il y a une preuve de cela, puisque les écritures l’expliquent ainsi. Juste un seul 

exemple : les Saintes Écritures disent que vous êtes "faits à l'image de Dieu".  

Maintenant, si vous êtes une molécule, Dieu doit donc être une molécule géante aussi, puisque, si vous croyez les 

Saintes Écritures, vous ressemblez à Dieu. Comment puis-je vous le dire, très chers ? C'est le postulat que nous 

enseignons depuis le début et qui est si difficile à saisir pour vous. Vous l’avez inversé ! Votre logique est inversée. Vous 

ne comprenez pas ceci parce que vous ne pouvez pas envisager le verre. 

"Fait à Son image" signifie que chaque molécule dans le verre fait partie de l'océan ! Vous l'avez compris à l’envers, vous 

voyez. "L'image" de Dieu est la maîtrise de l'Univers. C'est la divinité du royaume angélique et c'est effectivement votre 

image. "L'image" est à l'intérieur de vous. 

Il est intéressant de voir que les Humains ne peuvent imaginer la plus haute chose que dans leur propre réalité. Donc 

ceux-là dans le verre, depuis des milliers d’années, ont décidé que Dieu est une molécule. Les peintures de Dieu sont à 

la ressemblance de l'Humain, et tous les anges le sont aussi. Chaque fois qu’un ange apparaît sur la Terre, ceux qui 

créent l'histoire de l'événement doivent les revêtir de peau et d’ailes, faire comme s’ils étaient d’une nature 

exceptionnelle et leur donner un nom.  

C'est très bizarre ! Car les anges sont interdimensionnels, sans ailes ou forme Humaine et ils ont toujours un attribut "de 

groupe". C'est parce qu'ils représentent la conscience de l'océan entier. Mais afin que les Humains perçoivent leur visite, 

ils sont amenés au niveau Humain et prennent la forme Humaine. 

Vous voyez combien c’est limité ? Pensez-y... Si ce verre contenait seulement des fourmiliers, ils auraient choisi de dire 

que Dieu doit être un grand fourmilier ! Puis ils continueraient à dire, « Quand j'arriverai au ciel, il y aura beaucoup de 

fourmis ! » Amusant, n'est-ce pas ? Mais ce n'est pas très différent de ce que font la plupart des Humains. On vous a dit 

que quand vous irez au ciel, il y aura des rues d'or - des manoirs pour chacun d'entre vous.  

Quelques cultures croient que vous serez accueillis par 72 vierges (cela ne concerne que les hommes naturellement). 

Voyez-vous ce que je dis ? En vous basant sur votre réflexion spirituelle et votre propre réalité vous ne pouvez aller qu’à 

la limite du mur du verre. Votre idée de ce que Dieu doit être et de ce que le ciel doit être est contenue par votre 

expérience Humaine, limitée par votre expérience Humaine.  

La vérité ? Il n'y a aucune rue ou manoir (ou à vierges Humaines) quand vous arrivez de l'autre côté du verre. Ce qu’il y 

a, c’est une réalité splendide dont vous vous souvenez immédiatement. Il y a une expansion et vous devenez la partie de 

Dieu que vous avez toujours été, et tout est connu. Vous allez à la maison ! Dans cette métaphore, le mur du verre est le 

voile. Vous ne pouvez pas voir à travers et vous ne voyez jamais réellement l'océan (Dieu).  
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Donc tout ce dont vous avez conscience n'est pas beaucoup plus grand que le verre et c'est ce que vous décidez 

d'adorer. Vous adorez ce que vous ne pouvez pas voir, en croyant que quelle que soit cette force de l'autre côté du verre, 

elle doit être plus sage et plus grande que vous. Vous ne comprenez pas que c’est l’épreuve spécifique que vous vivez 

qui crée ceci. 

Est-ce que les anges, isolés dans le verre, peuvent finalement découvrir la vérité sur qui ils sont ? Reconnaîtront-ils 

jamais qu'ils font partie de l'océan ? Ou finalement se tueront-ils l’un l’autre en essayant d'atteindre les rues d'or ou les 

72 vierges ? C'est l’objet du travail de Kryeon. Nous sommes ici parce qu'il y a un éveil... Un grand changement... Et 

l'humanité commence à voir à travers le verre. Laissez-moi faire une déclaration. Il n'y a rien à adorer ; il y a tout à 

découvrir. Il est temps que vous pensiez interdimensionnellement.  

Mais arrêtons-nous un moment. Regardez le système et tout qu'il représente. Dieu est norme - immense. L’océan s’étire 

sur des milliards d'années-lumière, à travers des Univers quantiques et des multivers, et cependant les anges se 

connaissent tous les uns les autres. Comment peut-il en être ainsi ? C'est l’élément de base d'une existence 

interdimensionnelle...  

À savoir que tout est connecté, mais cependant apparemment distinct et séparé par la distance. Se propager à travers 

l'Univers est quelque chose d’énorme que vous ne pouvez pas imaginer, mais puisque les anges sont tous connectés en 

temps réel, chacun d'entre eux connaît votre nom ! Vous voyez ?  

Dieu est grand comment ?Assez grand pour avoir créé l'Univers... Et pourtant assez petit pour connaître votre nom - 

assez petit pour être ici aujourd'hui - assez petit pour être à côté de vous tandis que vous lisez ces mots. 

 

La Communication à travers le Voile  

Alors comment cela affecte-t-il la prière et la méditation ? Laissez-moi en parler à nouveau. Il y a quelque chose de 

magique que vous devriez connaître concernant cet océan métaphorique. Beaucoup d'entre vous passez vos vies à 

essayer de voir à travers le verre. Vous êtes spirituels et c'est votre quête. Peut-être les énergies que nous apportons 

vous aideront-elles en cela. Nous l’espérons, car c'est le but de notre existence et de tout notre enseignement.  

Voici une chose à laquelle il se pourrait que vous n’ayiez pas pensé : les anges qui sont dans l'océan interdimensionnel 

ne sont pas arrêtés par le verre. Ils sont libres d’aller et venir autant à qu'ils veulent ! Vous êtes donc les seuls qui ont 

voulu être restreints dans la dualité. 

L'océan traverse tout le temps le verre et cela signifie que les anges de ce vaste océan sont avec vous maintenant. Cela 

signifie qu'ils étaient avec vous quand se sont développés les problèmes qui peut-être vous ont amenés jusqu’à cet 

auditorium ou jusqu’à cette page. Comme nous l’avons mentionné auparavant, les Humains se mettent en prière et 

présentent une liste de ce qui ne va pas à Dieu.  

Ils vont dire, « Bien, cher Dieu, il y a ceci et ensuite il y a ceci et ensuite il y a ceci. » Ils comprennent rarement que Dieu 

est avec eux tout le temps. Alors de nouveau, nous vous donnons ce défi : la prochaine fois où vous prierez, ne dites rien 

! Soyez paisibles et sachez que vous êtes Dieu ! Tendez l’oreille pour entendre les solutions, car elles vous seront 

chantées dans une langue que vous commencez juste à comprendre. 

Visualisez-vous prendre la main du Soi Supérieur, qui se tient littéralement debout au sommet du verre d'eau 

métaphorique avec un pied dans l'océan. C'est votre connexion personnelle et Dieu sait tout de vous. Vous n’avez jamais 

à donner une liste ou à dire à quoi que ce soit.  

Si vous aviez un frère ou une sœur connectée à vous par la biologie, leur expliqueriez-vous ce qui est arrivé pendant la 

journée ? Non, parce qu'ils étaient là, vous vous rappelez ? C'est la même chose avec vos communications divines.  

L'océan entier sait tout concernant le verre et vous. L'océan entier sait pourquoi le verre existe, même si vous ne le 

savez pas. Croyez-le ou non, l'océan entier fait partie du changement que le verre est en train d’effectuer (parlant des 

changements vibratoires de la terre). 

  

Au-delà du Voile  

Ainsi maintenant en arrivons-nous à l'enseignement concernant la façon dont ce voile travaille avec vous. Le voile est ce 

qui vous empêche de voir l'océan métaphorique de divinité qui vous entoure, mais qui est invisible, même controversé et 

très mal compris.  

Laissez-moi répondre à une question souvent posée. Elle concerne la mort. « Kryeon, est-ce qu'il est possible de parler à 

une personne morte ? »  

La réponse que je vais vous donner exige aussi une faveur de votre part. S'il vous plaît ne sortez pas Kryeon du contexte 

de cette réponse. Incluez la réponse entière si vous le citez. 

«Kryeon, pouvons-nous parler aux personnes mortes ? » La réponse est non, absolument non. Jamais. En aucune façon. 

C'est impossible. La raison ? Une personne morte, ça n’existe pas ! 
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Pouvez-vous comprendre ceci ? Anges, écoutez : Quand des personnes de votre entourage que vous avez aimées et 

perdues semblent mourir et quitter la terre, tout ce qu'elles font est d’aller de l'autre côté du verre. Posez donc plutôt 

cette question : « Puis-je parler à ceux que j'ai aimés et perdus sur cette planète ? » Et la réponse est oui ! 

Quand ils deviennent interdimensionnels, c'est déroutant pour vous. Vous vous attendez à continuer une conversation en 

4D avec une entité décédée qui est devenue encore plus angélique que vous assis ici.  

Ils ne s’expriment plus avec la communication linéaire, et ils ne sont plus singularisés comme vous l’êtes. Ainsi la seule 

communication réelle que vous pouvez avoir vous déroute, car elle est interdimensionnelle et son manque de linéarité 

fait qu’il vous est dur de le comprendre. 

Très bien, invitons tout de suite quelques-unes de ces énigmes. Je veux que vous sentiez la personne à laquelle vous 

pensez, parce qu'elles sont réellement ici. Elles ont la permission totale de venir et passer à travers le verre. Elles 

écoutent cette musique (du séminaire) et elles entendent ces mots. Elles s'assoient à côté de vous et elles aimeraient 

que vous puissiez traverser le verre.  

Certains d'entre vous peuvent réellement les sentir ! Vous faites partie d'un changement qui est en train d’avoir lieu sur 

cette planète où la conscience augmente, et cela crée un nouveau potentiel interdimensionnel pour chaque Être Humain. 

Donc j'invite certains d'entre vous à aller jusqu’à les sentir ! Vous souvenez-vous de leurs odeurs spécifiques ? Ils 

peuvent les produire pour vous comme la preuve qu'ils sont ici. 

Cela va plus loin que vous ne pensez. Kryeon est encore ici et sera avec vous jusqu'au moment où vous changerez votre 

énergie. Cela fait partie d'un lignage de famille complexe que nous portons ensemble. Comme le maître Kiraël l’a dit plus 

tôt, « Je ne l'ai pas inventé » (parlant de la canalisation de Kahu Fred Sterling). Allez de l’avant et ressentez-les 

maintenant si vous le souhaitez, car elles (les personnes décédées) sont ici ! Elles honorent le système. 

Pensez comme c’est grand ! Et si j’avais raison (pour ainsi dire), se pourrait-il que ce message aille au-delà de vos doutes 

et de vos peurs ? Et si tout cela était complètement exact ? Si oui, cela signifie que certains d'entre vous peuvent arrêter 

d’être en deuil maintenant, et accueillir plutôt ces êtres aimés qui veulent marcher avec vous pour le reste de votre vie. 

Ça fait partie d'un système qui est gigantesque, au-delà de votre capacité de comprendre. 

Dieu est plus grand que n'importe quoi que vous pouvez concevoir... Et cependant à assez petit pour vivre dans votre 

cœur. Quel système ! 

Celui des anges de l'autre côté du voile rendant visite aux anges Humains sur la planète... Et cependant tant d'entre vous 

n’en ont pas conscience. Savez-vous de quoi il est question dans tout ceci ? Il s'agit de découvrir les secrets de maîtrise. 

Quand vous pourrez commencer à comprendre ces choses, grâce à la connaissance, les attributs de maîtrise 

commenceront à s’appliquer à vous personnellement, allant au-delà de la réalité dans laquelle vous êtes nés et récrivant 

le plan de votre ADN. C'est la définition de l’illumination. 

Ces anges qui marchent avec vous, augmentent et aident à activer l'ADN. Cela signifie que personne ici n'est jamais 

seul. Oh, arrêtons-nous un moment et réfléchissons à cela !  

(Pause) 

Dieu est grand comment ? Assez grand créer des Univers ! Et pourtant assez petit pour vivre dans votre cœur. Le voile 

ressemble à un tigre de papier. Vous croyez que vous ne pouvez pas le pénétrer jusqu'à ce que vous commenciez à 

devenir ce voile (en devenant interdimensionnels). 

Alors vous vous demandez pourquoi cela a pris si longtemps ! Toute la peur que vous en aviez disparaît lorsque vous 

commencez à réellement en faire à partie.   

J'ai entendu certains dire, « Kryeon, je vous ai vu plusieurs fois. Vous semblez être coincé sur le même message. Quand 

allons-nous recevoir quelque chose de vraiment nouveau ? » Je vais conclure un accord avec vous, lecteur (et auditeur). 

Voici l'arrangement : Quand vous mettrez complètement en application cette information que je vous donne depuis ces 

16 ans, alors je changerai le message ! Et peut-être est-il temps de le faire. Pourquoi ne quittez-vous pas cet endroit en 

étant différents de ce que vous étiez quand vous y êtes entrés ? 

L'histoire de la terre et de son changement est poignante. Vous n'êtes pas ici par erreur. Vous avez choisi d’arriver ici à 

cause du changement. Certains d'entre vous se tordent les mains et disent, « Oh, je déteste être ici. C'est difficile et c'est 

dur. »  

(Pause) 

Et voici revenir ce vieux message : Pourquoi n’allumez-vous pas la lumière afin de pouvoir voir où vous allez ? Changez 

votre ADN ! Vous avez une maladie ce soir ? Pourquoi ne partez-vous pas d’ici sans elle ? « Eh bien ! », pourriez-vous 

dire, « Seuls les maîtres de la planète peuvent le faire. » Vous avez compris ! C’est très exactement ça ! Pourquoi ne 

réclamez-vous pas la maîtrise qui est la vôtre ? 

Vous êtes ici pour une raison. Vous pouvez rayonner une lumière que seulement quelques êtres humains ont jamais pu 

rayonner. Vous êtes au milieu d'une guerre entre obscurité et lumière. Vous le sentez, n'est-ce pas ?  
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Alors pourquoi n’allumez-vous pas la lumière, et dans le processus, arrêtez-vous et réfléchissez un moment. Cet océan 

métaphorique est si grand ! Des univers ont été construits par cet océan. Plus d'anges que vous ne pourriez jamais 

imaginer font partie de cet océan - plus d'anges que le nombre d'étoiles dans toutes les galaxies des Univers. 

Dieu est assez grand pour avoir créé tout ce qui est... Et cependant assez petit pour vivre dans votre cœur. Et c'est mon 

message. La prochaine fois que je vous verrai, il se peut que ce soit à nouveau mon message, parce qu’il dit combien 

vous êtes aimés par Dieu. Vous voyez ? 

Tant d'entre vous essaient de sortir du verre. Vous souhaitez percer les côtés du verre et faire partie de l'océan. J'ai un 

autre but pour vous. Au lieu de cela pourquoi ne laissez-vous pas simplement passer l'océan à l’intérieur ? Si vous nous 

faites entrer, la paix sur la Terre sera une réalité !  

Laisser entrer les anges dans votre vie n'est pas une métaphore, mais une réalité. En permettant à la divinité de se 

réaliser dans votre vie, vous activez l'ADN divin à l’intérieur de vous et vous devenez une partie du voile lui-même. Cela 

change l’équilibre de l'énergie sur la planète. 

Cela a donc été le message pour ce soir. Mais pour l’instant, je veux que vous quittiez cet endroit changés. Voici un 

thème que nous vous avons donné plusieurs fois : Vous êtes un Phare pour la terre, construit pour résister aux tempêtes. 

C'est pour cela vous êtes venus pendant la tempête, vous le savez ? (Ceci est une métaphore quant à votre venue sur 

Terre juste en ce temps de changement)  

Vous ne trouvez jamais de phares dans les endroits sûrs, n'est-ce pas ? Cela pourrait vous donner un indice concernant 

pourquoi vous êtes ici. Donc, quand la tempête fait rage, pourquoi ne pas juste sourire et dire ; «Montre-toi pourquoi j'ai 

été construit. Je suis ici sur les rochers dangereux de la vie. Je vais faire briller ma lumière et guider ceux qui n'ont pas 

de lumière vers la sécurité. Je vais envoyer la lumière dans les endroits les plus sombres que je connaisse sur la planète 

pour que là-bas les Humains puissent mieux voir.  

Si autour d'eux des trésors doivent se révéler, je fournirai la lumière pour qu'ils puissent voir ceux qui sont cachés. Et les 

trésors qui se cachent peuvent être ceux-ci : la paix, là où il est impossible d'avoir la paix ; l'amour dans les endroits qui 

n’ont que la haine ; la guérison de ceux qui ont une maladie incurable ; un consensus d'hommes et de femmes sur la 

planète s’accordant sur le fait que la civilisation mérite d'exister dans la paix. » 

Ce sont les bijoux qui se cachent dans l'obscurité. C'est pourquoi tant d'entre vous sont ici. Pourquoi viendriez-vous à un 

endroit comme celui-ci (parlant de la réunion de channelling) Est-ce que vous vouliez juste voir l'exposition de monstres 

(comme certains perçoivent le fait de canaliser) ? Peut-être.  

Ou y avait-il quelque chose de plus ? L’information que nous vous avons donnée aujourd'hui est exacte et contient 

davantage qu’il ne semble... Et vous êtes impliqués... Très impliqués, si vous souhaitez l’être. Commencez avec vous-

mêmes. Acceptez la lumière dans votre propre biologie. 

Nous allons le dire à nouveau : Soyez différent en partant de celui que vous étiez en arrivant ! Levez-vous de votre siège, 

différent de celui que vous étiez quand vous vous êtes assis. 

Certains d'entre vous ne vont pas très bien dormir ce soir. Il y a trop d'anges qui vont faire la fête dans votre chambre !  

Et c'est ainsi.  


